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Carlos Torres tem 42 anos, é brasileiro, casado, pai, escritor, 

palestrante e pacifista. É formado em administração de empresas 

e sempre foi empresário ligado ao segmento artístico e editorial 

criando produtos para grandes editoriais no Brasil e Disney. Mas 

nunca imaginaria que se transformaria em escritor um dia. O 

chamado veio em meados do ano de 2006 quando Carlos Torres 

teve algumas experiências espirituais e percebeu que deveria 

começar a escrever. Num primeiro momento ele não 

compreendeu o propósito deste chamado, pois tinha sua vida 

totalmente voltada para o mercado corporativo, mas aos poucos 

foi compreendendo que deveria disseminar para o máximo de 

pessoas os conhecimentos que estavam armazenados dentro de 

sua consciência e a melhor forma artística para fazer isso seria a literatura.  Todos os seus 

livros tem ótima aceitação do público com uma linguagem simples e esclarecedora. 

Somados, suas obras já venderam mais de 150.000 exemplares no Brasil e exterior.  

Conheça todas as obras do autor. Seus livros já mudaram a vida de milhares de pessoas. 

Site official: http://carlosttorres.wix.com 

     

         

    

 

http://carlosttorres.wix.com/


 3 

Carlos Torres 
 
 
 

O GRANDE                           

PULSO 
Com mensagens do Povo Azul 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            

 
 



 4 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

“O homem acredita possuir o poder 

destrutivo, mas se engana pensando dessa 

forma. O homem possui sim, o poder criativo. 

O homem nasceu para criar e não para 

destruir. Pois foi criado a imagem e 

semelhança de um ser Criador.” 
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                 SEJAM BEM VINDOS 

 

 

 

 
Primeira Mensagem recebida do Povo Azul. Dia: 03.02.2010.  

 

 
Como orientadores, não desejamos de forma alguma alterar vossos padrões 

de crenças, tão pouco, desejamos que acreditem em tudo o que está escrito 

aqui.   

Queremos que optem inicialmente por questionar e buscar sempre ter as suas 

próprias experiências metafísicas para descobrirem o que realmente faz 

sentido para as suas vidas. 

O mais importante não é o que entra através de vossos ouvidos, mas sim, o 

que sai de vossas bocas. 

Vocês possuem o livre arbítrio e não temos o direito de intervir nele. Por isso 

preferimos sempre o questionamento, por isso não aceitem passivamente o 

que chega até vocês. 

Vocês têm o poder de fazer suas próprias escolhas e queremos que assim às 

façam.  

Se preferirem, leiam este livro como se fosse uma obra de ficção, assim 

ficarão livres de preconceitos e estarão abertos às revelações que possam 

surgir em vossas mentes. 

Deixem suas mentes libertas, sem medos e sem dogmas, afinal estão sozinhos 

agora, não precisam se submeter ás regras e aos ditames religiosos e sociais. 

 Leiam e absorvam somente o que acharem importante para vocês. Assim, o 

que não lhes servir devolva ao Universo e continuem buscando outras fontes 

de esclarecimento.  

Saibam queridos que em todos os momentos que estiverem lendo esta obra, 

nós estaremos junto de vocês. 

Somos um grande grupo em serviço, somos mais de cem consciências 

trabalhando em prol do desenvolvimento humano, e como nós, desde meados 

do ano de mil novecentos e noventa e dois (1.992), existem milhares de grupos 

atuando fortemente ao redor de todo o planeta; todos eles trabalhando em 

conjunto como nós, mas cada um com uma função específica. Somos todos 
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trabalhadores crísticos com o objetivo de tornar possível o Grande Projeto 

Divino que está previsto para a Nova Terra. 

Sempre que dissermos nesta obra que “está previsto”, entendam como “está 

determinado”. Isso significa que, de uma forma ou de outra, que num 

momento ou em outro, o que está previsto, se manifestará em Glória na Terra, 

porque em resumo, já foi determinado. 

Se este livro está agora em suas mãos é porque deve estar, pois está chegando 

um momento único e muito especial para todos vocês; é chegado o momento 

de um grande despertar na Terra e todos de alguma forma, estão fazendo 

parte dessa nova etapa evolutiva. 

Somos mensageiros da Luz Una Original e em pouco tempo essa luz chegará 

do centro de galáxia e invadirá vosso sistema Solar. 

Por reflexão da Estrela Ours, o vosso Sol, essa luz atingirá rapidamente cada 

um dos planetas do sistema Solar, iluminando-os de dentro para fora, um 

planeta de cada vez em ordem crescente até chegar sob a forma de Quarto 

Raio ao Centro do Planeta Terra e posteriormente até o centro de vossos 

corações e em todas as moléculas de vossos corpos. 

Daqui onde estamos já é possível avistar a cor azul clara fluorescente que 

segue em vossas direções. Por aqui ela já passou e tivemos as nossas próprias 

revelações.  

Agora vocês devem se preparar para terem as suas.  

Daqui, já é possível ver o passado, o presente e o futuro, tudo ao mesmo 

tempo. Sabemos que isso é algo pouco compreensível ainda para vocês, mas 

podemos lhes dizer com toda certeza que ver o Projeto Divino com tanta 

clareza e lucidez é realmente uma visão maravilhosa! 

 

“Não aceite tudo que chega até você 

passivamente. Pratique a arte de questionar! 

O questionamento é o primeiro passo que se dá 

 em direção a verdade.  

Não há nada realmente superior a verdade.” 
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O CLAREAR DAS MENTES 

 

 
 

 

Vosso Planeta não sucumbirá! 

Muito pelo contrário, ele brilhará cada vez mais! 

 

 

 
Mensagem recebida ás 1.25 h. Dia 03.02.2010. 

 

 

 

 

Queridos irmãos, esta é a mensagem principal que queremos passar para 

vocês nesta obra. A partir dela, todas as outras mensagens poderão ser 

compreendidas na sua plenitude. 

Dentro dos anais do tempo, está previsto um futuro de glória para vocês. Com 

muito orgulho viemos com o intuito de anunciar e propagar as maravilhas e 

os adventos da Nova Terra. 

Viemos também parabenizá-los por todas as vitórias que já conquistaram até 

aqui. Ao contrário do que pensam, vocês são todos vitoriosos, não são 

culpados de nada e nunca serão. Não se culpem mais, pois a culpa é uma das 

maiores ilusões que os vossos egos carregam. 

Estamos imensamente orgulhosos de vocês! 

Irmãos, vocês já estão prontos para exercerem seus poderes criadores com 

toda a intensidade necessária, já estão prontos para agir conscientemente e 

descobrir todas as suas potencialidades. 

Sim, sabemos que ainda há muito a fazer, mas agora os caminhos já estão se 

abrindo para poderem agir livremente. Muitos de vocês já estão em estado 

evolutivo avançado; outros nem tanto, mas todos estão evoluindo e fazendo 

parte de uma mesma família cósmica. 

Não são diferentes uns dos outros. Só estão separados por graus evolutivos 

distintos, vivem todos num mesmo plano e são todos semelhantes entre si, o 

que os diferencia não é o gênero, mas sim o grau que cada um de vocês se 

encontra; essa é a única diferença que existe entre vocês. As diferenças 
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sociais, econômicas, raciais e culturais são apenas alegorias. Não existe 

ninguém aí na Terra melhor ou pior do que ninguém. 

Mas se estão separados por graus evolutivos então os mais evoluídos são 

melhores do que os menos evoluídos por estarem mais bem posicionados? 

Espiritualmente essa afirmação não faz sentido algum, pois cada pessoa está 

onde está por merecimento próprio, pelo esforço e pela coragem de encarar 

tão dificultosos enfrentamentos na Terra. 

Estão vivendo na Terra porque escolheram viver ai, estão na Terra porque 

sabem que para seguir adiante precisam enfrentar suas dificuldades maiores 

e seus medos mais profundos e a Terra é o lugar que foi determinado para 

fazerem isso. 

Acreditem. Seus medos mais íntimos são realmente os maiores obstáculos que 

precisam enfrentar, porém devem enfrentá-los com confiança e perseverança 

e nunca se entregarem aos sabores amargos da descrença e do desamparo. 

Isso é totalmente possível e queremos que saibam que vocês já estão 

preparados para o enfrentamento. 

Como dissemos antes, muitos de vocês já estão em estado evolutivo avançado 

e podem começar a colaborar conosco na realização do grande projeto divino 

que está previsto para a Terra. 

Quando falamos sobre os diferentes graus de evolução que existe entre vocês, 

precisam saber que as pessoas mais ricas e as mais poderosas como, por 

exemplo, os seus governantes, não são melhores ou mais evoluídos do que as 

pessoas mais pobres e menos instruídas intelectualmente. Quando falamos de 

evolução espiritual, não estamos falando de status social ou de grau de 

intelectualidade, tão pouco queremos levar vossas mentes para a necessidade 

de acúmulo de conhecimento e de sabedoria científica. O que importa para 

nós, como orientadores de consciências, é mostrar que a verdadeira evolução 

humana está ligada diretamente a evolução do espírito e não a evolução da 

matéria.  

A evolução da matéria está sob a responsabilidade da ciência experimental, 

já a evolução do espírito está sob a responsabilidade dos experimentos 

vivenciais.  

A ciência e a espiritualidade são pólos extremos de uma mesma coisa 

chamada conhecimento, como o frio e o calor também são os pólos contrários 

de uma mesma coisa, chamada temperatura. Tanto a espiritualidade quanto a 

ciência andam juntas, por isso mesmo parecendo ser coisas distintas, são 

essencialmente iguais, pois ambas sempre terão o mesmo objetivo que é 

descobrir e conhecer o Universo em que se vive, ou seja, conhecer as 

maravilhas da Grande Obra.  

Não importa se essa revelação vem através da ciência ou através da 

espiritualidade, na verdade as grandes descobertas da humanidade virão 

através da convergência desses dois pólos de conhecimento. 
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De qualquer forma vocês já têm a possibilidade de viverem as suas vidas 

amando e apreciando as maravilhas da Criação. Essa deve ser a base do que 

vocês chamam de Bem- Estar ou de qualidade de vida. Nosso foco é o espírito 

e não a matéria. 

Por isso, quando falarmos sobre evolução espiritual queremos que levem suas 

atenções para a evolução das vossas consciências e quando falarmos de 

evolução de consciência estaremos nos referindo especificamente a Luz.  

Especificamente para a quantidade de luz que vocês são capazes de absorver 

em suas consciências e em seguida refletir para o além, como se fossem 

verdadeiros espelhos refletores de luz. 

Quanto mais luz vocês conseguem refletir para fora de vossas consciências, 

maior o número de pessoas conseguirão atingir com suas luzes próprias. Essa 

luz que é refletida para fora é capaz de atingir o infinito. Essa luz aqui é 

chamada também de exemplo. Sim, exemplos. 

Quando se tornam pessoas exemplares para outras pessoas, significa que 

estão se iluminando interiormente e através da irradiação de suas luzes 

próprias acabam se tornando referências para muitas outras pessoas. Quando 

isso acontece, estão servindo como ferramentas da luz divina; através de seus 

exemplos estão manifestando os poderes do Criador e estão cumprindo o que 

vocês vieram cumprir aí na Terra. Estão se tornando aos poucos, os 

verdadeiros seres de luz que vocês são.  

Alguns podem duvidar, mas a forma mais sutil e mais eficiente de se praticar 

a caridade é sem dúvida através do exemplo pessoal. 

Essa luz potencialmente absorvida e refletida por suas consciências é o que 

determina o grau de evolução de cada um, pois os graus evolutivos estão 

diretamente ligados ao grau de lucidez que vossos espíritos estão 

manifestando. 

Essa luz que vossas consciências absorvem, vem do centro galáctico que os 

criou, uma Fonte de vida que jorra sem parar irradiando a luz manásica para 

as consciências que um dia dela também nasceram.  

Essa é a luz original da vida e ela vem do centro galáctico.  

O Sol Central é a fonte que jorra a luz.  A luz é a vibração da mente e dos 

pensamentos do Criador.  A luz que jorra do Sol Central da Galáxia é a voz 

que sai da boca de Deus. 
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"Sim, ele te humilhou, e te deixou ter fome, e te sustentou 

com o maná, que nem tu nem teus pais conheceis; para te 

dar a entender que o homem não vive só de pão, mas de tudo 

o que sai da boca do Senhor. Disso vive o homem". 

                                           

                                                                                   
Deuteronômio 8.3  

 

 

 
Todos os seres são essencialmente consciências vivas dentro de um imenso 

processo de crescimento e aprendizado.  

Todos recebem a Luz Original do Criador, da mesma forma que um filho 

também recebe o leite materno de sua Mãe para poder crescer e viver.  

Como vocês ainda são filhos, ainda precisam ser alimentados como tais. São 

consciências ainda em crescimento e por isso ainda precisam continuar 

recebendo alimento de quem um dia os gerou. 

Esse alimento chega até vocês em forma de luz manásica.  

Somente alimentando os vossos espíritos, com esse dito pão celestial, é que 

estarão prontos para crescer, expandir e compreender a vida como ela deve 

ser compreendida. Estão realmente no início de suas vidas cósmicas. 

Aos poucos, estão percebendo que precisam deixar de lado as confusões da 

mente racional e precisam resgatar a pureza e a leveza das vontades maiores 

do espírito.  

A evolução espiritual está diretamente ligada à capacidade de acumular 

conhecimento sobre si próprio e também sobre o ser maior que vos criou.  

Por isso afirmamos que estão aí para se maravilharem e apreciarem as 

belezas da Criação, pois fazem isso, para um dia terem o privilégio de 

conhecer a verdade suprema e terem também, plena consciência dos projetos 

divinos maiores que foram determinados para a Terra. 

Vocês são centelhas divinas e foram criados para um dia se tornarem Deuses. 

 Se pudéssemos resumir em poucas palavras, o objetivo maior do criador, a 

resposta certamente seria essa:  

“Vontade de transformá-los em Deuses Criadores”. 

É por esse motivo que vocês são dotados dos mais diversos poderes criativos, 

de talentos e de dons especiais. Só precisam reencontrar essas virtudes 

ocultas dentro de vossos espíritos e começar a utilizá-los com eficiência. 

Vocês não imaginam o poder que possuem.  Infelizmente esses poderes estão 

blindados e envoltos por grossas camadas de medo, condicionamento e 

esperança. 
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A evolução a qual queremos que foquem suas atenções, é a evolução da 

consciência e do espírito, não estamos enfatizando a evolução da matéria, 

porque essa não nos compete. 

Sabemos que a evolução do mundo material também é necessária, mas sobre 

esse campo material, vocês têm a capacidade e a inteligência necessária para 

avançarem sozinhos; nesse quesito não precisam da nossa ajuda, tem 

especialistas em grande quantidade por ai. 

A palavra evolução, quando se aplica a espiritualidade, tem o mesmo 

significado que a palavra lucidez. 

Quanto mais evoluídos vocês estiverem, mais lúcidos estarão, isso significa 

que estão conseguindo absorver cada vez mais luz para dentro de vossas 

consciências. 

O que isso significa? 

Que quanto mais luz vocês conseguem acumular, mais claras e mais 

iluminadas ficam vossas mentes e quanto mais claras as vossas mentes ficam, 

mais esclarecidos vocês se tornam. Portanto, fica entendido aqui que quanto 

mais luz, maior o esclarecimento, maior o grau de lucidez e conseqüentemente 

maior é o grau de evolução espiritual.  

Todos os quesitos, referências, condecorações, experiências, fenômenos, 

crenças, obstáculos, convivências, relacionamentos, ganhos, perdas, alegrias 

ou tristezas que possam vivenciar aí no plano físico, só são proporcionadas a 

vocês, com uma única finalidade e um único propósito: Trazer luz e 

esclarecimento para as vossas consciências!  

Não importa as formas que elas se apresentam, todas as manifestações, sejam 

elas boas ou ruins, vindas através do sofrimento ou pela dor, são sempre 

fontes de aprendizado e crescimento pessoal. 

Enfim, o que queremos dizer com toda essa explicação é que a palavra 

esclarecimento tem o mesmo significado que a palavra iluminação.  

Esclarecimento nada mais é do que o ato de clarear uma mente. 

Cada aprendizado, cada conhecimento, cada nova descoberta, significa que 

mais um fóton cósmico foi absorvido e adquirido por vossas consciências e 

mais uma palavra divina adentrou, chegou até vossos espíritos e iluminou 

vossas consciências como se fosse um pequeno fragmento da verdade 

suprema. Cada aprendizado é uma forma direta de esclarecimento, um 

presente divino, uma luz que invade e ilumina as partes ainda obscuras das 

vossas consciências. 

É dessa forma que a consciência humana se expande e o espírito cresce. É 

através da absorção da luz cósmica original vinda do Sol Central, a 

verdadeira fonte de iluminação, que aos poucos vão adquirindo mais e mais 

lucidez.  
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           OS SALTOS QUÂNTICOS 

 

 
 

Quando as menores partículas de matéria de vossas consciências são 

iluminadas pela luz manásica, significa que vocês estão absorvendo mais uma 

nova informação e quando essa nova informação é compreendida, ela se 

torna algo real e intransferível. Uma verdade pessoal se estabelece na mente 

de quem a recebe e a partir daí, essas partículas começam a se iluminar e 

expandir cada vez mais. 

Quando um fenômeno desses ocorre, essas partículas jamais conseguem 

voltar ao seu tamanho anterior, pois agora estão repletas de luz. Essas 

pequenas manifestações da matéria começam a acumular cada vez mais 

energia, cada vez mais luz e mais informações, até o momento que não mais 

suportam tamanha concentração energética e acabam explodindo.  

Sim explodindo!  

Nesse momento, toda a energia que ficou acumulada em forma de luz dentro 

daquela pequena partícula de consciência, é lançada para fora, 

transformando aquela minúscula partícula em uma micro usina capaz de 

produzir e irradiar uma luz própria. Essa emanação energética é conhecida 

por aqui como Energia Livre Exemplar.  

A partir do momento que essa energia livre é irradiada, ela provoca milhares 

de minúsculas reações luminosas que acabam alterando todas as outras 

partículas. Cria-se então uma reação luminosa em cadeia e todas essas outras 

partículas acabam se tornando também, pequenas usinas de luz e veículos de 

informação. 

Esse fenômeno conjunto de partículas iluminadas e agrupadas é o que alguns 

aí chamam de salto evolutivo da consciência. A explosão dessas partículas 

subatômicas é o que determina esse salto. Quando uma partícula de 

consciência sofre uma explosão dessa magnitude, ela nunca mais volta ao seu 

estado original. 
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Ilustração demonstrativa 

 

Em resumo, meus irmãos, quando uma mente se torna esclarecida, extinguem-

se todas as formas de ignorância. 

Pois bem, chegamos ao ponto principal que queremos dizer. 

Esse processo de iluminação é o que chamamos de Despertar. Despertar nada 

mais é do que uma forma de iluminação. 

A partir de agora sempre que falarmos sobre os despertares humanos, 

estaremos falando sobre mini explosões de luz, de irradiação, de informação 

e de exemplos pessoais, ou seja, estaremos falando de saltos evolutivos; de 

recepção, de absorção e de reflexão energética, enfim, tudo isso remete para 

a explanação inicial deste capitulo, onde falamos de absorção de luz e de 

esclarecimento divino. 

Portanto, irmãos queridos, deixamos declarado aqui que o nosso desejo é que 

muitas dessas pequenas explosões e muitos saltos evolutivos ocorram em 

vossas consciências durante a leitura desta modesta obra literária, pois essa é 

a nossa intenção e essa é a nossa missão aqui na Terra. 

Esses despertares podem ser individuais ou coletivos.  

Os despertares coletivos são extremamente poderosos e possuem uma enorme 

força transformadora.  

Por exemplo: 

A possibilidade que vocês tiveram de ver o vosso planeta Terra flutuando no 

espaço sideral há algumas décadas atrás, foi um fenômeno espetacular, o 

último e mais importante salto evolutivo coletivo que a humanidade 

presenciou.  
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Ver o planeta Terra de cima foi para vocês sem dúvida, um dos maiores 

despertares de consciência já documentado. Tão espetacular que até hoje 

suas vidas estão girando em volta desse breve momento. 

Até hoje, os estilhaços originados por aquela grande explosão de consciência, 

estão sendo compartilhados pela humanidade, devido ao grande salto coletivo 

ocorrido na época. Vejam quantas transformações a sociedade humana 

presenciou depois desse evento extraordinário. 

Aquela imagem ocasionou realmente uma explosão na consciência coletiva. A 

mente humana mudou, a consciência da humanidade inteira mudou, pois ali, 

abriu-se um novo portal de conhecimento sobre os assuntos cósmicos e 

espirituais. Antes disso, vocês não tinham nenhuma idéia de como era o lugar 

onde viviam. 

 

 

 
Primeira imagem da Terra divulgada. 

 

 

Esse é um dos maiores exemplos de salto evolutivo coletivo. 

Estamos aqui para lhes dizer que em breve terão novos despertares coletivos 

e todos eles serão tão maravilhosos e reveladores quanto esse.  

Sabemos que são realmente muitas as partes ainda escuras prontas a se 

iluminar em vossas mentes e sabemos que já estão prontos para receber seus 

deliciosos presentes divinos.  
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“Já conhecem quem vos abastece: o Sol. 

Já conhecem quem vos abriga: a Terra.  

Mas ainda não conhecem quem vos criou. 

Essa será a grande revelação.” 

 

 
Dentro em breve, suas consciências deverão se expandir espantosamente.  

Estamos nos apresentando nesse momento de grandes transições planetárias, 

para justamente ajudá-los e para prepará-los quando esse momento único 

chegar. 

Se não estiverem preparados, não conseguirão absorver as informações 

necessárias e poderão se perder em meio à gigantesca avalanche informativa 

que virá junto com a luz original. 

Estamos nos referindo a informação nesse momento, como aspecto da própria 

iluminação vinda da Fonte, o Sol Central. 

A grande luz está chegando, porque estão precisando de novas informações 

para continuar com suas missões na Terra, não conseguirão seguir adiante 

por muito tempo, sem que haja um novo salto, uma expansão da consciência 

coletiva e individual.  

Com ela novas leis universais surgirão e serão introduzidas na sociedade. 

Uma nova onda de informação repleta de novas possibilidades está por 

chegar, possibilidades essas que precisam estar adequadas para os novos 

padrões de consciência que estão se manifestando rapidamente e em grande 

quantidade dentro da atmosfera terrena. 

Essas novas consciências, que já estão chegando, são extremamente 

avançadas e não suportam a mentira, a doutrinação e o medo como 

condicionamento para as suas vidas. São consciências mais evoluídas que 

glorificam a ética, o amor, a moral, a justiça e todas as formas de 

compartilhamento; abominam a competitividade e sequer compreendem o 

significado das guerras e das diversas formas de violência. 

 Essas consciências já estão saindo daqui de onde estamos e estão chegando 

ai na Terra; todas elas têm como missão, reorganizar o planeta e a sociedade 

humana como um todo e aos poucos introduzir as novas leis que futuramente 

vamos detalhar. 

 Essas novas consciências não aceitarão viver nesse mundo como ele se 

encontra hoje, por isso vocês devem se preparar para receber esses novos 

habitantes. 

Mas quem são essas consciências, quem são esses novos habitantes, quem são 

essas pessoas? 
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Essas novas consciências são as vossas belas e inquietas criançinhas. 

Logicamente não são todas as crianças, por enquanto são apenas algumas 

delas, mas em breve serão muitas. Cuidem bem delas, tenham calma e 

paciência com elas, tentem compreende-las, pois são consciências 

maravilhosas e muito determinadas. 

Aqui, também estamos sendo iluminados nesse momento, pois nos incluímos 

dentro desse processo evolutivo ao qual vocês também estão incluídos. 

Por mais que não pareça real, nós não somos diferentes de vocês, pelo 

contrário, somos semelhantes a vocês, somos seus irmãos cósmicos, estamos 

apenas em graus evolutivos distintos e em dimensões existenciais diferentes. 

O Grau é a única coisa que nos diferencia e não o gênero. Compreendem? 
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O SUPER MECANISMO 

 

 
“Existem mais estrelas no Universo do que grãos de areia 

em todas as praias da Terra”. 

 

                                                     Carl Sagan 

 

 
 

 

Nós também estamos em processo evolutivo, também necessitamos de 

iluminação, de aprendizado e de esclarecimento para continuarmos nossa 

caminhada rumo a patamares mais avançados.  

Nossos propósitos divinos são semelhantes aos seus e por esse motivo é 

observada tamanha simbiose entre as nossas e as suas consciências.  

Queremos que mantenham suas mentes sempre alertas e conscientes e que se 

lembrem sempre que todos nós somos apenas pequeninas peças dentro de um 

super mecanismo vivo e em constante processo de transformação.  

Somos todos, minúsculas células desse super organismo vivo que nos alimenta 

constantemente. Somos moléculas espirituais dele, por isso em essência, de 

uma forma ou de outra, todos nós fazemos parte desse gigantesco corpo 

cósmico. 

Para alguns de vocês, aceitar tal afirmação pode ser ainda um pouco difícil, 

pois ainda estão muito amarrados aos seus antigos dogmas religiosos. Foram 

condicionados a enxergar Deus como um ser provido de formas e feições 

humanas e não como uma Grande Inteligência Criadora.  

Compreendemos vocês e não queremos julgá-los por isso; esses dogmas 

foram criados por seus antepassados e se tornaram aportes mentais muito 

difíceis de serem dissolvidos, mas aos poucos, com a devida revelação que 

está por vir, cada um terá seu despertar individual e sua própria iluminação.  

À medida que obtém mais esclarecimento, suas consciências vão se 

iluminando e a aceitação de Deus, como grande inteligência cósmica Una, vai 

se tornando cada vez mais natural. Não uma aceitação baseada em 

sentimentos de submissão, mas sim uma aceitação baseada em sentimentos da 

mais pura gratidão.  

Por menor que vocês pareçam ser, cada um de vocês e cada um de nós, pois 

também nos incluímos nisso, possuímos um propósito pessoal, uma missão, 
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uma determinação e é exatamente essa determinação que nos move, é ela que 

nos dá direção, é ela que dá sentido para nossas vidas. 

Felizmente já conseguimos compreender integralmente nossas missões 

individuais e por isso a vida aqui faz tanto sentido para nós. Mas sabemos 

que vocês, por alguns motivos, ainda não conseguem enxergar suas missões 

individuais e por isso não conseguem também dar um sentido real e completo 

para as vossas vidas, ficam se enganando e se corrompendo constantemente 

tentando dar falsos sentidos as vossas existências. Queremos que se acalmem, 

pois num futuro próximo, terão grandes revelações a respeito disso. 

Vocês possuem essa determinação dentro de vossos espíritos, só estão vivos 

porque possuem um propósito e esse propósito foi um dia determinado. 

 Não foi algo ordenado por outra pessoa ou por um ser qualquer, este 

propósito foi determinado e escolhido por vocês mesmos, por cada um de 

vocês e eles devem ser cumpridos e realizados aí mesmo na Terra. 

Se quiserem encontrar a verdadeira paz, devem seguir o que determinaram e 

se assim for feito, encontrarão não só a paz, mas também a chave da 

verdadeira prosperidade, do verdadeiro entusiasmo, da motivação e da 

confiança. Sigam o que determinaram e se religarão ao mais alto.  

Estamos aqui para ajudá-los nesse processo de religação. 

O propósito ou a missão pessoal, além de lhes dar sentido e direção na vida, 

lhes proporciona uma função e uma aptidão. Compreendam isso e começarão 

a compreender que não existe nenhuma cruz e nenhum fardo para ser 

carregado, tão pouco, estarão fadados à rejeição ou ao exílio existencial. 

Definitivamente fazem parte de um Todo, são micro peças a serviço de um 

super organismo cósmico. Não é por isso que precisam se sentir frustrados e 

minimizados. Cada um de vocês possui uma missão e cada uma dessas 

missões é essencial para o Todo. Daqui em diante estarão cada vez mais 

cientes dessa condição e em breve se sentirão imensamente gratos por isso. 

Não importa qual seja sua função. Você é um ser essencial e insubstituível 

dentro do Universo. Seu propósito ou a sua missão fazem parte dele, por isso 

você como ser humano, é um complemento e não uma exclusão dentro do que 

chamamos de Grande Projeto. 

Queremos vê-los lutando, vencendo e alcançando todos os seus sonhos. 

Queremos que se mantenham obstinados e que perseverem para conquistar o 

que desejam; não se acomodem na Terra, esperando que os milagres venham 

até vocês gratuitamente ou caiam dos céus em seus pés. Continuem criando e 

fortalecendo seus poderes criativos e verão os verdadeiros milagres 

acontecendo em suas vidas. Vocês já estão cientes disso, mas é preciso que 

parem de desperdiçar tanta energia, como estão fazendo atualmente, 

ocupados com afazeres que não lhes convém mais. 

É chegado o momento de cada um começar a valorizar seus poderes criativos 

e começar a utilizá-los em prol do cumprimento de suas missões pessoais na 

Terra. Cada pessoa possui uma missão diferente e cada um deve reencontrar 
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a sua missão individualmente. Isso é muito pessoal, somente a própria pessoa 

pode despertar de seu sono profundo e cumprir o que deve ser cumprido. 

 No entanto, muitos de vocês estão querendo que outros façam por vocês o 

que vocês precisam fazer. Agindo dessa forma, estão doando aos outros 

gratuitamente seus poderes criativos maiores e seus maiores dons. Devem 

pegá-los de volta imediatamente. 

Devem saber que suas futuras conquistas estão totalmente ligadas aos seus 

poderes criativos, seus dons e seus talentos pessoais. Esses talentos são suas 

habilidades mais antigas e é exatamente através da utilização dessas 

habilidades que trazem em forma de bagagem através de suas existências 

passadas, que vocês serão capazes de manifestar maravilhas na Terra. Os 

verdadeiros milagres se manifestam quando saem de seus sonos existenciais e 

despertam para a verdadeira vida.  

Seus talentos pessoais estão totalmente ligados aos seus propósitos maiores e 

seus propósitos estão diretamente conectados com a Fonte que os criou, por 

esse motivo, quanto mais próximos vocês estiverem do cumprimento de seus 

propósitos pessoais, mais perto estarão de si mesmos e quanto mais perto de 

si mesmos, mais perto estarão de quem um dia os criou. 

É simples assim? 

Sim.  

Deus não está num lugar longínquo e inatingível, Ele está mais perto do que 

vocês possam imaginar.  

Tudo está no lugar correto, não existe nada que não esteja onde não deva 

estar. Tudo está interligado e conectado como se fossem elos de uma grande 

corrente; mesmo vocês achando em alguns momentos, que as coisas não estão 

no lugar certo, que tudo isso que estamos dizendo não é uma verdade e que o 

caos realmente reina na Terra. Esqueçam! Estão enganados, tudo está onde 

deve estar.  

A realidade a olhos vistos nada mais é do que um reflexo da verdade 

Universal, a verdade universal é integra e funciona pelo prisma da ordem e 

da mais perfeita organização. O caos não faz parte do Universo, mesmo 

parecendo ser caótico, o Universo é extremamente ordenado e organizado.  

Vejam as órbitas planetárias, os sistemas solares e as galáxias, tudo obedece 

a uma ordem, um ritmo e um movimento extremamente organizado; nada está 

vagando ao acaso, tudo está integrado; levitando no espaço, o sangue negro 

de Deus. Vocês como são micro peças desse grande mecanismo, também 

fazem parte dessa gigantesca integração universal. 
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A REALIDADE RELATIVA 

 

 

 

 
A realidade universal é íntegra e imutável, o que molda a realidade que vocês 

enxergam o que a faz tomar forma é o ponto de vista que cada um de vocês 

projeta sobre ela. A realidade universal não absorve nada, ela é integra e 

completa, apenas reflete o que para ela é lançada, como se fosse um grande 

espelho.  

A realidade apenas reflete com exatidão o que para ela foi oferecido, 

devolvendo ao observador, com a mesma força e a mesma intensidade, ou 

seja, a realidade é única, mas para cada pessoa, para cada um dos seis 

bilhões de egos que vivem sobre o planeta Terra, ela se apresenta de uma 

forma muito distinta e específica.  

Isso leva a concluirmos que a forma de observar suas próprias vidas é o que 

potencialmente constrói os vossos céus ou os vossos infernos.  

Por exemplo:  

Uma pessoa pessimista e rancorosa, que só enxerga o lado ruim do mundo e 

das outras pessoas, certamente tem plena convicção de estar vivendo num 

mundo violento e caótico, mas esse mesmo mundo caótico, que essa pessoa 

pessimista vive, é o mesmo mundo abundante e maravilhoso que outra pessoa 

otimista e entusiasmada também vive.  

Essa pessoa pessimista encara o mundo totalmente diferente da pessoa 

otimista e nem por isso elas precisam estar longe uma da outra, cada uma 

num lado diferente do mundo; muito pelo contrário, poderiam ser até mesmo 

vizinhos e trabalhar no mesmo local. 

Se por ventura você pudesse perguntar para essa pessoa pessimista sobre o 

que ela acha do mundo em que ela vive, certamente ela diria que o mundo é 

cruel, injusto e insuportável, já, se fizesse a mesma pergunta para a pessoa 

otimista, certamente ela diria que o mundo dela é um mundo rico, próspero, 

abundante e repleto de possibilidades. E certamente seria grato por tudo que 

recebe dele diariamente. 

Mas isso não é estranho? 

O mundo é um só, ele não muda, como pode um mundo integro e igual para 

todos ser tão diferente assim para duas pessoas que vivem na mesma cidade, 

na mesma rua e trabalham no mesmo lugar? 

Essa é a questão! 
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 Não é o mundo que muda o que o modifica é a maneira pelo qual cada 

pessoa o observa. A realidade é uma só, no entanto cada um de vocês tem 

uma relação direta com essa realidade e essa relação é a chamada verdade 

relativa. 

A realidade é integra, mas através das vossas crenças, vocês conseguem 

modificá-la e assim seguem construindo o que vocês acreditam serem suas 

próprias realidades. Portanto, o seu mundo não é igual ao mundo do seu 

vizinho, como também não é igual ao mundo de qualquer pessoa.  

O seu mundo é como você deseja que ele seja. O seu mundo é a sua própria 

realidade, mas essa realidade nunca será imposta, ela sempre será proposta. 

Assim, fica fácil de concluir que você pode mudá-la quando bem entender, 

bastando apenas mudar o seu padrão de crenças.  

Esse poder de mudança pode ser chamado de liberdade. Depois do Amor o 

maior poder que o ser humano possui. 

Se não aceita o mundo como ele é, então, liberte-se das suas crenças mais 

profundas e crie uma nova realidade para a sua vida.   

É de extrema importância que compreendam que existe uma relação direta e 

intensa entre vocês e a realidade que vos cerca.  

Por isso queremos que parem de uma vez por todas de procurar a verdade 

absoluta, pois aí onde estão nunca irão encontrá-la. Onde vocês estão agora, 

encontrarão somente as verdades relativas, pois como dissemos 

anteriormente, vocês estão submetidos a uma intensa relação entre o que 

vocês são e o que vocês acreditam ser. Aí não conseguem se desligar de 

vossos egos, precisam conviver com ele. 

Não vamos nos aprofundar muito nesse assunto agora, mas sabemos que os 

seus cientistas estão muito focados e interessados nesse assunto; eles já 

percebem que esse assunto não está mais somente no âmbito filosófico, já 

sabem que a realidade está intimamente ligada aos poderes da consciência e 

sabem também, que não será possível para o ser humano, viver e conviver no 

mundo futuro com a mente separada dele.  

Dizemos isso com conhecimento adquirido, pois aqui, tudo o que desejamos e 

mentalizamos está totalmente integrado com o que nós possuímos. 

Criamos tudo o que necessitamos holograficamente, através da força de 

nossas mentes. Esse processo funciona da seguinte maneira: 

Visualizamos o que estamos desejando, verificamos se esse desejo está 

disponível e de acordo com os propósitos superiores e aguardamos uma 

autorização. Se o desejo for autorizado, aguardamos as orientações e o 

potencializamos com nossas intenções individuais, em seguida juntamos essas 

intenções individuais com as intenções coletivas similares de nossos 

semelhantes e através da força da vontade e da confiança de todos em 

conjunto, pedimos amorosamente que aquilo que foi desejado se manifeste em 

nosso plano físico da melhor maneira possível. 
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É dessa forma que aqui nossos desejos se realizam; aqui eles primeiro vêm de 

cima e depois se precipitam abaixo, é um ambiente abundante e não nos falta 

praticamente nada, pois tudo está disponível como se fosse uma grande fonte 

de água que nunca para de jorrar. 

Tentamos explanar nossos processos de manifestação e realização passo a 

passo, no entanto todos esses passos que descrevemos acima ocorrem tudo ao 

mesmo tempo, tudo simultaneamente, em tempo integral e muito rápido. São 

processos involuntários, naturais. 

Todo esse processo só é possível de se praticar através do exercício dos 

poderes da humildade. Poucos de vocês acreditam realmente no poder da 

coletividade e da humildade, mas para isso estamos aqui, para lhes dizer que 

essas são forças poderosas e totalmente possíveis de se manifestar. 

Aqui, cada processo de criação desses é considerado um milagre. 

Acham fantástico demais o que estamos dizendo a vocês? 

Acham que nós vivemos num mundo onírico e milagroso? 

Sim, nós vivemos e é maravilhoso viver assim. Pode ser realmente algo 

utópico e ilusório para vocês. 

O que vocês não sabem é que já fazem muito disso que fazemos porém 

inconscientemente. Já é totalmente possível a realização de milagres aí na 

Terra e esses potenciais milagrosos estão totalmente ligados aos seus 

propósitos pessoais mais profundos. Essa é a chave dos milagres. 

O alquimista medieval era aquele que conseguia transformar metal em ouro, 

mas o verdadeiro alquimista do futuro será aquele capaz de transformar 

sonhos em realidade.  

Essa será a grande magia da Nova Era. 

Tudo é uma questão de reencontro, quando se reencontrarem, reencontrarão 

seus propósitos pessoais e quando reencontrarem seus propósitos pessoais 

encontrarão seus dons divinos milagrosos.  

E quando os encontrarem desfrutarão deles totalmente. Por mais difícil que 

possa parecer, eles foram dados a vocês para serem usados como veículos de 

manifestação de milagres aí na Terra.  

Não sabe do que estamos falando? 

Não sabe qual é a sua missão o seu propósito para esta vida? 

Lembre-se de seus sonhos mais íntimos, aqueles que um dia deixou para trás, 

quando ainda era apenas uma criança andando pelos corredores da sua casa; 

lembre-se daqueles sonhos que pareciam impossíveis, mas que lhes traziam 

tanto entusiasmo e tanto conforto. 

Lembre-se daquelas belas imagens, daqueles desejos, daqueles momentos 

únicos que vivenciou enquanto brincava sozinho (a) em seu quarto e ficava 

pensativo (a), criando mundos maravilhosos, como se estivesse participando 

de um filme. Sim, acredite, aquelas imagens eram mais reais do que você 

imagina. 

Você se lembra dessas imagens e dos seus sonhos de criança? 
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Pois bem, aqueles eram pensamentos puros, ali a sua mente ainda era limpa e 

isenta de qualquer tipo de medo, conflito ou condicionamento social. Ali seu 

ego inferior estava em formação e por esse motivo a realidade se apresentava 

a você integramente, sem interferência alguma. 

Lembre-se de seus sonhos de criança e os aceite como sonhos possíveis. Não é 

porque agora é uma pessoa adulta, que eles devam ser desprezados e 

esquecidos dentro das profundezas de sua mente. No fundo, você ainda é 

aquela mesma criança do passado, você sempre será aquela criança, a 

diferença é que hoje você está vestindo uma roupagem um pouco diferente 

daquela, só isso. 

Mesmo quando chegarem aos oitenta anos de idade, bem velhos, em seus 

íntimos ainda serão aquelas crianças puras e serenas. A essência não muda. 

O corpo físico se enruga e enrijece, mas o espírito nunca envelhece.  

Quer encontrar sua essência espiritual, o entusiasmo verdadeiro e o real 

sentido da sua vida? 

Pare por um instante e reencontre a criança interior que ainda habita dentro 

de você. Ela está aí. Está tudo ai, guardado e arquivado. Deixe as condutas 

atais e as regras de lado por alguns instantes e reflita um pouco sobre isso. 

Encontrará respostas que nem mesmo você vai acreditar. 

Seus poderes criadores não necessitam de dogmas, de magias e nem de 

doutrinas para serem manifestados, só precisam de autoconfiança e 

entusiasmo e sabemos que vocês estão seguindo em passos rápidos para que 

isso se torne possível.  

É verdade que estão vivendo um período um tanto quanto obscuro aí na Terra 

e por isso não estão conseguindo se manter auto confiantes por muito tempo. 

Estão tendo quedas vibracionais muito bruscas e isso causa um grande 
desconforto no dia a dia.  

 

Estão se sentindo muito sozinhos. Essa solidão e esse vazio que sentem dentro 

de vossas almas só existe porque não conhecem ainda quem os criou. Como 

dissemos anteriormente, vocês já conhecem quem os abastece e já conhecem 

quem os abriga, mas ainda não conhecem que os criou. Ainda não conhecem 

a FONTE. 

Para se ter autoconfiança, primeiramente é necessário conhecer a fonte da 

criação e confiar nela plenamente, só depois disso é que estarão prontos a 

acreditar em si mesmos. Essa é premissa básica da fé, acreditar e confiar 

naquilo que não se pode ver. 

Infelizmente aprenderam que a fé precisa estar ligada ao sentimento de 

adoração e ao sentimento de esperança.  

Porque inverteram o significado desse sentimento tão nobre, a fé? 
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A palavra esperança que tanto pregam e pronunciam, já foi extinta de nosso 

vocabulário há muito tempo, visto que não é possível exercer qualquer tipo de 

poder criador por aqui, tendo um padrão mental baseado em sentimentos de 

esperança. 

Para criar e manifestar qualquer tipo de dom divino é preciso ter confiança e 

não ter esperança. Quem tem esperança não consegue criar, pois para criar é 

preciso acreditar e ter fé. 

Quem vive na esperança, no fundo de sua alma, está sempre duvidando, pois 

quem espera não confia. Já quem confia, não duvida e nem espera. Quem 

confia convive com a certeza dentro do seu coração.  

Confiar, portanto é a prática correta da verdadeira fé. 

Fé é o sentimento mais nobre do Universo. Ter fé significa ter confiança no 

arquiteto universal e em seus projetos. 

Mas percebam como hoje a esperança se tornou o padrão vibratório 

dominante da sociedade atual, percebam como vocês vivem num mundo 

regido pelos sentimentos de esperança e não mais pelos sentimentos de 

confiança. Esses sentimentos esperançosos que tanto gostam de repetir em 

seus cotidianos, são totalmente contrários ao padrão de confiança que 

desejamos que vivam. 

É preciso que parem urgentemente de viver nesse mundo de esperanças, pois 

esse é um mundo de ilusões e de mentiras. 

Queremos que modifiquem esse padrão, queremos que reaprendam a confiar 

e reativar seus verdadeiros códigos de fé.  

Não é fácil, mas sabemos que suas vidas podem mudar radicalmente se 

quebrarem esse estranho paradigma que há tanto tempo está enraizado em 

vossas mentes. 
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OS FILHOS DA ESPERANÇA 

 

 
Mensagem recebida dia 03.02.2010. 

 

 

 

 

Há realmente um enorme abismo entre vocês e quem os criou.  

Estão se esquecendo de agradecê-lo. Acostumaram-se apenas a culpá-lo pelas 

dificuldades e pelos contratempos, pelas angústias e pelos obstáculos que lhes 

são apresentados na vida. 

Mas porque somente se lembram Dele para cobrar os mais diversos pedidos 

que são feitos diariamente e na maioria das vezes não recebem esses pedidos? 

Sabem por que não os recebem?  

Porque pedem para Ele e não para vocês mesmos. Preferem pedir e esperar 

por milagres ao invés de oferecer os seus potenciais e acreditarem que são 

totalmente capazes de realizar os milagres que tanto desejam. 

Porque também muitas vezes pedem a esmo e não querem se esforçar para 

receber, preferem receber tudo pronto, sem ao menos se prepararem para 

isso. 

Então qual é o primeiro passo que devem dar rumo às realizações? 

A gratidão é o primeiro passo que precisam dar em suas vidas. Devem parar 

de reclamar pelo que não têm e começar a agradecer pelo já têm. 

Sabemos como é difícil para vocês exercerem a gratidão. Queremos que 

parem por alguns instantes durante o dia e comecem a agradecer por tudo o 

que já receberam. Parem e vejam quanto vocês já receberam!  

Será que tudo isso não é suficiente para começarem a agradecer? 

Tentem entrar em contato novamente com o criador e percebam como Ele é 

generoso com vocês. Religuem-se com a Fonte Criadora, ela é a verdadeira 

fonte de abundância.  

A melhor forma de restabelecer o contato com o Criador é através da força 

da gratidão, mas a gratidão verdadeira, aquela que se pratica sem rituais, 

sem dogmas religiosos e vagas repetições; sem submissão e sem os joelhos 

encolhidos, mas sim aquela que brota pura e límpida de dentro das vossas 

almas.  

Muitos de vocês estão se sentindo perdidos e realmente estão. Estão na 

verdade, hipnotizados pelo sistema de esperanças que vocês mesmos criaram. 

Vocês infelizmente acreditam piamente nesse sistema e lutam para mantê-lo 
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vivo a qualquer custo, afinal, fazem isso porque não conseguem enxergar 

nenhuma alternativa plausível.  

 

Vocês esperam verdadeiramente, que esse sistema seja capaz de mantê-los 

vivos por toda a eternidade? 

 

Vocês sabem que esse sistema não conseguirá mantê-los por muito tempo e 

terão de passar por mudanças drásticas e necessárias. Infelizmente não 

querem enxergar o que está acontecendo com ele, porque no fundo estão com 

muito medo de perder o controle desse frágil modelo que criaram.  

Não confiam verdadeiramente nele, mas esperam que ele se mantenha forte e 

rígido até o momento que ele não agüente mais e entre em colapso. 

Essa é a grande esperança, vocês esperam que esse sistema seja 

suficientemente capaz de mantê-los. No entanto dizemos infelizmente ele não 

será capaz.  

Na verdade vocês também sabem disso, apenas não querem acreditar vocês 

não confiam nele e por isso vivem angustiados e ansiosos. Se acreditassem 

realmente nele, viveriam em paz. Mas isso não acontece. Optaram por 

sobreviver ao invés de viver.  

Seus governantes sabem disso, por isso não querem modificar esse padrão, 

pelo simples fato do padrão de sobrevivência ser um padrão conveniente. A 

esperança nada mais é do que uma forma de manutenção desse modelo. 

Como vimos anteriormente, o poder da crença pessoal é o que molda os 

planos de vossas existências, ou seja, a realidade. Muitas pessoas estão se 

utilizando de conhecimentos ocultos de forma negativa, em detrimento a 

propósitos contrários as regras determinadas pelo Projeto. Por isso querem 

que vocês vivam tão concentrados nesse sistema atual baseado em 

sentimentos de medo, violência e esperança. 

Estão condicionados a isso por que existe um controle sobre vocês, estão 

condicionados a viverem num mundo de esperanças e ilusões e infelizmente 

estão aceitando viver dessa forma.  

Percebam como tudo que os cerca leva as vossas atenções para fora, para o 

exterior, para as outras pessoas e para um mundo de aparências e egoísmo.  

Isso tem uma razão. 

A intenção é fazê-los esquecerem definitivamente de vocês mesmos e não 

olhar mais para dentro, para as suas essências. Justamente para não se 

conhecerem e viverem num mundo baseado em ilusões e medos.  

Infelizmente estão aceitando e se acomodando aos confortos, as facilidades e 

as regras que estão sendo impostas a cada dia, submetendo-se assim a um 

condicionamento mental gratuito. 

Irmãos, isso não é um julgamento, mas sim um alerta. 

Esse sistema de esperanças ao qual estão condicionados acabou construindo 

um mundo de urgências e emergências. Percebam como vocês estão se 
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perdendo cada dia mais, acreditando que tudo é uma questão de extrema 

necessidade. Percebam como estão vivendo um mundo imediatista, regido 

pela ansiedade e pela pressão da sobrevivência. 

Vejam como muitos de vocês mesmo tendo carros novos, roupas novas, casas 

e conforto, mesmo assim ainda estão focados na sobrevivência e na iminente 

falta de recursos. 

A crença na falta é gerada exatamente pelo falso sentimento de esperança. 

Um mundo de falsos prazeres e constantes frustrações. Estamos falando 

especificamente sobre os desejos materiais. 

Esse padrão de esperança produz um imenso descrédito e desprezo ao tempo 

presente, pois como é um mundo regido pela esperança, todos os desejos do 

hoje, são lançados instantaneamente para o amanhã, criando um circulo 

vicioso de ansiedade e de frustração. Talvez seja esse o motivo de tanta 

pressa, não é? 

Mas para que tanta pressa?  

Para que tanta urgência? 

O que vocês realmente acham que estão perdendo?  

Porque vocês estão correndo tanto?  

Do que realmente estão atrás?  

Qual o motivo real de sentirem tanta falta? 

Quais os motivos que trazem tanto medo a vocês? 

Porque sentem esse vazio constante em suas almas? 

O que realmente está faltando em suas vidas? 

Porque mesmo estando rodeado de pessoas o tempo todo, ainda assim se 

sentem tão sós?  

 

Certamente vocês responderão:  

- Estamos atrás do dinheiro, pois sem ele não é possível viver! 

Nós diremos que não. Nós diremos que o dinheiro é somente uma bengala que 

encontraram para se apoiarem e preencherem o vazio que existe dentro de 

vocês. Nós dizemos que a causa de tudo isso é a esperança! 

Essa é a causa de vossas preocupações maiores. Esperança é a maior prova 

de falta de fé que vocês possuem. Fé significa confiança. Esperança é o 

contrário da confiança. O sentimento de esperança não tem ligação nenhuma 

com a palavra fé.  

Precisam de dinheiro? 

Pois bem, o dinheiro só vem através da confiança e não através da esperança. 

Perguntamos a vocês: 

Vocês conhecem alguém que seja próspero e rico sendo esperançoso? 

Certamente não, pois somente os que confiam tem acesso à riqueza e a 

abundância do mundo. 

Mas vejam como muitos dos representantes maiores de vossa sociedade 

pregam a esperança, como se ela fosse uma coisa divina e maravilhosa. 
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Não acreditem nisso. Eles só querem que vocês tenham esperança por que 

necessitam dela para manterem as suas próprias riquezas, pois a esperança é 

uma enorme fábrica de frustrações e a frustração é a grande força motriz 

desse sistema que estão vivenciando atualmente.  

Quanto mais vocês se frustram consumindo futilidades, maior é a necessidade 

de consumir. É um círculo vicioso ao qual estão todos condicionados. 

 A necessidade de consumo está diretamente ligada ao vazio que existe dentro 

de vossas almas, enquanto estiverem com suas consciências vazias e 

obscuras, necessitarão de coisas externas para lhes preencherem. 

 Infelizmente essa é uma grande utopia, pois não podem preencher o vazio de 

vossos espíritos com coisas materiais e por esse motivo continuarão se 

frustrando cada dia mais. Frustração é a chave do sistema de esperança. 

Então está tudo errado, temos de jogar tudo para o alto? 

A resposta é simples.  

Não! Não precisam jogar tudo para o alto. Só precisam instituir o consumo 

consciente em suas vidas quando fizerem isso começarão a perceber que é 

possível instituir um equilíbrio. Nesse ponto descobrirão então as maravilhas 

do compartilhamento de bens. Essa é a chave do futuro, irmãos queridos, o 

compartilhamento! 

Mas será que vocês acham isso aceitável para os padrões atuais da 

sociedade? 

Logicamente ainda não conseguem aceitar essa idéia. 

 

Desculpem a nossa invasão, mas precisam saber que o que os vossos 

corações necessitam realmente o dinheiro nunca poderá comprar. 

Quando pregam a esperança, estão lançando todas as possibilidades e todas 

as oportunidades do presente diretamente para o futuro. 

Estão vivendo um mundo de amanhãs, tudo está sendo lançado para o 

amanhã. 

Está sendo muito difícil para vocês aproveitar o hoje, pois suas mentes estão 

sempre mergulhadas dentro dos amanhãs, sempre os amanhãs. Por isso vivem 

num mundo repleto de ansiedades e urgências, nunca usufruem o que 

realmente está à disposição agora, precisam sempre do que está mais adiante. 

Não conseguem parar e agradecer pelo que já têm, preferem sempre reclamar 

pelo que ainda não têm. Preferem acreditar naquilo que estará à disposição 

amanhã do que naquilo que já está disponível hoje.  

Percebam como o amanhã é muito mais importante para vocês do que o hoje.   

Esse é o ponto que queremos que compreendam. Vocês têm apenas esperança 

nos amanhãs e não confiam no hoje. Pensando assim estarão condicionados a 

viver dentro de uma eterna forma de esperar. 

Esperança leva a pessoa ao esperar, já, a confiança leva a pessoa para o 

agir. 
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Vejam como tudo é uma questão de crenças mentais e de formas de 

condicionamento. 

Percebam como o sentimento de esperança os lança para longe de onde vocês 

realmente estão. Parem de esperar e passem a confiar, assim poderão 

aproveitar o que está disponível dentro do momento presente.  

Porque precisam acreditar que o mundo será melhor amanhã? 

O Universo é abundante hoje, tudo o que vocês necessitam está à disposição 

hoje. O que está disponível hoje, também estará à disposição amanhã e depois 

de amanhã e assim por diante. 

O Planeta não agonizará, O Universo e a Natureza terrena são fontes 

inesgotáveis de energia, nunca deixará faltar nada para vocês, o que está à 

disposição hoje, estará à disposição para todo o sempre. Os primeiros 

habitantes do planeta, seus queridos indígenas e aborígenes sabem disso e 

conhecem o verdadeiro significado da palavra confiança, pois a Natureza 

nunca os abandonou e eles sabem disso, eles não se preocupam com a falta, 

por isso não sabem o significado do acumulo de bens. Eles sabem que a 

natureza nunca abandonará seus filhos e seus netos.  

Tentem aprender um pouco mais com eles. 

Somente o compartilhamento e a crença na abundancia poderão dissolver 

suas preocupações e seus sentimentos de falta, desamparo e ansiedade. 

A preocupação é algo tão irreal quanto à própria esperança. O sentimento de 

preocupação e o sentimento de esperança andam juntos, mas incrivelmente 

nenhum deles realmente existe, pois a preocupação nada mais é do que o ato 

de se ocupar com algo que ainda sequer existe.  

Percebam como confundem constantemente a palavra esperança com a 

palavra fé. Costumam dizer a si mesmos: 

“Mas estou me precavendo dos males que possam vir a acontecer comigo no 

futuro.” 

“Tenho que guardar dinheiro porque tenho medo que um dia ele me falte.” 

“Tenho medo da falta de oportunidades, tenho medo de ficar desempregado 

um dia, tenho medo que meus filhos não consigam sobreviver nesse mundo 

caótico que está por vir, tenho medo de ser incapaz, tenho medo de ficar velho 

e improdutivo e assim por diante.” 

Pensando assim estarão vivendo dentro de um circulo vicioso e estarão 

sempre alimentando os sentimentos de medo e de falta em suas mentes, dessa 

forma vão baixando cada vez mais suas freqüências vibracionais vitais e 

corporais e vão se tornando pessoas vulneráveis a contratempos e 

dificuldades. 

Por isso precisam começar a se acalmar, não há argumentos plausíveis para 

que levem tudo tão a sério assim. A ansiedade, a preocupação e o nervosismo 

são sentimentos de baixíssima vibração, são todos na verdade, tentáculos 

vibracionais secundários de um sentimento maior que os ataca 

constantemente, ou seja, o medo de morrer. 
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A Mãe de todos os medos é o medo da morte, esse é o medo original e através 

dele ramificam-se todos os outros medos e conflitos humanos. 

Por isso queremos que comecem a dissolver suas preocupações maiores a 

partir desse ponto crucial, ou seja, o medo da morte.  

Se quiserem se tornar verdadeiros espiritualistas, então precisam saber de 

uma vez por todas que a morte realmente não existe; precisam deixar tudo de 

lado e começar a acreditar definitivamente nisso. Não devem temer a morte, 

pois a morte é apenas uma das etapas da vida.  

A vida é eterna, então, optem por viver as suas vidas e não sobreviver. A vida 

é a única coisa que realmente existe.  

Queridos (as), vocês são eternos e nunca poderão morrer! 

 

 

 

A morte sempre estará ligada ao sentimento de medo  

e o medo sempre estará ligado  

aos sentimentos de esperança.  

 

Já a vida estará sempre ligada ao sentimento de amor  

e o amor estará sempre ligado 

 aos sentimentos de confiança.  

 

Vida é amor. Vida é luz. Vida é eternidade! 

 

 
 

Estão passando por um período na Terra onde precisam assimilar as novas 

informações para trazer mais luz as vossas consciências. Iluminando-as 

conseguirão ancorar ferramentas eficazes para dissolver esses medos que há 

tanto tempo habitam as suas mentes. 

Optem por confiar e verão mudanças verdadeiras em suas vidas. Acreditem 

em si mesmos e nos poderes espirituais superiores que os comandam.  

Afinal o que for para ser já é e nada faltará para aqueles que confiarem.  

 

 

 

Confiem! Confiem! Meus queridos irmãos da Terra! 
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O DESPERTAR 

 

O verdadeiro conhecimento é aquele que vem 

de dentro  

                                                                                  Sócrates – O filósofo 

 

Mensagem recebida ás 2.38 h – Dia 17.02.2010. 

 

 

Estamos muito felizes, pois estão abrindo freqüências vibracionais que há 

muito tempo não presenciávamos. Suas vontades mais profundas estão 

possibilitando a abertura dessas freqüências mais sutis e facilitando muito a 

nossa comunicação com vocês.  

Essas aberturas são as brechas que nós encontramos para estabelecer esse 

canal de comunicação. Por isso estamos aqui, para que esses Portais 

Interdimensionais mantenham-se abertos até o momento do último chamado. 

Esses portais são muito importantes, mas ficaram fechados por muito tempo. 

Isso foi feito por vocês mesmos em épocas remotas, através de suas próprias 

escolhas e suas próprias decisões. 

Queremos que saibam que nós não somos invasores, hoje nos consideramos 

convidados. Solicitaram a nossa presença e por isso estamos agora nos 

apresentando. 

Estamos muito longe de vocês fisicamente, mas vibracionalmente estamos 

mais perto do que imaginam. 

Queremos instruí-los e orientá-los da melhor forma possível para que nesse 

novo mundo que se aproxima, possam manifestar com perfeição todos os seus 

poderes criadores.  

Queremos vê-los evoluindo como seres humanos, pois estão chegando num 

ponto de grande afunilamento evolutivo, um arrebatamento está por vir e esse 

evento será necessário para possibilitar a entrada de mais luz e mais 

esclarecimento dentro do sistema Terra.  

Precisam disso urgentemente, caso contrário começarão a padecer como 

espécie e viverão um longo período de estagnação espiritual e social. 
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AS MÔNADAS SOLARES 

 

 
 

 
. 

Tudo no Universo é cíclico e constante e tudo o que é constante está sofrendo 

um processo de evolução.  

Essa constância só pode ocorrer se os movimentos cósmicos obedecerem a 

uma padronagem convergente que chamamos de formas espiraladas de 

crescimento. 

A espiral é a padronagem cósmica, o formato espiralado é o padrão 

evolucionista do Universo; desde a constituição das minúsculas estruturas 

genéticas de vossos corpos, os DNAs, até as gigantescas formações 

galácticas, tudo obedece às formas espiraladas da Criação. 

Tudo que estiver em processo de evolução deve obedecer a esse formato. 

O formato da evolução da consciência humana também se desenvolve através 

de uma espiral ascendente; essa escada evolutiva se constrói através de 

repetitivos e constantes processos de renascimentos e aprendizados.  

O tempo também obedece à forma de uma espiral. 

Mas o que conecta vocês através dos anais do tempo entre o passado, o 

presente e o futuro? 

Esse é exatamente o ponto que queremos chegar.  

Para os seres detentores de consciência, como os seres humanos, o propósito 

pessoal é o que conecta o homem com a sua própria evolução dentro da 

espiral ascendente do Tempo, são eles que constroem a infinita corrente 

temporal entre passado, presente e futuro. 

Os seus propósitos pessoais determinaram seus atos passados, esses mesmos 

propósitos determinam seus atos no presente e conseqüentemente serão 

novamente eles que determinarão os seus atos futuros. Tudo está conectado 

através dessas determinações espirituais que vos acompanham por toda a 

eternidade, desde o nascimento de vossos espíritos estelares, até a volta deles 

para a Casa da Luz. 

Como espíritos, vocês têm uma essência solar, cada um de vocês nasceu no 

Sol Central. 

Esse é o início verdadeiro das suas vidas cósmicas.  

Vocês nasceram de um brilho de luz, um pulso luminoso que um dia 

resplandeceu no cosmos, um momento simplesmente magnífico e 

extraordinário. 
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O Sol Central que para vocês é oculto funciona como uma grande fábrica de 

consciências, lá elas nascem brutas, disformes e pequenas, como bolhas azuis 

ovaladas, meio distorcidas e brilhantes. Ao redor delas cintila uma coroa de 

luz branca bem suave, como se fosse uma película luminosa de proteção. A 

partir dessa coroa irradiam para fora da bolha luminosa, pequeninos raios 

dourados pontiagudos. 

Através das mais diversas experiências planetárias, essas bolhas de luz vão se 

expandindo num processo evolutivo constante e ininterrupto.  

Em resumo essas são as suas essências verdadeiras. 

 Se desejam saber o que realmente são em suas essências mais profundas, 

estamos lhes dizendo agora, são simples glóbulos de luz disformes girando ao 

redor do Sol Central.  Glóbulos inteligentes e fadados a vagar no tempo tendo 

as mais diversas experiências dentro do ninho galáctico.  

Esses glóbulos luminosos são suas consciências e estão sempre prontos e 

dispostos a absorver mais e mais luz. Quanto mais iluminados vocês 

estiverem, ou seja, mais lúcidos, maiores e mais esféricos esses glóbulos 

também serão.  

Mas vocês não são seres humanos? 

Na verdade vocês não são exatamente humanos, poderíamos dizer que vocês 

estão humanos, ou seja, suas consciências como mônadas estelares que são, 

estão tendo agora a possibilidade de passar por uma experiência humana na 

Terra, mas suas essências não são realmente humanas, suas consciências são 

estelares e seus atributos continuam vibrando lá nas suas estrelas natais. 

Vocês são todos seres imateriais, inteligências cósmicas dispostas a 

experimentar as delícias propostas pela Criação. Quando falamos que as 

respostas verdadeiras estão lá dentro de seus espíritos e não em vossas 

mentes, estamos querendo dizer que quem está no comando são as suas 

consciências, a mônada estelar, o glóbulo de luz que levita ao redor do Sol 

Central, ela é quem está no comando.  

Tanto o corpo quanto a mente que o acompanha, são meros experimentos 

avatáricos sob comando de suas consciências solares.  

Esses experimentos avatáricos são tão reais que acabam entrando em conflito 

com a fonte de comando. 

Estamos querendo explicar racionalmente o descompasso existente entre as 

suas mentes e os seus espíritos. 

Agora já sabem por que muitos de vocês procuram a meditação; fazem isso 

para se conectarem com a verdadeira fonte de comando. Isso é o que alguns 

costumam chamar de escutar o Eu Interior. O Eu Interior é exatamente esse 

centro de comando. O glóbulo de luz. 

 Não vamos entrar em detalhes maiores nesta obra, mas essa fonte comanda 

no total sete manifestações de vida simultaneamente, ou seja, além desse 

corpo físico atual vocês possuem mais seis formas de vida coexistindo ao 
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mesmo tempo dentro do cosmos e estão todas intimamente ligadas entre si, 

mas vocês não sabem disso. 

A cada experiência vivida, mais esclarecimento se obtém e, portanto mais luz 

é absorvida. Sendo assim, através de seus cordões invisíveis de ligação com o 

centro de comando, seus glóbulos solares vão se expandindo e crescendo 

cada vez mais.   

Quanto mais luz absorvem, mais suas consciências e  suas mônadas brilham.  

Esse brilho pode ser visto a olho nu, basta olhar o semblante de uma pessoa 

que está em paz e repleta de entusiasmo para confirmar o que estamos 

dizendo; os olhos dessa pessoa brilham, a pele resplandece e sua energia 

acaba contagiando instantaneamente todas as pessoas que estão ao seu redor. 

Esse brilho pessoal é apenas um reflexo do que está acontecendo dentro 

delas. 

O destino que está traçado para cada consciência é sempre o mesmo, a 

consciência precisa expandir e brilhar para um dia se tornar também uma 

perfeita esfera irradiadora de luz, réplicas perfeitas das estrelas mães que um 

dia as gerou.  

Desculpem essa breve e simples explicação sobre a origem de vossas vidas 

cósmicas, logicamente a gestação de uma consciência e todo o seu processo 

evolutivo é muito mais que isso. Vamos deixar para outra ocasião essa 

maravilhosa e tão complexa explicação, pois não é esse nosso objetivo nesse 

momento. 

Vimos, portanto que o padrão espiralado é o padrão universal da evolução. 

Já o padrão esférico é o padrão universal da perfeição. Por isso as estrelas 

criadoras são todas esferas gigantes e perfeitas. São consciências agrupadas 

que passaram por todos os processos evolutivos e alcançaram a perfeição. 

Como são consciências perfeitas, têm a capacidade de criar e gerar vida 

através da luz que irradiam.  

O que vocês são então? 

Vocês são Luz e por isso seus espíritos precisam dela. 

Somente as estrelas gestoras têm a capacidade de gerar luz. Os planetas, as 

luas, os cometas e outros astros não são esferas perfeitas, por isso não tem a 

capacidade de iluminação e de geração de vida consciente. Esses astros têm 

outras funções. A Terra, por exemplo, é um planeta de transição, ela não pode 

gerar vida consciente, somente acolhe as consciências geradas pelo Sol 

Central e por um determinado período de tempo as mantém, as educa e em 

seguida as envia para outros orbes evolutivos.  

Vocês não são filhos da Terra, vocês são filhos de um Sol que ainda não 

conhecem, só estão tendo uma experiência na Terra, somente isso.  

Não se assustem com essa informação. 

Não será somente nesta obra que explicaremos esses maravilhosos processos 

evolutivos. Infelizmente não podemos passar muitas informações a vocês 

porque ainda não estão devidamente preparados para isso, na verdade nem 
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nós estamos aptos a repassar tão complexas informações. Podemos alterar 

vossos processos de livre arbítrio se adentrarmos em conhecimentos mais 

profundos agora. Ainda não possuem os códigos necessários para absorver 

algumas informações. 

Por aqui, nós, começamos a conhecer a fundo tais processos evolutivos da 

Criação há muito pouco tempo. 

Estamos aprendendo depois de muito tempo sobre nossas origens; de onde 

viemos e para onde vamos e também muito sobre nossos antepassados e 

nossos resgates cármicos mais remotos. 

Vocês fazem parte desse nosso aprendizado. Muito obrigado irmãos pelo que 

têm feito por nós! 

Dentro de suas consciências, existe uma partícula cristalina que tudo 

armazena. Tudo o que se refere a vocês e a Criação fica registrado nessa 

pequenina partícula.  

O tamanho dessa molécula cristalina é inversamente proporcional ao 

tamanho do Universo, ela é o pólo contrário do TODO, no entanto ela não é o 

NADA. 

Tentem imaginar o tamanho do Universo e a imensidão do infinito. Pois bem, 

agora tentem imaginar o átomo e a imensidão que há em direção das 

profundezas atômicas mais distantes. Faça esse exercício mental por alguns 

instantes. Quando suas mentes não mais conseguirem imaginar a menor 

partícula de uma matéria, quando conseguirem imaginar o que significa o 

Nada, aí encontrarão o lado inverso do Universo, onde os versos se unem. 

O infinito cósmico é o TODO, porém essa partícula não pode ser descrita 

como se fosse o NADA, pois ela também faz parte desse TODO. É tão difícil 

imaginar o tamanho dela quanto é difícil imaginar o tamanho das últimas 

fronteiras do Universo.  

Essa partícula cristalina é a Partícula de Deus dentro de vocês. 

Sua vibração é neutra, no entanto a energia que ela é capaz de produzir é tão 

intensa quanto à energia que é produzida por uma estrela, pois todo o 

potencial estelar e divino também está ali concentrado e armazenado. 

Tudo o que ocorre, fica ali registrado, tudo o que se vivencia, experimenta, 

sente e absorve durante todas as vidas, fica registrado ali. Incrivelmente tudo 

é plausível de registro, até mesmo, cada pensamento e cada batimento que 

seus corações repetiram até hoje ficam ali registrados. 

Isso não significa que estão sendo vigiados por alguém.   

Queremos que retirem das suas mentes a crença de que estão sendo sempre 

vigiados por alguém. Ninguém os vigia, nem mesmo Deus está vigiando vocês. 

Deus sequer sabe o que significa a palavra vigiar ou espionar. Quem os vigia 

são suas próprias consciências, pois ela é soberana e está no comando.  

Deus criou a intuição para se conectarem com suas mônadas solares e assim 

poderem escolher os melhores caminhos. Em todos os planos e em todas as 
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experiências planetárias que possam ter, o que sempre se manifestará 

repetidamente é a personalidade solar original. Esse padrão é imutável. 

São muitas as experiências possíveis, desde o nascimento de uma mônada 

(espírito), até a iluminação final, não importa o gênero, o grau, o lugar ou a 

época em que escolhem para nascer, o padrão solar original sempre se 

manterá o mesmo, pois ele é a essência de cada um. 
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O LEGADO 
 

 

 

 

 

 

Mensagem recebida dia 04.02. 2010. 

 

 

 

É importante não sentirem tanto remorso com as lembranças de um passado 

que já se foi, pois essas experiências passadas fizeram parte de um período de 

aprendizado e todas elas foram válidas e necessárias. Da mesma forma não 

precisam se sentir tão culpados como estão se sentindo atualmente e não 

precisam se arrepender tanto ou maltratar tanto vossas mentes, cobrando-se 

exageradamente como estão fazendo atualmente, pois continuam errando, 

acertando e passando por períodos de aprendizado. 

Mas e o futuro? 

Percebam o que estão fazendo com suas gerações futuras, estão jogando todo 

o peso e todas as responsabilidades do mundo atual, diretamente para o 

mundo futuro, principalmente no que diz respeito ao meio ambiente e as 

relações pessoais. 

Estão se acomodando e colocando tudo nas mãos de seus futuros filhos, netos 

e bisnetos, como se eles tivessem mesmo a responsabilidade de resolver tudo o 

que vocês estão fazendo hoje.  

Se acharem que agindo dessa forma estarão deixando como herança uma 

sociedade farta, abundante e com riquezas intermináveis, se enganam 

gravemente, pois pensando dessa forma estão criando um mundo futuro 

regido pela individualidade e pelo egoísmo e pior do que isso estarão criando 

um mundo de crenças em catástrofes, fome, falta de oportunidades, medo e 

desespero.  

Isso precisa ser encarado por vocês agora e não podem deixar para resolver 

lá na frente, no futuro. Precisam enfrentar essas dificuldades agora, o 

momento da grande virada, da grande transformação é agora, vocês é que 

precisam agir, seus descendentes não poderão, pois estarão vivendo num 

mundo após o grande pulso, a mudança deve ser feita antes da grande 

revelação e não depois.  

Vocês já têm capacidade para isso, só precisam sair do conforto de suas 

aconchegantes cadeiras e começar a agir verdadeiramente, do contrário esse 

momento atual se tornará um grande fardo a ser carregado no futuro.  
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Acreditem queridos, esse é um período de extrema importância para toda a 

humanidade, pois agora poderão iniciar um novo processo de libertação 

espiritual, se não o fizerem criarão um gigantesco carma coletivo para vocês 

mesmos resgatarem no futuro. Sim vocês mesmos.  

Quem vocês acham que vão renascer ai na Terra num futuro próximo? 

Não serão outros seres, outras pessoas, outras árvores, outros animais que 

renascerão ai na Terra, são os mesmos, vocês são sempre repetições de uma 

mesma essência. Por isso reencarnam diversas e diversas vezes. 

 A árvore que nasce hoje é a mesma árvore que já nasceu há 1000 anos ou há 

10.000 anos atrás, ela só muda de lugar porque o vento, os pássaros ou o 

próprio homem foram carregando suas sementes e perpetuando através do 

tempo, como um legado espiritual do reino vegetal, toda uma espécie. Essa 

semente brota ininterruptamente uma nova árvore, criando assim uma 

ancestralidade. As sementes são como os vossos filhos para os vegetais, elas é 

que carregam o código da vida e da eternidade através do tempo. Aí está 

intrínseca a espiritualidade de um vegetal. 

O que queremos dizer com isso? 

Que seus descendentes futuros não serão pessoas desconhecidas, serão vocês 

mesmos. Precisam saber disso para compreenderem que o futuro depende do 

presente e que só será possível criar uma consciência ecológica plausível 

quando despertarem para a uma verdadeira espiritualidade. 

Só estamos alertando, ainda há tempo para o despertar, mas o tempo é curto. 

Precisam assumir as responsabilidades agora, pois agora já sabem que no 

mundo do futuro, quem estará vivendo aí nesse mesmo planeta, daqui a 

cinqüenta, cem ou duzentos anos não serão pessoas estranhas que nunca 

passaram por aí e que não tem nada a ver com vocês, é incrível, mas essas 

pessoas serão vocês mesmos.  

Então, se alguns de vocês não ligam para as gerações futuras por meros 

motivos egóicos e preferem continuar renegando e destruindo suas belas 

fontes naturais, principalmente as fontes de água pura, parem e reflitam sobre 

isso.  

Estão dispostos a encarar tal responsabilidade agora ou preferem deixar para 

enfrentá-las lá no futuro? 

Deixaremos essa pergunta em aberto, para que vocês mesmos responderem. 

Estamos falando sempre numa linguagem coletiva nos referindo a vocês, mas 

essa pergunta é direcionada exatamente a você, querido irmão. 
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A CASCA PLANETÁRIA 

 

 
Mensagem recebida dia 04.02.2010. 

 

 

 

Daqui onde estamos podemos ver o que vocês ainda não conseguem ver. 

Por esse motivo sugerimos que a melhor opção agora é enfrentar as 

dificuldades hoje para poderem usufruir de muitos benefícios amanhã. 

O futuro está sendo criado agora, a herança está sendo registrada agora, o 

que estão vibrando hoje está sendo registrado e poderá se manifestar no 

futuro. É chegado o momento de confiar e não de temer. 

Desculpem-nos pela seriedade logo de início desta obra, mas essa forma 

destrutiva que estão condicionados a pensar está se acumulando rapidamente 

e nos incomoda ver o que estão fazendo com vocês mesmos.  

Estão criando algo muito estranho ao redor de vosso planeta, algo muito 

denso e maléfico, uma espécie de casca que se decanta além da atmosfera 

terrestre, um local onde estão sendo depositadas todas as cargas negativas da 

Terra, como se fosse uma película. Essa película é uma espécie de escudo 

mental.  

Não conseguem ver o que nós estamos vendo, pois tudo está se formando ao 

redor do corpo sutil da Terra e não do corpo físico. Não é possível ver esse 

escudo através das lentes de seus equipamentos eletrônicos tradicionais como 

também é invisível a olho nu. 

Mas se conseguissem enviar astronautas ao espaço com poderes de 

clarividência ou então se tivessem algum equipamento com a capacidade de 

fotografar a aura da Terra, certamente conseguiriam compreender o que 

estamos querendo lhes dizer.  

Muitos de vocês sabem que, se quiserem observar tal fenômeno basta se 

desligarem de vossos corpos densos e de forma projetiva extracorpórea e 

assistirem do alto o que estão fazendo; em freqüências vibratórias mais 

elevadas têm condição de viajar pelo espaço e enxergar o que estamos 

querendo descrever.  

Essa casca é a causa principal de todos os recentes contratempos enfrentados 

na Terra. 

Estão tendo desequilíbrios ambientais porque os reinos evolutivos da Terra 

estão em desarmonia e vocês colaboram para isso negativamente através de 

suas formas de pensar.  

Mas só pensando, estamos causando tanta desarmonia no planeta?  
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Sim, vocês são os seres vivos mais avançados do planeta, porque possuem 

consciência, por que tem a capacidade de pensar, de decidir, questionar e 

discernir. O questionamento é um dos requisitos básicos para a manutenção 

da consciência humana.   

Quando exercem seus poderes mentais estão no fundo exercendo o que há de 

mais evoluído no plano terrestre.  Quando estão pensando, estão vibrando e 

quando estão vibrando, estão criando. 

Quando uma pequena preocupação ou uma crença individual se torna um 

padrão mental, se torna algo real. Isso acontece porque a mesma ideia está 

sendo mentalizada por repetidas vezes e por conseqüência disso acaba se 

tornando uma fonte intencional potencialmente forte que se materializa. 

Se acreditar estar doente, mesmo não estando doente, suas células obedientes 

como são aos comandos da mente, em pouco tempo começarão a adoecer e 

em pouco tempo o corpo inteiro também adoecerá. 

Se acreditar não ser capaz de fazer algo, certamente nunca será capaz.  

Se acreditar que as oportunidades só vêm para os outros e nunca chegam até 

você, então certamente estará fadado (a) a má sorte. 

Se acreditar na violência, certamente a violência se manifestará em sua vida, 

já se acreditar na paz e na proteção, estará devidamente protegido. 

É tudo uma questão de foco, crença, permissão e autorização.  

O pensamento é a primeira manifestação de uma ação, quando um 

pensamento é potencializado por uma intenção verdadeira ele se torna uma 

vibração. A potência que se consegue aplicar a um pensamento é o que 

transforma o simples pensar numa partícula capaz de vibrar. 

Então, quando se aplica intenção a um pensamento, aplica-se potência, força, 

vontade e intensidade. É exatamente a força da intenção que transforma o ato 

de pensar numa vibração e por conseqüência disso, uma ação física real. 

Vejam como tudo que uma pessoa acredita verdadeiramente, através da força 

de suas crenças e intenções, acaba se tornando uma realidade. 

Por isso queremos que compreendam que o desequilíbrio pensante das 

massas populacionais, de milhões de pessoas juntas é potencialmente 

perigoso para todo o sistema evolutivo da Terra.  

A forma de pensamento criada por toda a população unida com as mesmas 

intenções se torna algo muito poderoso. 

 A força criada através de um pensamento coletivo é exponencialmente 

superior ao pensamento individual. 

Quando a força e a intenção são coletivas e se unem em prol de um só 

pensamento dominante, essas formas de pensamento criam força e se 

multiplicam radicalmente. Podem funcionar tanto para o bem quanto para o 

mal, tudo é uma questão de foco, de atenção e de escolha. 

Não existe um Deus bom ou um Deus mal, existe sim um Deus que criou leis 

universais de gerenciamento e essas leis precisam ser estudadas, seja através 
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da dor, ou seja, através do amor, elas um dia serão compreendidas 

plenamente por todos. 

O livre arbítrio foi dado a vocês como ferramenta para aprenderem mais 

sobre essas leis divinas, não é permitido ao homem modificá-las, são leis 

imutáveis e estão totalmente integradas com elas, resta apenas estudá-las e 

compreendê-las um pouco mais para usufruir sempre que possível dos 

benefícios e escapar dos malefícios. 

Por esse motivo, a nossa missão é de tamanha importância nesse momento na 

Terra. Devemos quebrar muitos paradigmas, fragmentar as formas de 

pensamento negativas da sociedade humana e dissolvê-las totalmente, dando 

passagem ao grande esclarecimento luminoso que virá. 

Se essa casca não for dissolvida, a luz que vem do Sol Central, terá 

dificuldades para adentrar no sistema Terra. Essa casca está sendo 

depositada na aura do vosso planeta e tem uma cor acinzentada, como se 

fosse uma camada de fuligem de carvão. 

Ela está ainda em formação, mas está se densificando cada dia mais. Nossos 

estudos comprovam que essa massa tem como objetivo principal bloquear 

toda ou pelo menos parte da luz primordial que adentrará com força total 

após o ano de 2012 em todo o sistema solar, impedindo assim que ela se 

reilumine e reabasteça tudo o que na Terra existe.  

Há sim uma tentativa de controle mental sobre a população mundial e é 

exatamente esse código de controle que queremos dissolver de vossas mentes. 

Isso nos incomoda bastante, contudo em nenhum momento nos amedronta ver 

que vocês estão se submetendo ainda a esses controles mentais oriundos de 

poucos grupos. 

Sabemos que esses grupos de pessoas são muito fortes e detentores de 

grandes conhecimentos ocultos, utilizam desses conhecimentos e manipulam 

suas mentes das mais diversas formas possíveis e com técnicas extremamente 

avançadas e poderosas.  

Não vamos entrar nesses detalhes agora, só queremos que saibam que não 

temos medo algum disso e queremos que vocês também não tenham medo, 

porque é exatamente através do medo que eles conseguem adentrar e exercer 

esse controle sobre as suas mentes. 

Mas como? 

É preciso que parem imediatamente de permitir que tais informações sobre 

catástrofes, epidemias, violência, crises econômicas, sofrimento, desespero, 

falta de alimento, competitividade extrema, super aquecimento e idéias 

errôneas sobre o final dos tempos, entrem gratuitamente nas suas vidas, em 

suas casas e nas mentes puras de vossas lindas criançinhas.  

Eles precisam plantar o mal para poderem colher o medo, pois eles 

infelizmente ainda são seres dependentes do medo. 
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Essas informações que tanto divulgam, são grandes mentiras, mas acabam se 

tornando grandes verdades para vocês, esses grupos estão se utilizando de 

procedimentos tecnológicos e psicológicos avançados para manipulá-los. 

 Se alguém os enfrentar e criticá-los certamente será chamado de herege, pois 

suas crenças são tão fortes quanto qualquer manifestação religiosa.  

Estamos tranqüilos, pois sabemos que são somente tentativas, nunca 

conseguirão fazê-los acreditar realmente que o mundo está chegando ao fim e 

que a falta de todos os suprimentos necessários para a sobrevivência na Terra 

é algo inevitável.  

Impõem o medo para poderem controlá-los, só conseguem controlar dessa 

forma, ou seja, através do medo e da pregação da falta. 

 O amor para eles é algo desconhecido e totalmente desprezível. O medo é 

único veículo de manipulação que sabem utilizar. Vocês não devem se 

preocupar, mas devem se libertar imediatamente desses controles mentais. 

Lembram-se das pequenas partículas cristalinas que existem dentro de suas 

consciências? 

Ali estão registrados todos os ditames divinos. Tudo foi planejado e previsto 

por Deus, o projeto já nasceu pronto, desde o momento do primeiro sopro 

divino.  

Entendam que está tudo determinado e que vocês como centelhas divinas e 

filhos da luz que são também carregam em suas consciências esses códigos 

divinos originais. Não precisam temer nada, somente seguir suas missões 

pessoais e confiar. 

Tudo está registrado, desde o início de vossas gestações cósmicas, mesmo 

quando ainda eram apenas uma idéia divina Não têm consciência disso por 

que ainda não podem acessar esses registros primários, eles só serão 

revelados a vocês quando tiverem suas ascensões e isso ainda está um pouco 

longe de acontecer. 

Portanto os acontecimentos do passado, do presente e do futuro estão todos 

registrados em suas consciências, vocês sabem tudo o que se passou com 

vocês num passado distante, sabem o que são e sabem também o que vos 

espera no futuro, porém todas essas informações estão ocultas para protegê-

los das confusões de vossas mentes racionais. 

Receberam um presente quando reencarnaram aí na Terra, o esquecimento. 

Mas a partir do momento que começarem a despertar e iluminar as suas 

mentes acessarão fragmentos desses registros e aos poucos vão descobrindo 

quem vocês realmente são. Essa iluminação pode vir através de técnicas 

meditativas ou simplesmente através do estudo e a prática do 

autoconhecimento.  

Quando meditam, na verdade estão tentando acessar informações preciosas 

sobre vocês mesmos. Quando praticam a meditação estão procurando dentro 

do vazio e do silêncio, as respostas para as mais de mil perguntas que têm 

sobre si mesmos.  
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“Me Ditar” significa “Me Dizer” 

 
Esse realmente um dos melhores caminhos para o autoconhecimento e para 

uma verdadeira religação com o divino, nós recomendamos a prática da 

meditação.  

A verdade está ai dentro de cada um de vocês. Por isso afirmamos que, no 

fundo, vocês sabem tudo o que vos espera. 
 

“Buscar e aprender, na realidade não é mais 

do que apenas recordar.”  

                            Platão (Grécia 427 -347 a.C.) 

 
O Grande Projeto para a Nova Terra, que aqui estamos representando, 

também está registrado em vossas consciências, têm dentro de seus registros 

espirituais todas as informações sobre o que vai ocorrer e o que está previsto 

para o futuro. 

Infelizmente devido aos dogmas e ao sistema de condicionamento ao qual 

estão mergulhados no momento e tudo isso somado a grande turbulência 

cósmica a qual estão submetidos e a passagem do sistema solar pelas grandes 

Eras Zodiacais, tudo está ficando realmente confuso para vocês. Estão 

confusos, porque estão dentro de um período de penumbra que costumamos 

chamar de sombra cósmica. 

Como dissemos anteriormente, estamos aqui para ajudá-los e para orientá-los 

nesse período de escuridão cósmica.  

Graças ao grande pulso que já passou por aqui e nos iluminou, estamos 

cientes e conseguimos enxergar o que está acontecendo conosco e também 

com vocês, sabemos que o fim do mundo ainda está muito longe de acontecer 

e quando esse momento finalmente chegar não será realmente um fim, será 

sim, um novo recomeço para todo o sistema planetário.  

Esse momento final da Terra está previsto para daqui aproximadamente 2,5 

bilhões de anos; portanto acalmem-se, estão vivenciando hoje, somente os 

momentos finais de um período cósmico que em verdade já se foi; estão 

começando a vivenciar o alvorecer da galáxia e em breve começarão a sentir 

a luz do próximo ciclo cósmico se aproximando. 

Muitos de vocês já estão sentindo a força, a intensidade e as conseqüências 

que essa grande luz trará. Se pudessem ver o que nós aqui conseguimos 
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enxergar, ficariam maravilhados com tamanha quantidade de energia que 

chegará do centro que os criou, até onde vocês se encontram agora.  

Daqui onde estamos podemos lhes afirmar que é algo simplesmente 

maravilhoso! 

Mas onde nós os seres azuis estamos?  

Estamos mais perto do que vocês possam imaginar! 

Perante a maravilha que nos foi apresentada, temos o direito de nada temer, 

agora só podemos dizer que estamos prontos para trabalhar e confiar no 

Projeto que estamos representando.   

A Grande Luz virá com força total e como um grande arrebatamento, 

destruirá todos os males, vendas, escudos e cascas que advenham das 

sombras para evitar o despertar e o desenvolvimento da consciência humana. 

Não existe nada que seja maior e mais poderoso do que a Grande Luz Azul 

Manásica Original e como seres de luz que vocês são, quando essa grande luz 

chegar, seus poderes criadores, sob forma de absorção, se multiplicarão 

espantosamente.  

Muitos de vocês, que ainda não estiverem preparados, estarão sujeitos a 

contratempos e deverão passar por períodos longos de adaptação. Alguns não 

conseguirão se manter por ai e terão de partir. 

Por esse motivo queremos que se preparem para recebê-la, pois junto dela 

virá também a grande revelação e a possibilidade de uma nova religação 

divina. 

Todo o sistema Terra está acelerando, pois todo o circuito galáctico também 

está acelerando, é um sintoma que ocorre quando se aproxima o processo de 

Inspiração e de Expiração Galáctica.  

Esses grupos que estão desesperadamente tentando amedrontá-los e mantê-

los inconscientes já sabem disso; eles sabem que o tempo é curto e que a 

única forma de manter o poder sobre vocês é através do condicionamento e 

da imposição do medo sobre as vossas mentes.  

Eles temem o esclarecimento da humanidade, pois sabem que esse é o pior e 

mais difícil inimigo que podem enfrentar: Uma mente lúcida e esclarecida. 

Infelizmente eles ainda estão obtendo certo êxito no controle mental sobre a 

população mundial. Os mais esclarecidos estão conseguindo aos poucos sair 

dessa egrégora de medo e condicionamento e aos poucos estão se libertando. 

Estamos muito orgulhosos, mas queremos que essa libertação seja em massa. 

Não queremos nomear esses grupos nem fazer apologia às costumeiras idéias 

de conspiração, mas afirmamos que eles são extremamente inteligentes e 

conhecem a forma correta para penetrar em vossas mentes e controlá-los 

para seus próprios interesses. Eles sabem também que só conseguem fazer 

isso se conseguirem obter a permissão de cada um de vocês. 

Existe um código maior que diz que ninguém pode invadir o livre arbítrio 

humano sem sua prévia permissão, ou seja, sem uma autorização. Essa é uma 
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das mais rígidas leis divinas universais, ela é imutável e é sempre obedecida, 

não é possível burlá-la, pois é uma lei divina de proteção. 

Esses grupos conhecem essa lei e por isso não conseguem burlá-la, precisam 

de suas permissões para adentrar com tais informações e condicionar as suas 

mentes, não existe outra forma para se fazer isso se não for através da 

obtenção de uma autorização. 

Por intermédio das autorizações mentais, eles conseguem abrir as suas 

mentes e a partir daí conseguem implantar aportes maléficos extremamente 

perigosos. 
Enfim, esses seres humanos sabem que a indução ao medo é a porta de 

entrada para as suas mentes. O medo é exatamente essa autorização que 

estamos querendo lhes descrever, essa é a forma que escolheram para 

acessarem vossas mentes e fazem isso há muito tempo.  

Vocês estão vivendo dentro de uma verdadeira guerra mental. Essa técnica de 

dominação através da imposição do medo é muito antiga e já foi utilizada 

muitas vezes ai na Terra, sempre foram eficientes, no entanto agora é 

diferente, agora ela está se tornando muito mais rápida e muito mais 

abrangente, esse método aliado a alta tecnologia de conectividade e 

comunicação está se tornando um modelo de controle mental extremamente 

poderoso e totalmente livre de fronteiras. 

Esses grupos estão a serviço das sombras, são seres humanos possuidores de 

elevados postos na governança mundial, porém são manipulados por 

inteligências espirituais contrárias ao amor. Em verdade todos esses seres 

humanos estão desesperados, porque sabem que o tempo não é suficiente para 

concluírem seus projetos. Essa grande batalha que esperam vencer um dia, 

em breve será perdida, por que está prevista a vitória do amor sobre o medo. 

Eles sabem que uma grande onda de iluminação está por vir e essa será 

fulminante para todos aqueles que estiverem vibrando em baixas freqüências 

mentais, regidas pelo medo e pela descrença. Eles sabem também que essa 

onda virá através de uma grande avalanche de informação, lucidez e 

esclarecimento e que chegará para reativar e revelar o que há tanto tempo 

está oculto dentro da consciência humana. 

Em verdade pregam e divulgam o medo constantemente por ser a única forma 

de dominação que aprenderam, usaram o medo para dominar a população 

durante muitos e muitos séculos, fazem isso desde que se perderam dentro de 

seus gigantescos egos e suas próprias crenças temerosas sobre Deus. 

Infelizmente já não conhecem mais o significado da luz e não acreditam mais 

nela. Estão totalmente acomodados pelo falso conforto que o mundo das 

sombras lhes oferece.  

Já que são regidos pelas sombras, porque então eles possuem tanto poder 

sobre vocês? 

Por que todos eles já foram, há muito tempo atrás, seres iluminados, seres de 

extrema lucidez e com capacidades espirituais invejáveis, no entanto com o 
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passar do tempo se perderam e se renderam as paixões terrenas, 

principalmente depois que aprenderam a cultivar a arte de escravizar e 

manipular os outros para construírem seus templos e enriquecerem suas 

famílias. 

Essa prática escravista só começou a existir porque se descuidaram e 

permitiram num certo momento da história, o acesso de seres de outros 

planos existenciais e de baixíssima vibração adentrarem na Terra. 

Através da abertura de alguns portais de conexão interdimensional, deu-se 

início à decadência desses governantes que um dia já foram chamados por 

muitos de Os Iluminados e também de Deuses da Terra. 

Agora eles não são mais seres iluminados, agora eles temem demasiadamente 

a luz, pelo simples fato de não a conhecerem mais. Ainda acreditam que 

podem exercer seus antigos poderes de escravização e manipulação sobre as 

massas. Não aceitam a idéia de não poderem mais manter o controle sobre os 

povos e não aceitam que seus antigos poderes estão em extinção. 

Eles temem a luz não por causa da luz propriamente dita, temem a luz porque 

temem o que junto dela virá: o amor, a ética, o esclarecimento e o verdadeiro 

sentimento de justiça. Temem no fundo, a libertação da consciência 

humana e a decadência do reino das sombras.  
A consciência humana estando iluminada se torna uma fonte infinita de 

confiança e soberania. Pessoas de consciência plena, lúcidas e esclarecidas; 

consciências impenetráveis e impossíveis de serem manipuladas.  

Esse é o medo maior deles e será exatamente pela força e pela intensidade 

desse mesmo medo, que todos eles em breve cairão. 

 

 

 

                                                 Que a verdade ilumine vossos corações! 

 

 

 

 

“A real tragédia da vida é  

quando os homens têm medo da luz.” 

 
                    Platão (Grécia- 456 a.C.) 
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O POVO AZUL 

 

 
 

Mensagem recebida ás 11.34 h – Dia 23.02.2010. 

 

 

Sobre Nós e Vocês 
 

 

Queremos agradecê-los pela compreensão! 

Estamos muito felizes em nos apresentar mais calmamente a vocês. As 

mensagens às vezes soam um pouco ríspidas e pedimos desculpas por isso, 

realmente somos um pouco duros num primeiro contato, mas saibam que 

amamos imensamente todos vocês. 

Somos do Povo Azul e estamos aqui para ajudá-los nessa nova etapa. É com 

muito prazer que estamos participando desta obra literária. 

Denominamo-nos Os Orientadores de Consciência para o Planeta Terra. 

Quando um canal de comunicação como este se abre desta forma, ficamos 

muito gratos e orgulhosos por conseguirmos ajudar diretamente no processo 

evolutivo deste magnífico planeta. 

Somos O Povo Azul, porque somos seres sensivelmente azulados, nossa pele é 

uma mistura de azul bem claro e levemente prateado. Nunca trabalhamos sós, 

sempre trabalhamos em grupo, somos na verdade muitas consciências 

agrupadas com uma única função, com uma única missão a ser cumprida na 

Terra. Falamos sempre em nome do grupo e por esse motivo nunca nos 
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dirigimos individualmente e não utilizamos nomes próprios apesar de cada 

um de nós possuir. 

Muitos de nós já foram professores, educadores e alguns até sacerdotes de 

altas hierarquias aqui e também em outros planos de existências. Por este 

motivo escolhemos a função de Orientação, por uma simples questão de 

aptidão profissional. 

Temos essas aptidões latentes e não desperdiçamos nossas energias com 

afazeres que não nos corresponde.  

Como nós, queremos que saibam que seus potenciais, seus dons e suas 

faculdades maiores estão interligados e adaptados ao cumprimento de seus 

propósitos pessoais, por isso não precisam mais perder tempo com afazeres e 

trabalhos que não lhes fazem mais sentido. 

Sabem do que estamos falando?  

Sim, vocês sabem. Vocês conhecem os seus sonhos maiores, vocês conhecem 

os seus potenciais, só precisam reativá-los.  

Porque não param de se enganar com as mentiras que foram colocadas em 

suas mentes? 

Porque não se levantam e saem ao encontro de seus sonhos? 

Porque preferem viver num mundo de mentiras se já podem viver num mundo 

de verdades? 

Vocês são capazes disso. Estão potencialmente fortes para isso. Seus sonhos 

são possíveis e estão prontos a se realizar. Acreditem nisso meus queridos! 

Não desperdicem esse momento, deixem os afazeres inúteis e vão de encontro 

aos seus sonhos maiores. Se estiverem insatisfeitos com suas vidas, 

desapeguem-se do velho e permitam que o novo adentre em suas vidas. 

Potenciais vocês possuem, só não têm ainda, a clareza suficiente para 

enxergá-los. 

Cada um de vocês está equipado com tudo o que é necessário para conquistar 

o que se propuseram a vir conquistar na Terra. Parem de desperdiçar energia 

em afazeres que não lhes correspondem mais, pois não há mais tempo para 

desperdício de energia, não deixem mais para amanhã o que se propuseram a 

fazer hoje. 

Não tenham medo de perseguir seus sonhos, pois eles são reais e totalmente 

possíveis de serem realizados. Seus sonhos verdadeiros são visualizações 

holográficas construídas num passado espiritual e estão prontos para se 

manifestarem na matéria. 

Seus maiores sonhos foram decretados e registrados no mundo das idéias, no 

mundo das infinitas possibilidades, no mundo espiritual do Akasha. 

Eles estão lhe atraindo, porque é chegado o momento de realizá-los 

plenamente.  

Seus sonhos maiores são como imãs poderosos que nunca param de atraí-los, 

por mais que tentem seguir por caminhos contrários, seus sonhos continuam 
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lhes puxando ao encontro deles, porque esses sonhos são comandos que 

foram determinados por suas mônadas solares. 

Percebam como se sentem bem quando falam, pensam e se imaginam 

vivenciando esses desejos maiores para suas vidas. Percebam como elevam 

seus padrões vibratórios e se sentem bem quando focam esses desejos. Isso 

ocorre, porque suas consciências sabem o caminho correto que devem seguir, 

suas consciências são como bússolas e suas intuições são as agulhas dessas 

bússolas; tentem compreendê-las, pois elas sempre indicam a direção correta.  

Quando estão no caminho certo, suas intuições enviam sinais de aviso em 

forma de bem estar, para todo o corpo. Já quando seguem em sentido 

contrário ao que está determinado, acabam se sentindo mal, sentem um mal 

estar repentino, dores na parte posterior da cabeça e às vezes, um leve 

enrijecimento do pescoço; permitem também contratempos, ficam 

angustiados, irritados e geralmente confusos. 

O mal estar também é uma forma de alerta, um aviso intuitivo que quando 

não é atendido, se manifesta corporalmente para dizer que o caminho que 

está sendo seguido não é o caminho correto e que a voz de comando não está 

sendo obedecida pela mente racional, esses alertas precipitam no físico e 

então o corpo começa a falar, ou seja, doer. 

Devem acreditar mais na intuição, pois em breve esse sentido de percepção 

será reativado totalmente na mente humana. Deverão compreender seu 

funcionamento por completo. 

A intuição está diretamente ligada ao mundo das idéias, o mundo espiritual e 

a consciência. A intuição é o instrumento que deverá guiá-los neste próximo 

milênio, será a ferramenta mais importante do homem do futuro. Não 

conseguirão seguir adiante sem o devido aprimoramento desse sentido ainda 

pouco utilizado. 

Alguns animais também possuem suas bússolas internas, mas como esses 

animais não possuem consciência, somente instinto, essas bússolas internas 

funcionam somente através da força instintiva e não através da força 

intuitiva. A intuição é um sentido de percepção somente disponibilizado para 

os seres detentores de consciência, os seres humanos.  

Os pássaros migratórios, as baleias e também os pingüins são alguns 

exemplos de animais com percepção instintiva avançada. Vejam como eles 

desde o momento que nascem já carregam consigo poderes instintivos plenos 

em perfeito funcionamento. Há órgãos específicos que determinam e guiam 

seus caminhos durante toda a vida, levando-os para os lugares mais 

longínquos do planeta e trazendo-os de volta para o mesmo lugar de onde um 

dia saíram. São seres vivos dotados de extrema inteligência, porém são 

inteligências comandadas pelas forças do instinto e não da intuição. O 

instinto é uma sabedoria incrível, mas faz parte do reino animal. A intuição 

faz parte do reino hominal. 
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Os seres humanos como seres detentores de consciência, são a experiência 

mais avançada sobre a Terra porque possuem o poder de criação e de 

discernimento. 

O ser humano também nasce com poderes instintivos porque do ponto de vista 

evolucionista, o homem é um ser superior ao animal e esses poderes 

obedecem à ordem acumulativa. 

O que o ser humano deve aprimorar são os poderes intuitivos, pois esses 

poderes funcionam como leitores vibracionais de tudo que os rodeia.  

Como tudo o que existe no Universo vibra, tudo é possível de ser captado 

através dos radares da intuição. Através do aprimoramento da intuição vocês 

serão capazes de sentir as vibrações dos objetos, das pessoas que estão por 

perto, dos ambientes, dos animais e também dos seres não físicos que por 

ventura estejam em seus arredores. 

Através da intuição podem também aprimorar suas clarividências, seus 

pressentimentos e os poderes psicométricos, conseguindo assim perceber o 

perigo ou as oportunidades antes mesmo delas se apresentarem. O poder 

intuitivo pleno leva a pessoa a possuir um elevado grau de autoconfiança. 

Vocês intuem, recebem a informação em vossas consciências, analisam, 

questionam a melhor alternativa e através do livre arbítrio escolhem o que é 

mais adequado. Todavia, num futuro próximo, isso será diferente, não será 

necessário passar por todos esses processos separadamente. Antes de 

pararem para questionar sobre qual deve ser a melhor escolha ou o melhor 

caminho a seguir, já terão decidido e já terão agido. Serão ações tão rápidas 

e tão automáticas quanto às ações instintivas dos animais. Compreendem? 

O instinto está sob domínio do reino animal e esta sabedoria já é uma 

sabedoria completa. Já, a intuição está sob domínio do reino do homem e 

ainda é uma sabedoria que está incompleta, mas em franco desenvolvimento.  

Quando essa sabedoria intuitiva estiver completa no reino dos homens, a 

dúvida será totalmente extinta e a confiança tomará o seu lugar, seus egos 

serão comandados totalmente por seus espíritos e se tornarão seres 

totalmente lúcidos, iluminados. 

Hoje não detém esse poder automático de decisão por que ainda são regrados 

por suas mentes confusas, ainda estão repletos de julgamentos por outros e 

por si mesmos e também pela necessidade do reconhecimento alheio. Quando 

estiverem livres dos processos maléficos do ego, estarão livres. Esse momento 

está previsto para ocorrer durante o último período da Sexta Raça Raiz na 

Terra. 

Desculpem desviar um pouco o assunto, mas desejamos que nunca se 

esqueçam de seus sonhos, pois esses são seus maiores tesouros, são eles que 

lhes carregam adiante, são eles que os fazem seguir em frente, são eles que 

motivam e entusiasmam.   

Então porque não realizá-los?  
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Não deixe que os problemas corriqueiros, que os conflitos e os medos 

atrapalhem a seus caminhares rumo a essas grandes realizações. Veja como 

se sentem felizes quando se concentram e projetam suas imaginações para o 

futuro, vendo suas conquistas e vitórias sendo cumpridas.  

A palavra imaginação significa que a aquela imagem mental está entrando 

em ação. Quando imaginam, quando praticam a imaginação, estão na 

verdade criando uma realidade, isso é o que chamamos de criação 

holográfica potencialmente realizável.  

Quando visualizam, não estão somente pensando a esmo, a imaginação é de 

fato o primeiro passo de qualquer forma de ação, quando imaginam suas 

vidas num futuro, estão criando realidades holográficas no presente.  

Essas visualizações mentais são lançadas do presente para dentro do espaço 

e do tempo, diretamente para o futuro, através da mais poderosa força do 

universo, a força do pensamento, a mais rápida e eficaz forma de se viajar no 

tempo. Não precisam construir nenhuma máquina do tempo. Cada um já 

possui a sua própria máquina, a fantástica máquina chamada Consciência. 

O futuro está mais perto do que vocês imaginam. O que separa o passado, o 

presente e o futuro, é apenas um pequeno portal dimensional.  

 Os desejos maiores estão a sua espera, prontos para se realizar.  

Afinal, o que for para ser já é! 

Muitos alcançam seus objetivos maiores rapidamente enquanto outros 

demoram muito tempo para alcançá-los. É uma questão de despertar de 

consciência, de vontade, de confiança e de perseverança. Nada vem 

gratuitamente, mas se desejarem do fundo de seus corações, seus desejos se 

realizarão rapidamente, seus anseios e seus sonhos mais profundos virão à 

tona como se fossem verdadeiros milagres na Terra.  

Bastam crer e se prepararem para receber.  

Devem estar se perguntando: 
Mas porque a preparação? Não entendi? 

Como diz um dos mais antigos ditados: 

 

 

 

“O mestre só se apresenta ao discípulo 

 quando ele está realmente preparado.” 

 

 
Se ainda não recebeste o que lhe foi prometido, é porque ainda não está 

preparado (a) para receber e se por acaso ficou angustiado (a) com essa 

afirmação, é porque realmente ainda não está preparado (a). 
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Pois bem, esse é um ensinamento muito antigo e muito verdadeiro, tudo está 

pronto para se apresentar a vocês, mas só poderá se manifestar quando vocês 

estiverem devidamente preparados.  

Desejos verdadeiros são emanações espirituais querendo se manifestar no 

plano físico para que se cumpra uma missão. Tudo vem de lá, do mundo não 

físico, do mundo invisível, do mundo espiritual, o mundo das idéias e dos 

ideais, o mundo que rege as coisas terrenas, o mundo onde habitam as 

consciências de luz, os anjos e arcanjos. Tudo vem inicialmente de lá, a Terra 

é somente um campo de manifestação. 

Seus propósitos pessoais verdadeiros foram condicionados por vocês mesmos 

nesse mundo espiritual, quando ainda estavam se preparando para renascer 

no plano físico. 

Está tudo pronto para se manifestar, apenas precisam quebrar alguns códigos 

mentais. 

Crer para ver é um desses códigos que foram adquiridos. 

Porque querem sempre ver para crer?  

Optem primeiro por crer para depois poderem ver. 

Confiem em seus potenciais e se preparem para receber.  

 

 

 

 

“Seus verdadeiros tesouros estão 

 onde estão os vossos corações” 

 
 

Estamos felizes porque vocês já estão se preparando para isso, estão 

começando a retirar as vendas que há tanto tempo vêm lhes cegando. 

Já podem começar a manifestar seus poderes e seus dons maiores e se 

tornarem verdadeiros Seres Soberanos, esse é o momento ideal. Não percam 

mais tempo.  

Sabemos que estão experimentando situações difíceis em suas vidas, estão 

vendo muito sofrimento alheio ao redor de todo o planeta e acabam sofrendo 

muito com tudo isso.  

Esses acontecimentos estão se amplificando cada vez mais, porque estão 

subindo alguns degraus na grande escalada do aprendizado evolutivo.  

Quanto mais alto vocês estiverem, mais força vocês aportarão para lutar 

contra o poder destrutivo desse medo que tanto os atormenta. 

É por esse motivo que o medo está se apresentando com tamanha força nesse 

período de enormes transformações planetárias. O medo se apresentará com 

força total, justamente para mostrar a força maléfica que ele tem.  
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O mal faz parte de uma criação divina. Enganam-se quando acreditam que o 

mal é uma criação do homem. 

Não foi o homem quem criou o mal, quem criou o mal foi o Criador.  

O homem também não cria o bem, não cria o medo e nem o amor, o homem 

apenas precipita na Terra o que um dia já foi criado. 

Lembrem-se sempre. Vocês possuem consciência, não são animais, possuem 

discernimento e por isso podem escolher o que é melhor e o que é pior para 

vocês. Tudo é uma questão de opção e de escolha. 

Se praticarem o mal, receberão o mal em vossas vidas, se praticarem o bem, 

receberão o bem. Essa é uma lei universal e através delas tudo é colocado 

sobre a mesa, nada é imposto, tudo é proposto. É simples assim.  

Todavia, como seres conscientes que são, todas essas escolhas são submetidas 

às leis maiores das causas e dos efeitos, ou seja, as leis cármicas. Optar pela 

linha do bem ou pela linha do mal é apenas uma forma de manifestação, o 

importante, a saber, é que ambas as manifestações levarão sempre ao mesmo 

lugar, a diferença entre essas escolhas é que através do bem, chega-se ao 

esclarecimento através do amor e através do mal se chega ao esclarecimento 

através da dor, somente isso. A luz é o destino e a escatologia. 

Então Deus é mal? 

Não, Deus é Justo! 

Apenas criou o medo para trabalhar a serviço do mal, ele vai se mostrando e 

se apresentando aos poucos com mais e mais força, para que um dia, cada um 

de vocês, tenha finalmente a possibilidade de discernir e concluir que nada 

consegue sobrepor o poder criativo do amor, a força que governa a Criação.  

São vários os caminhos a seguir, porém todos eles levam a um único lugar.  

Vocês só precisam decidir qual é o caminho que desejam seguir, o caminho 

do medo e do mal ou o caminho do amor e do bem. Mesmo optando pelo 

caminho do mal, saibam que no final o bem vencerá. 

Quando chegarem nesse grau de esclarecimento, quando verem que nada 

pode realmente sobrepor a supremacia do amor incondicional, poderão se 

utilizar desse extraordinário poder amoroso em benefício próprio e também 

em beneficio de muitos, como se fossem grandes usinas ilimitadas de energia 

abundante e livre. 

 Não imaginam ainda o poder que esse nobre sentimento possui. Quando 

pararem de se alimentar do medo e passarem a se abastecer do amor, 

poderão dizer finalmente que são seres livres. Nesse instante tornar-se-ão 

seres envolvidos de luz, providos da mais pura lucidez e da mais singela 

serenidade. Esse é o objetivo primordial de vossas missões: a libertação total 

de todas as formas e manifestações de medo. 

Assim, almejamos pelas vossas ascensões.  

 

 

Continuem sendo fortes, somos muito orgulhosos de vocês! 
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(OCs) Orientadores da Consciência- O Povo Azul. 

 

 

 

 

Fico cada dia mais impressionado com tamanha calma e na quantidade de 

detalhes que esses amorosos seres azuis me passam as suas informações. 

Parecem ser meio ríspidos como eles mesmos dizem, mas são 

extremamente calmos e serenos.  

Fica claro nessas mensagens que em dimensões mais sutis, nossos irmãos 

interdimensionais vivem e vibram somente na confiança e se abastecem da 

mais pura fé. 

Percebi claramente que essa é a fonte energética deles e que essa é a 

energia que move, organiza e cria tudo no Universo. Por isso também 

percebo que essa mesma energia constrói tudo o que existe no universo, no 

cosmos, nos logos, nas estrelas, nos planetas, nas galáxias e em tudo o que 

está vivo. 

Esse sem dúvida é o padrão que devermos seguir. O padrão da fé, da 

confiança e do amor incondicional. 

Mas a fé é uma palavra que está tão deturpada, não é? 

O que fizeram com tão bela palavra durante esses últimos séculos? 

A partir de hoje, pelos ensinamentos do Povo Azul, como eles mesmos me 

propuseram, vou trocar a palavra fé pela palavra confiança no meu dia a 

dia.  

Logicamente, viver confiante o tempo todo por aqui não é fácil, viver 

vibrando na confiança num mundo dual como o nosso, em um mundo de 

expiações e provações, limitado e denso como este, realmente é muito 

difícil. No entanto, podemos acreditar que estamos no caminho da 

libertação das nossas amarras e das nossas crenças que há tanto tempo nos 

aprisionam. 

Falando de confiança e fé, me lembrei agora de tão bela passagem no livro 

do Gênesis de Abraão e da sua linda história de fé e perseverança. 

Lembrei-me também que foi lendo rapidamente essa breve passagem no 

Velho Testamento, que tive um dos maiores insights da minha vida.  

Posso dizer sem sombra de dúvida, que toda a minha vontade e todo o meu 

entusiasmo para começar a escrever livros, desde meados de 2006 surgiu 

quando li a linda história de Abraão e sua família caldéia. 

Tudo começou a fluir depois que li sobre a vida dele e de sua esposa Sarah 

e conhecer um pouco mais sobre a verdadeira prova de confiança que ele 

demonstrou a Deus perante os conselhos que recebeu no deserto do Rei 

maior da Terra, o grande Lord Melquesedeque.  

Quando li essa passagem sagrada da Bíblia, algo foi reativado em minha 

mente, me tornei um admirador incontestável de Abraão como um dos 
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grandes patriarcas da humanidade. A partir daí estranhamente brotou em 

mim um desejo enorme de escrever livros e através deles passar as outras 

pessoas um pouco do meu conhecimento espiritual.  

Depois de algum tempo, descobri que essa vontade em disseminar 

conhecimento para outras pessoas, era algo que estava diretamente ligado 

aos meus propósitos pessoais, propósitos esses que eu mesmo determinei 

cumprir nessa experiência terrena atual. Por isso não consigo parar, porque 

decretei antes de renascer que isso deveria ser feito e assim está sendo. 

Hoje me sinto extremamente grato por isso. 

 

Abrão mudou o seu nome para Abraão por ordem divina, pois Abraão 

significa o pai de muitos ou o pai de muitas nações, e como pai de muitas 

nações, realmente nos deixou uma enorme herança. 

Para mim, sem dúvida, a verdadeira herança deixada por ele, foi a sua 

demonstração de confiança. Abraão acreditou cegamente por décadas, 

naquilo que ele não conseguia ver, apenas intuir. Seguiu as orientações 

divinas e perseguiu perseverante pelos caminhos descritos por Deus, 

confiou nele até o fim e não se arrependeu do que fez.  

No final de sua vida, Abraão foi presenteado como Deus havia lhe 

prometido e se tornou realmente o pai de muitas nações. Seus feitos são 

realmente únicos e exemplares. 

Muitos leitores podem achar estranho eu estar dizendo isso, pois não sou 

uma pessoa religiosa no sentido tradicional da palavra. Realmente não sigo 

dogmas nem doutrinas, no entanto admiro imensamente as escrituras 

sagradas e acredito que elas sempre servirão como Grandes Oráculos para 

as pessoas. Para mim a espiritualidade verdadeira se determina pela força 

da ação e não pelas rezas e pela devoção. 

No meu entender as escrituras sagradas foram escritas para servirem de 

fonte de esclarecimento para quem precisa de uma palavra e uma 

orientação, não aceito a idéia das escrituras sagradas servirem de 

ferramenta de manipulação e de controle de massas. Mas enfim, todos de 

alguma forma estão aprendendo e escolhendo os seus caminhos.  

Se num momento de angustia, dúvida ou desamparo, uma pessoa conseguir 

se aquietar e pedir orientação superior e em seguida abrir um livro sagrado, 

como por exemplo, a Bíblia, certamente a resposta que necessita lhe será 

revelada e se colocará na sua frente servindo-lhe como uma luva.  

Isso aconteceu comigo sem querer, quando abri um dia O Livro do 

Gênesis.  

O que ocasionou o meu despertar, foi à passagem de Abraão. Através dele, 

pude compreender com clareza, o verdadeiro significado da palavra 

confiança e da palavra fé. Por esse motivo, o exemplo que ele me deixou, 

foi sem dúvida um grande marco para a história Judaico-Cristã.  

Gostaria então de compartilhar essa passagem rapidamente com vocês.  
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ABRAÃO - O PAI DE MUITOS 

 

 
 

Ilustração: Abraão e seu filho Isaac subindo o Monte Moriah. Local do sacrifício. 

 
 

Abraão é um dos principais personagens citado no Livro do Gênesis da Bíblia. 

Nasceu em Ur dos Caudeus, na Mesopotâmia e foi o primeiro judeu. Dele se 

desenvolveram as três maiores vertentes religiosas da humanidade: o 

judaísmo, o cristianismo e o islamismo.  

Abraão era filho de Tera, vinte gerações depois de Adão e dez gerações depois 

de Noé.  

Considerando que Noé viveu 350 anos após o dilúvio, talvez Abraão tenha 

conhecido pessoalmente o seu ancestral e também o seu filho Sem. 

Abraão é descendente direto de Noé, um dos sacerdotes Atlantes escolhido por 

Deus para sobreviver ao grande dilúvio Universal e responsável para criar uma 

nova Raça Evolutiva na Terra, a Quinta Raça Raiz, a raça Ariana. Como 

podem ver Abraão é descendente de Noé pela linhagem de seu filho Sem. 

Seu Avô era Naor. Teve dois irmãos Naor em homenagem ao seu avô e Harã.  

 

 

 

 

 

 

http://pt.wikipedia.org/wiki/Juda%C3%ADsmo
http://pt.wikipedia.org/wiki/Cristianismo
http://pt.wikipedia.org/wiki/Islamismo
http://pt.wikipedia.org/wiki/Terah
http://pt.wikipedia.org/wiki/Ad%C3%A3o_e_Eva
http://pt.wikipedia.org/wiki/No%C3%A9
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Idades dos Patriarcas 

Nome   Idade ao ser pai   Idade ao morrer   

Noé 500 950 

Sem 100 600 

Arpachade 35 438 

Selá 30 433 

Éber 34 464 

Pelegue 30 239 

Reú 32 239 

Serugue 30 230 

Naor 29 148 

Terá 70 205 

Abraão 100 175 

Isaac 60 180 

 

 
  

 

Sua esposa e companheira durante toda a sua vida foi Sarah. Agar foi mãe de 

um de seus filhos, mas não foi sua esposa, ela era uma concubina, foi 

escolhida por Sarah para ser mãe de seu primeiro filho, já que ela não 

conseguia engravidar de Abraão.  

Abraão deveria ter descendentes, afinal como seu próprio nome já diz estava 

determinado como propósito principal de sua vida ser pai de muitos. 

Esse era seu propósito de vida, mas esse também era o seu maior martírio, sua 

maior preocupação, pois como seria possível ser pai de muitos se ao menos 

conseguia ser capaz de ter um filho com sua amada esposa Sarah. 

Esse era seu maior sonho, chegou a ser ridicularizado por seus parentes e 

amigos por não ser capaz de ter filhos. Naquela época isso era considerado um 

castigo de Deus. 

O maior medo de Abraão era o de não poder ter filhos com Sarah, isso o 

deixava amargurado e sem nenhuma esperança futura. Mas um dia Deus lhe 

deu essa oportunidade, mesmo depois de velho, pode receber o seu grande 

presente, não teve apenas um, mas vários filhos e através deles foram 

realmente erguidas grandes nações. 

Vejam. Abraão é um arquétipo de nossos tempos e de nossa raça atual, todos 

nós também carregamos esse estigma. Todos nós temos um medo maior que 

nos persegue durante as nossas vidas. Esse medo maior, muitas vezes fica 

oculto e nem mesmo as pessoas mais próximas conseguem descobrir que eles 

fazem parte de nossas vidas.  

Enfim tememos por esses medos, esses medos são íntimos, secretos, e na 

maioria das vezes ninguém sabe o que é, porque os escondemos muito bem 

das outras pessoas. Esses medos maiores são nossos maiores desafios, pode 
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ser o medo da solidão, o medo da rejeição, da culpa ou qualquer outro 

sentimento, não importa. O que quero dizer, é que o que mais tememos na 

vida é exatamente o que mais se manifesta nela, portanto é preciso ter 

coragem para enfrentar esses medos maiores. Não é fácil, mas se por acaso um 

dia encontrá-los, vença-os.  

Abraão se tornou um homem exemplar porque enfrentou seus medos e os 

venceu.  

 

 

“O homem mais feliz do mundo é aquele que 

possui a liberdade verdadeira. 

Vença seus medos mais profundos  

e então vencerá o mundo. 

Só assim uma pessoa pode se considerar 

 verdadeiramente livre”. 

 
 

Abraão foi uma pessoa rica, teve muitos filhos e netos. Muitos de nós, de 

alguma forma descendemos dele e de seus filhos. 

Então, se descendemos de Abraão genealogicamente descendemos também de 

Noé, e se descendemos de Noé, somos todos descendentes de alguma forma 

dos Atlantes, pois Noé foi um dos sumo sacerdotes Atlantis que conseguiram 

sobreviver ao grande dilúvio.  

Noé foi o sacerdote que emergiu no Monte Ararat com sua embarcação ao 

norte de Israel, o grande patriarca que conhecemos através do Livro do 

Gênesis (O livro da vida) no Antigo Testamento. 

O Gênesis conta a história do Noé bíblico, mas certamente tivemos muitos 

outros Noés e esses Noés não temos conhecimento aqui no ocidente, pois 

foram descritos em outras culturas, em livros sagrados do oriente, totalmente 

desconhecidos da cultura ocidental cristã. 

Muitas escrituras sagradas chinesas, hindus, sumérias, tibetanas e aborígenes 

também falam sobre homens gigantes que renasceram das águas e através 

deles suas civilizações floresceram e renasceram.  

Não tenho dúvidas que existiram muitos Noés, apenas não temos 

comprovação cientifica deles, mas temos escrituras sagradas que descrevem 

fatos históricos marcantes e muito similares entre si.  

Esses sacerdotes atlantes desembarcaram em lugares distintos ao redor do 

planeta, na Ásia, nas Américas, na Índia, na China e também nas montanhas 

do Tibete. Incrivelmente todos eles foram grandes construtores de pirâmides e 
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construíram seus templos piramidais sobre os vórtices eletromagnéticos 

existentes ao redor do planeta. Essas construções piramidais não eram feitas 

ao acaso, tinham propósitos específicos e religiosos. Mas como o nosso foco é 

o Noé bíblico, vamos em frente.  

Se descendemos de Noé, o homem que sobreviveu ás águas do grande dilúvio, 

ou Zizudra o Noé sumério, então todos nós de alguma forma somos 

descendentes diretos de uma civilização pré-diluviana e essa civilização sem 

dúvida era a civilização Atlante, a civilização descrita por Platão em seus 

contos mais famosos.  

Os atlantes não aparecem nas escrituras sagradas, por que os livros pré- 

diluvianos foram perdidos e ainda continuam ocultos para nós. Mas o registro 

dessas escrituras perdidas existe e um dia deverão vir à tona, contudo esse dia 

só chegará quando a humanidade estiver devidamente preparada para receber 

essas informações.  

Tudo o que está oficialmente registrado nas escrituras sagradas de todas as 

nações é baseado somente em acontecimentos pós-diluvianos, não existe 

registro algum sobre a vida antes do dilúvio. Não existe nenhuma história 

oficial registrada antes do cataclismo mundial que ocasionou a queda da 

Atlântida, somente em livros ocultos da linha teosófica como os descritos por 

Madame Blavatsky e Edgar Gayce relatam acontecimentos detalhados daquela 

época. 

Os nossos amigos azuis nos dizem que os registros não estão disponíveis por 

que assim foi determinado pelos Deuses Criadores na época da grande queda. 

Conforme a Bíblia, Abraão era descendente direto de Noé. Casou-se com 

Sarah quando tinha quarenta e nove anos de idade e quando estava com 

sessenta anos, presenciou a morte trágica de seu irmão Harã, o pai de Ló.  

Terá, o pai de Abraão, após a morte de Harã, tomou sua família e organizou 

uma expedição para fixar-se em Canaã. Contudo, ao chegar numa localidade 

que recebeu o mesmo nome do filho falecido, Terá permaneceu ali até a sua 

morte com a idade de duzentos e cinco anos.  

É nesse período que Abraão começa a se encontrar com Deus constantemente 

e começa a ouvir sua voz; é nesse momento que a comunicação divina começa 

a ficar mais intensa. Dentre as mensagens que ele recebia, Deus vinha lhe 

dizer para deixar aquela terra onde estava deveria seguir junto com sua família 

rumo a uma Nova Terra, esse lugar era a chamada Terra prometida. 

Abraão era muito ligado ao seu povo e a sua terra, por isso era muito difícil 

para ele, deixar todos ali e seguir rumo a um lugar distante e desconhecido, no 

meio daquele deserto hostil e perigoso. Era realmente uma decisão muito 

difícil de tomar.  Para os membros de sua família era algo mais difícil ainda de 

compreender; inicialmente não aceitaram e acharam que Abraão estaria 
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ficando louco por estar ouvindo aquelas vozes estranhas e afirmando que eram 

vozes divinas que vinham do céu.  

Abraão era o único que acreditava naquele Deus celeste que falava em seus 

ouvidos, Abraão não aceitava a adoração daqueles Deuses terrenos que eram 

esculpidos em madeira e cerâmica e que todos os membros da sua família e de 

sua tribo costumavam cultuar. Ele era contra aquele tipo de adoração material.  

Abraão era considerado uma pessoa rica para os padrões da época, seu povo 

tinha posses sobre grandes territórios férteis, tinham água, pastagem, 

cordeiros, ovelhas e tudo o que necessitavam. Então porque deixar tudo 

aquilo, todo aquele conforto e toda aquela riqueza por causa de um simples 

chamado divino? 

Porque dar atenção ao chamado de um Deus totalmente desconhecido e 

invisível? 

Mas Abraão foi contra toda a sua família e não duvidou daquele chamado, 

contou a sua esposa Sarah o que Deus havia lhe dito e a convidou para partir 

junto com ele rumo a Terra prometida de Canaã. Contou a ela que Deus havia 

lhe prometido um filho com ela e que através dessa paternidade ele seria 

conhecido como o Pai de muitos. Sarah não duvidou da palavra de seu marido 

e prontamente aceitou o convite; Sarah nunca o deixaria partir sozinho numa 

viagem tão longa. Aos poucos muitas pessoas foram se unindo a eles, 

inclusive Ló seu sobrinho e em pouco tempo partiram juntos rumo a tão 

sonhada terra prometida. 

 

“Ora, o Senhor disse a Abraão: 

 Sai-te da tua terra, e da tua parentela, e da 

casa de teu pai, para a terra que eu te 

mostrarei. E far-te-ei uma grande nação, e 

abençoar-te-ei, e engranderecei o teu nome, 

e tu serás uma bênção”.  

                                                                     Gênesis 12:1-2 
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O nome Canaã era citado como a Terra prometida na época, essa Terra era a 

terra de Salém, a terra do Rei Melquesedeque, sacerdote do Rei Altíssimo. 

Salém se localizava onde hoje é a cidade de Jerusalém. Salém é a própria 

Jerusalém. Salém significa Paz e o nome do Rei de Salém é Melquesedeque.   

O significado do nome Melquesedeque é: Melk – Rei e Sedek – Justiça.  

“Melquesedeque é o Rei da Justiça. O Rei que governa a cidade da Paz”. 

A partir do sul da Mesopotâmia até Salém, Abraão passou por muitos lugares, 

enfrentou conflitos armados com diversas tribos e encontrou lugares 

maravilhosos, tão férteis quanto a sua terra Natal. Mas peregrinou por muitos 

e muitos anos para encontrar a tão esperada terra prometida pelo seu Deus. A 

peregrinação era árdua e requeria extrema perseverança. Muitos de seus 

seguidores não agüentaram e morreram pelo caminho, devido ao calor 

sufocante do deserto, por causa das doenças e também pela falta de comida e 

água. Mas como estava junto de Sarah, Abraão perseverava bravamente, 

seguia confiante com as diretrizes das mensagens que continuava recebendo 

do céu.  

Já havia se passado muito tempo depois de terem saído da Terra Natal. Aos 

setenta e cinco anos de idade ele ainda não tinha conseguido ter nenhum filho 

com Sarah. 

Como seria possível um homem com essa idade, perdido no meio de um 

deserto, poder ainda ter filhos e ser pai de muitas nações?  

Algo estranho estava acontecendo e Abraão era questionado constantemente 

por seus seguidores por isso, num certo momento, seus seguidores começaram 

a duvidar realmente dele. Mas Abraão seguia confiante nas promessas que 

Deus havia lhe feito e seguiu suas diretrizes. Como líder estava sendo 

colocado à prova, até que num certo momento de sua peregrinação Abraão 

acabou se perdendo e saindo de sua rota principal rumo à terra prometida de 

Canaã, por acreditar nos boatos que chegavam através das tribos de beduínos 

que viviam no meio do deserto. Os beduínos diziam que naquela região, onde 

supostamente ficava a Terra de Canaã, a fome estava acabando com o povo e 

seria loucura levar todas aquelas pessoas para um lugar daqueles, seria morte 

certa para todos. Por isso acabou junto com seus seguidores desviando o 

caminho e chegando ao Egito.Ao chegar naquelas ricas terras Faraônicas, 

Abraão temeu ser morto por causa da beleza embriagante de sua mulher. O 

Faraó não tinha escrúpulos quando o assunto envolvia mulheres bonitas e 

Sarah era realmente uma mulher muito bonita.  

Pelas leis egípcias, o Faraó poderia se apoderar das mulheres que em suas 

terras passassem e conseqüentemente se essas mulheres tivessem maridos, 
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esses deveriam ser imediatamente mortos. Por isso quando foram capturados, 

Abraão combinou com sua esposa Sarah que diriam aos dirigentes egípcios 

que ela seria sua irmã e não sua esposa. Contaram essa história e os dirigentes 

egípcios acreditaram, no entanto isso não evitou que Sarah fosse aliciada pelo 

Faraó e levada para ao grande palácio. 

Sarah foi tratada como rainha, tinha tudo de melhor, tudo que uma mulher 

poderia desejar naquela época: escravas ao seu dispor, comidas exóticas, 

fartura, mel, incensos, cama confortável, banhos de ervas, jóias, pedras 

preciosas, ouro, roupas maravilhosas e maquilagens naturais. Sarah nunca 

tinha visto tanta riqueza e fartura, mas nada disso era capaz de iludir ou 

confundir a sua mente. Sarah tinha tudo em suas mãos e todas as escravas aos 

seus pés, mas não tinha o que mais desejava: a liberdade e a companhia de seu 

amado Abraão.  

Depois de algum tempo, Abraão já não agüentava mais aquela situação, ficar 

longe de Sarah para ele era uma verdadeira tortura, ainda mais sabendo que 

estava entre os braços do Faraó. Abraão sabia que ela estava lá dentro 

daqueles templos enormes em Memphis, mas não podia vê-la e nem ter 

notícias dela. Sarah poderia ficar presa dentro daquele templo pelo resto de 

sua vida. 

Conforme as leis egípcias, as mulheres escolhidas pelo Faraó deveriam ser 

tratadas como verdadeiras rainhas, mas nunca poderiam sair do interior do 

grande palácio. Abraão não poderia suportar por muito tempo, ficar longe de 

sua amada esposa significava para ele o fim de seus sonhos e o não 

cumprimento de todas as promessas divinas propostas para ele junto de sua 

amada. 

Como poderia ser cumprida a promessa de ter um filho com Sarah se ela 

estaria dentro daquele templo fadada à prisão eterna? 

A situação para Abraão começou a ficar ainda pior, pois ficou sabendo pelos 

corredores do templo, que o Faraó estava loucamente apaixonado por Sarah e 

isso certamente tornava as coisas muito mais complicadas para ele e para os 

seus seguidores. Muitos daqueles seguidores que acompanhavam Abraão no 

Egito acabaram deserdando e seguiram sozinhos em direção a Terra de Canaã. 

Nesse momento de extrema dificuldade, com seus seguidores partindo e sua 

amada presa, Abraão suplicou e pediu ajuda para o seu Deus, afinal tinha feito 

um pacto de confiança e deveriam estar juntos naquela peregrinação.  

O que teria acontecido com aquele pacto?  

Onde estaria o Deus de Abraão?  
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Teria o Deus de Abraão se enfraquecido perante os poderes dos Deuses 

Egípcios? 

Abraão queria sua amada de volta e suplicava por ela, seus seguidores 

tentavam convencê-lo a partir sem Sarah, mas Abraão não queria escutá-los, 

apenas dizia: “Eu confio no meu Deus e ele nunca me abandonará!”  

Em alguns dias a resposta a sua confiança se fez presente, Deus não 

abandonou Abraão, escutou suas solicitações e num ato divino castigou o 

faraó egípcio com uma doença muito grave, um ataque repentino que nenhum 

curandeiro egípcio conseguia diagnosticar; em poucas horas o Faráo começou 

a agonizar em febre e ficou com muito medo de morrer, as dores de cabeça 

eram insuportáveis e a febre era intensa. Seus sacerdotes lhe disseram que 

aquilo era obra do temido Deus de Abraão.  

O Faraó acreditou em seus sacerdotes e ficou com muito medo que os poderes 

do Deus de Abraão pudessem vir a matá-lo e também dizimar todo o reino 

egípcio com aquela doença desconhecida ou através de alguma epidemia 

horrível. O Faraó então chamou seu dirigente maior e ordenou a presença de 

Abraão no grande palácio para suplicar a cura. Abraão foi encontrado nas 

redondezas do templo e levado até a casa do Faraó. 

Olhando em seus olhos, o Faraó disse que lhe devolveria Sarah se o seu Deus 

lhe poupasse da morte e também todo o povo egípcio.  

Abraão concordou com o acordo prontamente e no dia seguinte o Faraó soltou 

Sarah e ordenou que partissem todos imediatamente e levassem tudo o que era 

de direito embora e nunca mais retornassem ao Egito.  

Abraão, Sarah e todos os seus seguidores saíram do Egito e seguiram 

novamente rumo a Salém, a terra de Melquesedeque. Decidiram voltar a Betel, 

local onde já tinham fixado acampamento algum tempo atrás. Chegando a 

Betel, Abraão resolveu evitar desavenças com o sobrinho Ló, por causa do 

rebanho de ovelhas e lhe deu a opção de escolher a planície que desejasse. Ló 

preferiu fixar-se na planície do rio Jordão, na região de Sodoma e Gomorra e 

Abraão preferiu seguir rumo ao seu destino prometido. Cada um então seguiu 

para um lado, um para a esquerda e outro para a direita. Aconteceram durante 

esse período muitos conflitos, como a derrota de Sodoma. Durante um desses 

conflitos, Ló, seu sobrinho, foi levado cativo com todas as suas riquezas e com 

todos os seus seguidores.  

Sabendo disso, Abraão, com apenas trezentos e dezoito homens, avançou e 

lutou contra os inimigos, perseguindo-os até as proximidades de Damasco, 

libertou Ló, a sua família e todo o povo de Sodoma. O rei de Sodoma, Bera, 
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como recompensa pela libertação, chegou a lhe oferecer os bens que foram 

saqueados por Quedorlaomer, mas por ordens maiores Abraão os recusou. 

Foi nesse momento que Melquesedeque, rei de Salém partiu ao encontro de 

Abraão pela primeira vez fisicamente, o Rei de Salém trouxe pão e vinho para 

Abraão e lhe abençoou. Abraão separou o dízimo de tudo o que ele havia 

conquistado em suas lutas e entregou nas mãos do Rei Melquesedeque. Esta é 

a única parte no livro de Gênesis em que o personagem Melquesedeque é 

citado: 

 

“E Melquesedeque, rei de Salém, trouxe pão e vinho; 

e este era sacerdote do Deus Altíssimo. E abençoou-o 

e disse: Bendito seja Abraão do Deus Altíssimo, o 

Possuidor dos céus e da terra; e bendito seja o Deus 

Altíssimo, que entregou os teus inimigos nas tuas 

mãos. E deu-lhe o dízimo. de tudo.” 

                                                                                              Gênesis 14:18-19 

 

Abraão a partir desse momento manteve-se fiel ao seu monarca. Fracassou em 

algumas tentativas em estabelecer alianças diplomáticas com o soberano de 

Sodoma, porém, houve uma aliança militar estratégica entre o Rei de Sodoma 

e outros povos de Hebron. Abraão tinha mesmo intenção de formar um estado 

poderoso em toda a região de Canaã, mas o sábio rei de Salém o convenceu a 

abandonar essa idéia de tentar construir um reino material.  Ele não poderia 

deixar de perseguir aquilo que havia sido prometido e se tornar o Pai de 

muitos, então para persuadi-lo, Melquesedeque utilizou dos poderes de sua 

aliança e prometeu a Abraão o seu reino, já que o Rei Melquesedeque não 

tinha filhos para seguir a sua linhagem nos palácios de Salém, não hesitou em 

oferecê-lo a Abraão. 

Ao sair do Egito, Sarah pôde levar consigo uma de suas escravas egípcias que 

lhe serviram por bom tempo dentro do palácio do Faraó. O nome dela era 

Agar. 

Como Sarah era estéril e pretendia dar um filho a seu marido, ofereceu sua 

serva egípcia Agar a Abraão para que ele pudesse gerar o seu primeiro filho e 
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assim aliviar a sua alma aflita. Assim foi feito e dessa união foi gerado Ismael, 

o primeiro filho de Abraão. Ismael é considerado pelos muçulmanos hoje 

como o ancestral dos povos árabes. 

O texto bíblico informa que Abraão teria sido pai pela primeira vez aos oitenta 

e seis anos. Antes mesmo do nascimento de Ismael, surgiram conflitos entre 

Agar e Sarah, culminando na fuga de Agar do acampamento de Abraão. Agar 

se refugiou sozinha no deserto. 

Foi nesse momento que o Anjo do Senhor apareceu para Agar. Quando ela se 

encontrava extremamente amargurada junto a uma fonte de água, um anjo 

desceu dos céus e a convenceu a retornar ao acampamento de Abraão e se 

sujeitar as ordens de sua senhora Sarah. O mensageiro do Deus prometeu a 

Agar um futuro grandioso para seu filho Ismael, disse que ele seria venerado 

por muitos e seria um grande homem. Sendo assim ela aceitou aquela 

condição e aceitou se submeter novamente as ordens de Sarah. 

Aos noventa e nove anos, novamente Deus aparece a Abraão e lhe confirma a 

sua mais antiga promessa. Deus ordena que Abraão e todos os homens de sua 

casa sejam circuncidados e que toda criança do sexo masculino que nascesse a 

partir daquele dia, deveria receber esse sinal. 

Mas a promessa que Deus havia feito a Abraão onde dizia que ele teria um 

filho com Sarah ainda não havia se realizado. Sarah estava ficando demais 

amargurada com a espera daquela promessa que nunca chegava e já estava 

também duvidando de tudo aquilo. Ela estava ficando desesperada e Abraão 

também. 

Mas com tão avançada idade, seria ainda possível que isso acontecesse na vida 

de Abraão e Sarah? 

Essa era a grande dúvida. Mas numa manhã ensolarada, próximo aos 

carvalhais de Manre, Deus aparece novamente para Abraão. Nesse momento 

Abraão vê três varões celestiais descendo do céu e se precipitando na Terra, 

eram os três anjos mensageiros de Deus que desciam do céu para trazer a boa 

nova e confirmar o nascimento do tão esperado filho com Sarah. Foi dito 

naquele momento a Abraão que Sarah daria a luz a um menino e esse menino 

deveria se chamar de Isaac.  
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O capítulo 21 de Gênesis, diz que Abraão tinha a idade de cem anos quando se 

tornou pai de Isaac.  

Mesmo com o nascimento de Isaac os conflitos entre Agar e Sarah 

continuaram e ameaçaram muito a paz de sua família. Abraão então resolve 

despedir sua serva junto com o seu filho Ismael e deixa-os seguir para onde 

bem entendesse.  

Foi um momento muito difícil para Agar e seu filho Ismael, tiveram de seguir 

sozinhos para dentro daquele deserto árido e efervescente. 
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A PROVA DE FÉ DE ABRAÃO 

 

 

Passado treze anos do nascimento de Isaac, Deus se apresenta novamente a 

Abraão e lhe pede aquela que seria a sua verdadeira prova de fé. 

Deus diz para Abraão seguir em caminhada com seu filho Isaac e oferecê-lo 

em holocausto no Monte Moriah, uma colina que ficava próxima à cidade de 

Salém. Viajou por três dias a partir de Berseba até avistar o local descrito 

como o Monte Moriah. Passaram a noite aos pés daquela pequena colina e no 

dia seguinte começaram a subir em companhia do seu amado filho Isaac.  

No meio do caminho, Deus pede para Abraão parar e lhe revela o que ele 

deveria fazer quando chegassem ao alto do monte. Ele deveria colocar seu 

filho Isaac sobre uma grande pedra e sacrificá-lo num único golpe de adaga. 

Esse ato comprovaria o seu amor a Deus, a sua fé e a sua verdadeira 

obediência. Abraão se assustou muito com 

aquilo e ficou pensativo por alguns minutos, 

pois Isaac era o seu filho amado que tanto 

havia desejado durante a vida, Abraão decidiu 

seguir as ordens divinas. Chegando ao topo do 

monte Moriah, encontrou a grande pedra do 

sacrifício onde deveria deitar seu filho Isaac e 

sacrificá-lo.  

Em cima da grande pedra, posicionou então a 

adaga sobre o pescoço de seu filho e olhou 

para o céu como se estivesse pedindo a 

permissão final para sacrificar seu próprio 

filho. Deus nesse momento manda um anjo 

descer a Terra para segurar o punho de Abraão.  

Deus se apresenta e lhe diz que aquilo não 

precisaria ser feito, não deveria sacrificar o seu tão amado filho, pois a sua fé 

já estava provada, pois havia confiado plenamente Nele e por isso estava 

satisfeito com tamanha prova de obediência e devoção.  

Como recompensa, Deus poupou seu filho e prometeu que através da grande 

linhagem de Isaac, descenderiam nações numerosas e poderosas e que esses 

http://pt.wikipedia.org/wiki/Mori%C3%A1
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povos habitariam todas as terras por onde Abraão teria caminhado um dia 

durante a sua vida. 

A pedra do sacrifício de Isaac é um dos locais mais sagrados na Terra, pelo 

menos para os cristãos, judeus e muçulmanos. 

A pedra descrita na Bíblia, a qual Abraão levou seu filho Isaac para ser 

sacrificado, está localizada exatamente embaixo do grande templo de 

Jerusalém, sob o Domo da Rocha, a cúpula dourada mais famosa da Terra 

Santa.  O domo dourado foi construído para cobrir a pedra sagrada do 

sacrifício, essa pedra é o símbolo maior da fé, a pedra que simboliza a 

verdadeira confiança em Deus, a confiança que todos nós um dia precisamos 

aprender.  

Realmente não deve ter sido nada fácil chegar aonde Abraão chegou, colocar-

se perante seu filho mais amado e em nome de Deus se prontificar a sacrificá-

lo a sangue frio, sem dúvida, é a maior prova de confiança que um homem 

poderia demonstrar aqui na Terra. Esse sem dúvida é um dos grandes 

arquétipos exemplares que podemos seguir. Um verdadeiro exemplo que nos 

serve como lição.  

Abraão, além de ter sido um grande guerreiro e pai de muitas nações, acabou 

deixando um legado único, o legado da verdadeira fé, a verdadeira confiança 

que devemos ter em Deus, essa sem dúvida, é a maior herança que ele nos 

deixou.   

Essa maravilhosa passagem bíblica descreve o nascimento das três grandes 

religiões do mundo: o Judaísmo, o Cristianismo e o Islamismo.  

Os grandes conflitos vistos até hoje entre essas três religiões, são em essência, 

reflexos de um passado muito distante. São no fundo conflitos meramente 

familiares, conflitos cármicos entre irmãos de uma mesma casta, conflitos 

muito profundos que ao passar do tempo foram se transformando em violentos 

carmas coletivos para todos nós. São conflitos familiares ocultos, pois muitos 

são realmente descendentes da linhagem de Abraão e seus filhos. São conflitos 

entre irmãos. 

Hoje o Domo Dourado está sob o comando do Islã. Todos querem o domínio 

do grande templo, pois sabem que ali naquela pedra fundamental está 

registrada a origem de tudo, a pedra que deu inicio a grande descendência.  A 

pedra da confiança, a pedra da fé de Abraão nos remete a pensar porque então 

esse seria o símbolo maior das três grandes religiões do mundo?  
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Porque a demonstração de confiança de Abraão teria de ficar solidificada 

numa pedra, como se fosse algo que devesse ficar marcado para toda a 

eternidade? 

E porque ali naquele local? 

O que existe realmente embaixo do Domo da Rocha? 

Todos os descendentes dos Atlantes precisam marcar sua história em pedra, é 

um estigma de imortalidade. Nós como arianos e descendentes diretos dessa 

civilização, não somos diferentes, também somos obcecados pela imortalidade 

e queremos registrar tudo em pedra.  

A pedra que está abaixo do Domo tem aproximadamente oito metros. Escritos 

ocultos dizem que essa pedra levita, pois esse ponto é um dos pontos neutros 

do planeta, um lugar onde não há gravidade. Esse local é um dos pontos 

energéticos mais fortes do mundo, ali se localiza um dos sete chakras da Terra, 

receptáculos energéticos por onde penetram as puras energias do cosmos que 

abastecem o corpo do planeta. Ali, um grande cilindro espiralado energético 

desce abaixo do domo até as profundezas do centro da Terra e chega ao Reino 

subterrâneo de Shamballa, a verdadeira casa do rei do mundo, a morada do rei 

de Salém, o lar de Melquesedeque.  

Existem outras entradas para esse reino e cada uma delas está diretamente 

ligada aos centros energéticos do planeta. A grande pirâmide de Gizé também 

é um chakra de entrada energética do planeta. No total são sete chakras ao 

redor do globo. No Brasil também existe um e esse se localiza bem ao norte 

do país, exatamente em Roraima, mas esse local está sob domínio e comando 

de uma tribo indígena. 
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                                                 O Domo da Rocha em Jerusalém. Foto do 
autor. 

Quando li o Gênesis de Abraão, tive o meu despertar, não sei explicar 

racionalmente o que ocorreu, mas posso dizer que algo mudou em minha vida 

a partir disso. Comecei minha busca espiritual a partir dessa bela passagem, 

ela me comoveu e me serviu como exemplo de confiança e perseverança.  

Quando estivemos em Israel, infelizmente não conseguimos entrar no Domo 

da Rocha para ver a tão famosa pedra de Abraão. Como disse, o templo da 

rocha está sob domínio do Islã e a entrada no Domo está proibida pelos 

muçulmanos há algum tempo. É proibido até mesmo colocar as mãos nas 

paredes do Templo, são dezenas de militares armados guardando o Domo.  

Percebi ali, quão poderoso e ao mesmo tempo quão frágil é aquele local. 

Percebi que dali, é possível emergir a tão sonhada Paz mundial ou então 

guerras fundamentalistas intermináveis entre as nações Judaicas, Muçulmanas 

e Cristãs.  

Como disse, existe um carma original familiar que mantém esse clima de 

conflito e esse clima de hostilidade perdura até hoje. Esse carma só poderá ser 

extinto quando definitivamente conseguirem se perdoar uns aos outros, seja 

pela dor ou pelo amor, isso deverá acontecer em breve. Infelizmente o orgulho 

de ambas as partes é doentio e ninguém quer realmente “dar o braço a 

torcer”.  

O que é preciso fazer então?  

O assunto é delicado e atualmente não consigo ver qualquer disposição para 

alguma forma de perdão ou ação pacífica.  Infelizmente o desfecho desse 

grande carma coletivo entre irmãos, deverá ocorrer com a invasão das terras 
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persianas em meados do ano de 2011 pelo povo hebreu e seus aliados, ou seja, 

a invasão no Irã por Israel e seus aliados. 

Enfim, a pedra de Abraão é um local sagrado, mas ao mesmo tempo muito 

sensível e suscetível as pressões religiosas. O ser humano certamente ainda 

não compreendeu as maravilhosas mensagens deixadas por todos os grandes 

homens, mestres de sabedoria, reis e patriarcas que ali pisaram um dia, como: 

Abraão, David, Jesus, José e tantos outros.  

Mesmo não podendo entrar no templo, é fácil perceber a energia que emana 

daquele local, andar por ali é uma forma de acessar muitos conhecimentos 

ocultos por meio de experiências metafísicas, meditação e projeção 

consciente.  

Realmente é uma experiência única e indescritível. Recomendo que todos que 

tiverem a oportunidade de visitar esse local um dia, façam-no, pois além de 

revelador, é algo muito emocionante e gratificante. As raízes cristãs estão 

todas registradas ali e ali está a origem religiosa de muitos de nós ocidentais. 

Compreendi também, lendo a passagem de Abraão, que o aprendizado através 

do exemplo é infinitamente mais poderoso que qualquer outra forma de 

ensinamento. Não existe forma melhor de perpetuar um ensinamento. O 

exemplo sempre será a melhor forma de esclarecimento. Por isso acredito que 

as escrituras sagradas são tão importantes, porque são livros que tem como 

objetivo maior, trazer para as pessoas, esclarecimentos divinos através de 

relatos e experiências exemplares de pessoas que também passaram pela 

Terra. A Bíblia é um livro puramente exemplar. 

Quer exemplo maior do que Jesus nos deixou? 

Sou grato, pois compreendi através do exemplo de Abraão e Isaac que não se 

pode conquistar nada no mundo, sem ter confiança plena em Deus e que, por 

mais difícil que nossas missões pessoais possam parecer, precisamos despertar 

nossas consciências para o que nos foi determinado e seguirmos sempre 

adiante, confiantes e perseverantes. 

Compreendi também, que não existe medo, nem conflito interno ou externo, 

capaz de impedir que a verdade maior se manifeste na Terra; basta 

acreditarmos nela verdadeiramente e vivenciá-la.  

Por esse motivo, a passagem de Abraão de alguma forma, sempre norteia os 

meus trabalhos literários e a minha vida cotidiana. Por mais provações que 

possam surgir em meu caminho e por mais difícil que ele possa parecer, sigo 

confiante com meus propósitos pessoais.  
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ABRAÃO E MELQUESEDEQUE 

 

“Assim também Cristo não se glorificou a si mesmo, 

para se fazer sumo sacerdote, mas aquele que lhe 

disse: Tu és meu Filho, Hoje te gerei. Como também 

diz, noutro lugar: Tu és sacerdote eternamente, 

Segundo a ordem de Melquesedeque.”    

                                                                                            
Hebreus 5 e 6 

 

Abraão seguiu os ensinamentos e as ordens de Melquesedeque. Esses 

ensinamentos teriam sido de grande importância para a vitória de Abraão. 

Melquesedeque é citado na Bíblia apenas duas vezes. Em Gênesis, ele se 

apresenta a Abraão e em Hebreus diz que Jesus também segue o seu 

sacerdócio segundo as suas ordens, as ordens do rei altíssimo, Melquesedeque. 

Mesmo aparecendo apenas duas vezes na Bíblia, certamente deve ter sido uma 

presença constante na vida de Abraão.  

Pelos ensinamentos ocultos iniciáticos, Melquesedeque é o sacerdote de Deus, 

enviado para comandar o sistema planetário Terra. De repente sinto 

novamente a presença dos amigos azuis, como num chamado, solicitam uma 

pequena pausa para falar sobre esse assunto. Pedem que eu feche meus olhos 

por alguns segundos e então começam a passar suas explicações:  

 

 

 

 

 

http://pt.wikipedia.org/wiki/Melquisedeque
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MELQUESEDEQUE  

E O POVO AZUL 

 

 
 

 
Mensagem recebida dia 23.02.2010. Às 1.12 h.  

 

 

 

 

 

Irmãos da Terra, 

Sejam gratos por toda a eternidade pelo simples fato de não terem acesso as 

respostas para todas as vossas perguntas. Se assim fosse determinado, 

cessariam vossas vontades mais intimas de perseguir o desconhecido, de 

descobrir e de criar.  

Se todas as respostas estivessem à disposição, paralisar-se-iam todos os 

processos criativos dos seres humanos, estariam fadados a uma 

insignificância existencial. Compreendem? 

Por ordens superiores, as grandes respostas não estão no plano físico. As 

grandes respostas ficam guardadas no plano espiritual, muito além das suas 

capacidades mentais e também das nossas. 

Essas questões estão reservadas somente ao mundo dos Deuses Criadores e 

não a nós, meros discípulos.  

Tudo é eterno, sequer um grão de areia tem a possibilidade de morrer e não 

mais existir. O existir é uma eterna transformação, pois tudo na natureza se 

transforma tudo se renova tudo se refaz tudo evolui, nada pára, nada cessa, 

tudo é eterno. 

Se até mesmo, uma gota de água tem a possibilidade de existir eternamente, 

experimentando os mais diversos estados físicos da matéria infinitas vezes, se 

até o tempo é eterno, porque então teriam vocês os seres humanos o direito de 

serem seres finitos, predestinados a nascerem e desaparecerem? 

Nada é finito, nada tem fim, seus corpos não podem desaparecer, quando 

vocês morrem, seus corpos, seus órgãos e suas células não desaparecem. 

Tudo é dissolvido e devolvido para a Terra. Seus corpos passam por um 

processo de reciclagem e se transformam novamente em partículas do 

organismo planetário que os abrigou. Por outro lado, seus espíritos voltam 
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para os mundos espirituais para iniciarem uma nova preparação e um 

próximo retorno. 

Portanto, o fim é algo impossível. Se o fim fosse realmente possível, teria de 

existir um vácuo existencial, um espaço vazio dentro do universo, um lugar 

onde tudo pudesse ser depositado, um lugar de exclusões, uma lixeira 

cósmica. Mas isso não é realmente possível, pelo simples fato de não existir 

qualquer forma de exclusão dentro do Universo.  

O Universo é integrado e completo, não há espaço para lixeiras cósmicas ou 

depósitos. Tudo está dentro do Todo e o Todo está dentro de Tudo. 

Compreendam isso e começarão a compreender melhor o Universo em que 

vivem. 

Podem em algum momento imaginar que o vácuo espacial é um lugar de 

exclusão, mas é exatamente o contrário disso, o vácuo é o maior campo de 

inclusão que existe, um lugar onde todas as galáxias, todos os astros, todas as 

estrelas e todas as consciências estão inseridas.  

Seus corpos físicos são seus, mas estão sob sua posse em forma de 

empréstimo. Agora estão trabalhando com esse ferramental corpóreo para 

usufruírem das maravilhas que o plano físico pode proporcionar. 

Seus corpos são belos, perfeitos e totalmente sincronizados com o planeta em 

que vivem, mas é preciso que saibam que seus corpos não são realmente seus, 

eles são na verdade propriedades de vosso planeta. 

A partir do momento que renascem, tornam-se réplicas dele e seus corações 

batem sincronizados com o ritmo dele. Como se fossem pequenas partículas 

do grande corpo da Terra, células vivas de alguém que um dia os aceitou 

amorosamente. 

Quando são aceitos pela consciência da Terra, além do físico, suas mentes 

também se tornam partículas ativas do planeta. Essa mente, essa consciência 

que vocês chamam de Gaia ou de Terra, nós chamamos carinhosamente de 

Melquesedeque.  

Melquesedeque é a própria consciência planetária da Terra, foi ela que os 

aceitou amorosamente e por isso queremos que compreendam um pouco mais 

sobre ele. Pode parecer um pouco complicado para vocês compreenderem e 

aceitarem o que estamos dizendo.  

O planeta Terra, o globo terrestre não está vagando a esmo, ele não é apenas 

um aglomerado de água, fogo, terra e ar, inerte vagando no vazio do sistema 

Solar. O planeta Terra é uma consciência evoluída, um grande ser vivo, um 

organismo que pulsa, pensa, expande e evolui conforme os ditames divinos 

maiores que o mantém.  

Como todo ser em evolução, o planeta também possui uma consciência e uma 

inteligência. Inteligência essa, tão poderosa que pode mantê-los vivos por 

muitas e muitas Eras cósmicas, sem que nada venha a faltar.  

É essa inteligência que proporciona a abundância de alimentos, água, ar, 

riquezas minerais, vegetais e animais e que fornece também a proteção 
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atmosférica que tanto necessitam. O planeta Terra está tão vivo quanto 

qualquer um de vocês também está, a diferença é que ele está aí para  serví-

los e vocês estão ai para serem servidos.  

Porque vocês não conseguem ser gratos por tudo que recebem dele?  

Porque acreditam que o planeta poderá sucumbir através da vontade 

humana? 

Porque vocês sempre se colocam acima das hierarquias espirituais que vos 

comandam se achando os donos desse mundo? 

As hierarquias superiores estão ai, não para cobrar, mas sim para servir e 

compartilhar conhecimentos maravilhosos com vocês. As inteligências 

superiores que comandam vosso sistema estão dispostas a ajudar como nunca 

estiveram antes; eles amam todos vocês plena e incondicionalmente, não 

ligam para nenhum tipo de religião, não ligam para nenhum tipo de doutrina 

e nenhum ritual religioso, muito menos dogmas e magias.  

Eles nos dizem que entendem e compreendem as alegorias religiosas que 

vocês criaram ao longo do tempo e continuam criando, mas através de nós, 

querem que vocês estejam alertas, pois podem mergulhar num plano mental 

de ilusões extremas e se perderem dentro dessas suas próprias crenças. 

Os mestres de sabedoria que nos assistem, querem que vocês despertem suas 

consciências para o verdadeiro universalismo, querem que compreendam que 

a verdade é uma só e que existe somente um único Deus Criador e que esse 

Deus está aí mesmo, junto de cada um de vocês, dentro de cada célula, de 

cada molécula de seus corpos. 

Eles não querem que vocês enxerguem mais Deus com forma humana, mas 

sim que o vejam como uma grande inteligência que sopra Luz constantemente 

para manter o que um dia Ele mesmo criou e que vocês são apenas mais uma 

forma de manifestação dessa Luz.   

Percebam como seus corpos têm a mesma proporção de água, de terra e de ar 

que o planeta também tem, seus corpos são feitos de três quartos de água, 

como a Terra, possuem um sistema vegetativo, o sistema respiratório, os 

ossos, um sistema mineral e os instintos do sistema animal. Possuem dentro 

de seus corpos o fogo, a água, a terra e o ar. São semelhantes ao planeta, não 

são diferentes dele, são idênticos externa e internamente, micro e 

macroscopicamente, só possuem formatos diferentes.  

Vocês são todos filhos da Terra e como Melquesedeque é a própria 

consciência e o corpo da Terra, de uma forma ou de outra, podemos dizer que 

vocês são então todos Melquesedeques. 

Isso vos assusta?  

Esperamos que não, pois certamente essa informação vos engrandecerá.  

Vocês são partes do planeta, não são seres excluídos, não são simples homens 

e mulheres desamparados, vagando a esmo por cima desse imenso corpo 

planetário, sem qualquer motivo superior aparente, não estão aí apenas para 

nascer, viver e morrer. Estão aí para aprenderem a ser justos. 
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Pela ordem cósmica crescente, a Terra veio do Sol, a Terra é uma partícula 

evolutiva do Sol, ela é uma das partes que desprenderam um dia do Sol e por 

esse motivo continua girando ao redor dele, porque é uma partícula solar. 

Através da força gravitacional, a Terra um dia deverá voltar e se juntar a 

esse astro que um dia a gerou.  

 

“Todo filho que parte, um dia deve voltar para a casa do Pai.” 

 
Em verdade, a Terra é um pequeno Sol que se esfriou, o Sol terrestre está 

apenas encoberto por uma fina crosta fria de terra e água. Existe sim um Sol 

dentro de vosso planeta, irradiando luz, calor e energia, mas ele é totalmente 

oculto e por isso vocês conhecem muito pouco sobre ele. Podemos afirmar 

que esse Sol Subterrâneo de magma derretido, que está dentro do vosso 

planeta é tão quente e tão pulsante quanto o próprio Sol que vos ilumina.   

Mas e vocês? 

Vocês também são filhos do Sol. Cada um de vocês, também possui um Sol 

oculto dentro de seus corpos físicos. Seus corpos também geram calor e esse 

calor só pode ser gerado porque possuem um Sol interno, pulsante e vivo 

dentro de seus organismos. 

Vossos corações são esses pequenos Sóis que pulsam sem parar dentro de 

seus corpos e através desse órgão magnífico se conectam diretamente ao 

grande astro solar. 

O corpo humano possui sete chakras principais, mas o chakra coronário 

humano é o principal canal de absorção da luz espiritual do Sol. 

O planeta Terra também possui canais de absorção de luz espiritual e esses 

canais são os chakras planetários, no total são sete pontos de absorção, sete 

chakras planetários, espalhados ao redor da malha eletrostática do globo. 

Enquanto vocês estiverem gerando calor, ou seja, enquanto estiverem vivos, 

significa que seus ritmos vitais estão conectados espiritualmente ao Sol e 

afinados com ritmo dele. 

Enquanto estiverem gerando calor, serão partículas Dele e compartilham com 

a mente dele.  

Já, quando morrem, durante um período aproximado de vinte e quatro horas, 

suas almas são desconectadas de vossos envoltórios carnais e o corpo 

rapidamente se esfria; setenta e duas horas após a morte, já não tem mais 

nenhuma ligação física e então devolvem completamente seus aparelhos 

corporais para quem um dia vos emprestou, ou seja, a Terra. O corpo físico é 

de propriedade da Terra e não do homem. Já, vossos espíritos são seus e 

retornam aos planos sutis superiores. 

O Sol é uma estrela, um ser iluminador e por isso a sua função é compartilhar 

e transmitir vida aos que necessitam. 



 77 

Vocês, seres humanos, como também os animais, os vegetais e os minerais, 

são todos receptores dessa grande luz. Vejam como não é errôneo de nossa 

parte, afirmar que vocês são todos seres fadados a iluminação. 

Estão todos ligados ao Sol, dependem totalmente dele para sobreviver; tudo o 

que acontece no Sol, é irradiado para o espaço através de suas ondas 

fotoelétricas inteligentes e em poucos minutos é recebida pela Terra. Em 

seguida essa informação solar é absorvida pela Terra e retransmitida para 

cada um de vocês, através de seus chakras e em seguida aos seus corações. A 

partir daí, do coração diretamente para todos os glóbulos sanguíneos e para 

todas as células e moléculas de seus corpos.  

O que isso significa? 

Isso significa que a informação cósmica, a inteligência divina, sempre chega 

até vossos corações pela força da luz espiritual, não há outro caminho. 

Essa é uma forma simplificada de tentar passar a vocês como funciona o 

grande mecanismo do astral superior, na verdade essa é uma tentativa até 

certo ponto mesquinha da nossa parte, pois é praticamente impossível 

descrever em palavras a magnitude e a maravilha desses fenômenos de 

comunicações cósmicas.  

O Sol é pura energia eletromagnética inteligente. Diferente da Terra, o Sol é 

uma consciência perfeita e como toda consciência perfeita o Sol tem seu 

corpo moldado como uma esfera perfeita.  

A Terra infelizmente ainda não é ainda uma esfera perfeita, somente as 

estrelas são esferas perfeitas. A Terra ainda está vivendo seu processo 

evolutivo e por isso ainda não é uma consciência plena.  

Descrevemos tudo isso para compreenderem um pouco mais sobre o cosmos e 

sobre vocês.  
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O PROCESSO 

 
 

“O império do mundo é o império da luz”       
        

                                                    Eliphas Levi ( França - 1810-1875) 

 
 

Quando decidiram renascer e adentrar no plano da Terra, tiveram que se 

apresentar a um grupo espiritual e passar por um ritual de partida. Nesse 

momento apresentaram seus potenciais, suas vontades maiores e seus 

propósitos para obterem a permissão de renascerem. Para estarem aí, 

tiveram de ser aceitos.  

Se vocês estão tendo essa experiência terrena agora é porque seus anseios e 

propósitos foram decretados e ouvidos pelos seus pais e mães espirituais e 

por seus mentores maiores e foram aceitos pelo senhor da justiça, o 

representante maior do Sistema Terra, o Senhor Melquesedeque, o Osíris do 

antigo Egito. 

Melquesedeque os aceitou amorosamente e a partir dessa aceitação puderam 

então receber seus moldes físicos junto de suas novas famílias desse plano 

terrestre.  

Quando seus espíritos decidiram vir para Terra e determinaram perante 

muitos que fariam uma experiência terrena vencedora; fizeram um pacto com 

vocês mesmos e perante várias testemunhas. 

Mesmo não estando conscientes dessa condição, fazem parte do corpo e da 

consciência do planeta Terra, são todos potenciais seguidores e sacerdotes 

segundo as ordens do grande sacerdote Melquesedeque, como Jesus e 

Abraão, também foram um dia.  

É estranho para vocês pensarem dessa forma? 

Certamente sim, mas vão se acostumar com isso com o passar do tempo. Têm 

muito tempo ainda, não se preocupem tanto com essas nossas breves e 

superficiais explanações. A verdade é filha do tempo e o tempo trará as 

revelações na hora certa. 

Vocês nunca estarão sós na Terra. O Sol que vos alimenta nunca os deixará 

sós. O Sol é Pai e estará sempre presente amparando seus filhos.  

O Sol é a própria vida, nada existiria na Terra se não existisse o Sol, o Sol é 

tudo para a Terra, como é tudo para vocês. Ele é realmente o grande astro 

rei.  
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Percebam como todas as manhãs, no horizonte ele vem lhes chamar para a 

vida, basta parar e perceber o que ele tem para vos dizer. 

Parem por alguns instantes e percebam isso, escutem esse chamado, estão se 

esquecendo de ver o magnífico e o extraordinário acontecendo todos os dias, 

estão optando por adorar o que é rotineiro e ordinário.  

Vocês estão condicionados ao cotidiano, ao corriqueiro, ao óbvio, ao ilusório 

e ao que é somente passageiro, estão se esquecendo de venerar o que é 

eterno, o que é divino e espiritual, o que é espetacular. 

Queremos que pelo menos, voltem a olhar para o Sol como olhavam seus 

antepassados mais distantes, os discípulos de Arkenaton. Tentem se lembrar 

de suas vidas mais remotas, quando o astro maior era glorificado e venerado 

todos os dias através de lindos rituais de agradecimento.  

Esses foram os verdadeiros períodos de glória da Terra, todos vocês 

estiveram presentes nesses momentos incríveis como nós também estivemos 

um dia. Por isso temos tantas saudades desses tempos de glória. O antigo 

Egito foi um desses lugares inesquecíveis. 

Voltem as suas origens, procurem reencontrar o Sol oculto que brilha dentro 

de vocês, pois ele está aí, pronto para brilhar e ofuscar todo e qualquer medo 

que exista dentro das suas almas aflitas. 

Falamos bastante sobre seus corpos físicos para poderem se lembrar que seus 

corpos não são realmente seus. É importante se lembrarem disso para que 

possam reativar seus códigos espirituais originais. 

O espírito e a consciência são verdadeiramente as únicas propriedades que 

vocês possuem. Tomar consciência disso é uma forma de desapego e toda 

manifestação de desapego é uma forma sutil de se obter um esclarecimento.  

As experiências adquiridas na Terra podem ser suas, as habilidades 

adquiridas também podem ser suas, todos os aprendizados podem se tornar 

suas propriedades, todos eles no final se tornam parte de vocês.  

Através dos erros e dos acertos, através das amizades e das inimizades 

conquistadas, através das lembranças e das emoções e principalmente através 

dos amores e das dores vividas e experimentadas é que podem adquirir 

alguma sabedoria. 

Todas as experiências acabam se tornando suas propriedades, de uma forma 

ou de outra, todas elas são levadas embora para toda a eternidade.  

Assim se constrói um caráter e uma personalidade cósmica, assim se constrói 

uma consciência, através das experiências vividas e dos aprendizados. Isso é 

realmente o que têm direito de levar embora com vocês. 

Tudo o que não é material pode ser levado embora como forma de bagagem 

existencial. Já tudo o que for material deve ser reintegrado e devolvido ao 

planeta. 

Enquanto seres físicos vocês estão todos ligados ao planeta, da mesma forma 

que todas as suas células corporais também estão ligadas aos seus corpos. 
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Por exemplo, se uma única célula de vossos corpos vier a adoecer, 

automaticamente, muitas outras células começarão a adoecer também e se a 

causa desse desequilíbrio não for detectada, vocês também acabam ficando 

doentes. 

Da mesma maneira e de forma crescente, acontece também entre vocês e o 

planeta e vice e versa. Se vocês por ventura começarem a adoecer, o corpo 

maior que os mantém, o planeta, também poderá adoecer, afinal, estão 

ligados entre si. 

Então vocês são células planetárias? 

Sim, seus corpos são células do corpo da Terra e infelizmente muitos de vocês 

estão realmente doentes. Algumas células maléficas da sociedade humana são 

células degenerativas e contagiam rapidamente muitas outras e esse processo 

de contágio deve ser interrompido imediatamente.  

Estamos fazendo apenas uma exemplificação, esse contágio não se manifesta 

fisicamente, tudo ocorre mentalmente. 

Não estamos falando de doenças físicas, quando falamos sobre células em 

degeneração, estamos falando de mentes em degeneração.  A Terra está 

começando a sentir alguns sintomas dessa degeneração coletiva e o medo é a 

principal causa desse adoecimento coletivo.  

Lembram-se da casca planetária? 

Tudo o que acontece com vocês também acaba se refletindo no corpo da 

Terra e tudo o que acontece na Terra acaba se refletindo posteriormente no 

Sol. 

Isso também ocorre no sentido inverso e com muito mais intensidade, o que 

acontece no Sol é refletido para a Terra e em seguida para cada um de vocês. 

Segue-se ai as normas da lei da reciprocidade universal. 

Como já dissemos vocês humanos são a experiência mais avançada sobre a 

Terra. Nenhum ser vivo na Terra possui a consciência e o poder criativo que 

vocês possuem. Os animais vivem somente sob o prisma da sabedoria 

instintiva. 

Os três reinos inferiores ao reino humano, o mineral, o vegetal e o animal, 

são reinos plenos e trabalham como reinos servidores. 

Mas porque eles se tornaram reinos servidores? 

Porque chegaram aos seus pontos máximos de evolução, não necessitam mais 

de aprimoramento e modificações, esses reinos existem hoje para servir ao 

reino dos homens. 

O reino dos homens não é um reino completo, está em pleno desenvolvimento 

e é por isso que ele ainda precisa ser servido, porque ainda está em evolução, 

em aprimoramento e crescimento.  

Quando o reino dos humanos estiver completo e suas sabedorias sagradas 

forem plenas, vocês não precisarão mais ser servidos, muito pelo contrário, 

quando esse momento chegar, o reino dos humanos se tornará também um 

reino servidor e deverá servir ao Reino Superior dos Anjos.  
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Não entendam esse servir, como uma coisa ruim, o servir no plano espiritual 

significa compartilhar, participar, ajudar, cooperar e conviver. 

Por isso seus corpos foram emprestados a vocês com tanto amor, para 

possibilitar a evolução de suas consciências ai na Terra para um dia terem a 

capacidade de passar para um próximo plano, uma próxima etapa evolutiva 

como um novo reino soberano da criação. 

Não são muitos os lugares que possibilitam tal oportunidade de crescimento. 

No Sistema Solar, somente a Terra tem essa autorização, somente na Terra 

vocês podem evoluir e se libertar das suas mais antigas heranças carmáticas 

e obter esclarecimento e evolução. 

Não encontrarão nenhum outro tipo de vida física no sistema Solar, 

procurarão incansavelmente, mas não encontrarão nenhuma. Somente o 

planeta Terra tem a permissão de abrigar vida física dentro do sistema Solar. 

No entanto, fora do sistema Solar a vida é extremamente abundante e 

discretamente distinta das formas que vocês estão acostumados a ver. 

Vamos falar sobre isso mais adiante.  

Queremos que comecem a agradecer a oportunidade que estão tendo agora, 

pois se não fosse a Terra não teriam sequer a oportunidade de se libertar de 

seus próprios medos e de suas mais complexas compulsões. Estão numa 

escola e essa escola é que lhes dará a oportunidade de libertação.  

 

Não podem levar realmente nada daí, nada que seja material podem levar 

para além desta vida física. Nem mesmo os grandes Faraós egípcios 

conseguiram levar do plano físico um grama sequer de ouro; nem mesmo com 

altos poderes de magia, sequer um grão de areia do deserto pôde ser levado 

para o além. Tentaram demasiadamente, mas não conseguiram tal feito, pois 

isso é proibido e impossível. 

Nada pode ser levado, tudo que é da Terra deve ficar na Terra, para servir os 

que chegam aí diariamente. Por isso a Terra pode ser considerada um dos 

maiores exemplos de caridade e justiça. Tentem se espelhar nela para 

enobrecer seus atos cotidianos.  

Vejam como a Terra serve, vejam como ela compartilha, vejam como ela 

conforta os que sobre ela vivem, vejam como ela doa e não pede nada em 

troca, vejam como ela é abundante e nunca nega suprimentos aos seus filhos, 

vejam como ela se esforça para se renovar a cada dia, vejam como ela vos 

protege com sua coroa atmosférica impedindo que o mal adentre no plano 

terreno para maltratá-los. Enfim, vejam como esse planeta é justo com vocês 

e vejam como vocês podem parar por alguns momentos durante seus dias e 

serem gratos por ela. Tentem fazer isso, começarão a exercer a gratidão que é 

tão necessária nos dias de hoje. 

Tudo o que o homem possui na Terra, um dia voltará para a Terra, por um 

simples ato de justiça e de compaixão, pois tudo o que é devolvido para o 

planeta é imediatamente repassado para outras pessoas que necessitam. 
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Nunca um bem material ficará eternamente sob posse de uma única pessoa, 

isso não é possível, pois da mesma forma que tudo é emprestado a alguém, um 

dia deverá ser repassado a outrem.  

Percebem como a Terra é uma consciência justa! 

Percebam como Melquesedeque é justo! 

Por isso Melquesedeque é considerado desde os primórdios como O Rei da 

Justiça. 

Melquesedeque não é uma pessoa, é uma inteligência que se utiliza da 

dualidade do mundo físico para ensinar aos seus discípulos o verdadeiro 

significado da palavra justiça. 

Se o que estamos dizendo agora fosse uma inverdade, todas as riquezas, todas 

as jóias e todos os templos dourados que os grandes Faraós egípcios e os 

grandes imperadores da história possuíram um dia, estariam até hoje, após 

milhares de anos, sob a posse pelo menos de seus familiares e descendentes.  

Mas isso não ocorre, porque a posse e as propriedades não podem ser 

eternas. A posse é ilusória e momentânea, pois tudo um dia deve ser 

repassado e compartilhado.  

Todos os bens materiais são emprestados a vocês, para que possam servir 

como ferramentais de crescimento e aprendizado, não só para a evolução e a 

prosperidade própria, mas para possibilitar o crescimento pessoal dos que 

estão ao seu redor. Estamos falando exatamente de dinheiro, propriedades 

particulares, terrenos, imóveis e tudo o que se relaciona com o termo posse. 

Tudo é disponibilizado para o exercício da edificação coletiva. 

Quando essa regra não é obedecida, todos esses bens sofrem os ditames da lei 

universal do compartilhamento. Através dessa justa lei, esses bens são 

rapidamente retirados das mãos de quem não soube se beneficiar e são 

bloqueados e em seguida transferidos para outras pessoas.  Ninguém escapa 

dessa lei maior. Basta olharem ao redor para comprovarem o que estamos 

falando. 

Queridos, Melquesedeque significa O Rei da Justiça e como rei, ele exerce 

sua função com extrema eficiência e nada escapa da lei que por ele é 

gerenciada.  

A Lei Universal do Compartilhamento é a sua lei e essa lei regerá a sociedade 

humana nos próximos milênios. Manifestar-se-á com força total durante o 

período de integração da Sexta Raça Evolutiva na Terra.  

 

Como dissemos anteriormente, vocês não são da Terra, seus corpos são 

terrenos, mas as suas essências são estelares. Talvez seja por isso que vocês 

ainda possuem tamanho descaso pelo meio ambiente e pelas belezas naturais 

deste belo planeta, pois no fundo sabem que a Terra não é o vosso verdadeiro 

lar. 

Tratam o planeta como se estivessem de visita na casa de um vizinho.  
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Entram, pedem licença, gostam do ambiente, respeitam e se sentem bem na 

casa desse vizinho que os convidou, mas sabem no fundo que aquela bela casa 

não é sua.  

Imaginem se por ventura seu vizinho tivesse de se ausentar por alguns dias e 

lhes pedissem para cuidar da casa dele nesses dias. Certamente nunca 

cuidariam dela como se fossem suas próprias casas, não cuidariam dela como 

se fossem seus próprios lares. Por mais que gostassem e admirassem a casa 

dele, não teriam tanto amor por ela como teriam pelas suas. 

Certamente quando fossem limpar o chão, deixariam alguma sujeira em baixo 

dos tapetes, não arrumariam o telhado, não gastariam seu tempo para cuidar 

dos encanamentos ou da estrutura da casa, certamente cuidariam 

razoavelmente das flores e da grama do jardim e apenas manteriam a 

aparência externa da casa razoável, para que todos os outros vizinhos vissem 

e achassem que vocês estivessem realmente cuidando bem dela.  

No entanto, não estariam cuidando dessa casa com amor, apenas diriam que 

estariam cuidando, para obterem algum reconhecimento alheio, mas no fundo 

não cuidariam. No fundo estariam sim, preocupados em aproveitar o máximo 

do conforto que aquela bela casa poderia oferecer e ficariam esperando 

ansiosamente que o verdadeiro dono dela logo retornasse, e que ele mesmo 

viesse cuidar do que precisava ser cuidado, porque no fundo vocês sabem que 

suas verdadeiras casas estão em outro lugar. 

Para que perder tempo e desperdiçar tanta energia em algo que não é 

verdadeiramente seu. Não é? 

Infelizmente, é assim que funciona a mente humana, pelo prisma da 

individualidade e do egoísmo.  

Enganam-se muito pensando dessa maneira, mas compreendemos 

perfeitamente o que se passa.  

Vocês precisam muito do que o planeta tem para lhes oferecer. Sim, ele está 

aí para servir e a única coisa que ele quer em troca são seus sentimentos de 

gratidão, somente isso, mas infelizmente não conseguem agradecer por tudo o 

que ele vem fazendo por vocês.  

O exemplo da casa veio somente para mostrar de uma forma simples o que 

está ocorrendo entre vocês e a Terra. 

Vocês sabem em seus registros inconscientes que a Terra os aceitou 

amorosamente e também sabem que ela não é vossa verdadeira casa e que 

estão ai como meros convidados de passagem, e por esse motivo não cuidam 

dela como se ela fosse realmente um lar. Alguns podem até dizer que cuidam, 

mas intencionalmente, lá no fundo, não cuidam, apenas dizem que cuidam 

para obterem algum tipo de reconhecimento alheio.   

Discursos repetitivos como “Parem de destruir o Planeta” ou “Parem de 

maltratar o Planeta”, são discursos focados nas próprias palavras 

dissertadas. Quando repetem esses discursos estão focando a própria 

destruição e não a gratidão. 
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Modifiquem esses discursos e optem por dizer: 

“Vamos agradecer o Planeta Terra” ou “Vamos amar o planeta que nos 

acolhe”, ou simplesmente “ Amem a Terra”.  

O que importa é vibrar a gratidão e o amor e não vibrar a destruição e a 

violência, isso não leva a nada a não ser atrair, cada vez mais destruição, 

descaso e violência. Em muitos outros segmentos de vossa sociedade 

costumam repetir esse tipo de discurso antagônico. Percebam o que estão 

fazendo com vossas mentes e tentem modificar esses padrões. 

Como viemos dizendo, tudo é uma questão mental, tudo começa na mente e 

depois se manifesta na matéria.  

Por isso é importante começarem a despertar seus sensos críticos, pois 

através deles alcançarão muitas vitórias. 

Foram aceitos com muito amor e queremos que comecem a retribuir esse 

sentimento com a mesma vibração para quem os aceitou. Optem por retribuir 

através da gratidão, essa é a única forma de despertar uma consciência 

ecológica verdadeira. 

Infelizmente lhes ensinaram que os humanos têm a posse sobre o planeta. 

Esse é um dos maiores absurdos que já ouvimos; a Terra nunca poderá ser de 

propriedade dos seres humanos, a Terra não é factível a posse. No entanto, 

vocês podem optar por amá-la como lar, enquanto aí estiverem. Acreditem. Se 

assim fizer um dia serão recompensados.  

Precisam começar a exercer a gratidão agora, pois muitos de vocês ainda 

precisarão ficar junto da Terra por muitas e muitas eras. 

Vocês são como turistas intergalácticos e agora estão tendo a oportunidade 

de ter uma experiência terrena. São seres espirituais tentando ter experiências 

humanas e não seres humanos tentando ter experiências espirituais. Vejam, 

há uma enorme diferença nisso.  

Às vezes vocês acreditam que quanto mais poder espiritual possuir na Terra, 

mais evoluídos e mais reconhecidos vocês serão. É o caso dos pastores, dos 

padres, dos monges, dos espíritas, dos gurus espirituais e de muitos outros. 

Essa é uma das grandes ilusões criadas por vocês. Todas essas pessoas não 

são diferentes de vocês, não são mais iluminadas nem privilegiadas por isso. 

Muitas delas trabalham para o bem, mas isso não justifica a atitude de 

superioridade que muitos deles exercem sobre as pessoas.  

Não precisam venerar as pessoas que possuem poderes parapsíquicos e 

mediúnicos, pois poderes espirituais são os poderes que todos vocês possuem, 

são realmente especialistas nesse mister, pois são todos originalmente 

espíritos e por isso têm muito conhecimento sobre os mais diversos assuntos 

espirituais. 

O que precisam fazer é começar a se beneficiar desses dons espirituais que já 

possuem e colocá-los em prática para edificar as experiências ai na Terra. A 

espiritualidade do futuro estará mais voltada para a ação do que para a 

oração. Registrem isso! 
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Dizemos isso, porque é para isso que estão aí na Terra, para viverem uma 

vida material e darem exemplos de vida, não estão aí para viverem uma vida 

espiritual, estão aí para viverem uma vida material.   

A vida material verdadeira, não consiste em acumular riqueza e bens 

materiais. Sabemos como é difícil para vocês compreenderem isso, pois estão 

condicionados a acreditar que a única forma de se alcançar alguma 

felicidade na vida é através da acumulação de riquezas e de bens materiais. 

Isso tudo é apenas uma cortina que venda os vossos olhos, a verdadeira vida 

material consiste em se tornarem seres capazes de amar uns aos outros, essa 

é sem dúvida a grande meta para os que vivem na Terra, mas estão 

condicionados a um sistema de crenças baseado na individualidade e no 

egoísmo, o que é totalmente contrário às leis maiores do Universo.  

A frase seguinte foi dita há muito tempo atrás, mas ainda é um gigantesco 

tabu para vocês.  

A frase “Amai-vos uns aos outros como a ti mesmo”, é ainda algo muito 

difícil de compreender, dar um passo ao encontro do outro, chega a ser 

incompreensível para vocês, tamanho é o medo e a desconfiança que têm uns 

pelos outros.  

Saibam que compreendemos muito bem essa grande dificuldade que possuem, 

pois sabemos o estágio que ainda se encontram. 

Não se preocupem, têm tempo para se prepararem, não tenham pressa, 

estamos aqui para ajudar. Tenham calma, tudo se realizará na hora certa. 

Não precisam sair desesperados querendo ajudar ao próximo de qualquer 

maneira ou sair correndo para fazer qualquer tipo de caridade aos mais 

necessitados. Isso não adianta em nada. 

Amar o semelhante não significa dar esmolas. Amar é compartilhar, quando 

compreenderem o verdadeiro sentido do compartilhamento, compreenderão o 

significado da palavra amor. 

Não adianta querer ajudar aos outros, se não conseguem ainda ajudar a si 

mesmos, comecem a melhorar seus interiores para depois poderem assistir 

aos seus semelhantes. 

Existem inúmeras formas de praticar a verdadeira caridade e a melhor forma 

é aquela que consegue tocar o seu coração, esse é o caminho que devem 

seguir; a caridade dever ser algo natural, não deve ser um ato forçado e 

hipócrita, a caridade verdadeira deve ser isenta de qualquer intenção de 

reconhecimento. 

É difícil para nós falar sobre caridade, pois aqui a palavra caridade tem o 

mesmo significado que a palavra compartilhamento. Compartilhar é amar e 

amar significa ser caridoso, tudo faz parte de uma mesma coisa.  

Sempre que conseguirem compartilhar o que possuem com os outros sem se 

preocuparem com seus egos inferiores, estarão praticando a verdadeira 

caridade, não estamos falando sobre coisas materiais somente, há muito mais 

a ser compartilhado além dos bens materiais, não imaginam o que uma 
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palavra, uma oportunidade, um pronto atendimento, uma nova possibilidade, 

um ombro, um abraço ou um esclarecimento significa para quem está 

necessitando de auxílio. 

Compartilhar é amar! 

Queremos vê-los despertos, para que esses poderes amorosos sejam 

desvendados, revelados e potencializados, Não para buscarem 

reconhecimento e atenção, mas para praticarem o verdadeiro 

Compartilhamento na Terra. Queremos que comecem a compreender melhor 

essa idéia para começarem a enxergar novas possibilidades para um futuro 

próximo. 

Como já dissemos, optamos por utilizar a palavra compartilhamento no lugar 

da palavra caridade, da mesma forma que também optamos por trocar a 

palavra fé pela palavra confiança. Aos poucos, vamos trocar também a 

palavra amor pela palavra ética e a palavra amor incondicional pela palavra 

ética universal. 

Pode parecer estranho, mas essas palavras foram extintas de nosso 

vocabulário pelo simples fato de já terem caído em desuso há muito por aqui. 

Aqui, essas palavras já não fazem mais sentido, pois foram desgastadas 

demais e muito mal utilizadas. 

Porque fazemos isso? 

Porque quando se modifica a forma de dizer também se modifica a forma de 

agir. 

Enfim, queremos que amem seu planeta verdadeiramente e queremos que o 

tratem como tratam a si mesmos, pois sem ele não poderiam subir os degraus 

de suas escadas evolutivas; sem ele estariam fadados a estagnação, não 

teriam a opção de crescimento e de esclarecimento.   

A Terra é um Planeta Escola, por isso ele é considerado um planeta de 

transição. Existem outros planetas transitórios diferentemente da Terra, 

porém em outros orbes planetários. 

Esses planos transitórios têm várias funções, alguns servem de hospitais, 

outros como planos de recuperação ou regeneração, outros como abrigo de 

refugiados, outros como tribunais de justiça superiores e assim por diante, 

cada um com sua função própria. São realmente muitas as funções e muitos 

os afazeres existentes nos éons. 

A Terra foi escolhida por hierarquias superiores para servir como Planeta 

Escola e por isso vocês estão onde estão; para viverem e aprenderem. Estão 

dentro de uma grande escola e nós estamos aqui para lhes orientar. Nosso 

plano, o Planeta Azul, é o um planeta que foi adaptado para ser um planeta 

de ensinamento, orientação e formação. 
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A COLETIVIDADE 

 

 

 

 
Vocês sempre serão seres únicos, (UCI) Unidades Conscienciais Individuais, 

mas enquanto estiverem fazendo suas experiências terrenas, estarão se 

submetendo a uma experiência coletiva, ou seja, estarão submetidos a uma 

magnífica experiência de convivência. Na Terra mesmo sendo seres 

individuais, para conseguirem evoluir precisarão aprender a viver 

coletivamente. 

Por esse motivo na Terra, não conseguem conquistar nada sozinhos. 

Algumas vezes podem até acreditar que isso é possível, mas não podem 

conquistar nada sozinhos aí na Terra, porque estão submetidos à chamada lei 

do compartilhamento, a lei do amor.  

As palavras do mestre Yoshua são à base dessa lei maior. Quando 

descobrirem os poderes dessa lei maravilhosa, descobrirão um novo mundo. 

Percebam como não conseguem obter nada sozinhos aí na Terra, sequer 

poderiam receber a vida, sozinhos. Precisam da união de seus pais para que 

isso seja possível. Precisam das pessoas e durante a vida inteira precisarão 

delas para auxiliá-los e ajudá-los a conquistar o que tanto desejam. 

Você precisa das pessoas e as pessoas precisam de você, é uma troca 

energética. Na Terra nada se obtém isoladamente, se acreditarem nisso 

estarão moldando fracassos constantes em suas vidas. 

Tudo vem até vocês através das pessoas, não existe outra forma de 

conquistar, crescer e vencer na Terra. Tudo vem através delas.  

As pessoas trazem as oportunidades e as possibilidades até vocês, é através 

das pessoas que surgem os negócios, que nascem os relacionamentos, os 

casamentos e a magia dos encontros amorosos. Enfim, pessoas apresentam 

pessoas. 

Parem e percebam como ninguém é capaz de vencer sozinho aí na Terra. 

Esperamos que compreendam que são consciências individuais, mas na 

presença de Melquesedeque estarão sempre submetidos a uma experiência 

coletiva, pois no fundo compreenderão que todos juntos formam apenas um 

único corpo. 

 

 

Fomos convocados e escolhidos para essa missão de orientação na Terra e 

sob as ordens do Rei do Mundo, senhor Melquesedeque, consciência 

planetária da Terra, nos propusemos a servi-lo sempre que nos for solicitado.  
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Como missionários, queremos ver sua glória manifestada na Terra para todo 

o sempre. 

Melquesedeque, nunca foi venerado e não deseja ser, deseja apenas que 

consigam amar a si próprios e que a partir desse amor próprio consigam 

também amar todos os seus semelhantes incondicionalmente. Se assim 

fizerem, estarão todos conectados a Ele e serão todos sacerdotes segundo a 

sua ordem. 

Assim também foi decretado pelos grandes patriarcas. 

 

 

 

 

 

                                                                                                       OCs 

(Orientadores da Consciência) 
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AMAR O PRÓXIMO 

 

 

 
 

Ao término da mensagem anterior, minha mente gravou essa pequena, porém 

grande frase que o mestre nos deixou há tanto tempo atrás. 

É incrível como até hoje ainda não compreendemos o verdadeiro significado 

dessa pequena frase, mas certamente o ensinamento que ela nos traz é enorme.  

Mas por que será que ainda não compreendemos tão simples ensinamento?  

Porque resistimos tanto em dar um passo em direção ao próximo? 

O homem já conseguiu ir até a Lua e dar um grande passo para a humanidade, 

mas ainda resiste em dar um passo em direção ao seu semelhante. Como disse 

Neil Armstrong quando pisou na lua pela primeira vez: 

“Este é um pequeno passo para o homem, mas um grande passo para a 

humanidade.”  

Sim ele estava certo, aquele foi um grande passo para a humanidade, mas 

agora o homem precisa urgentemente dar um passo em direção ao próximo e 

chegar mais perto de si. 

O outro é um estranho, um verdadeiro enigma para nós, é incrível como 

vemos o outro como se fosse uma fonte de medo e desconfiança, certamente é 

por isso que vivemos num mundo repleto de conflitos. Pelo simples fato de 

termos medo uns dos outros.  

A mentalidade competitiva é a causa principal desse sentimento errôneo. Ouso 

dizer que se quisermos viver ou até sobreviver nesse planeta no futuro, 

precisaremos erradicar esse cruel e injusto modelo de competitividade, um 

modelo que foi imposto ao homem moderno como se fosse à única condição 

plausível de sobrevivência. Infelizmente acabamos aceitando isso. 

Esse modelo competitivo é um modelo arcaico e desajustado para os padrões 

futuros da humanidade. A competição pode trazer desenvolvimento e 

melhorias, mas é uma gigantesca fábrica de conflitos, guerras, preconceitos, 

fome, brigas, desentendimentos, desânimo, desmotivação, descaso, rejeição, 

cansaço físico e desgaste emocional.  

Compreendo perfeitamente quando os nossos amigos azuis nos contam sobre a 

Lei do Compartilhamento e a necessidade da sua breve implantação em nossa 

sociedade num futuro próximo.  

Bom, vou deixar para cada um de vocês, refletir sobre isso. 

As escrituras sagradas dizem que Jesus, aluno e professor dedicado na escola 

dos essênios e  
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Abraão, foram verdadeiros sacerdotes segundo a ordem de Melquesedeque e 

através de seus fabulosos ensinamentos e suas fabulosas histórias de vida, 

deixaram para a humanidade, exemplos únicos na Terra.  

Seria a grande frase “Amai o próximo como a ti mesmo”, mais um dos 

grandes ensinamentos de Melquesedeque?  

Mas quem é Melquesedeque? O que se sabe sobre ele? 

 

 
 

 

 
 

Imagem de Melquesedeque feita por Rosa Teubl exclusivamente para a 

ilustração no livro “2012 A Era de Ouro”.   

 

 

Melquesedeque ainda é um ser enigmático e por isso pouco compreendido, 

talvez nunca seja compreendido totalmente por nós, pois a sua essência não é 

humana. Sua essência é luz, a mais pura luz dourada solar.  

Durante a produção do livro 2012 A Era de Ouro, Melquesedeque se 

apresentou e nos presenteou com a sua imagem, deixando naquele momento 

uma breve mensagem que posteriormente seria publicada no início daquela 

obra.  

Ficamos muito orgulhosos por ter se manifestado tão humildemente, mas o 

que importa agora para nós é receber e disseminar alguns desses seus 

ensinamentos que chegam até nós por intermédio dos orientadores azuis.  

É muito difícil para Ele, como ser de luz e de alta hierarquia espiritual, se 

manifestar através de palavras, por isso prefere sempre se comunicar na mente 

de quem o invoca, através da luz dourada. 
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Talvez por isso ele seja tão incompreendido ainda, pois a sua linguagem é de 

luz e não uma linguagem escrita e simbólica; seus ensinamentos vêm das mais 

diversas formas, geralmente através da manifestação das dualidades.   

Todos têm acesso a Ele, porque em essência todos nós enquanto terráqueos 

somos Ele. Estamos aqui na Terra para aprendermos a ser justos como ele. 

Melquesedeque é o grande professor, através de seus ensinamentos 

aprendemos o verdadeiro significado da justiça divina.  

Quando se conecta com a sua energia, conecta-se também a uma energia de 

extrema disciplina, uma espécie de disciplina quase militar, com muita 

responsabilidade, pontualidade e integridade.  

Lembro-me perfeitamente em fevereiro de 2007, quando nos reunimos na 

cidade de São Paulo para fazer através de Tania Resende, Sueli Zanquim, minha 

esposa e Rosa Teulb, as imagens dos mestres ascensos e de Melquesedeque 

para o livro “2012 A Era de Ouro”. Foi realmente muito envolvente. 

Rosa Teubl, conhecida como a pintora dos anjos, não conseguia desenhar de 

forma alguma a imagem de Melquesedeque. Queríamos uma manifestação 

dele através de uma imagem humana, mas parecia que não receberíamos tal 

permissão. 

Algum tempo se passou e a mensagem que chegava através da Tania era que 

seria muito difícil para ele se apresentar através de uma forma humana a nós, 

pois a sua essência não poderia ser humana.  

Ficamos sentados ali aguardando por algum tempo e pensávamos que não 

seria mesmo possível receber a imagem de Melquesedeque. Se isso não 

acontecesse não poderíamos agregar a sua imagem naquela tão bela 

mensagem que Tania havia recebido para ser publicada no livro de ouro. 

Foi difícil, mas depois de aproximadamente vinte minutos, um pequeno brilho 

surgiu no branco do papel através das delicadas mãos de Rosa e então 

começou a desenhar uma linda Iris dourada, eram os primeiros traços dos 

olhos Dele. A partir desse momento tudo ficou nítido e a energia fluiu 

rapidamente, depois de aproximadamente uma hora a imagem já estava 

pronta. Ficamos todos maravilhados e satisfeitos.  

Tania com sua incrível sensibilidade e por ordem do próprio Melquesedeque, 

disse-nos que aquela imagem serviria apenas para ilustração de nossos livros, 

e que a partir daquele momento assim ele deveria ser visto por todas as 

pessoas ao redor do mundo, essa era a forma humana que deveria ser 

publicada e divulgada em todos os lugares e em todas as publicações.  Todas 

as pessoas poderiam utilizar-se dela livremente e por esse motivo aquela 

imagem não poderia ter um dono, nenhuma pessoa poderia registrá-la 

oficialmente como propriedade pessoal, pois ela estava destinada a ser eterna e 

por isso deveria ficar sob domínio público. Assim foi feito e sob essas 

condições a sua imagem foi autorizada para a publicação. 

Disse-nos também, durante a pintura de Rosa Teubl, que se ele fosse 

realmente se manifestar como realmente é; ela teria de fazer apenas um grande 
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e infinito brilho dourado no papel, mas isso infelizmente seria algo impossível 

de se fazer, pois manifestar sua verdadeira essência dessa forma, numa 

simples prancheta de desenho bidimensional, seria algo totalmente incoerente.  

Esse dia foi único e muito marcante para todas as pessoas que estavam ali 

presentes. Ficamos gratificados pela autorização e pela manifestação. 

Desejamos do fundo de nossos corações que todos os seus projetos se realizem 

com perfeição na Terra e que cada um de nós possamos colaborar de alguma 

forma na grande obra. 

 

 

 
* A imagem original colorida está disponível no site oficial - www.leidaatracao.com.br 

* Assista ao vídeo do desenho de Melquesedeque na internet. 

   http://www.youtube.com/watch?v=JGZyx4XAFUw 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.leidaatracao.com.br/
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O EXEMPLO 

 
 

 

 
Depois de ler essas belas mensagens do Povo Azul, podemos perceber que 

estamos mesmo caminhando para um período de grandes transformações das 

nossas consciências e da nossa sociedade. Somos aprendizes e estamos num 

momento muito especial dentro do grande aprendizado universal.  

Ás vezes vejo a humanidade como se ela estivesse saindo da pré escola e se 

preparando para uma grande prova. Todos estão se preparando para enfrentar 

essa grande prova, mas certamente nem todos conseguirão passar por ela. 

Portanto a pergunta que não quer calar é: 

Então a profecia bíblica, que diz que muitos serão chamados, mas poucos 

serão os escolhidos, é verdadeira? 

Qual será então, o critério para essa escolha?  

Fiz essa pergunta aos nossos amigos interdimensionais e eles me responderam 

que sim, que isso é verdade, mas essa escolha não será feita de uma hora para 

outra, na verdade, essa escolha já está sendo feita há algum tempo, afinal já 

estamos sendo chamados desde o ano de 1992. 

Dizem que não estão sendo escolhidos os melhores e excluídos os piores, ou 

então os que têm mais sabedoria e os que têm menos sabedoria, o critério é 

outro, o grande julgamento tem outros quesitos e esses quesitos nós seres 

humanos não conseguimos sequer imaginar quais são. 

Eles dizem que esses critérios não serão divulgados, pois cada um deverá 

descobri-los por si só, no fundo todos sabem o que deve ser feito, mas poucos 

fazem. 

O que eles nos dizem constantemente, é que cada um que conseguir passar 

pela grande prova, deverá assumir suas aptidões maiores, como se todos os 

aprovados já estivessem aptos a aprender os ensinamentos de um nível 

superior.  

Nesse nível superior de aprendizado, cada um estará focado na sua verdadeira 

especialidade e não mais estarão todos juntos na mesma pré-escola, focados 

todos num mesmo objetivo e aprendendo as mesmas coisas como antes.  

Depois do arrebatamento, cada um que passar na grande prova, terá a 

possibilidade de ver suas verdadeiras missões e seus verdadeiros potenciais 

claramente. Terá sua clarividência aberta e com isso teremos a possibilidade 

de saber o que realmente viemos fazer na Terra.  

Essas pessoas serão autênticas e inconfundíveis, fáceis de serem reconhecidas 

no meio da multidão, serão pessoas com olhos brilhantes, de aura 
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esbranquiçada, calmas e serenas, com caráter respeitoso e extremamente 

confiantes. Muitas dessas pessoas já estão entre nós e já estão cumprindo as 

suas missões.  

Simplificando, cada pessoa terá a possibilidade de conhecer seu propósito 

divino e sua missão pessoal na Terra e a partir disso, terá a possibilidade de se 

aperfeiçoar para cumprir tudo isso com rapidez e perfeição. Esse será um dos 

benefícios da grande revelação.  

Por mais que possa parecer o contrário, nós estamos nos regenerando. Por 

mais que tentem nos provar que estamos no caminho do caos e do fim dos 

tempos, temos a certeza que estamos nos regenerando dentro desse imenso 

processo de aprendizado. 

O ser humano possui mesmo o livre arbítrio e isso não podemos negar, mas 

ele ainda não é um ser livre. Não é porque possui o livre arbítrio que também 

possui a liberdade, o ser humano ainda não possui a liberdade, porque não se 

pode ser verdadeiramente livre enquanto for um aprendiz e estiver preso a um 

invólucro carnal.  

Não somos aprendizes inferiores, tão pouco superiores, somos apenas 

discípulos e estamos passando por um processo de aprendizado diferente dos 

demais grupos interdimensionais que coexistem conosco.  

Os seres do Povo Azul e tantos outros, são exemplos disso, estão em lugares 

distantes e muito diferentes do nosso, mas também são aprendizes, só estão 

em graus evolutivos distintos. 

Ainda estou intrigado para descobrir quem eles realmente são. Suas missões 

para conosco, já estão mais claras, mas ainda não os conheço muito bem.  

De onde será que eles vêm?  

Eles dizem, por enquanto, que não se determinam em momento algum uma 

raça ou um povo superior ao nosso, apenas dizem estar em dimensões 

diferentes e dizem também que estão aprendendo muito conosco; dizem que a 

nossa maior riqueza são as nossas emoções e querem aprender mais sobre isso.  

Dizem que a emoção é um sentimento raro, encontrado com muita dificuldade 

em outros planos, admiram demais nosso poder de emocionar os outros e 

também de nos emocionar através da arte, dizem ter perdido esse dom e se 

arrependem muito por causa disso. Querem descobrir como reativar seus 

sentimentos e suas emoções. 

Para eles, possuir emoção é a maior prova, que nossos poderes criativos estão 

apenas submersos e prontos para emergir com força total. Emoção é uma 

característica única dos seres humanos, por esse motivo eles dizem que 

estamos servindo de exemplo para eles e para muitos outros povos. 

Dizem que a emoção é a matéria prima de qualquer forma artística e eles 

adoram a arte, principalmente a música, por isso preferem se comunicar 

conosco sempre através da forma artística, as preferidas são a literatura, a 

pintura e a música. 
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Isso é verdade, percebi isso enquanto escrevia esse livro, só conseguiam 

passar suas mensagens se houvesse música no ambiente, do contrário o 

contato ficava totalmente fragmentado e não se estabelecia. 

Eles dizem que assim que descobrirmos nossos verdadeiros potenciais, 

estaremos dando um salto enorme e serviremos de exemplos para muitos 

povos interdimensionais.  

Sobre meus questionamentos sobre eles, pedem para que eu tenha calma, pois 

esses questionamentos não são tão necessários e que no fundo, sei exatamente 

quem eles são.  

Tudo bem. De qualquer forma vamos em frente. 

Para finalizar este breve capítulo, me lembrei agora de uma frase que li há 

alguns anos atrás, num pequeno, porém belíssimo livro. 

 

 “O exemplo é o mais 

importante de todos os credos”. 
                                         
                                                                          O Maha Chohan – Fraternidade 

Branca.  
 

 

Hoje, esta breve frase faz muito sentido para mim. Então vamos deixá-la 

registrada aqui para relembrarmos a passagem bíblica de Abraão, no livro do 

Gênesis e sua magnífica demonstração de confiança em Deus e para 

lembrarmos o exemplo de confiança e perseverança deixada pelo seres azuis 

em suas mensagens.  

Realmente todo conhecimento humano é feito essencialmente através de uma 

troca de experiências e sem dúvida, a melhor maneira de fazer essa troca é por 

intermédio de exemplos pessoais.  
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O RESGATE 

 
 

“O homem nada sabe, 

 mas é chamado a tudo conhecer” 
                               

                           Eliphas Levi –( 1810 a 1875 ) 

 

 

 

No dia dois de fevereiro do ano de 2010, alguns de meus questionamentos 

sobre os seres azuis foram finalmente respondidos. 

Nesse capítulo, vou contar como os nossos amigos interdimensionais 

começaram a chegar até mim, ou melhor, como eles mesmos costumam dizer, 

não foram eles que chegaram até mim, mas sim eu que cheguei até eles. 

Por volta do último trimestre de 2009, durante algumas semanas, sentia uma 

constante e marcante presença junto a mim. 

Alguém estava me chamando. Sentia blocos de informações introduzindo-se 

em minha mente, no entanto não conseguia decifrar o que significava aquilo. 

Não estava me sentindo preparado para receber aquelas informações, até 

porque não conseguia compreendê-las direito. 

Sentia que aquilo era uma espécie de chamado, algo muito forte, mas resistia 

em me conectar e receber todas aquelas informações que chegavam de forma 

intuitiva.  

Estava realmente intrigado em descobrir o que estava acontecendo, já tinha 

sentido aquela mesma sensação antes, especialmente nos períodos de 

produção e escrita dos outros livros.  

A sensação era bem semelhante, as mensagens chegavam em blocos e aos 

poucos ia transcodificando-as e escrevendo. Essas mensagens anteriores 

costumavam vir sempre no mesmo horário e durante a noite, sempre após as 

vinte e três horas. 

Mas desta vez as informações eram mais claras e mais diretas, não estavam 

respeitando mais esses horários, vinham a qualquer hora do dia e da noite e em 

grande quantidade, eram realmente muitas informações que vinham 

acompanhadas  de muitas imagens, explanações e explicações.  

Perguntava-me constantemente, o que deveria ser aquilo e o que significavam 

aquelas informações, aquelas imagens incríveis da galáxia e do Universo, 

aqueles sonhos surreais, onde eu sobrevoava lugares desconhecidos e repletos 
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de belas paisagens montanhosas, com enormes cachoeiras, torres imensas e 

naturais e as mais diferentes espécies de plantas. 

Bom, pensava muito sobre aquilo e acabei optando por deixar tudo fluir 

naturalmente. 

Passaram-se várias semanas até que no início de janeiro de 2010, depois de 

muitas tribulações pessoais, comecei a receber as primeiras mensagens desse 

grupo de seres que se intitulavam “Seres Orientadores das Consciências para 

o planeta Terra”.  

Os últimos meses do ano de 2009 ficaram marcados como um período muito 

conturbado e muito difícil da minha vida.  

Não tenho costume de falar sobre assuntos pessoais, mas acho necessário e 

plausível escrever sobre isso agora, pois acredito que minha experiência 

servirá também de exemplo para muitas pessoas, até porque esses fenômenos 

metafísicos e mediúnicos serão muito freqüentes daqui em diante e os contatos 

com seres extrafisicos aumentarão espantosamente. 

Durante esse período de grandes tribulações, passei a acreditar que estava 

perdendo minhas faculdades e minha capacidade de discernimento. Lembro-

me que todas aquelas dificuldades e desequilíbrios emocionais extremamente 

desarmonizadores, começaram a fazer parte da minha vida após a publicação, 

em fevereiro de 2009, do nosso segundo livro intitulado “2012 A Era de 

Ouro”.  

Esse foi realmente para mim um período de grandes dificuldades em todos os 

sentidos, não vou entrar em detalhes maiores, mas esses distúrbios acabaram 

se intensificando realmente a partir do segundo semestre deste mesmo ano de 

2009 e o ápice das dificuldades foi exatamente no final do mês de janeiro de 

2010. 

Hoje, com o apoio e o esclarecimento recebido por esse grupo que 

carinhosamente chamo de O Povo Azul, tenho plena confiança que esta obra 

literária, tem como objetivo principal, elevar a consciência de muitas pessoas, 

sem qualquer presunção ou falta de modéstia.  

Acredito verdadeiramente nisso, porque sei que é possível. Por isso continuo 

caminhando rumo ao cumprimento de um propósito maior. Sei que de alguma 

forma estou cooperando com eles e com o que eles chamam de O Grande 

Projeto. 

Para você, que está tendo a oportunidade de ler este livro, deixo minha eterna 

gratidão por compartilharmos juntos mais essa experiência.  

Essa leitura poderá lhe trazer revelações e explicações, mas sei também que 

esse livro poderá lhe provocar de várias formas, colocando em xeque muitas 

de suas crenças. Mas não importa, provocando ou estimulando, sempre 

ocorrerá um despertar ou algum aprendizado, afinal a provocação é uma das 

mais eficientes formas de se provocar uma ação. 

Esse é o meu objetivo e acredito que também seja dos nossos amigos azuis: 

despertá-los através da força do questionamento e da dúvida. Não queremos 
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lhes trazer a verdade pronta e enlatada, pois essa nunca estará nas mãos dos 

homens e nunca poderá ser comprada, somente vivenciada.  

O dia dois de fevereiro de 2010 foi então um dia muito ruim para mim, ao 

mesmo tempo posso também dizer que foi muito importante, pois foi o dia do 

meu resgate consciencial, aliás, essa data sempre foi muito importante na 

minha vida, talvez um dia eu descubra o porquê de tantos acontecimentos 

incríveis acontecerem sempre nesta data do ano. 

Bem, depois de muitos meses seguidos estando extremamente desorientado, 

no dia dois, exatamente ás cinco horas da manhã, acordo muito assustado e 

nervoso, bem próximo de ter um surto psicótico.  

Como eu já vinha a algum tempo, passando por um processo crescente de 

estresse emocional e muita ansiedade, comecei a ficar preocupado, pois estava 

realmente envolvido por muitas dúvidas e muita confusão mental.  

Fiquei preocupado. Sabia que estava vivendo um período conturbado de 

resgates de vidas passadas e que quando entramos nesses períodos cármicos, 

as emoções afloram demasiadamente. Se nesses períodos, deixarmos o lado 

emocional sobrepor o lado racional, a dúvida e a confusão vêem com força 

total e acabam desarmonizando tudo o que anteriormente parecia estar 

equilibrado. 

Quando isso ocorre, a pessoa acaba abrindo a sua guarda vibracional e entra 

num processo de permissão e autorização de freqüências vibracionais  

baixas e prejudiciais. Essa baixa vibração pessoal permite a entrada de 

diversos tipos de assédios espirituais externos.  

Sempre que ocorre um desequilíbrio emocional, há também um desajuste 

vibracional e uma queda na freqüência relativa de todo o corpo. Quando nos 

desarmonizamos vibracionalmente, além de ficarmos vulneráveis fisicamente 

e adoecermos facilmente, abrimos as portas de nossas consciências e 

permitimos a entrada de energias externas que não desejam o nosso 

crescimento e tão pouca a nossa lucidez. 

Eu não estava inconsciente, tinha plena consciência do que estava acontecendo 

comigo, mas mesmo estando totalmente consciente, não conseguia agir contra 

aquela força maléfica. Aquela interferência vibracional era muito mais forte 

do que eu, não conseguia ter controle sobre ela.  

Sentia realmente que aquele era um momento perigoso e por isso precisava 

manter a calma e não perder o controle da situação.  

O assédio espiritual é também conhecido pelos espíritas como obsessão 

espiritual, tanto o assédio quanto a obsessão tem sempre o mesmo objetivo: 

controlar e manipular a pessoa por intermédio da mente. 

A seqüencia lógica do trabalho de um obsessor é: se aproximar, conviver, 

acostumar, habituar, viciar, dominar, confundir, desorientar, obssediar e por 

fim possuir. A conhecida possessão espiritual. 

Os viciados em drogas químicas são um exemplo disso. São pessoas que se 

tornam muito vulneráveis enquanto se drogam e por isso têm grande 
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probabilidade de sofrer algum tipo de possessão espiritual. A possessão 

espiritual não toma conta do corpo da pessoa, mas sim toma posse da 

consciência dela.  

A pessoa que tem a sua consciência seqüestrada é possuída e perde totalmente 

o controle sobre si. Sempre que há uma forte obsessão, o objetivo seguinte 

dessas entidades de baixíssima freqüência vibratória é tomar a posse e a partir 

daí, controlar totalmente a vida da sua vítima.  

Os casos de possessão dentro desses períodos cármicos que passamos durante 

a vida, não são raros. Por isso é necessário sempre invocarmos a proteção 

superior e pedir orientação aos nossos protetores espirituais. O ideal não é 

fazer isso somente durante esses períodos cármicos, mas sim nos mantermos 

sempre alertas e em estado de constante vigília.   

Orai e Vigiai é a melhor proteção. 

Os problemas que eu estava enfrentando durante aqueles meses, eram os mais 

variados possíveis. Num certo momento, eles começaram a sair do campo 

emocional e partiram para o campo físico e do físico diretamente para as 

pessoas que estavam mais próximas de mim.  

O processo depressivo é iminente nestes casos, a perda de foco no trabalho, a 

desorientação, a baixa estima e a perda do real sentido da vida, são reflexos 

diretos desses infortúnios, todos ocasionados pelo estado de confusão e 

descontrole mental enquanto está sendo assediado.  

O assédio é mais comum do que vocês possam imaginar, ele acontece 

cotidianamente e nas melhores famílias, a diferença entre um assédio e outro, 

é o grau de intensidade do ataque e do poder de persuasão do ser assediador. 

Alguns assédios são leves e quase imperceptíveis, mas alguns são muito fortes 

e perigosos. Um assédio não precisa ser necessariamente de uma entidade 

espiritual, assédios de pessoas com quem convivemos são muito mais 

freqüentes e tão prejudiciais quanto os espirituais. 

No fundo, eu sabia mesmo confuso, que aqueles sentimentos todos não tinham 

origem na minha consciência, sabia que eram perturbações externas que 

estavam se intensificando por causa das minhas próprias permissões e por 

causa da elevada carga energética negativa que vinha se acumulando durante 

aqueles meses ruins.  

Esses períodos cármicos são muito comuns, todas as pessoas passam por eles 

durante a vida, alguns mais intensamente e outros menos, esses períodos são 

os que os monges tibetanos chamam de “Os invernos da vida”. 

Todos nós temos de passar por esses períodos frios, conflitantes, 

introspectivos e geralmente muito angustiantes.  

Nesses períodos, nossos medos e nossas compulsões mais latentes tomam 

força e se não nos protegermos devidamente, eles nos arrebatam 

completamente e perdemos o controle e o rumo de nossas vidas. Isso é muito 

comum. Essa é a hora da verdade, esses períodos cármicos surgem em nossas 

vidas como uma forma de provocação, para reagirmos e tomarmos atitudes 



 100 

positivas. Se não agirmos conscientemente nesses momentos, certamente o 

Universo agirá por nós.  

Essa é a hora do auto-enfrentamento.  

Esses momentos frios podem ser difíceis, mas podem também ser reveladores 

e libertadores. É muito importante obter algum aprendizado quando passamos 

pelos invernos de nossas vidas, pois quando estamos vivendo a plenitude dos 

verões e das primaveras, ou seja, os períodos de colheita, estamos vivenciando 

os ciclos positivos; e nesses períodos positivos não precisamos enfrentar nada, 

apenas aproveitar, usufruir e nos beneficiar.  

Tudo é cíclico no Universo, portanto tudo na vida passa, os momentos ruins 

vêm e vão e os momentos bons também vêm e também se vão. 

É importante aprendermos mais sobre isso. Durante os momentos difíceis, não 

conseguimos enxergar sequer um palmo na nossa frente. Nesses momentos, 

parece que não existe alternativa alguma de melhora e parece que a vida não 

tem mais sentido algum, mas quando eles passam, conseguimos enxergar o 

que realmente estava acontecendo conosco e não conseguíamos ver. Depois 

que a turbulência vai embora, conseguimos ver que estávamos apenas dentro 

de um imenso nevoeiro e que aquela luz e aquele amparo que tanto 

precisávamos, estava ali mesmo, bem do nosso lado, apenas não 

conseguíamos enxergá-la. 

Por isso é importante estarmos conscientes nesses momentos, para não 

ficarmos cegos com tantas vendas que são colocadas em frente aos nossos 

olhos. 

Se estivermos conscientes, poderemos aprender muito com as dificuldades. 

Não se pode desistir jamais, porque os bons ventos sempre retornam e quando 

eles retornam levam embora as densas nuvens, trazendo de volta a brisa da 

paz.  Nesse momento a realidade abre-se novamente e podemos finalmente ver 

com os nossos próprios olhos que a vida realmente vale a pena ser vivida.  

Esse período que descrevo como sendo um período ruim, não deve ser 

encarado como um período de sacrifício, de culpa ou de sofrimento. Devemos 

encará-lo sim como um período de enfrentamento e de possibilidade de 

crescimento. Sei que não é fácil pensar assim, especialmente para quem está 

vivenciando esse mesmo período de conturbações que eu vivi. Escutar tal 

afirmação, pode até parecer um afronto para quem está passando por uma 

situação dessas. 

Acredito que esses períodos são necessários e que são momentos onde 

podemos analisar com maior profundidade nossas vidas e enfrentar de perto 

nossos maiores medos. Isso tudo pode trazer uma enorme compreensão do que 

realmente está acontecendo conosco e descobrir muitas coisas que não 

conhecíamos sobre nós mesmos.  

Recebo muitos depoimentos de pessoas dizendo que depois que enfrentaram 

esses momentos difíceis, tudo se esvai, como se fosse água suja descendo pelo 

ralo; dizem sentir como se tivessem feito uma imensa faxina em suas 
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consciências; sentem uma leveza incrível e um grande alívio invadindo suas 

almas e um grande peso indo embora; a verdadeira confiança se restabelece, o 

entusiasmo volta e preenche novamente o espírito. Esses sentimentos são 

realmente muito gratificantes.  

Os monges budistas dizem que esses momentos de iluminação individual 

ocorrem quando conseguimos vencer os nossos carmas maiores, é o momento 

que conseguimos nos libertar de nossas compulsões, dos nossos medos e dos 

nossos estigmas pessoais mais profundos, ou seja, aqueles infortúnios íntimos 

que nos perseguem desde que nascemos. Eles dizem que vencer um carma é 

como vencer o mundo. 

Todos que ultrapassam esses períodos confirmam isso e acabam depois sendo 

extremamente gratos por terem passado por tais processos e períodos ruins em 

suas vidas.  

Acredito nessas pessoas e por isso todos me servem de exemplo para seguir 

adiante com confiança, afinal, também sou um aprendiz como qualquer outra 

pessoa. 

Quando estamos dentro desses períodos parece que estamos dentro de um 

furacão. É exatamente aí que devemos focar, no olho desse furacão, ou seja, 

no centro, na causa do problema e não fora dele.  Não adianta tentar fugir e 

tentar procurar a solução fora dele, temos que achar a solução dentro do 

próprio problema, pois é exatamente ali que encontraremos a resposta e a 

solução para ele. 

Quando se está dentro de um furacão emocional como este, não é fácil manter 

o controle. Muitas pessoas devem ter passado por isso e certamente sabem o 

que estou falando.  

Por experiência e por estudos, sabemos que esses períodos cármicos 

coincidem exatamente com o mesmo período de alguma vida passada. Eles se 

iniciam sempre na mesma faixa de idade na qual as experiências que causaram 

tais carmas passados de outras vidas foram vivenciadas e registrados. 

São todos resgates cármicos e esses geralmente vem à tona numa idade 

semelhante à idade de uma vida anterior, isso é explicável através de técnicas 

e processos de desdobramento de consciência e também através de algumas 

técnicas terapêuticas de regressão.  

Não vou entrar nos detalhes sobre essas técnicas, mas acredito que tudo no 

Universo é matemática comprovável, tudo no Universo é organizado e exato, 

tudo tem uma causa e um efeito, tudo tem uma razão de ser e nós como seres 

experimentalistas que somos, estamos aqui para aprender e descobrir os 

segredos dessa vida. 

 “A matemática é a ciência mais espiritual que 

existe.” 
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Desejo que meu exemplo sirva como alerta a todas as pessoas que estejam 

passando por momentos semelhantes em suas vidas. Peço que não desistam, 

peço que perseverem e que procurem ajuda, pois existem pessoas boas e 

prontas para lhes amparar. 

Peço também que procurem se conhecer o máximo que puderem, pois quanto 

mais perto estiverem de vocês mesmos, mais perto de Deus vocês estarão. 

Como me disseram um dia, os amigos do Povo Azul: 

 

 

“Deus não está lá fora sentado num trono de ouro, 

 julgando e vigiando os homens da Terra. 

 Ele está aí dentro de vocês. Em cada uma das células 

e em cada uma das moléculas de vossos lindos 

corpos.” 

 
 

Disseram também que: 
 

“O mal não existe. O que existe é uma permissão  

para que o mal se manifeste.  

O medo é uma dessas portas que se abrem  

para a entrada do mal.  O medo é a grande 

permissão” 
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O ENCONTRO 

 

 

 
Em resumo, para não dar tanta ênfase a este período conturbado que passei, 

vou procurar ser breve, pois esse não é realmente o objetivo desta obra. 

No segundo dia do mês de fevereiro, ao amanhecer, depois de ter dormido 

muito pouco, acordei assustado e muito nervoso, ás cinco horas da manhã. 

Não conseguia mais discernir o que era certo e o que era errado, não conseguia 

tomar qualquer decisão, parecia que estava dentro de um fluxo infinito de 

pensamentos negativos que iam se alinhando uns aos outros e seguindo todos 

para um mesmo lugar, um lugar desordenado, confuso, totalmente escuro e 

sem vida.  

Naquele momento nada parecia fazer sentido, sentia muito medo, muita 

insegurança, muita dúvida. Estava ficando desesperado, porque percebia que a 

temperatura do meu corpo caia drasticamente. Isso já era um sinal que estava 

sendo sugado energeticamente.  

Mas por quem? 

Aquela sensação era realmente horrível, parecia que estava ficando 

literalmente louco, algo que nunca vivenciara antes. 

Fiquei algumas horas lutando contra aquilo, como se fosse um verdadeiro 

boxeador, mas não estava mais agüentando, estava me sentindo nocauteado 

mentalmente e não tinha mais forças para continuar lutando contra algo que 

sequer podia ver ou compreender. 

Sentia muitas dores no peito, como se toda a energia que me restasse, estivesse 

sendo retirada por ali.  

Realmente a energia estava se esvaindo através do chakra coronário, por isso a 

região peitoral doía tanto.  

Estava bem claro para mim que estava sendo assediado e isso realmente não 

era nada bom. Não havia outra alternativa naquele momento, a não ser 

recorrer ao amparo espiritual maior.  

Nos momentos de desespero, lembramos de nossas essências espirituais e 

rapidamente voltamos para elas, para pedirmos socorro e auxílio.  

Mas porque só fazemos isso nas horas de aflição, não é? 

Naquele momento, me coloquei mentalmente dentro de uma pirâmide 

imaginária com quatro lados, dourada por fora e espelhada por dentro, com a 

ponta voltada para cima e outra pirâmide, idêntica, porém invertida, com a 

ponta voltada para baixo. Respirei fundo e em silêncio um Pai Nosso comecei 

a orar.  
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Alguns segundos depois de ter começado a oração, minha mente se acalmou e 

de repente me vi sentado em cima de uma pequena e áspera rocha, nas 

encostas de uma grande colina. Analisei aquele local e percebi que aquela 

paisagem e aquela vegetação eram familiares. Durante aproximadamente um 

minuto fiquei ali sozinho sentado e maravilhado olhando aquela linda 

paisagem. 

De repente, parei de olhar para o horizonte e olhei para baixo daquelas 

montanhas. Percebi que havia um grande vale lá embaixo e uma espécie de 

lago. Imediatamente tudo veio à mente e percebi que aquele local não era um 

lugar qualquer, se tratava das encostas das Montanhas de Cafarnaum, em 

Israel. Estava sentado em cima de uma pedra, olhando tranquilamente para a 

linda paisagem do mar da Galiléia.  

Respirei profundamente, olhei para os lados e percebi que não estava sozinho, 

haviam milhares de pessoas sentadas ao redor daquela montanha também, 

muitas ainda estavam chegando e outras estavam se ajeitando entre os arbustos 

secos, rasteiros e espinhosos.  

Aquela movimentação toda devia ser algum evento realmente importante e 

grandioso, pois eram muitas as pessoas que chegavam por ali. 

Perguntei a mim mesmo: 

Mas porque todas aquelas pessoas estavam em direção daquela colina onde eu 

também estava e porque eles ficavam sussurrando uns nos ouvidos dos outros 

daquela forma estranha? 

Todos se ajeitando e se acomodando entre as fendas da montanha. 

Passaram alguns minutos e vi que todas as pessoas pararam de sussurrar. Um 

estranho silêncio deu lugar aos ventos suaves e quentes que vinham da 

Jordânia e o silêncio se manteve por alguns minutos. 

De súbito, uma voz calma e serena, de alguém que se encontrava mais acima 

da montanha, há aproximadamente uns cem metros de distância, começa a 

ecoar por todo o vale. Era algo incrível, pois o vale era imenso e a imposição 

vocal daquele homem chegava aos ouvidos de todas aquelas pessoas, mesmo 

estando a kilometros de distância.  

Olhei para cima e vi que aquela voz aveludada saia da boca de um homem de 

cabelos encaracolados, com estatura mediana, vestindo um roupão branco. Ele 

tinha a pele bem queimada de sol.  

O mais estranho é que ele falava calmamente e sem qualquer esforço, não 

gritava nem tentava falar alto para falar com todas aquelas pessoas, eram 

milhares delas, mas não conseguiria precisar uma quantidade. 

Não foi difícil perceber que aquele homem não era uma pessoa comum, e que 

possuía algum poder superior que ultrapassava a normalidade. Imediatamente, 

percebi que aquele homem calmo e sereno não poderia ser outra pessoa a não 

ser o próprio Jesus. 
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Tudo ficou claro e compreensível, o motivo da peregrinação de todas aquelas 

pessoas para aquele local naquele dia ensolarado, era realmente um encontro 

marcado e muito importante. Tudo ficou claro para mim. 

Eu simplesmente estava vivenciando algo mágico num mesmo local onde um 

dia havia ocorrido a tão conhecida passagem bíblica do Sermão da Montanha.  

 
Foto do local onde supostamente Jesus fez o 

sermão da montanha em Cafarnaum,Israel. 

No local hoje foi construída esta pequena 

igreja.  

 

 

Mas o que significava aquilo, aquela 

visão?  

Não me importei em descobrir, apenas 

sentia uma paz inexplicável invadindo a 

minha alma e me sentia muito 

confortado naquele local. Era incrível, 

parecia que estava realmente lá, era uma 

sensação muito intensa. 

Via aquela multidão de pessoas 

chegando de todos os lados. Todos eles 

estavam indo ao encontro do grande 

Messias para ouvir o que ele tinha a 

dizer.  

Eram milhares de pessoas, conseguia 

ver há quilômetros de distância, famílias inteiras vindo dos desertos do Sul, de 

Tiberíades e também do outro lado do rio Jordão. Eram famílias inteiras que 

chegavam sedentas para escutar e aprender os ensinamentos do grande mestre. 

Achei interessante ver Jesus daquela forma, totalmente diferente da imagem 

que estamos acostumados a ver nas esculturas das igrejas, nos vitrais e nos 

filmes. 

Continuei sentado, escutando aquela aconchegante voz que vinha lá de cima. 

Certamente poderia ficar ali para sempre, pois a paz e a harmonia daquele 

ambiente eram extremamente envolventes. 

De repente começou a chegar aos meus ouvidos o eco da grande multidão, 

repetindo a mesma oração que eu havia antes começado a fazer em meu 

quarto. O Pai Nosso. 

Imediatamente me juntei ao coro e comecei a orar junto deles. Foi algo 

magnífico. Completei aquela bela oração que o mestre havia ensinado a todos 

que ali estavam presentes como nunca tinha feito antes. Enquanto eu orava O 

Pai Nosso em conjunto com a multidão, comecei a prestar atenção em todas as 

palavras que estavam sendo ditas, percebi que na verdade nunca tinha 

compreendido o verdadeiro significado daquela oração tão poderosa. 
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Todos nós costumamos fazer nossas orações mecanicamente e na maioria das 

vezes sequer paramos para pensar na verdadeira mensagem que elas podem 

nos transmitir. 

Gostaria que você também fizesse agora lentamente essa mesma oração junto 

comigo imaginando-se também naquele mesmo local, sentado nas encostas 

das montanhas de Cafarnaum em Israel e olhando para aquele lindo Mar azul 

escuro da Galiléia e escutando os belos ensinamentos do mestre Jesus. Afinal, 

acredito que todas as pessoas, de uma forma ou de outra, estiveram presentes 

naquele momento tão sublime: O Sermão da Montanha, local onde foram 

ditas tão belas palavras sobre as boas aventuranças. 

 

 

Pai nosso que estais no Céu. 

Seja feito vossa vontade. 

Assim na Terra como nos céus. 

Perdoai as nossas ofensas, 

Assim como nós perdoamos aqueles 

 que nos tem ofendido. 

Mas não nos deixei cair em tentação. 

Livrai-nos de todo o mal. 

Que assim seja! 
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A PROJEÇÃO ASTRAL 

 

 
 

 
Ao final da oração junto daquela multidão, uma pequena luz começou a 

brilhar entre os meus olhos e senti um alivio imediato. Por alguns instantes 

tudo parou como se fosse uma fotografia e minha consciência voltou ao meu 

quarto, onde antes estava sofrendo e lutando contra todos aqueles pensamentos 

negativos e confusos. 

Deitado e com os olhos ainda fechados, tudo parecia meio estranho, o 

ambiente estava inerte e que minha mente por alguns minutos havia se 

deslocado no tempo e no espaço. Estava tentando reacoplar a consciência com 

o corpo físico. 

Nesse mesmo instante, um silêncio invadiu a minha mente e percebi que 

minhas vibrações mentais e corporais estavam se modificando rapidamente. 

Os pensamentos ruins estavam indo embora e dando lugar a uma sensação de 

leveza e tranqüilidade.  

Algo diferente estava para acontecer, tamanho era a mudança vibracional do 

meu corpo, dos meus sentidos e da minha consciência.  

Estava tão cansado que não conseguia sequer abrir os olhos. Parecia que 

estava dormindo, mas tinha plena consciência que não estava. Muito pelo 

contrário, mesmo fisicamente cansado, estava mentalmente alerta. Porém 

sentia que algo diferente estava para acontecer. Comecei a sentir algumas 

sensações metafísicas estranhas. 

Já havia sentido aquelas estranhas sensações antes, no passado sentia com 

bastante freqüência, mas depois que começaram os desequilíbrios emocionais 

e a falta de confiança, desde o início de 2009, essas sensações haviam cessado, 

certamente era devido às preocupações e os problemas que estava passando. 

Muitos dos fenômenos metafísicos que estava acostumado a ter, já não 

estavam mais ocorrendo com tanta freqüência. 

Aquela sensação era na verdade, o início de um descolamento corporal. Para 

quem ainda não ouviu falar sobre isso, é quando nos preparamos para o inicio 

de um processo de projeção consciente, ou seja, quando nosso corpo astral se 

projeta para fora de nosso corpo físico enquanto estamos dormindo.  Quando 

isso ocorre, experimentamos um estado alterado de consciência. 

Mas se eu não estava dormindo, como poderia acontecer tal fenômeno? 

Não é necessário estar dormindo para se ter uma experiência de projeção 

extracorpórea. Apesar de ser mais comum estar dormindo, não é uma regra. 
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Aliás, esses fenômenos sempre acontecem comigo, quando estou bem no 

inicio do sono, ainda em estado de vigília. 

Tudo bem. Sentia que algo estava para acontecer e não estava com medo 

daquilo, pois como disse, já havia passado por varias experiências anteriores. 

Essas experiências são fantásticas e por isso optei por não resistir e não temer 

o que estaria para acontecer. 

Decidi prosseguir, porque sabia que poderia obter através daquele fenômeno, 

algumas respostas para o que estava acontecendo comigo. Não podia perder 

aquela grande oportunidade, era uma abertura para um esclarecimento ou 

então uma forma de obter alguma ajuda. 

Concentrei-me e pedi o auxilio e o amparo superior, pois nesse momento o 

medo é quase incontrolável.  

Quando nos projetamos para fora de nossos corpos físicos e entramos na 

dimensão astral, encaramos a realidade como ela realmente é, nua e crua, é 

difícil porque nesses momentos sabemos que ali estamos verdadeiramente 

sozinhos. 

Sempre sinto uma espécie de aviso, um alerta quando uma projeção astral vai 

ocorrer, um vento frio começava a soprar bem ao lado do meu ouvido direito 

como se fosse um tubo de ar condicionado ligado bem atrás da nuca. Não sei 

exatamente o que isso significa ainda, mas talvez um dia descubra. Desta vez 

não foi diferente, comecei a sentir aquele frio e percebi que estava prestes a 

vivenciar novamente um fenômeno projetivo. 

Em estado de alerta e consciente pensei: Tudo bem. Qual o problema? Vamos 

em frente!  

Esse fenômeno de projeção astral, também é chamado de viagem astral. 

Quando ele ocorre, saímos do mundo físico e denso no qual estamos 

acostumados e penetramos num plano dimensional superior, o chamado, plano 

astral.  

O astral superior é uma dimensão razoavelmente diferente da nossa dimensão 

física, é uma dimensão muito mais sutil. Todas as pessoas estão ligadas a essa 

dimensão astral. Todas as noites, enquanto dormimos, temos essa experiência 

extra corpórea, porém muitas vezes são confundidas com experiências 

oníricas.  

Contudo, quando nos projetamos para fora de nossos corpos de forma 

consciente, temos a certeza absoluta que não estamos sonhando, a lucidez e a 

clareza são tão grandes que não existe espaço para se ter qualquer dúvida.  

Um dos objetivos dessas experiências é obter informações, cooperação e 

orientação de nosso Eu Superior e de nossos amigos e mentores espirituais. 

Outro objetivo de suma importância é nos abastecermos com a energia 

espiritual, visto que a perdemos com facilidade em nosso dia a dia e no astral 

essa energia é abundante.  

Lá podemos encontrar também muitas pessoas que já se foram ou que estão 

por vir e nos comunicar normalmente com elas, podemos receber ajuda de 
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nossos mentores espirituais e até participar de grupos de estudos ou cursos, é 

um lugar realmente intrigante e muito pouco conhecido e divulgado ainda. 

Por isso o sono é tão importante, não só para descansar o físico, mas também 

para abastecer nossas consciências e nossos espíritos. 

O corpo físico precisa descansar, mas a consciência não. A consciência não 

dorme, ela nunca descansa, está sempre ativa. O que descansa é o corpo, o 

físico e a mente, o espírito sempre estará alerta e desperto. 

Aquele vento, aquele sopro gelado, que brotava de trás do meu ouvido direito 

foi aumentando gradativamente e logo senti um breve descolamento do meu 

corpo físico, rapidamente meu corpo sutil começa a se descolar e em questão 

de segundos já me encontro totalmente em flutuação. Estava literalmente 

levitando apenas alguns centímetros acima da cama.  

 

 

 

Ilustração demonstrativa do início de uma projeção astral. 
 

 

O corpo sutil tem o mesmo formato do corpo físico, é uma cópia perfeita dele, 

a diferença é que ao invés desse corpo ser pesado e denso como estamos 

acostumados a sentir, ele é um corpo fluídico e leve, totalmente livre da ação 

gravitacional da Terra. 

Neste momento, uma incrível lucidez vem à tona e tudo fica claro, é uma 

sensação fantástica, mas ao mesmo tempo muito difícil de explicar em 

palavras. 

A sensação de leveza e lucidez é maravilhosa, ali tudo se torna nítido e óbvio, 

pois no astral a dúvida não existe. Tudo tem sentido, tudo tem explicação, não 

existe ilusão. A verdade impera e se mostra com perfeição.  
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Contudo, devido ao alto grau de realidade pela qualva consciência é submetida 

naquele ambiente, é muito comum, nas primeiras vezes, a pessoa sentir um 

medo intenso, uma sensação estranha e muitas vezes assustadora. 

Esse medo é o medo de enxergar a realidade como ela realmente é. 

Algumas pessoas, nessas primeiras experiências chegam a ter uma espécie de 

choque de realidade e ficam paralisadas por algum tempo na cama sem 

conseguir se mexer por um período. O choque de realidade pode realmente 

ocorrer, eu mesmo já tive essa experiência uma vez. Geralmente esse choque 

paralisa totalmente a pessoa, deixando-a sem reação alguma, ela fica inerte, 

estática e não consegue mexer um único dedo.   

A reação mais comum quando se tem esse tipo de choque de realidade em 

projeção fora do corpo, é querer voltar imediatamente ao encontro do corpo 

físico e quando esse retorno é muito brusco, o reacoplamento fica mais 

complicado, pois é necessário um tempo para que os corpos se conectem e 

voltem ao seu estado natural. Esse retorno brusco e repentino é o que causa a 

paralisia corporal, dando uma sensação desconfortável de inércia.  

Esse retorno repentino é causado pelo medo, pelo simples fato de não querer 

ver o que ali pode ser apresentado. Esse medo é o que chamo de O verdadeiro 

medo. O medo da realidade. 

O medo da realidade faz com que a consciência volte e reacople novamente, 

como se fosse um caramujo que entra rapidamente para a sua confortável 

concha quando percebe que algo perigoso está se aproximando. Nós voltamos 

rapidamente ao aconchego e a proteção de nossos corpos físicos, como os 

caramujos, porque acreditamos que o corpo é um lugar seguro. Sentimo-nos 

seguros e confortáveis quando estamos dentro de nossos corpos físicos porque 

ele nos traz realmente uma sensação de segurança, mas ao mesmo tempo em 

que ele parece seguro, também é muito denso e pesado, extremamente 

incômodo e limitado se comparado com a sutileza e a fluidez do corpo astral.  

Essa sensação de segurança e conforto que temos enquanto estamos 

corporificados é mera ilusão, a realidade do mundo astral pode ser 

amedrontadora num primeiro momento, mas depois se torna reveladora e 

espiritualmente, muito confortante. 

A fluidez que se sente quando está em estado projetivo é incrível, podemos 

literalmente voar, ultrapassar paredes e qualquer obstáculo que se apresente, 

podemos ir a lugares distantes e misteriosos e até ultrapassar as barreiras do 

tempo e do espaço, viajando para o passado ou para o futuro.  

Esse fenômeno pode ocorrer com todas as pessoas, é uma habilidade que todos 

possuem, independente de crença, idade, grau de conhecimento e formação. 

Todas as pessoas têm capacidade de se projetar conscientemente, mas ainda 

estamos pouco preparados para usufruir eficientemente de todas as 

possibilidades e de todos os potenciais desses fenômenos.  

Esse fenômeno pode ocorrer involuntariamente ou voluntariamente, depende 

do grau de aprimoramento de cada um. Não existe uma regra lógica. 
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Estou descrevendo um pouco sobre esse fenômeno porque foi através dele que 

pude ser resgatado da situação em que me encontrava e esclarecer muitas 

dúvidas que tinha sobre o Povo Azul.  

Ás vezes o corpo sutil, escorrega para frente e sai pelos pés, ás vezes ele sai 

rolando para o lado e às vezes se projeta direto para cima em direção ao teto. 

Quando se tem uma experiência extracorpórea como esta, sente-se um impacto 

sobre todos aqueles antigos e obsoletos formatos de crenças que temos 

gravados em nossas mentes. Quando você se vira e vê, com seus próprios 

olhos seu próprio corpo físico de cima, passa a ter plena consciência sobre o 

que está acontecendo. Percebe-se imediatamente que existe muito mais vida 

além da própria vida.  

Essa visão é extremamente reveladora e esclarecedora para quem a 

experimenta. Infelizmente não é fácil explicar tudo o que acontece em 

palavras, mas posso dizer que essa visão é arrebatadora.  

Com relação aos temas espirituais, quando tive essa visão pela primeira vez, 

posso afirmar que tudo mudou. 

Conforme a minha confiança ia aumentando, a flutuação do meu corpo 

também aumentava gradativamente. Meu corpo astral se desprendia do meu 

corpo físico rapidamente. Desta vez saí projetado diretamente para cima e fui 

subindo devagar; quando olhei para trás aproximadamente um metro e meio 

de altura, já conseguia ver meu corpo deitado na cama e parado na mesma 

posição que antes havia me deitado.  

Essa é uma das experiências mais marcantes que eu posso retratar sobre a 

projeção astral, a visão extracorpórea 

 

 

 

 

“Sempre procurei por comprovações 

espirituais, fenômenos, vidências e provas 

metafísicas e nunca as encontrava. 

Mas depois de flutuar e ver de cima, meu 

próprio corpo deitado na cama, 

todas as dúvidas se esvaíram e  

tive certeza que existe muito mais vida 

 além da própria vida.” 
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Não precisamos procurar por fantasmas, espíritos, almas, fenômenos 

metafísicos ou até mesmo esperar morrer, para acreditarmos na vida após a 

morte. A partir do momento que se tem a possibilidade de ver seu próprio 

corpo físico de longe, separado da sua consciência enquanto está projetado, 

passa-se a ter certeza que a vida é realmente eterna e que somos 

essencialmente espíritos e não somente corpos.  Percebemos que a matéria 

está em nosso poder, sob forma de empréstimo aqui na Terra e que um dia 

teremos de devolver esse invólucro carnal que nos abriga, como já nos 

disseram os amigos azuis. 

Percebe-se também que estamos na realidade, fazendo uma experiência; que 

aqui estamos para viver e aprender e que não somos seres físicos fazendo uma 

experiência espiritual, mas somos sim, seres espirituais fazendo uma 

experiência no mundo físico. Essa é a grande diferença que me foi revelada 

quando comecei a vivenciar os fenômenos de projeção fora do corpo. 

 

Logo parei de olhar para o meu corpo deitado na cama e voltei calmamente 

meu olhar para frente. Naquele momento, minha visão ainda estava meio 

difusa, mal conseguia enxergar direito o que havia adiante, meus olhos 

custavam a se abrir, como se tivesse algo os prendendo.  

Tentei me concentrar e abrir o terceiro olho, pois só assim poderia enxergar 

com mais clareza o que estava acontecendo naquele ambiente.  

Não poderia utilizar os olhos físicos para enxergar no plano astral ali é a 

terceira visão que comanda os sentidos, a visão da consciência, o olho que 

tudo vê o mesmo olho que se tornou um dos maiores símbolos da antiguidade, 

o olho que foi esculpido e venerado em todos os templos do antigo Egito, o 

Olho de Hórus. 

 

 

 
 

 

O terceiro olho, o olho oculto que se localiza no meio da testa, entre os olhos 

físicos, um pouco acima das sobrancelhas.  

Depois de uma breve concentração, a terceira visão então se estabeleceu 

completamente e pude ver com clareza o que estava acontecendo naquele 

ambiente.  

Não era um, nem dois seres em pé flutuando na minha frente há poucos 

centímetros do chão, eram no total seis entidades, todos com capuz e capas 

pretas, em pé ao meu redor. Procurei não me assustar com aquilo, pois sabia 
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que se eu sentisse qualquer tipo de medo naquele momento, rapidamente 

voltaria para o meu corpo físico e talvez não conseguisse mais voltar ali para 

compreender e resolver aquele problema.  

Por mais estranho e amedrontador que parecesse, eu não poderia sentir medo 

naquele momento, tinha que enfrentar aquela situação com coragem e 

confiança.  

Mas como me manter confiante e protegido naquele lugar? 

Imediatamente me veio à lembrança das colinas de Cafarnaum e uma 

tranqüilidade invadiu novamente a minha alma e me mantive ali, pois não 

poderia ceder aos caprichos do medo. 

Como faria para enfrentar sozinho, aquela situação? 

Sabia que aqueles eram seres que estavam na verdade sofrendo, e como seres 

sofredores, eles precisavam de ajuda e não de combate e enfrentamento; até 

porque quando o assunto é enfrentamento, eles são muito mais eficientes e 

muito mais fortes do que nós, esses seres são muito inteligentes e hábeis, 

conhecem a mente humana e sabem exatamente como ela funciona, eles não 

lutam corporalmente, lutam mentalmente e isso era exatamente o que eles 

estavam fazendo comigo. 

Eles sabem muito mais do que nós imaginamos, afinal, foram treinados para 

isso, conheciam meus pontos fracos e meus medos mais profundos. São 

assediadores e como assediadores eles têm acesso as nossas conscienciais 

medrosas e vulneráveis. 

Eles conhecem nossos medos maiores e manipulam nossos pensamentos 

através desses medos. Quando tememos, baixamos nossas vibrações mentais e 

automaticamente abrimos à guarda de nossas consciências e a partir daí, 

autorizamos o acesso e a leitura de nossos registros akáshicos. 

Compreendi porque estava quase sendo nocauteado mentalmente naquela 

manhã, realmente não adiantava lutar, pois eles eram seres muito fortes e 

persistentes. Eram fortes porque eu mesmo estava deixando-os fortes, estava 

alimentando-os com a minha própria energia. Pode-se dizer que os 

assediadores são como parasitas, sangue sugas extrafisicos que dependem de 

outros seres para se manterem vivos. 

O que eu poderia fazer então? 

Olhei para o lado e pude ver que os meus mentores pessoais também estavam 

ali presentes, no total eram dois mentores, um deles era egípcio e se vestia 

como sacerdote egípcio e o outro não. Estavam parados ali sem poder agir, 

sem poder nada fazer a meu favor. Estranhei a passividade deles e lhes 

perguntei: 

Mas por que não podem fazer nada por mim? 

De repente Mustah, meu mentor pessoal se levanta e diz: 
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Querido Irmão, 

Não estamos conseguindo lhe ajudar, porque eles fecharam o acesso a sua 

consciência, estão querendo seqüestrar a sua consciência e nada podemos 

fazer contra isso.  

Você é responsável por isso, você mesmo deixou que tal situação chegasse a 

esse ponto. Você permitiu e autorizou a entrada deles. Queremos ajudar, mas 

não estamos conseguindo. 

Nós lhe avisamos, quando resolveu iniciar seus trabalhos literários e decidiu 

começar a disseminar informações importantes para as pessoas através de 

seus livros, lhe avisamos que estaria entrando num terreno maravilhoso, 

porém repleto de perigos e provações. Você se lembra perfeitamente disso. 

Pois bem, esses seres foram mandados para bloquear seus pensamentos e 

suas vontades maiores e infelizmente estão conseguindo obter sucesso. 

Irmão, eles são poderosos sim, mas você é muito mais forte que eles! 

Tenha coragem! 

 

Estava compreendendo perfeitamente o que Mustah estava me dizendo e ele 

continuou: 

 

Você não poderia de forma alguma, deixar suas vibrações mentais caírem 

dessa forma, seus medos se sobrepuseram às suas verdadeiras intenções e 

seus verdadeiros propósitos. Seus medos estão se manifestando fortemente e 

através da força desses medos, está alimentando e dando cada vez mais força 

para esses seres.  

Assim você fez e agora permitiu a interferência deles. Esses seres não querem 

que você continue seus trabalhos literários em prol da informação e do 

esclarecimento, eles querem definitivamente seqüestrar sua consciência para 

paralisar a sua missão, esse é essencialmente o objetivo deles. Esses seres 

foram mandados por outra entidade para fazer um trabalho e se utilizam das 

mais diversas formas para cumprir o que foi ordenado.  

Compreende isso não é? 

 

 

Nunca pensei que passaria por uma situação daquelas, sempre achei que essas 

obsessões só aconteciam com outras pessoas, nunca pensei que um dia isso 

pudesse acontecer comigo, mas hoje, passado alguns meses desse 

acontecimento, posso dizer que sou grato, pois tudo isso me trouxe mais 

esclarecimento e mais confiança na espiritualidade que me acompanha.  

Mas como eu poderia estar sendo monitorado e controlado por seres de tão 

baixa estirpe? 

Escutei as palavras de Mustah, compreendia o que ele estava dizendo, porém 

não estava mais agüentando aquela luta, eles estavam realmente vencendo e 
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não tinha ninguém que pudesse me ajudar; voltei a olhar para o meu corpo 

físico lá embaixo e por um momento tive medo de não conseguir voltar mais. 

Só de sentir um pouco de medo, meu corpo astral sutial já começava a querer 

retornar para meu corpo físico.  

Imediatamente, me concentrei e voltei ao foco da situação, tinha que me 

manter ali consciente para enfrentá-los, não poderia deixar aquele local assim 

tão facilmente sem ter ao menos uma possibilidade de solução. 

Mentalmente solicitei a presença de todos os meus mentores e rapidamente 

todos juntos se apresentaram, ficaram atrás daqueles seres esquisitos, 

encapuzados e que não falavam nada, apenas gesticulavam. Olhei para os 

meus mentores e eles me disseram. 

 

Você sabe o que tem que fazer para sair dessa situação. Estudou nas escolas 

de mistérios conosco por muito tempo, então faça o que tem que ser feito 

agora. Lembre-se imediatamente do que um dia lá aprendeu. 

 

 

Fechei os olhos e levantei minha cabeça, um frio subiu pela minha espinha 

dorsal e em voz alta o meu desejo foi decretado, para que todos ali pudessem 

ouvir: 

 

 

 

 “Quero minha consciência de volta, meu discernimento e minhas 

habilidades, tudo limpo e perfeito para que eu possa cumprir o que 

vim cumprir na Terra.” 

 

 

 
Como num passe de mágica, todos aqueles seis seres foram sugados para 

baixo, para dentro da terra, como se fossem corpos gelatinosos derretendo; em 

segundos todos eles desapareceram completamente.  

O alivio foi imediato, senti uma calma e uma serenidade intensa, como nunca 

havia sentido antes.  

Mas quem os mandou embora? 

Somente com algumas palavras eles desapareceram? 

Será que eles poderiam voltar?  

Olhei para o lado e vi meus mentores Mustah e Joadhi sorrindo discretamente 

e felizes pela atitude que eu havia tomado, pois era exatamente isso que eles 

esperavam de mim.  

Esse foi o momento da minha libertação. 
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Mustah, calmamente disse: Muito bem irmão, era exatamente isso que tinha 

de ser feito. 

Como nossos mestres ensinaram há tempos atrás. “Do verbo se fez carne.”  

 

Em seguida, logo depois dos seres encapuzados serem sugados para dentro da 

terra; surgiram oito seres fluídicos na minha frente, aproximadamente dois 

metros de distância. Eram seres muito altos, com pelo menos dois metros e 

quarenta de altura cada um, vestindo grandes roupões brancos com uma 

espécie de turbante jogado em cima da cabeça e dos ombros e uma insígnia do 

lado esquerdo do peito. Pareciam ser salvaguardas espirituais. Eles 

rapidamente adentraram e se posicionaram todos na minha frente.  

Mas quem eram eles? 

Seriam mesmo salvaguardas espirituais? 

O que significava aquilo? 

Não estava assustado, me sentia calmo, seguro e confiante.  

 

Eis que um deles começa a falar comigo telepaticamente. 

 

“Viemos aqui graças ao seu despertar, meu amigo.  

Seu grito, seu decreto foi o chamado que nos trouxe até aqui. Estávamos a sua 

espera, mas não podíamos fazer nada se não decretasse do fundo de sua 

alma, o seu desejo maior. 

Assim o fez e assim pudemos então nos apresentar.  

Aqueles seres encapuzados, não foram socorridos, porque eles não querem 

ser socorridos, são seres de baixíssima freqüência e por isso não aceitam 

ajuda, preferiram fugir e voltar para o lugar de onde vieram. Aqueles seres 

estão em serviço, foram mandados aqui para cumprir uma missão, mas agora 

já estão todos bem longe e nunca mais voltarão! 

Estamos felizes por estar aqui. Viemos em missão de resgate.” 

 

Ao mesmo tempo em que aquele ser alto e imponente ia me dizendo 

telepaticamente o que havia acontecido, todos os outros iam se acomodando. 

Estranhamente nenhum deles olhava diretamente nos meus olhos enquanto 

falavam, suas vozes entravam em minha mente de forma telepática, 

conversavam comigo e ao mesmo tempo, se posicionavam um do lado do 

outro, em forma de corredor. Quatro do lado direito, três do lado esquerdo e 

um na ponta. 

Eu até tentava, mas não conseguia ver os seus rostos e nem os seus corpos, 

pois estavam todos cobertos por aqueles grandes roupões; sentia somente a 

fluidez de seus corpos, uma espécie de energia, uma luz meio azulada bem 

clara e esbranquiçada que emanava através dos seus roupões.  

Será que eles não queriam se mostrar para mim, com receio de me assustar?  
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Acredito que não, pois nada poderia ser mais feio e assustador do que aqueles 

outros seres que tinham acabado de ir embora. 

Um deles, o último do lado esquerdo, telepaticamente, pediu para que eu me 

adiantasse dando dois passos para frente na direção deles. 

Não senti medo algum, fiz o que ele pediu e dei os dois passos.  Foi estranho 

aqueles dois passos sem tocar o chão, porque por alguns instantes havia me 

esquecido que estava levitando.  

O ser que estava no meio ficou então na minha frente. 

Pelos meus cálculos já havia se passado pelo menos uns dez minutos desde o 

inicio da minha projeção fora do corpo.  

Mas será que o tempo ali era igual ao mundo físico? 

Certamente não. 

Era incrível, em apenas alguns minutos estava rodeado de seres horríveis e 

amedrontadores e agora estou calmo, confiante e me sentindo seguro entre 

esses gigantescos seres de luz. Tinha certeza daquilo, pois como disse, no 

mundo astral, a dúvida não existe tamanha é a lucidez que se procede. 

O mesmo ser que havia me pedido para dar dois passos a frente, 

telepaticamente disse: 

 

 

- Viemos em trabalho de resgate. Você sabia que o seu mentor pessoal que lhe 

acompanha há tantas eras acredita em você, mais do que você mesmo?  

Há muito tempo, ele vem pedindo a nossa ajuda e dizendo constantemente 

para não desistirmos de você. Também vem insistindo para não o deixarmos 

para trás, pois sabia que você ainda despertaria e continuaria a trabalhar em 

prol do Grande Projeto. 

 

Parei por um instante e pensei: 

Mas que projeto?  

Antes de acabar minha indagação mental, vem uma resposta do terceiro que 

estava posicionado na minha esquerda, direto em minha mente: 

 

- A Era de Ouro. Esqueceu-se? 

 

Envergonhado e sem reação, sequer tive capacidade de responder. 

Mas tudo ficou claro. 

 

Estamos aqui porque aceitamos o pedido de seu mentor Mustah. Ficamos até 

agora aguardando o momento do seu despertar.  

Não podíamos adentrar em seu registro e alterar seus padrões de escolha. 

Não fomos nós que escolhemos você, você é quem nos escolheu, estamos aqui 

porque solicitou nossa presença e a nossa orientação. 
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Somos um grupo, uma equipe de seres amigos e nos denominamos um Grupo 

de Orientação da Consciência para o Planeta Terra. Estamos aqui em oito 

para um salvamento, mas somos mais de cem em trabalho diário. 

Estamos aqui prontos para lhe ajudar a escrever seu próximo livro que há 

tanto tempo tenta escrever e não consegue. Você infelizmente estava disperso, 

mas agora já está desperto. 

Você possui uma vontade enorme de disseminar a informação e passar 

conhecimentos e esclarecimentos por intermédio de alguma forma artística. 

Você sabe que não pode acumular o conhecimento que já adquiriu durante 

tantas eras ai na Terra, agora  precisa repassar o que sabe adiante, para o 

máximo de pessoas possíveis. 

Seu desejo foi atendido e a forma artística que lhe foi determinada para a 

realização deste propósito é exatamente a literatura. Aceite essa condição, 

pois esta forma de arte é nobre e eterna. Através dela conseguirá ilustrar o 

astral superior com uma linguagem simples e adequada para as pessoas. 

Infelizmente a confiança que tanto pregas e divulgas está sofrendo uma 

inversão da polaridade e se transformando em medo na sua vida. Faz isso, 

porque realmente está com medo de não ser capaz de cumprir esse seu 

propósito pessoal. É exatamente esse medo que permite a entrada desses seres 

de tão baixa estirpe. 

Está passando por um período difícil e nós sabemos disso, mas é necessário 

que saiba que esse é um momento precioso de resgate cármico, aproveite esse 

momento e tente enxergar o lado positivo de tudo o que está acontecendo. 

Esse é o seu medo maior, está sendo posto defronte a grande encruzilhada da 

sua vida. Todos os seres humanos estão sujeitos a isso, todos têm seus 

momentos de dúvida e todos um dia serão postos defronte as encruzilhadas de 

suas vidas. Isso é preciso por que estão vivendo num mundo de provações, 

mas em breve o mundo de provações se transformará num mundo de 

regenerações. 

É nesse momento que as pessoas devem decidir um rumo e uma direção. É 

exatamente nesses momentos difíceis da vida que as pessoas devem estar 

preparadas para não serem vencidas por seus medos interiores maiores.  

Deve decidir agora irmão, qual é o caminho que deseja seguir, enfrentar seus 

medos e concluir a sua missão ou então desistir e retornar aos processos 

corriqueiros do seu dia a dia.  

Vamos lhe ajudar a lembrar de todos os ensinamentos que aprendeu naquelas 

maravilhosas escolas antigas que um dia freqüentou ai na Terra. 

Você sabe sobre o que estamos falando e sabe também que se não conseguir 

cumprir o que prometeu a si próprio, terá de voltar um dia para fazê-lo, tem 

uma missão e não pode ter medo dela. A verdade se apresenta ao ego quando 

esse está preparado para receber. Deve agora descobrir se está ou não 

preparado.  
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Queremos que não se preocupe tanto, pois não estará praticando nenhum 

pecado se decidir não continuar, porém como nós o conhecemos bem, 

sabemos que não perderá essa oportunidade novamente. 

Esse medo que sente, está dominando os seus pensamentos, o medo está 

tomando forma e criando forças dentro de sua consciência, é o poder do 

enfrentamento agindo em você agora, precisa reagir rapidamente. 

É chegada a hora de enfrentar esses medos ou então optar por não enfrentá-

los mais. Como disse seu amigo Mustah, está sendo tentado e colocado a 

prova, mas ainda assim tem o poder da escolha.  

A escolha é só sua, ninguém poderá fazer isso por você.  

Pode seguir para o lado direito ou para o lado esquerdo, o lado do 

enfrentamento ou o lado do não enfrentamento. Saiba que os dois caminhos 

são distintos, porém ambos lhe levarão ao mesmo lugar, pois todos os 

caminhos de uma forma ou de outra, sempre levarão ao encontro da grande 

luz.  

Cabe a você escolher nesse momento qual desses caminhos você acredita ser 

o mais adequado.  

    

Aquela mensagem foi clara e extremamente esclarecedora. 

Não tive dúvida alguma, o melhor caminho a seguir era o caminho do 

enfrentamento e da confiança. 

Não tinha compreendido direito o que significava o tal Projeto naquele 

momento, mas o projeto parecia ser algo sobre os tempos após o ano de 2012, 

ou seja, o apocalipse e a grande revelação.  

Depois que começaram a chegar mensagens mais detalhadas para a produção 

deste livro, tudo começou a ficar mais claro. O Projeto falava sobre algo que 

aconteceria num futuro próximo, sobre um grande arrebatamento luminoso 

que mudaria radicalmente a consciência, a genética e a inter-relacões  da 

sociedade. 

Eu estava me sentindo bem naquele ambiente. 

Mustah, mentor pessoal e amigo de tantas eras, foi sacerdote e árduo 

orientador durante a quinta dinastia sob comando do reinado de Tutancâmon e 

aluno exemplar da escola de mistérios do olho de Hórus no antigo Egito. 

Certamente ele se alegrou muito com aquela minha pronta decisão. 

Novamente a voz daquele que era o terceiro do lado esquerdo, em tom 

imponente diz: 

 

- Agora que já se decidiu, Sente-se aqui ao meu lado, irmão. 

 

Mas porque agora está falando em voz alta, já que consegue falar comigo de 

forma telepática? 

O segundo da direita responde telepaticamente: 
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-Quando é oficial, quando se trata de um decreto, quando se deseja registrar 

um fato aqui onde estamos, usa-se o verbo e não somente o pensamento.  

Você sabe disso e por isso usou também a voz alta para decretar a sua 

libertação contra aqueles seres umbralinos. 

Irmão, do verbo se faz carne. Esse é o procedimento universal da criação. 

Lembra-se? 

No mundo não físico, todo ofício, toda lei, todos os decretos e todos os 

contratos são feitos em voz alta, nesse plano não é necessário assinar nada, 

basta decretar em voz alta o que deve ser manifestado e assim fica 

determinado. Caso contrário, se não for feito dessa forma o que foi acertado 

não pode ficar registrado no livro da vida.  

 

Olhei para o meu lado esquerdo e vi um grande livro aberto em cima de uma 

pequena plataforma de mármore branco. Aquele livro tinha pelo menos umas 

mil páginas, com uma grossa capa branca e lindos ornamentos dourados. 

Pensei que haveria uma tréplica da minha parte ao ver aquilo, mas não houve.  

Somente o silêncio permanecia e então compreendi o que estava acontecendo.  

Olhei para trás e vi que meu corpo físico continuava deitado e totalmente 

paralisado na cama; nesse momento já estava muito longe e muito alto, acho 

que uns cem metros acima da minha cama, uma sensação muito estranha, 

porém totalmente nítida e real. Nunca estive tão lúcido como naquele 

momento. 

Estávamos em cima de uma plataforma flutuante, uma espécie de templo 

flutuante com pisos quadriculados preto e brancos, sem teto e sem paredes e 

visivelmente sem nada embaixo de nós. 

Parecia que estávamos navegando lentamente dentro de uma caverna gigante 

com estalactites enormes que desciam das enormes paredes de pedras escuras, 

todas furadas como se fossem rochas aeradas, semelhante ao que conhecemos 

hoje como concreto celular. 

O ser que estava na minha frente, dirigiu sua atenção e me mostrou a palma da 

sua mão direita como se fosse me dar alguma coisa, levou a mesma mão para 

a sua direita e apontou para as poltronas brancas grandes e suntuosas que 

estavam ali, disse que eu poderia me sentar e em seguida pediu para todos os 

outros se sentarem também. 

Naquele momento percebi que aquela reunião era uma espécie de acordo, uma 

espécie de tratado que estava sendo proposto. 

Não me importei e aceitei o convite, fui em direção a quarta poltrona do lado 

esquerdo, olhei para aquele ser que era o mais alto de todos e ele me fez um 

sinal com a cabeça de forma afirmativa. Era ali mesmo que eu deveria me 

sentar; sem titubear, me sentei e em seguida todos se sentaram também. 

Olhei para minhas pernas e percebi que estava usando aqueles mesmos 

roupões que eles também estavam usando, eram roupões estranhos que 
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cobriam até os pés, eram bem soltos e deliciosamente confortáveis, pareciam 

ser feitos de fios naturais, mas não eram fios de algodão. 

Perguntei-me em pensamento: 

- E agora, será que sou um deles? Será que eu morri? 

Não poderia estar morto. Estava mais vivo do que nunca. 

Mais uma vez a resposta vem de imediato na minha mente: 

 

 

- Não, você não é um dos nossos, está aqui apenas como nosso colaborador e 

somos muito gratos e orgulhosos por isso. Fique tranqüilo. 

Está um pouco nervoso, olhando para o seu corpo lá embaixo, mas não se 

preocupe, não está morrendo, dentre pouco tempo estará de volta ao seu lar 

terreno.  

Não é um dos nossos, porém seus anseios, seus desejos maiores, vêm de 

encontro ao que nós também acreditamos, por isso somos consciências 

semelhantes e somos iguais vibracionalmente. Por esse motivo, durante um 

período de tempo será um dos nossos.  

Firmaremos um contrato, porque assim são feitas as associações neste plano. 

Aqui as associações não são feitas por interesse ou por mandato, aqui o amor 

e a ética imperam acima de tudo e por esse motivo tudo acontece através da 

lei da afinidade, da vontade e da intencionalidade, nada é imposto. Por isso 

está se sentindo a vontade conosco, por que temos as vibrações semelhantes. 

Essas leis universais funcionam perfeitamente aqui, na Terra e em qualquer 

outro lugar. Não tem como escapar delas, porém só conseguem compreendê-

las aqueles que estão despertos. Os que estão dispersos não conseguem 

enxergar a força que essas grandiosas leis possuem. Você já escreveu sobre 

algumas delas um dia. Já se esqueceu? 

 

Novamente fiquei meio sem jeito. 

Éramos ali em nove no total. Quatro de cada lado e um na ponta.  

Olhei para o chão e ele parecia ser feito de mármore, branco e preto e com 

estrelas douradas com cinco pontas dividindo cada ladrilho. 

Ao fundo, via colunas feitas de pedra, com mais de dois metros de diâmetro e 

seis metros de altura. Atrás das poltronas, somente um grande vazio, um 

precipício, um verdadeiro abismo dentro daquele lugar que parecia ser uma 

caverna.  

Mas que coisa estranha, estávamos flutuando dentro de uma caverna com um 

cheiro muito estranho no ambiente, como se fosse o cheiro de algum tipo de 

borracha sintética. 

Olhei para as paredes da caverna e percebi que elas eram feitas de uma espécie 

de polímero granulado, mas não era sintético, era orgânico e muito estranho, 

não parecia com nenhum material conhecido. De repente, aquele cheiro 

imediatamente me vem à lembrança, já tinha sentido aquele aroma antes, era 
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um aroma “amargo” que entrava pelo nariz e pela boca e incomodava 

bastante.   

Lembrei-me daquele cheiro porque ele era familiar. Na infância sempre sentia 

aquele mesmo cheiro enquanto tinha sonhos surreais e depois acordava 

assustado. Até cheguei a pintar alguns quadros em óleo na época, retratando 

aqueles locais. 

Hoje, me pergunto, será que aqueles sonhos surreais que eu sonhava quando 

criança eram somente sonhos? 

Sempre depois que acordava, continuava sentindo resquícios daquele odor 

pelo quarto, por isso achei muito interessante sentir novamente aquele cheiro 

dentro daquela caverna. 

O orientador que estava no centro, se levantou lentamente e disse em voz alta: 

 

- Deves saber que um contrato aqui está sendo proposto. 

Se aceitar, lhe ajudaremos a escrever seu próximo livro e até o término dele 

estaremos ao seu lado, lhe instruindo, lhe ajudando e lhe amparando. 

Depois disso poderá escolher se quer ou não continuar recebendo as nossas 

colaborações e orientações.  

Não se preocupe, faremos com que pessoas com o mesmo intuito e as mesmas 

intenções surjam em seu caminho para lhe ajudar nesse novo projeto e todos 

eles chegarão até você através de nossas orientações. 

Nosso desejo é que a luz da verdade invada a alma de muitas pessoas através 

desse novo trabalho literário e que mais um bloco de elevação seja fixado na 

construção da Nova Terra.  

Não deves buscar reconhecimento por isso, mas ele certamente virá por força 

do merecimento. Estaremos ao seu lado em todas as suas conquistas. 

 

Depois disso, todos abaixaram suas cabeças de forma positiva e começaram a 

se levantar e se retirar. Percebi que estavam felizes porque sentia que estavam 

sorrindo telepaticamente. Fui mentalmente me despedindo deles. 

Mas eu precisava perguntar o nome deles e quem eles eram, precisava ter mais 

informações. 

De repente um deles virou-se, olhou pela primeira vez diretamente em meus 

olhos e com uma voz meio metalizada, calmamente disse: 
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- Não se preocupe irmão, quando estiver preparado saberá quem nós somos. 

Saiba que somos seres como uma missão a cumprir. 

Não estamos aqui somente para ensinar, viemos também para reaprender 

muitas coisas com vocês.  

Viemos de muito longe, mas estamos muito perto, mais perto do que imagina. 

Não utilizamos nomes próprios, sempre falamos em nome de nosso grupo, 

pois trabalhamos coletivamente. Quando estamos reunidos em trabalho 

espiritual não podemos utilizar nossos egos. 

Fique tranqüilo, seus questionamentos sobre nós, logo serão revelados. 

 

 

Depois disso, começaram a retirar aqueles capuzes brancos da cabeça e 

mostraram seus rostos. Eram realmente altos, carecas, com orelhas meio 

pontudas e orifícios auriculares bem pequenos, olhos bonitos, muito brilhantes 

e íris quase douradas. O que mais me chamou a atenção, quando me 

mostraram seus rostos, foi ver a cor da pele, uma pele levemente azulada e 

brilhante. Não dava para distinguir se era o brilho da pele ou se era o brilho da 

energia que deles emanavam.  Outra coisa que chamou bastante atenção era a 

fisionomia, eram todos muito parecidos entre si e era muito difícil distinguir se 
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eram masculinos ou femininos, pareciam ser as duas coisas ao mesmo tempo, 

se eu olhasse para os olhos eu via um homem, se olhasse para o nariz e para a 

boca parecia ser uma mulher. Além disso, uma luz brilhava ao redor das suas 

cabeças como se fosse uma espécie de auréola brilhante.  

Despediram-se e viraram-se de costas para mim e aos poucos foram levitando 

e subindo ao alto como se fossem flâmulas azuis luminosas. Em poucos 

segundos desapareceram no meio de um grande nevoeiro que havia se 

formado dentro da caverna.  

Imediatamente, sem tempo até para refletir o que tinha acontecido, também fui 

voltando rapidamente para o meu corpo físico e em poucos segundos já estava 

reacoplado fisicamente. 

Fiquei alguns minutos deitado refletindo sobre o que havia acontecido e 

esperando o reacoplamento completo dos corpos. Assim que tudo voltou ao 

normal, me levantei da cama e senti meus pensamentos libertos, parecia que 

havia passado pelo menos umas cinco horas dentro daquele ambiente astral, 

estranhamente olhei para o relógio e percebi que só havia passado uns três 

minutos desde o início da projeção. Ou seja, tudo aquilo aconteceu num 

período de tempo muito curto, uns quatro ou cinco minutos aproximadamente. 

Realmente conclui que o tempo no plano astral é diferente do tempo no plano 

físico. 

A falta de discernimento e as confusões mentais haviam sumido por completo, 

estava lúcido, descansado e novamente entusiasmado, mal conseguia ficar 

parado, tamanha era a carga energética que eu havia trazido daquele ambiente 

para o plano físico. 

Estava inquieto, precisava fazer alguma coisa, minha mente estava em estado 

de euforia. Foi nesse momento que percebi que já poderia começar a escrever 

este livro. 

Neste dia tudo ficou claro, foi só ligar o computador e começar a escrever sem 

parar. Nesse mesmo dia foram mais de dezesseis horas ininterruptas de escrita.  

Foi muito gratificante, pois há muitos meses, não conseguia sequer escrever 

um simples parágrafo.  

Ficou claro para mim que eu estava sendo monitorado e mentalmente 

bloqueado por aqueles assediadores de capa preta. 

O entusiasmo invadiu novamente minha alma e segui em frente. 

Quando o sentimento de entusiasmo invade a alma, ficamos mais perto do 

nosso centro de sinergia pessoal, ou seja, quando o entusiasmo invade a alma 

ficamos mais perto dos nossos propósitos maiores e quando nos sentimos 

assim significa que estamos mais perto de nós mesmos. 

 

A palavra entusiasmo significa: estado de exaltação da alma.  

Esse sentimento é verdadeiro e todos nós devemos intuí-lo, senti-lo e seguí-lo, 

pois o entusiasmo é a bússola que mostra o melhor caminho a seguir, é a 

agulha que norteia nossas vidas.  
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Depois desse contato direto, as mensagens do povo azul começaram a vir em 

blocos, fiquei meio confuso de início, mas aos poucos começamos a entrar 

num acordo para conciliar os meus horários com os horários deles, pedi para 

que eles tivessem mais calma para passar as informações e eles prontamente 

me respeitaram, fui então a partir daí, recebendo as informações.  

Depois daquele encontro, todos os dias, sentia a presença deles me orientando 

intuitivamente, sem qualquer forma de incorporação ou qualquer forma de 

manifestação mediúnica, era tudo via inspiração.  

Foi uma comunicação muito sutil e muito rica em detalhes, porém era um 

processo fisicamente desgastante devido ao excesso de disciplina que eles 

exigiam. 

Algumas semanas depois daquele encontro com os irmãos azuis, me encontrei 

novamente com Rosa Teubl, a conhecida pintora dos anjos.  

Comentei com ela o que havia acontecido comigo e logo fui dizendo que 

queria desenhar a imagem de pelo menos um daqueles seres azuis que me 

resgataram e que agora estavam me instruindo na produção de um novo livro. 

Ela prontamente se disponibilizou para fazer o desenho e assim fizemos. 

Essa imagem que puderam ver na página anterior, foi feita no dia vinte e cinco 

de março de 2010 e seu tamanho original é de 40x60 cm.  

A partir desse dia, depois que fizemos o desenho, o contato com os seres azuis 

ficou mais intenso. 

Decidi então começar a fazer algumas perguntas para eles durante o dia e a 

noite as respostas chegavam bem claras e detalhadas para serem transcritas no 

livro. Logicamente era tudo feito mentalmente sem nenhum ritual mediúnico, 

era um método simples, como se estivéssemos realmente dialogando 

telepaticamente. Uma experiência fantástica e totalmente intuitiva. 

O único problema que me deixava mais intrigado, era que eles não diziam de 

onde vinham e não falavam nada sobre eles. De qualquer forma, mesmo 

querendo saber mais sobre eles, preferi não ficar insistindo nisso. 

A primeira pergunta que fiz a eles mentalmente, depois do nosso encontro foi: 

O que significam aquelas imagens fantásticas que vocês me mostram em meus 

sonhos, uma luz azul intensa, algo como uma grande explosão espacial? 

E aquela espiral gigantesca, parecida com um funil de cabeça para baixo, 

parecida com uma galáxia que fica girando lentamente em sentido anti-

horário? 

 

Aquelas imagens me intrigavam e não saiam de minha mente.  

As respostas começaram a chegar dia após dia e aos poucos comecei a 

desmembrar todas as informações que chegavam através das mensagens. 

Foi assim que comecei a montagem deste livro no dia três de fevereiro de 

2010. 

 



 126 

 

O GRANDE PULSO 

 
 

"Mas Jesus lhe respondeu: 

 Está escrito: Nem só de pão viverá o homem, 

mas de toda a palavra que sai da boca de Deus".  

                                              Mateus 4.4 

 

Mensagem recebida dia 10.02.2010 às 11.37 h. 

 

 

A luz central da galáxia chegará sob forma de pulso eletromagnético 

inteligente, uma força incrível repleta da mais pura informação. Ela 

adentrará pelos sistemas das plêiades de uma só vez e por reflexão atingirá 

todos os seus respectivos sistemas planetários adjacentes.  

Isso já aconteceu anteriormente, esses fenômenos já ocorreram muitas e 

muitas vezes, é um fenômeno cíclico extraordinário e muito difícil de 

descrever somente através de palavras.  

Esse será o momento do grande arrebatamento, o momento da grande 

Revelação.  

Há registros desse mesmo fenômeno. O último deles ocorreu há muito tempo 

atrás e está guardado num lugar secreto ainda não descoberto por vocês. 

Um dia terão a oportunidade de achar essas antigas escrituras marcadas em 

pedra embaixo do Oceano Atlântico, em meio às ruínas perdidas da cidade de 

Poseidonis no Centro do Continente perdido da Atlântida e também em 

algumas réplicas explicativas em forma de pergaminhos antigos impressas em 

tecido de linho e papiro real no deserto egípcio há mais de trinta metros 

abaixo das areias quentes do deserto. Escondido entre as entranhas de um 

gigantesco labirinto subterrâneo construído durante as primeiras dinastias 

faraônicas entre a pirâmide de Hermes e a grande esfinge de Gizé. Esta 

magnífica obra está para ser revelada a vocês ainda neste século. 

Tem muito conhecimento escondido ali e esses conhecimentos mudarão 

drasticamente o rumo da vossa sociedade. 

Acreditem meus amigos, tal obra foi construída para proteger os 

conhecimentos maiores da antiga Raça Atlântida e um dia eles serão 

revelados a vocês como forma de presente, se realmente o merecerem. 
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Esse é o maior tesouro que a humanidade poderá ver. 

Quando essas escrituras forem reveladas, vocês poderão se maravilhar com 

conhecimentos nunca vistos pela humanidade. São informações preciosas, 

conhecimentos herméticos que foram utilizados há muito tempo em prol do 

desenvolvimento humano, da sociedade e da verdadeira espiritualidade.  

Não será fácil decifrar tais manuscritos, pois esses foram feitos em épocas 

distintas das suas. Eras e Eras anteriores a que vocês vivem hoje; são todas 

escrituras  simbólicas e por esse motivo demorarão décadas para começarem 

a decifrar o que ali foi registrado. 

O grande Pulso que queremos descrever é a grande Luz que será irradiada do 

Centro da Espiral Galáctica rumo as suas bordas mais externas, até as suas 

fronteiras mais distantes, como o vosso sistema solar. 

Essa luz, esse pulso pode ser representado como o batimento do coração 

Galáctico, batimento esse que está sincronizado ao magnífico processo 

respiratório do grande corpo cósmico.  

O Grande Pulso é o fim de uma grande Inspiração e o início de uma nova 

Expiração do Sol Central Oculto.  

Esse respirar galáctico necessita de um ritmo que se manifesta através de 

pulsos. O pulsar de um corpo galáctico como esse é tão grande que se torna 

realmente difícil de imaginar. Esse pulso galáctico obedece a um ritmo muito 

lento. Cada pulsar galáctico demora cerca de 26.000 anos crísticos para 

acontecer.  

Mas isso é somente uma questão de percepção, já que o tempo é somente uma 

ilusão. É muito difícil para a mente humana chegar a qualquer conclusão ou 

compreensão racional. Não queremos comprovar nada, pois nossa intenção 

realmente não é essa, apenas estamos tentando fazer uma ilustração do que 

está ocorrendo dentro do astral superior para que possam ser abertos novos 

portais de conhecimento dentro de vossas consciências. 

Racionalmente falando, quanto maior for o corpo cósmico, maior deve ser o 

tempo entre os seus batimentos e conseqüentemente mais lento deve ser o seu 

ritmo e sua pulsação e da forma inversa, quanto menor o corpo cósmico, 

menor deve ser o tempo entre os batimentos e conseqüentemente mais rápido 

deve ser o ritmo e a sua pulsação. 

Vocês são seres cósmicos, portanto seus corpos também são cósmicos, dentro 

de vossos corpos, seus corações também pulsam da mesma forma que pulsam 

as galáxias e todos os outros corpos celestes, a diferença é que seus corações 

pulsam em ritmos muito mais rápidos que os planetas e os planetas mais 

rápidos do que as estrelas que são corpos cósmicos realmente gigantescos e 

pesados. Imaginem então o corpo galáctico que abriga todos esses corpos ao 

mesmo tempo, quão gigantescos é o seu respirar?  

Compreendem a magnitude desse pulso? 

Os seus corações pulsam para poderem irrigar sangue e junto dele são 

impulsionados todos os elementos necessários para manter vossos corpos. Já 
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o coração da Terra, como um ser cósmico, também pulsa, mas pulsa para 

poder irrigar lava e junto desse magma incandescente são impulsionados 

todos os elementos químicos necessários para manter a vida na superfície do 

planeta. O Sol por sua vez, com seu corpo cósmico gigantesco também pulsa 

para irradiar calor através de partículas de fótons luminosos para manter a 

vida plena em todos os seus oito sistemas planetários. Já o Sol Central 

Galáctico pulsa Luz Manásica para abastecer tudo isso que existe e levita ao 

seu redor dentro da galáxia. 

Cada corpo, portanto tem seu ritmo. Essa cadenciação rítmica está 

diretamente ligada ao tamanho e a sua massa corporal correspondente. 

Explanamos rapidamente isso para compreenderem que tudo possui um ritmo, 

e vocês como seres cósmicos também possuem seus ritmos internos, seus 

batimentos cardíacos e também os seus fluxos respiratórios específicos.  

Tudo no Universo tem um ritmo e esse ritmo se caracteriza pelos processos de 

inspiração e expiração. No caso do ritmo galáctico que é o que nos interessa 

no momento, falamos sobre a expiração e a inspiração de luz,, irradiação de 

energia consciente, de inteligência e de sabedoria cósmica, um movimento de 

abastecimento e desabastecimento energético constante, entre todos os 

sistemas solares que se interligam entre si. 

Dentro desse processo respiratório galáctico não há presença de material 

físico, como o oxigênio ou o hidrogênio, só há presença de luz e essa luz é 

manásica, a mais pura luz, azul fluorescente totalmente isenta de calor. 

Para que todo esse sistema se mantenha vivo e para que todo esse ritmo se 

mantenha pulsante sem parar um segundo sequer, é preciso que algo maior 

esteja acontecendo dentro do Universo; que alguém ou algo esteja desejando 

que tudo isso esteja acontecendo em tempo integral. Algo que seja constante e 

eterno, perfeito e que não seja factível a falhas. 

Esse desejo é a fonte de tudo, esse desejo é o que mantém tudo pulsando e 

vibrando em extrema harmonia durante todo o tempo. Esse desejo é o desejo 

da vida, a vontade maior do Criador, o desejo de manter a vida eternamente. 

Essa fonte inesgotável é o desejo de Deus.  

Deus falará com vocês através da luz. O verbo de Deus é a própria luz. 

Por isso estamos todos vivos, porque algo maior está desejando a 

perpetuação da vida. 

Para que possamos mantê-la a qualquer custo, nos tornamos todos soldados 

divinos a serviço da manutenção da vida eterna.  

É para isso que estamos vivos, meus queridos. 

Se existe uma resposta para o real sentido da vida, a resposta é essa: Manter 

a vida.  

Lutaremos eternamente pela vida, pois esse é o código que todos nós 

carregamos dentro de nossas consciências primárias.  

Em resumo, o que mantém tudo em movimento é a vontade de Deus, é a Mente 

do Criador. A mente divina é que está no comando, tudo está vibrando, tudo 
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continua pulsando num ritmo perfeito, desde um simples átomo até uma 

gigantesca Galáxia, porque Ele está pensando e desejando que tudo se 

mantenha assim. A mente Dele proporciona o ritmo, a vibração e o 

movimento. Esse movimento é o que gera a energia necessária para manter 

todas as formas de vida existentes. 

Não há possibilidade de existir vida num mundo estático. Para se produzir 

energia é necessário que haja movimento, para que haja movimento é preciso 

que se crie um ritmo e para que seja possível existir um ritmo é necessário 

existir uma vibração, sendo assim para se criar uma vibração é necessária, 

antes de tudo, uma intenção. 

Essa intenção é a vontade divina. A grande força do amor. 

A Mente do Criador é a matriz energética de tudo o que existe. Tudo se 

origina Dele e tudo finaliza Nele.  

Deus é auto-subsistente! Enquanto Ele estiver pensando, tudo continuará se 

movimentando. A partir do momento que Ele parar de pensar, então tudo vai 

parar de existir, pois tudo o que existe é uma manifestação direta da Mente 

Dele. 

É muito difícil para nós explicar para vocês o que significa Deus, como 

também deve ser difícil para vocês compreenderem as coisas divinas. 

É por esse motivo que vocês criam as religiões, porque precisam compreender 

melhor o que significa essa força Criadora que os mantém vivos e também 

para descobrirem as reais intenções do Criador para com os destinos 

humanos. 

O problema maior é que junto dessa tentativa acabam criando dogmas e 

doutrinas muito rígidas; verdadeiramente desencontradas se comparada com 

a simplicidade das Leis Universais que regem o Universo. Esse desencontro é 

o que impede o real entendimento dos projetos divinos.  

Querem definitivamente conhecer Deus? 

Então basta abrirem vossos olhos. Em todos os lugares que mirarem seus 

olhares, poderão vê-lo, pois Ele está em tudo o que existe. 

Infelizmente vocês complicaram demais o que era para ser simplificado. 

 

 

 

 

 

Não percam mais tempo discutindo qual Deus é o 

maior. A divindade não deve ser discutida ou 

debatida. 

Ele simplesmente é! 
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O homem discute sobre religião fervorosamente, mas perde tempo e energia 

com essas questões religiosas. A religião não é algo divino, religião é uma 

criação humana, Deus nada tem a ver com as religiões. Essas discussões que 

fazem tanto sentido para vocês, de nada servem para as divindades maiores, 

essas discussões são meros passatempos egóicos terrenos. 

O que deveria ser simples se tornou complexo e o que deveria religá-los ao 

Criador, está na verdade afastando-os Dele. A única forma de se religarem 

com Deus e com as Leis Universais é conhecendo a si próprios; não há 

realmente outro caminho. Por isso vocês foram presenteados com a chamada 

bem aventurança.  

Descrever Deus é algo impossível, vamos parar de procurar uma definição 

para Ele e começar a nos maravilhar com as suas criações. 

 

 

Deus não pode ter nome. Deus não pode ter 

forma. Deus não pode ser descrito. Deus não 

pode ter um começo, nem pode ter um fim. 

Por isso Deus nunca poderá ser definido. 

 
 

Vossas mentes não foram preparadas para compreender o que é divino, como 

as nossas mentes também não foram. Nós do Povo Azul, passamos muito 

tempo tentando comprovar a existência Dele para podermos acreditar que 

éramos realmente seres eternos, mas hoje somos humildes o suficiente e nos 

contentamos apenas em nos maravilhar perante as obras que Ele construiu. 

Daqui onde estamos à visão é maravilhosa e em breve aí na Terra também 

terão este privilégio. 
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Foto divulgada pela NASA em dezembro de 2010 sobre 

 uma grande luz de raios gama que está vindo do centro da galáxia. 

 Os cientistas dizem não saber do que se trata 

esse feixe de raios gigantescos que está chegando até as fronteiras distantes  

da Via Láctea. 

Veja a indicação do nosso Sol, onde se localiza o nosso sistema solar. 
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No último dia do grande Ano Cósmico,  

o Sol se pôs e a noite caiu. 

Foi o fim definitivo da grande Era de Peixes 

 e o início das revelações da Era de Aquário. 

 Neste momento fecharam-se todos os portais  

e cessaram-se todos os chamados.  

No dia seguinte pela manhã, assustadoramente, 

 o Sol não surgiu no horizonte. 

 Era chegado o momento das tribulações. 

 Durante três dias e três noites a escuridão  

total se manifestou na Terra.  

Quando todas as esperanças de todas 

 as tribos já não existia, no quarto dia, uma Grande Luz Azul 

no Oeste surgiu, trazendo á tona  

 o que parecia ser o  nascimento de um Segundo Sol. 

Era a Luz da verdade se manifestando.  

Um sopro de vida que saia da boca do Criador para  

arrebatar e libertar todos os povos da Terra”. 

O Grande Pulso. 

 

 

 

 
Luz Manásica ou Maná (Hebraico:   ָ  man) significa seiva de tamarisco. O livro bíblico ן

de Êxodo o descreve como um alimento produzido milagrosamente, sendo fornecido por 

Deus ao povo hebreu, liderado por Moisés, durante sua estada no deserto rumo à terra 

prometida. Segundo o Êxodo, após a evaporação do orvalho formado durante a 

madrugada, aparecia uma coisa miúda, flocosa, como a geada, branca, descrito como uma 

semente de coentro e como o bdélio, que lembrava pequenas pérolas. Geralmente era 

moído, cozido, e assado, sendo transformado em bolos. Diz-se que seu sabor lembrava 

bolachas de mel, ou bolo doce com azeite. 
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AS MEMBRANS 

 

 
 

 

 

Moramos no mesmo ninho cósmico. A Via Láctea também é nossa Galáxia, a 

nossa morada, o nosso lar. 

Dentro da imensidão do Universo, poderíamos imaginar a galáxia como 

sendo algo parecido como um poro respiratório de uma grande pele, algo 

realmente muito pequeno, como se fosse uma vazão, um pequeno buraco na 

epiderme do grande Universo.  

Os Universos são organismos gigantescos que abrigam milhões de galáxias, 

os Universos também são seres vivos e, portanto também respiram. Vejam, 

são muitos os Universos orgânicos existentes, mas são todos ainda 

organismos desconhecidos e indecifráveis. 

Então, o que seriam esses organismos maiores, os Universos? 

O que sabemos é que os Universos se unem para construir um TODO e não 

conhecemos ainda sequer uma partícula desse TODO, o Universo que 

conhecemos e que vocês também conhecem e conseguem ver através de seus 

equipamentos telescópicos, é apenas um dentre os bilhões de Universos 

existentes. É realmente imensurável e incompreensível. 

Por esse motivo escolhemos optar pelo caminho da humildade, pois não há 

alternativa plausível para explanar a magnitude da Criação.  

Enganam-se os que acreditam que o sentimento de humildade seja um 

sentimento de submissão; muito pelo contrário, a humildade é uma força 

poderosa.  

Querem se tornar pessoas poderosas, fortes e indestrutíveis dentro do novo 

mundo que se manifestará em breve? 

Optem pela força da humildade, pois esse é o poder maior que vocês podem 

ter, mas certamente isso ninguém lhes disse ainda.  

Querem saber por quê? 

Porque um coração verdadeiramente humilde bate sincronizado com o ritmo 

dos planetas, das estrelas, das galáxias e do Universo. Um coração humilde é 

um coração em paz, livre de sacrifícios e provações, um exemplo de espírito 

iluminado e harmonizado que vive em perfeita sincronia com os propósitos 

divinos. Um ser humano de coração humilde é um ser mágico, um verdadeiro 

alquimista de alma, um ser capaz de se tornar exemplo para muitos e realizar 

milagres na Terra.  
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A Via Láctea 

 

 

Está muito claro para nós aqui que o Universo no qual estamos todos 

inseridos não é um lugar único, é apenas mais um dentre milhões de outros 

Universos que coexistem entre si e por esse motivo concluímos que também 

existem milhões de dimensões coexistindo simultaneamente.  

Podemos separar essas dimensões e começar a chamar, por exemplo, o nosso 

Universo no qual estamos inseridos, com outro nome, para um melhor 

entendimento. Preferimos chamar  os Universos de Membrans. 

Vejam. O Universo não é a galáxia, o Universo é sim o ambiente onde 

milhões de galáxias estão abrigadas.  

Uma Membran é uma Membrana Dimensional, como se cada Universo fosse 

um sistema, um órgão, uma faixa vibracional independente que vibra, pulsa e 

respira separadamente de qualquer outra. Mas todas as Membrans estão 

interligadas entre si através de alguns pontos específicos, para que seja 

possível a manutenção e a construção do grande corpo cósmico que gostamos 

de chamar de O TODO. 

Cada Membran, ou seja, cada Universo têm sua função cósmica especifica. 

Podemos dizer que cada Membran é uma espécie de organismo desse grande 

corpo ou dessa grande Mente. As galáxias como são aglomerações menores, 

são como ninhos de luz, inseridos e dispersos aos milhões dentro dos limites 

físicos e estabelecidos de uma grande Membran. 

As galáxias são essenciais para as Membrans, funcionam na verdade como se 

fossem órgãos desses grandes organismos. Vamos focar então nossas 

atenções precisamente nas galáxias para não perdermos a linha de 

raciocínio. 
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As galáxias são pontos abertos no espaço, como poros interdimensionais 

abertos na pele dessas Membrans. São milhões de galáxias existentes dentro 

de uma mesma Membrana.  

Esses póros abertos são reais e plausíveis para futuros estudos científicos, são 

espontamentos ascendentes e espiralados de luz que culminam sempre num 

ponto único. Esses pontos de convergência são centralizados e são comuns 

para a maioria das galáxias. Esses espontamentos galácticos são chamados 

por vocês de buracos negros e são os grandes portais que interligam as 

Membrans, ou seja, os Universos, esses buracos são os pontos de conexão 

entre uma Membrana Dimensional e outra. São os pontos que unem os versos 

das membranas. 

O buraco negro é o ponto crítico da Luz, o ponto de conexão magno, onde os 

versos se unem, onde a escuridão encontra a luz e a luz encontra a escuridão, 

o ponto de conexão entre um Universo conhecido e um Universo 

desconhecido. 

O buraco negro é o ponto final de uma espiral galáctica e fica exatamente no 

centro da Galáxia, o local aonde se localiza o grande Sol Espiritual Central 

de onde está vindo o grande pulso. 

Esse Sol Central é oculto. Ele se apresenta com total ausência de luz, mas no 

seu pólo contrário de manifestação, do outro lado do buraco negro, ele se 

apresenta o seu corpo cósmico que tudo ilumina e mantém todas as formas de 

vida. O Sol Central da galáxia é milhões de vezes maior que o Sol que vocês 

vêem todos os dias nascendo no horizonte. 

Se pudéssemos chegar perto dessa massa escura que constitui o corpo oculto 

do Sol Central, teríamos um momento de inércia existencial. Dentro dessa 

massa, existe uma passagem interdimensional, um grande portal, um local 

que não podemos chamar propriamente de local, pois ali não existe espaço e 

nem o tempo. 

Nesse ponto é possível se chegar a um novo mundo, a uma nova dimensão 

repleta da mais pura luz. Do lado inverso do buraco negro é possível 

enxergar o corpo luminoso do Grande Sol, o pólo contrário dele, a Luz. 

O outro lado do Universo é um espaço totalmente luminoso, uma dimensão 

realmente incompreensível e abstrata, contudo é a partir dessa dimensão que 

brota a energia que abastece toda a galáxia. Existe realmente uma gigantesca 

engrenagem cósmica a serviço da Criação e ela se movimenta com extrema 

perfeição. 

Dizem nossos mestres por aqui, que do outro lado desse imenso buraco negro 

que tudo suga, existe outro buraco tão grande quanto ele, porém esse é um 

imenso buraco branco, repleto de luz branca, um mundo totalmente contrário 

do nosso.  

Eles dizem também que não têm conhecimento sobre o que existe além desses 

buracos brancos e que ninguém dentro da Via Láctea tem conhecimento real 

do que existe além desse ponto abstrato chamado de Oms.  
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Oms ainda é um verdadeiro enigma.  

Mas não nos preocupemos com isso agora.  

A verdade é que nós somos todos da mesma galáxia e fazemos parte da 

mesma espiral evolutiva que vocês. 

Mas onde nós estamos? 

Dentro da grande espiral galáctica, nós estamos mais perto do Sol Central 

que vocês, estamos praticamente no meio do caminho em direção ao Centro 

luminoso. Já, vocês estão ainda na borda da galáxia, na periferia, mas isso 

não significa que somos diferentes de vocês, muito pelo contrário, isso 

significa que somos semelhantes a vocês e fazemos parte da mesma morada, a 

Via Láctea. 

Como dissemos anteriormente, o que nos diferencia é apenas o grau e não o 

gênero. Agora talvez consigam compreender mais sobre essa afirmação, 

fazemos parte da mesma galáxia, do mesmo lar cósmico, do mesmo 

espontamento, da mesma espiral evolutiva, por isso moramos na mesma casa 

e fazemos parte de uma mesma família estelar. É por isso também que nos 

sentimos a vontade para chamá-los de irmãos, porque no fundo é isso que nós 

somos, irmãos galácticos. 

Precisam saber disso, já é hora de voltarem as suas origens cósmicas e 

reencontrarem seus semelhantes. Estamos aqui para lhes dar as boas vindas, 

não precisam mais ficar isolados e desamparados aí na Terra discutindo 

sobre a existência ou não de outras formas de vida além do vosso orbe 

planetário.  

Logicamente precisam ver com seus próprios olhos para crerem nisso. Porém 

isso realmente é difícil de acontecer por motivos meramente físicos, pelo fato 

da ausência completa aí na Terra de um quinto elemento natural, o éter.   

Se quiserem realmente nos encontrar ou encontrar muitos outros seres 

intergalácticos, basta entrarem nos campos do astral superior e cada um de 

vocês terá a sua própria experiência ufológica. 

Nossa morada cósmica, a Via Láctea, é lacrada e totalmente protegida, não 

existe a possibilidade de Seres de outras galáxias adentrarem aqui. A Via 

Láctea é chamada por nós de Evea, um sistema fechado e muito bem 

controlado por grandes comandantes estelares. 

É importante que se lembrem sempre que os Universos, as galáxias, as 

estrelas e suas respectivas órbitas planetárias são todas obras divinas e toda 

obra divina é extremamente organizada, nada está vagando ao sabor do 

acaso, tudo é controlado, organizado e ordenado, se não fosse dessa forma o 

Universo estaria fadado a viver dentro de um ambiente totalmente caótico.  

Imaginem, se seres de outros orbes galácticos tivessem a liberdade de sair de 

seus planos de existência e entrar em vosso plano terrestre a hora que bem 

entendessem e a hora que bem desejassem, sem que houvesse um controle ou 

uma proteção por parte de uma hierarquia espiritual superior.  
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Não é possível seres extragalácticos adentrarem na nossa galáxia, se alguém 

lhes disser que isso é possível, duvidem, pois tal procedimento é proibido, 

esse tipo de invasão é um crime cósmico. Existem leis que determinam isso e 

essas leis são obedecidas por todos.  

Como é vetado para outros entrarem aqui, também é vetado para nós, irmos 

até lá, não podemos adentrar em mundos que não nos diz respeito. 

Os sistemas galácticos, estelares e planetários são todos sistemas blindados 

vibracionalmente e muito bem cuidados pelas grandiosas Federações e 

Confederações Galácticas, hierarquias espirituais superiores que comandam 

os éons.  

Essa blindagem não é impositiva, pois nada no Universo é imposto. Essa 

blindagem é vibracional. Os seres de outros orbes não conseguem se misturar 

conosco e nem nós com eles, pelo simples fato deles possuírem ressonâncias 

vibracionais diferentes das nossas. Como se fosse água e óleo, dois elementos 

líquidos, mas que nunca conseguirão se misturar, mesmo querendo, não é 

possível a mistura dessas duas substâncias. Não é assim? 

Pois bem, assim também é com relação ao estado vibracional entre existe 

entre nós e os seres de outras galáxias. Vibrações distintas não se misturam. 

Essa é à base da lei protetora maior. 

Mesmo fazendo parte de um mesmo Universo, de uma mesma Membran, seres 

extragalácticos não são iguais a nós, não têm semelhança conosco. O que nos 

diferencia deles, neste caso, é exatamente o gênero. 

Compreendem a diferença que estamos querendo descrever entre gênero e 

grau? 

Cada galáxia é uma espécie de ninho cósmico que vaga separadamente um do 

outro dentro da grande Membran.  
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Foto divulgada em dezembro de 2010 pelo telescópio... 

Cada ponto luminoso deste é uma galáxia, algumas delas milhares de vezes maiores da 

própria Via Láctea. Essa imagem é somente um ponto de enquadramento da lente 

fotográfico do telescópio. Imaginem o que existe além disso ! 

 

Essa imagem retrata o que chamamos de ninhos galácticos.  

Como nós fazemos parte do mesmo ninho galáctico que vocês, somos então 

semelhantes em gênero, somos irmãos e nos diferenciamos apenas pelo grau.  

Isso significa que Deus não é Uno e existem vários Deuses no Universo? 

Para cada um desses ninhos galácticos deve existir um Deus? 

Não, o Criador é um só para todos, mas existem Hierarquias Espirituais 

Superiores determinadas a comandar cada uma das galáxias. 

Podemos falar somente da nossa galáxia, pois como não temos acesso a 

nenhum conhecimento de nenhuma outra, não podemos explanar nada a 

respeito delas concretamente. Seriam somente meras suposições de nossa 

parte. 

Há um escudo invisível protetor ao redor da nossa ronda galáctica e essa 

proteção é gerenciada pelo Mestre Ashtar ou se preferirem Miguel o Arcanjo.  

Todos nós estamos protegidos pelos iluminados soldados de Miguel. 

Vejam, todos os sistemas são fechados e só podem ser invadidos se estiverem 

desprotegidos ou se por algum motivo maior for autorizada uma interferência 

ou uma invasão.  

Mas e as naves, os ufos, os ETs e todas aquelas histórias e imagens que vocês 

estão acostumados a ver? 
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Muitas dessas visões são apenas construções mentais, imagens fabricadas 

holograficamente através dos poderes de vossas crenças e também 

fabricações de pessoas que desejam somente criar notícias a esmo com 

intenções diversas. Todavia, alguns desses eventos são verdadeiros e ocorrem 

constantemente na atmosfera terrestre.  

O que queremos que saibam é que esses fenômenos são manifestações típicas 

de membros da nossa própria galáxia, não são manifestações de seres vindos 

de outras galáxias, pois não é possível a apresentação deles por aqui e agora 

já sabem o porquê disso.  

Não devem ter medo desses eventos, pois todos esses seres são irmãos 

intergalácticos e não querem vosso mal. Alguns deles sequer têm origem 

extraterrena, são seres intraterrenos.  

 

 

“São muitas as moradas na casa de meu Pai” 
 

                  

Sim, essa frase é correta e maravilhosa! 

Dentro da nossa galáxia existe muito mais vida do que vocês possam 

imaginar, porém nossos irmãos não podem se apresentar no plano terreno 

por dois motivos. 

O primeiro é que eles sabem que vocês ainda não estão preparados e o 

segundo é que eles não estão autorizados a adentrar na Terra ainda. 

Sabem que o sistema Terra como todo sistema planetário, é um sistema 

fechado e protegido. Não pensem vocês que só porque são irmãos galácticos, 

eles podem entrar e sair à hora que bem entendem. Não podem fazer isso, 

porque sabem que podem alterar e muito o sistema de livre arbítrio e de 

escolhas as quais vocês estão submetidos ai no plano terreno e por esse 

motivo ainda não tem autorização para se apresentarem fisicamente a vocês.  

Já os seres intraterrenos têm liberdade total para entrar e sair por aí e se 

apresentarem quando bem entendem. Diferentemente dos seres extraterrenos, 

eles estão inseridos e fazem parte do sistema Terra; a diferença é que esses 

seres intraterrenos preferem ficar onde estão e não gostam de se apresentar 

na superfície. Raramente eles se apresentam. 

Todos os seres que vem de fora têm boa intenção, porém tentam entrar por 

vontade própria burlando as regras. No fundo eles querem ajudá-los e 

despertá-los para uma nova vida, mas se esquecem e se arriscam muito 

burlando as leis cósmicas.  

Não podem invadir e alterar o livre arbítrio de vocês e essa é uma discussão 

constante por aqui. Esses que aí se apresentam às vezes rapidamente são os 

que chamamos de desgarrados, os revolucionários espaciais que burlam as 

regras cósmicas e querem fazer seus trabalhos isoladamente.  
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Eles conseguem adentrar porque possuem tecnologias e técnicas para isso, 

porém não conseguem ficar por muito tempo dentro do sistema Terra; quando 

entram, precisam se retirar rapidamente, pois necessitam de algo que ainda 

não existe dentro do Sistema Terra, o elemento éter, o quinto elemento, um 

elemento essencial para a sobrevivência de seus corpos e também para 

abastecimento de suas gigantescas naves.  

Muitos deles vêm de outras dimensões. Nesse plano em que vivem, além do 

elemento terra, ar, água e fogo, eles possuem mais um elemento, o quinto e 

mais poderoso, o éter, um plasma energético com infinitas propriedades 

químicas e físicas. Incompreensíveis ainda para vocês e também para nós. É 

um elemento com propriedades infinitas. 

Vocês já podem ter acesso ao plano astral, mas poucos estão conseguindo 

adentrar conscientes dentro desse plano mais sutil. Mas isso é apenas uma 

questão de tempo, em breve terão acesso irrestrito e livre para entrarem no 

plano astral e conversarem diretamente com seres de outros éons.  

Dizemos isso porque o elemento éter está disponível no plano astral, mas em 

baixíssima escala, apenas como forma de amostragem para estudo e 

conhecimento. Essa amostragem está sendo disponibilizada, porque um dia 

todos terão o privilégio de se beneficiar das fabulosas propriedades que esse 

elemento pode propiciar. 

Aqui onde estamos já temos condições de estabelecer um contato mais intenso 

com esses seres extraterrenos e podemos afirmar que são experiências 

fantásticas que nos transformam e nos engrandecem. Esses encontros nos 

fazem acreditar cada dia mais no poder e na magnitude da vida eterna. 

Os contatos intergalácticos são feitos sempre por intermédio de técnicas 

mentais conscientes, sempre é feito dessa forma.  

Como vocês imaginam que estamos nos comunicando com vocês?  

É tudo feito através dos poderes da consciência e através das suas pequeninas 

portas pituitárias localizadas no centro de vossos crânios. 

O que diferencia a forma de comunicação é somente o plano vibracional que 

escolhemos para nos manifestar. Por exemplo, quando precisamos utilizar um 

mediador para fazer uma comunicação abrangente e direcionada para muitas 

pessoas, como estamos fazendo agora com vocês, através deste livro, 

utilizamos técnicas mentais dentro de um plano mental. Já quando queremos 

instruir as pessoas direta e individualmente, utilizamos as mesmas técnicas 

mentais, porém dentro de um plano astral. 

O plano astral como é um ambiente muito mais sutil e límpido, não deixa as 

informações se fragmentarem nem sofrerem qualquer contratempo anímico, a 

comunicação nesse plano fica muito mais eficiente e totalmente livre de 

interferências originadas pelo intermediador.  

Nossa intenção é despertá-los rapidamente para que possamos interagir 

diretamente com cada um de vocês. Sabemos que esse método será mais 
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eficiente daqui a algum tempo, somente quando estiverem mais preparados 

após a passagem do grande pulso.  

Por enquanto estamos muito contentes e somos imensamente gratos pela 

grande oportunidade que nos está sendo proporcionada através deste livro. 

 

Estamos mais perto do centro da Galáxia e, portanto mais perto do Sol 

Central. Quanto mais perto do centro estivermos, mais acima estaremos 

dentro da espiral cósmica que ascende ao ponto escuro. Quanto mais perto do 

centro estivermos, mais rápida se tornará a absorção, maior a velocidade e 

conseqüentemente maior a aceleração exercida sobre o nosso globo 

planetário. Essa aceleração afeta diretamente a nossa percepção e a nossa 

compreensão de tempo e de espaço.  

Aqui temos um rápido e eficiente raciocínio lógico, mas isso nem sempre é 

encarado aqui como algo bom e gratificante, temos muitas saudades de 

algumas coisas importantes que perdemos nos anais do tempo. Vocês ainda 

têm o que nós aqui já perdemos, todavia não estão dando o devido valor para 

o que vocês possuem.  

Estamos falando das emoções. Sim, as emoções, as grandes delícias da alma. 

Como é belo ver lágrimas de emoção e alegria escorrendo em vossas faces! 

 

Aqui, uma hora cronológica de vocês, corresponde a aproximadamente quinze 

minutos para nós. Aqui tudo é muito rápido e integralizado, a aceleração do 

nosso sistema planetário em relação ao centro galáctico foi o que forçou 

espantosamente a nossa readaptação para essas novas condições.  

Se vocês pararem para analisar, perceberão que já estão começando a sentir 

essa mesma aceleração temporal em suas vidas. Isso só pode ser sentido 

através da consciência, não há um referencial plausível de medição na Terra, 

pois todas as moléculas de tudo o que existe também estão sofrendo as 

mesmas conseqüências desta aceleração, então não há referência, não há um 

parâmetro, só há uma percepção.  

Não há como impedir esse fenômeno, pois a aceleração faz parte de um 

processo evolutivo de ascensão da espiral galáctica.  

Por isso queremos lhes ajudar, porque sabemos que quanto mais rápida for 

essa percepção da aceleração do tempo, mais esclarecimento vocês 

necessitarão.  

Quando sofremos essa transição por aqui, não tivemos nenhuma ajuda, não 

tivemos ninguém que viesse e nos dissesse o que deveria ser feito. 

Ficamos perdidos durante muito tempo e nos ressentimos muito por isso.  

Hoje sabemos que a nossa passagem poderia ter sido muito melhor, sem 

tantos prejuízos e sem tantas perdas como foi. 

A aceleração e muitos outros processos de percepção que estão começando a 

sentir com relação ao tempo é o presságio de uma grande alavancagem que 

sofrerão em breve, daqui há alguns anos. 
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OCs - Orientadores da Consciência. 

 

 

 

 

Depois de ler essa mensagem dos nossos amigos azuis, podemos imaginar a 

grandeza da Criação e o funcionamento do Cosmos. 

No macro sistema, como no micro sistema, tudo tem uma hierarquia e uma 

função especifica, não importa a magnitude, o tamanho, o volume ou o grau 

de abrangência, o que importa é saber que coexistimos todos dentro de um 

mesmo Universo, numa mesma Membrana Universal, como eles descrevem. 

Essa membrana deve manter-se viva para que o organismo maior também se 

mantenha vivo. 

Percebemos que tudo realmente é igual, tanto lá em cima como aqui embaixo. 

Esse conhecimento do povo azul nos remete diretamente as leis herméticas e 

também a fabulosa escritura milenar conhecida como As Tábuas de 

Esmeralda, escrita pelo grande sábio Hermes no Egito em meados do ano 3. 

850 a.C., em seguida na Grécia e depois espalhada para todo o mundo.  

Vamos compartilhar essa maravilhosa escritura do grande Hermes o 

Trimegistro, o três vezes grande.  

 

 

   

 

 

As Tábuas de Esmeralda de Hermes (Traduzida) 

 
 É verdade, certo e muito verdadeiro.  

Que o que está em baixo é semelhante ao que está em cima e o que está em 

cima é semelhante ao que está embaixo, para realizar os milagres de uma 

única coisa.  

E assim como todas as coisas vieram do Um. 

Assim todas as coisas nasceram desta única coisa, por adaptação.  

O Sol é o pai, a mãe é a Lua, o vento o embalou em seu ventre, a Terra é sua 

ama;  

O Pai de toda Telesma do mundo está nisto.  

Seu poder é pleno, se é convertido em Terra.  

Separarás a terra do fogo, o sutil do denso, suavemente e com grande perícia.  

Sobe da Terra para o céu e desce novamente à Terra e recolhe a força das 

coisas superiores e inferiores.  
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Desse modo obterás a glória do mundo.  

E se afastarão de ti todas as trevas.  

Nisso consiste o poder poderoso de todo poder: que vencerá todas as coisas 

sutis e penetrará em tudo o que é sólido.  

Assim o mundo foi criado.  

Esta é a fonte das admiráveis adaptações e seu mecanismo é este aqui 

indicado.  

Por esta razão fui chamado de Hermes Trismegistro, pois possuo as três 

partes da filosofia universal.  O que eu disse da Obra Solar é completo. 

 

Escrito por Hermes o Trismegistro - O Três vezes Grande. 

Hermes – Toth – Imhotep 
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A ACELERAÇÃO 

 

 
 
Mensagem recebida dia 23.02.2010. Às 2.45 h.  

 

 

 

Daqui em diante, tudo se acelerará drasticamente, inclusive o tempo e a 

percepção que possuem dele.  

Essa aceleração se manifestará diretamente nos processos das causas e dos 

efeitos. Vocês já podem sentir isso, estão experimentando esse fenômeno de 

aceleração em vosso dia a dia há aproximadamente vinte anos, precisamente 

desde meados do ano crístico de mil novecentos e noventa e um. 

Vamos explicar sobre essa aceleração dentro dos processos de causa e efeito. 

Por exemplo: se no passado uma pessoa fizesse algo num determinado dia, os 

efeitos dessa ação demorariam a se manifestar, vinham somente depois de 

alguns dias ou até mesmo depois de algumas semanas. 

Com a aceleração de todo o sistema cósmico, daqui em diante o que uma 

pessoa fizer hoje, terá efeitos muito rápidos, quase imediatos, nos minutos 

seguintes ou em poucas horas. As respostas serão muito rápidas, 

praticamente instantâneas e se intensificarão cada dia mais. Essa será uma 

das provas sobre a aceleração dos processos de causa e efeito. 

Muitos erros graves feitos durante uma vida terrena, não poderão mais ser 

empurrados para frente, eles não poderão ser resolvidos em outra existência, 

ou seja, numa vida posterior. Os problemas deverão ser resolvidos 

rapidamente, através de técnicas específicas de entendimento, harmonização 

e perdão. Isso é subjetivo, mas é possível e está previsto para acontecer. A 

aceleração do tempo tem um papel importante sobre essa determinação. 

O objetivo principal dessa ordem divina é estabelecer uma gigantesca 

alavancagem nos processos de regeneração cármica para a Terra. O planeta 

está passando por uma transformação espiritual completa, está saindo de um 

plano de expiação e provação para um plano de regeneração e essa 

transformação diz respeito exatamente sobre isso: 

causas e efeitos. 

Esse é o foco final do Projeto, a regeneração total da humanidade e a 

implantação de uma Era de Ouro para os povos da Terra.  

Vocês já estão em uma escala evolutiva adiantada, não precisam mais errar 

constantemente para aprender, já erraram bastante e repetidas vezes, durante 
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muito tempo, já ultrapassaram grandes obstáculos e por isso já podem optar 

por aprender pelos acertos e não mais através dos erros. 

A guerra é um exemplo disso, a idéia de guerra para a maioria de vocês é 

algo que já foi transmutado, por mais que ainda tentem colocar em vossas 

mentes, os ideais bélicos, não conseguirão, pois essas idéias já estão 

totalmente ultrapassadas para a maioria das consciências humanas. 

É muito ruim quando vemos alguns governantes declararem que as guerras 

são necessárias e que elas precisam acorrer para que o mundo se mantenha 

em paz. 

 Essa é uma das maiores provas de falta de respeito para com os que têm o 

mínimo de discernimento e os que sabem pelo menos, distinguir o que é certo 

e o que é errado.  

Manter a paz através das guerras? 

O que essa absurda afirmação significa? 

Não acham que essas declarações subestimam as vossas inteligências? 

Não aceitem mais isso! 

Estamos orgulhosos, porque a maioria de vocês já não aceita mais essas 

idéias bélicas como um modelo, a maioria já sabe que esse tipo de 

pensamento é algo totalmente primitivo e inaceitável. Mas ainda, como 

pretexto de auto defesa, grandes nações tentam introduzir nos homens a idéia 

das guerras. 

Vocês já compreenderam que guerras são frutos de mentes essencialmente 

medrosas, já percebem que não podem mais mandar seus filhos para lutar. 

Preferem lutar pelos sentimentos de solidariedade e pela paz, sem 

necessidade alguma de guerra. 

Num futuro próximo, nações que forem a favor das guerras não serão mais 

julgadas como nações fortes e poderosas, serão sim julgadas como nações 

fracas e medrosas. Esse é um grande paradigma humano que deverá ser 

quebrado e um novo modelo de sociedade libertária a partir daí deverá 

surgir. 

Não existe retroação no Universo Evolutivo, dentro da Grande Espiral da 

Galáxia a aceleração é inevitável. A aceleração que estão começando sentir, 

é o sinal que estão entrando numa região de alavancagem centrípeta em 

direção ao centro galáctico, quando mais evoluem, mas perto do centro que 

os criou vocês estarão. Assim, quanto mais perto do centro galáctico 

estiverem, mais luz deverão receber e mais informação absorver.  

Se entrarem nessa alavanca de aceleração sem o devido aprimoramento, suas 

mentes não conseguirão assimilar a quantidade de informação cósmica que 

está por chegar. Se ficarem presos as antigas crenças e aos antigos dogmas, 

terão contratempos inevitáveis e poderão ficar presos dentro de suas próprias 

crenças e suas próprias mentes, pois tudo em que vocês acreditarem, acabará 

lhes aprisionando. 
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Queremos que sejam livres pensadores e que se abram para o novo, precisam 

se libertar urgentemente do antigo e do primitivo.  

O medo é o sentimento mais primitivo que existe. Não tenham medo de se 

enfrentar, vão em frente, só assim poderão chegar mais alto, tentem conhecer 

a si próprios para conhecerem o Universo e os Deuses. 

É uma questão de escolha. Não tem problema se quiserem se manter 

aprisionados, mas se optarem por isso, estarão fadados a estagnação 

evolutiva, não poderão avançar, serão considerados repetentes e não poderão 

participar da Nova Terra.  

Deve estar pensando agora: 

Está tudo bem assim! 

Então porque eu necessitaria passar para a Nova Terra?  

Irmão (a), se este livro está em suas mãos é porque o chamado em sua 

consciência já foi ativado, isso não significa que você é um escolhido ou uma 

escolhida, isso significa que escolheu o caminho do conhecimento e da sua 

libertação. Significa que deseja abrir outros portais de conhecimento, que 

você não está mais satisfeito (a) com as coisas que está vendo e vivenciando 

ai na Terra, já não aceita mais ver tantas coisas erradas e nada poder fazer; 

sente-se inerte e impotente perante tudo, não compreende o excesso de 

individualismo das pessoas e percebe que algo muito estranho está 

acontecendo na sociedade humana. No fundo sabe que as mudanças estão por 

chegar e por isso está se preparando. Talvez isso não seja consciente, mas é 

exatamente isso que sua consciência está fazendo: se preparando. 

Isso tudo está começando a afetar a sua percepção de mundo, da natureza e 

das pessoas. Isso está fazendo com que siga em busca de respostas que ainda 

nem sabe direito quais são. Essa desarmonização e esse descompasso 

generalizado são sintomas ocasionados pela aceleração cósmica.  

Nos processos evolutivos maiores, tudo funciona de forma gradativa, como 

nas escolas, os que aprendem passam adiante, os que não aprendem ficam, 

não regridem, mas ficam estagnados. Mesmo sendo repetentes, os que ficam, 

têm uma nova possibilidade para passar para outra etapa, nunca serão 

esquecidos ou excluídos, sempre existe uma nova possibilidade.  

Estão navegando pelo espaço em cima de um planeta lindo, a Terra é uma 

grande nave orgânica, uma escola cósmica que viaja a mais de 100.000 km 

por hora ao redor do Sol. Isso não é incrível?  

Sim, mas dentro em breve estarão viajando a mais de 150.000 km por hora.  

Saudações! 
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A COMUNICAÇÃO 

 
 
  

Mensagem recebida dia 11.04.2010. Às 23.45 h. 

 

 

 

Há tempos atrás, a nossa comunicação era muito deficiente, mas depois da 

chegada do Grande Pulso por aqui, nossa capacidade de comunicação 

melhorou espantosamente e sabemos que melhorará cada vez mais.  

Fomos, durante muito tempo, pouco compreendidos, porque a comunicação 

era realmente precária, as informações sempre foram passadas para vocês de 

forma fragmentada, pois eram sempre passadas por intermédio de 

mediadores, os chamados médiuns de comunicação.  

O trabalho mediúnico é belo, mas muitos médiuns acabam ficando esgotados 

energeticamente, por não compreender o que estamos querendo dizer.  

Acabam definindo nossas informações como mensagens de espíritos de 

pessoas que já morreram ou qualquer outro tipo de entidade. 

Compreendemos, pois fazem isso com boa intenção, mas as informações 

acabavam chegando totalmente fragmentadas até vocês.  

Como dissemos, nossa comunicação em tempos passados era muito restrita, o 

que facilitava muito a manifestação de fenômenos anímicos.  

Dentro de pouco tempo, esse trabalho de intermediação e comunicação entre 

dimensões, se modificará e as modificações virão à tona como um presente 

para vocês. 

Num futuro próximo, o nosso contato será direto e sem intermediações, ou 

seja, falaremos diretamente com vocês e vocês diretamente conosco.  

Isso já é necessário, pois é chegado o momento da abertura desses novos 

canais de comunicação. Na verdade eles já estão abertos e já podem usufruir 

deles, mas precisam ainda de um aprimoramento.  

Essa necessidade vem em boa hora, pois muitos médiuns, mesmo pregando a 

humildade como padrão crístico continuam se colocando como verdadeiros 

advogados da espiritualidade; alguns se determinam doutores da consolação 

e outros como donos de uma verdade suprema e isso não pode acontecer. É 

preciso saber que todos eles, sem nenhuma exceção, também estão passando 

por um aprendizado, não são pessoas melhores e nem piores do que qualquer 

outra, muito menos privilegiadas. 

Podemos lhe adiantar que num futuro próximo, não serão mais necessários os 

trabalhos desses médiuns de comunicação, pois todas as pessoas terão a 
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oportunidade de nascerem com seus próprios canais de comunicação já 

ativados e abertos para se comunicarem diretamente com o plano  superior. 

Essa reativação virá com a expansão exponencial do tamanho da glândula 

pineal e a ativação das suas propriedades extra sensoriais. 

Antes mesmo de renascerem, será apresentado a cada um essa poderosa 

habilidade, poderão ou não escolher vir com essa capacidade incorporada em 

vossos corpos físicos. Muitos optarão por não ter essa habilidade, por não 

querer assumir responsabilidades maiores, mas ela estará disponível como 

uma opção de escolha, como sempre foi. 

A glândula pineal fica no centro de vossas cabeças, é através desse canal que 

nos comunicamos com vocês e vocês conosco, essa é a porta que leva ao 

além, para outras dimensões existenciais, para o infinito cósmico, para dentro 

de vocês mesmos ou para qualquer lugar que vocês desejarem ir. Esse 

minúsculo portal hipófico é realmente poderoso, através dele podem 

ultrapassar o tempo e o espaço. Será através desse canal que todas as 

revelações chegarão até vocês. Essa pequenina glândula é o verdadeiro Graal 

que há tanto tempo vocês procuram. 

A glândula pineal é uma máquina fantástica, capaz de adentrar nos mundos 

espirituais mais sutis e trazer a luz da verdade e dos conhecimentos ocultos 

do Universo.  

Para isso esse pequeno órgão foi criado, para absorver luz e clarear a 

consciência. Quando esse pequeno aparelho for reativado, não precisarão 

mais de advogados espirituais e nem gurus metafísicos, cada um de vocês 

será seu próprio juiz, seu próprio terapeuta e seu próprio conselheiro. 

Através da reativação da glândula pineal encontrarão muitas respostas. 

Estudem-na profundamente. 

Depois do grande pulso, a glândula pineal estará mais ativa. Essa ativação 

está prevista e terá conseqüências imediatas no dia a dia das pessoas. 

Com o aumento de atividade extra-sensorial, as capacidades intuitivas 

artísticas e criativas se multiplicarão exponencialmente. As orientações 

enviadas por seus mentores pessoais serão recebidas diretamente do plano 

superior até vossas consciências no plano inferior, em tempo integral, 

aumentando também sensivelmente a possibilidade de comunicação com seus 

antepassados distantes, aqueles entes queridos, que já estão vivendo em 

planos existenciais diferentes dos seus. 

Tudo isso poderá ser feito sem intermédio de outras pessoas, ou seja, sem a 

ajuda de médiuns. Tudo estará disponível individualmente, para que cada um 

compreenda a verdade própria sem interferência de terceiros.   

Num futuro próximo, vemos que os trabalhos mediúnicos, como também as 

chamadas canalizações, as transcomunicações e as psicografias, serão 

formas obsoletas de comunicação. A ciência convencional e a ciência 

espiritual, em pouco tempo, entrarão num processo de evolução nunca visto 

na história da humanidade.  
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A união desses dois pólos de conhecimento será o ponto Omega para esta 

próxima ronda evolutiva da Terra, será um período incrível e muito 

revelador, no entanto, queremos alertá-los que esse período poderá ser um 

período muito perigoso, pois muito conhecimento agregado nas mãos de 

poucas pessoas poderá causar monopólio e um provável controle sobre as 

populações menos informadas. Mas confiamos plenamente em vocês e no 

amparo maior para o cumprimento dessa missão. 

Vejam como os vossos despertares são necessários, nossa missão é criar 

mentes lúcidas, mentes esclarecidas, livres de dogmas e de doutrinas, 

consciências iluminadas e soberanas, com força suficiente para praticar o 

bem acima de qualquer mazela.  

Nossa missão não é fácil, mas temos a certeza que alcançaremos a glória, por 

isso trabalhamos pelo caminho do bem, pelo caminho da orientação.  

Sabemos que existem muitos grupos como o nosso, trabalhando a serviço do 

auxilio e da proteção da Terra, é importante que saibam que vocês não estão 

sozinhos nesse mundo e que nunca estarão lançados à má sorte.  

Vocês têm o privilégio de possuir mestres de sabedoria e guerreiros cósmicos 

a disposição, seres que têm como função, protegê-los contra qualquer 

infortúnio.  

Desejamos glória ao grande comandante Ashtar Sheran! 

Os grupos de ação que descrevemos, são inúmeros, alguns estão voltados 

para o desenvolvimento de trabalhos genéticos, mantendo conexão direta com 

os médicos, cientistas e biólogos, outros grupos têm a finalidade de proteção 

do meio ambiente e das águas do planeta e conectados com os cientistas, 

físicos, sociólogos e políticos; outros em prol do desenvolvimento de novas 

fontes e energia. Cada grupo possui uma missão e à medida que vão 

adquirindo mais e mais colaboradores na Terra, elas vão crescendo 

exponencialmente. Compreendem?  

Nós somos um exemplo desses grupos que atuam hoje na Terra, cada pessoa, 

cada novo colaborador que desperta da sua hibernação consciencial, mais 

força ancoramos para o cumprimento do propósito maior. 

Assim a grande teia de atuação interdimensional está se formando a passos 

largos. Não precisam fazer nenhum pacto conosco e com nenhum outro 

membro desses grupos, apenas sigam suas verdades pessoais e 

automaticamente estarão se conectando e trabalhando juntos deles.  

Lembrem-se, as conexões e as associações por aqui são todas feitas através 

das intenções e das vibrações. Aqui não temos preocupação com a invasão de 

pessoas impostoras que queiram atrapalhar o desenvolvimento de nossos 

trabalhos, pois quando se trata de intenções não precisamos nos preocupar, 

porque é impossível maquiar ou mascarar uma intenção. É impossível alguém 

mascarar suas verdadeiras intenções no plano astral e se tornar um impostor. 

No plano físico, as pessoas conseguem fazer isso, moldando mentalmente as 

suas vibrações e enganando umas as outras, mas aqui não..  
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Durante a recepção desta mensagem, recebo uma solicitação de pausa para a 

recepção de uma outra mensagem para ser agregada a esta: 
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EQUIPE DE PROTEÇÃO ASTHAR 

 

 

“O homem faz o mal, porque não sabe o que é o 

bem.” 

 

 

Mensagem complementar recebida dia 11.04.2010. Às 22.30 h. 

 

 

Queridos irmãos da Terra! 

Estamos vivendo praticamente numa guerra, mas uma guerra diferente das 

suas. Aqui não há inimigos, tampouco presenciamos mortes. 

As batalhas aqui, se estabelecem entre os seres mais lúcidos e os seres menos 

lúcidos. Uma guerra entre seres de luz e seres de sombras. 

Estamos trabalhando aos milhares e estamos sob um comando maior, viemos 

agora falar com vocês como Mensageiros a mando de nosso comandante 

Ashtar. 
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Estamos falando de seres com mais lucidez e de seres com menos lucidez, 

portanto estamos falando de seres mais esclarecidos e de seres menos 

esclarecidos. 

Os seres de Luz que muitos de vocês já ouviram falar são seres de extrema 

lucidez, seres iluminados, possuidores de muito esclarecimento sobre os 

desejos divinos superiores. 

Já os seres das trevas ou os seres das sombras, estão com suas consciências 

ainda obscuras, não conseguem absorver e nem enxergar a luz criadora, são 

seres que estão totalmente cegos e não possuem qualquer esclarecimento 

sobre as verdades divinas.  

Isso acontece porque eles simplesmente não querem ver a luz e decidiram 

viver num mundo de sombras, por simples acomodação e medo. Por esse 

motivo eles são chamados por nós de sofredores ou adoradores das sombras. 

Eles se abastecem do medo, pois o medo é a freqüência vibracional que se 

encontram, o medo é o sentimento de mais baixa vibração que existe no 

Universo.  

Eles vibram esse mesmo medo em suas entranhas conscienciais; transmitem o 

medo e por isso também se abastecem dele. O medo é o alimento vibracional 

que eles tanto necessitam; abominam a luz e qualquer sentimento de amor 

pelo simples fato desse sentimento emitir uma vibração totalmente contrária 

ao que eles estão acostumados. 

Esses seres certamente nos vêem como seus inimigos, temem a nossa presença 

porque no fundo temem a luz que trazemos junto das nossas espadas 

flamejantes. 

Somente têm inimigos aqueles que ainda têm o medo vibrando dentro de suas 

almas. Quem não teme, não pode ter inimigos. 

 

 

A lucidez carrega o ser humano  

ao verdadeiro amor. Quem ama confia. 

Quem confia perdoa e 

quem perdoa, nada pode temer. 

 

 
Nós não consideramos esses seres como sendo nossos inimigos, muito pelo 

contrário, eles também são nossos irmãos. 

Mesmo estando nessas condições horríveis e sombrias, eles não acreditam 

que estão sofrendo, mesmo estando presos nas profundezas das sombras e nos 
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umbrais mais profundos, continuam dizendo que estão bem onde estão e 

resistem em receber qualquer tipo de ajuda e esclarecimento.  

É possível ver o quanto eles sofrem apenas olhando as suas fisionomias. Nós 

os enxergamos, mas eles não conseguem enxergar a si próprios, se 

colocássemos um espelho em frente deles, certamente ficariam maravilhados 

com a imagem que veriam; certamente se enxergariam como seres de luz, 

belos e sadios. Mas o que estariam vendo seria somente uma ilusão, uma 

enganação de suas próprias consciências obscuras e enganadoras.  

Estão totalmente inconscientes, na verdade todos esses seres estão sofrendo e 

não conseguem admitir isso, porque no fundo vivem num mundo de medo e 

mentira. Assim é o mundo das sombras, um mundo de ilusões, de medo e de 

auto-corrupção. Não existe esclarecimento, somente escuridão. 

Nossa missão, portanto é proteger vocês desses seres sofredores, pois vocês 

são todos potencialmente seres de luz e precisamos protegê-los dos 

infortúnios trazidos por eles.  

Eles já tiveram suas oportunidades de receber luz, mas continuam optando 

por ficar no mundo das sombras, é uma escolha e devemos respeitar. Em 

breve a verdade virá para iluminar o caminho de cada um deles. 

Nós sabemos muito bem como lidar com esses seres, pois a nossa função é 

transformar mentes obscuras em mentes iluminadas.  

Conseguimos vitórias fantásticas todos os dias. Resgatamos milhares e os 

encaminhamos para tratamento junto de grupos específicos de salvaguarda. 

Não é porque eles estão vibrando em baixa freqüência e por que estão 

vivendo num mundo de sombras, que são necessariamente seres ignorantes, 

muito pelo contrário, eles são tão inteligentes quanto qualquer outro ser e 

possuem habilidades mentais invejáveis.  

A diferença é que eles não aceitam a luz e utilizam seus potenciais em 

detrimento das sombras.  

Preferem ficar nas sombras, mas agem nos planos intermediários de luz, 

como é o caso do plano terrestre onde vocês estão agora, fazem isso porque 

aí encontram a energia que tanto precisam. 

Por isso, meus queridos irmãos, vocês precisam seguir os ditames maiores 

que lhes foi ensinado em tempos passados: “Orai e Vigiai.” 

Fiquem alerta e tenham atenção constante com vossos pensamentos e vossas 

intenções, esses seres são extremamente inteligentes e sabem perfeitamente 

como adentrar em vossas consciências. 

Quando brigam com seus familiares, quando discutem, quando julgam e 

falam mal de outras pessoas, quando aceitam a violência e praticam a 

violência física ou verbal estão facilitando demasiadamente a entrada desses 

seres em vossas vidas.  

Vocês ainda não estão livres deles, porque ainda tem provações a cumprir aí 

na Terra e também porque muitos portais ligados as dimensões inferiores, 

ainda continuam escancarados. 
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Eles vivem nos mundos inferiores das sombras. Já vocês seres humanos, estão 

em uma dimensão intermediária, entre as duas, não estão vivendo na sombra 

nem na luz. 

Lembrem-se sempre meus queridos, eles só podem adentrar em suas vidas se 

realmente permitirem e autorizarem essa entrada. Essa permissão só é 

possível através do medo e de suas ramificações, como é o caso da raiva, da 

melancolia, do desamparo, da inveja etc. O medo é a única autorização, o 

medo é a porta de entrada.  

Já a confiança e o amor são os sentimento de proteção.  

Sempre que sentirem suas vibrações mentais baixando, sem um motivo 

aparente e perceberem uma irritação incomum, um incômodo, um mal estar 

continuo, uma angustia persistente, medo, desamparo, depreciação da auto-

estima, raiva ou falta de confiança. Parem imediatamente e peçam a nossa 

intervenção e a nossa proteção.  

Estaremos sempre à disposição, prontos para servi-los, pois essa é nossa 

missão. Não relute um segundo sequer para solicitar a nossa ajuda; muitas 

vezes ficamos aqui de braços cruzados vendo esses seres fazendo coisas 

horríveis e inaceitáveis com vocês e nada podemos fazer.  

Sabem por quê? 

Porque não podemos interferir em vossos livres arbítrios, essa é uma lei 

estipulada para o sistema Terra e a obedecemos plenamente. Só podemos 

ajudar quando nossa presença é solicitada. Do contrário só podemos assistir.  

Peçam a nossa ajuda, clamem por nós e terão a proteção necessária.  

Deixaremos um decreto para vocês, para utilizarem sempre que quiserem 

ancorar a nossa presença e a nossa proteção. 

Como dissemos antes, sabemos como lidar com eles porque fomos preparados 

para isso. Vocês só precisam pedir do fundo de seus corações a nossa 

intervenção e a nossa imediata apresentação. 

É muito difícil para vocês enfrentá-los sozinhos, eles sabem como confundi-

los mentalmente, eles conhecem suas fraquezas e seus medos maiores e é 

exatamente nesse ponto que costumam atacar.  

Sim, nós amamos vocês e também amamos incondicionalmente todos esses 

seres. Nós os atacamos com luz, porque também os amamos, a espada de 

nosso mestre Miguel é a nossa arma, nenhuma outra arma é mais poderosa 

do que esta, essa é a espada do amor universal, a espada que não fere e nem 

mata, mas traz luz para as mentes confusas e sofredoras.  

Quando eles nos vêem chegando, se assustam com o reflexo das flâmulas de 

luz das espadas que como guerreiros carregamos transversalmente em frente 

das nossas armaduras peitorais. Quando eles a vêem, tentam 

desesperadamente se afastar e fugir. 

Quando os enfrentamos, procuramos ajudá-los, pois sabemos que no fundo 

estão sofrendo demasiadamente. Sofrem porque não tem consciência do que 

está se passando com eles e não enxergam a luz, são seres que perderam a 
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confiança e se esqueceram de se abastecer da fonte criadora. Não acreditam 

mais no poder da Fonte Divina. 

Mas porque vêm até o plano terreno para buscar energia? 

Porque no mundo das sombras, não há luz,, lá só há escuridão e não é 

possível se produzir energia sem que aja luz. Eles também possuem 

consciência e nenhuma consciência pode sobreviver sem energia e sem luz. 

Compreendem? 

Se não encontram energia nesses locais, onde então poderiam encontrar? 

A crosta da Terra é o local mais propício para acharem boas fontes 

energéticas.  

Essas fontes de energia vital que eles tanto necessitam só conseguem 

encontrar em outros seres e esses seres são exatamente vocês, vocês são as 

únicas fontes de energia que eles conseguiram encontrar. Precisam de luz 

espiritual e vocês como são potencialmente seres de luz, possuem o que eles 

tanto necessitam. 

Essa luz está armazenada dentro de seus corações, porém essa energia é 

finita e uma hora acaba. Quando uma fonte energética pessoal cessa, a 

pessoa começa a adoecer e se torna automaticamente uma fonte energética 

inútil e descartável para eles. 

Quando isso ocorre, eles partem imediatamente em busca de outras fontes de 

energia, ou seja, outras pessoas. 

Por esse motivo não lutamos contra eles, apenas tentamos ajudá-los, 

mostrando o caminho da luz.  Os que aceitam nossa ajuda encaminhamos 

para tratamentos superiores. Os que não aceitam, infelizmente voltam para as 

sombras e continuam perpetuando suas existências em estagnação. 

Nosso trabalho é árduo. O Projeto determina que todos esses seres sejam 

urgentemente salvos e enviados para planos superiores de tratamento; não 

podem mais ficar rondando entre os orbes do planeta Terra e atrapalhando a 

evolução e o crescimento de tantas pessoas. Esse planeta está prestes a se 

transformar em um plano de regeneração e as pessoas não podem mais ficar 

ao sabor de assédios e obsessões. 

A interferência desses seres de baixa freqüência está atrapalhando os vossos 

despertares. 

Os líderes sombrios não querem que vocês acordem desse sono hipnótico em 

que se encontram atualmente; querem que vocês continuem descrentes, 

vivendo num mundo de medo, de falta, um mundo de mentiras e ilusões regido 

por uma desenfreada competitividade. Porque sabem que se um dia vocês 

conseguirem se libertar das amarras do medo, uma gigantesca fonte de 

alimento energético será extinta e eles terão de partir para outros lugares 

desconhecidos à procura de outras fontes energéticas.  

Eles estão acostumados e acomodados, não querem mudanças, lutam pela 

estagnação, pela preguiça e pelo parasitismo energético. 
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Confiem em nós e na nossa proteção. Sempre que sentirem que algo estranho 

está envolvendo suas mentes com maus pensamentos, clamem por nossa 

presença através desse decreto que agora repassaremos a vocês. 

Estamos à disposição, para protegê-los e ampará-los. Clamem por nós. 

Agradecemos em luz a oportunidade de nos manifestarmos com tanta clareza. 

Em nome de Arcanjo Miguel e sob seu comando, estamos em serviço divino! 

                                                                        

                                        

 

                                                                             Os Guerreiros da Luz. Equipe 

de Proteção Ashtar. 
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DECRETO DE INVOCAÇÃO 

DE ARCANJO MIGUEL 

 

 

 

Bem amado Arcanjo Miguel! 

Defendei-nos nas horas de conflito! 

Sede nossa proteção contra toda a 

maldade e tentação das forças  

visíveis e invisíveis. 

Enfraquecei-as! 

Humildemente suplicamos: 

Ó Príncipe da Legião Celeste: 

Pelo poder de Deus, removei da 

atmosfera da Terra todos os espíritos mal 

intencionados 

que visam corromper as nossas almas. 

 

 

                    Que assim Seja! 
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A ESCOLHA 

 

 

 
 

Continuação da mensagem anterior do Povo Azul: 

 

 
 

Agradecemos imensamente a participação da Equipe Estelar sob o comando 

Ashtar e suas breves explanações. 

Suas aptidões militares cósmicas são milenares, são espíritos dotados de 

extrema disciplina e competência. São verdadeiros guerreiros estelares a 

serviço do bem maior. Admiramo-los imensamente.  

Vamos continuar com nossas explicações anteriores.  

Nós não temos o direito de escolher nossos companheiros de jornada. Este 

amigo autor que vos escreve é um exemplo disso. Somos muito gratos pela 

oportunidade que nos proporcionou abrindo um novo canal de comunicação. 

Porém é preciso saber que ele não foi uma pessoa escolhida por nós. 

Não temos o direito de escolher, pelo simples fato de não termos o direito de 

julgar. Aqui onde estamos o julgamento não mais existe. Não temos a 

possibilidade de determinar quem é melhor ou quem é pior, nem quem pode 

oferecer mais ou menos. Obedecemos às leis maiores e aguardamos a 

chegada espontânea de nossos colaboradores. 

Por isso somos seres livres e queremos que um dia vocês também possam se 

libertar. O caminho pode parecer árduo e cansativo, mais é um caminho 

glorioso e temos plena convicção que em breve conseguirão se libertar. 

Mas então quem escolhe?  

Vocês mesmos é que escolhem. Vocês se manifestam e nós os acolhemos com 

amor. A ativação de seus propósitos pessoais são suas manifestações. 

Seus propósitos são os avisos, quando são reativados em suas consciências, 

significa que despertaram para suas verdades pessoais. 

Quando despertam seus propósitos, esses se transformam em alertas 

interdimensionais, como se fossem explosões, como se fossem “vaga-lumes” 

cósmicos que brilham no plano astral. Somos atraídos por essa luz. Quando 

seus propósitos são reativados, suas vibrações mentais se tornam vibrações 

de altíssima freqüência. 

Como já sabem tudo se estabelece através das vibrações e das intenções. Se 

estiverem emitindo baixas vibrações mentais, atraem seres de baixa 



 159 

freqüência vibracional, como os seres das sombras, se estiverem irradiando 

altas vibrações mentais acabam atraindo seres de alta freqüência vibracional, 

como os seres de luz. 

Seus propósitos vibram, porque são as suas vibrações padrões; quando 

despertam e se conectam com suas verdadeiras missões na Terra, suas almas 

se exaltam e o entusiasmo se faz novamente presente. É exatamente nesse 

estágio que as vibrações mentais ultrapassam as barreiras interdimensionais 

e como ondas eletromagnéticas coloridas, conseguimos captá-las dentro do 

plano astral.  

Quanto mais vocês despertam mais luz irradiam através de suas consciências. 

Suas luzes pessoais se tornam espirais de luz ascendentes e perfuram as 

camadas mais densas da dimensão terrena, assim começam a adentrar em 

outras dimensões e começam a atrair os seres que são semelhantes a vocês. 

Como sirenes luminosas, perfuram as camadas dimensionais que nos separam 

e assim podemos avistá-los. 

Dessa forma se manifestam aqui vossos despertares individuais e assim 

gradativamente é que todos os novos colaboradores vão surgindo para ajudar 

no grande Projeto. Não escolhemos ninguém, as escolhas já foram feitas por 

cada um de vocês, ficamos apenas trabalhando e aguardando orgulhosos os 

seus despertares. 

Muitas vezes, temos de agir em socorro quando nos é solicitado um resgate. 

Isso acontece constantemente, é muito comum pessoas se deixarem levar pelos 

seus medos interiores e se esquecerem de seus propósitos maiores; na 

verdade, não é possível esquecer um propósito pessoal, o que ocorre é que 

são colocadas muitas vendas e aportes defronte aos olhos das vossas 

consciências e as suas visões infelizmente acabam ficando acortinadas.  

 

                                                        

 

 

OCs - Orientadores da Consciência 
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A Religião do futuro será Cósmica e 

transcenderá um Deus pessoal, evitando os 

dogmas e a teologia.  

 

 

                                                                    Albert Eisntein 
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O PROJETO 

 

 

 
“Tudo tem fluxo e refluxo; tudo tem suas 

marés; tudo sobe e desce; tudo se manifesta 

por oscilações compensadas; a medida do 

movimento à direita é a medida do 

movimento à esquerda; o ritmo é a 

compensação." 

 
                                               O Caiballion de Hermes 

Trismegistrus 

 
 

Mensagem recebida dia 20 de março de 2010. 
 

 

Há muito conhecimento intrínseco nos ensinamentos herméticos antigos. 

Esperamos que tenham oportunidade de estudá-los com afinco. 

Gostaríamos de deixar as nossas congratulações ao grande Hermes, 

consciência exemplar que fincou os alicerces da sabedoria e da filosofia 

divina em vosso Planeta; alquimista convicto e admirado por nós até hoje e 

também por muitos de nossos antepassados. 

Já dissemos a vocês com humildade, que possuem uma função divina muito 

especial e que serão exemplos de superação para muitos de nossos 

semelhantes. Vocês serão os antídotos emocionais que salvaguardarão a 

sobrevivência de todo um sistema evolutivo no futuro.  

Não imaginam a importância que vocês têm nesse momento dentro do Grande 

Projeto que está previsto para a Terra. 

Sim, vocês ainda estão hipnotizados e vendados, não conseguem enxergar a 

proporção disso, mas sabemos que farão com que todas essas vendas 

desapareçam gradativamente e espontaneamente, sem dores e sem efeitos 

colaterais.  Tudo ocorrerá de forma natural. 
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Devem estar se perguntando: 

É por isso que estamos ajudando vocês? Por causa do Projeto? 

A resposta é sim. Porque este fenômeno “exemplar” que será mostrado por 

vocês, será um exemplo de superação para todos nós, porém esse fenômeno só 

será possível ocorrer se estiverem devidamente conscientes e despertos 

quando o Grande Pulso chegar.  

Não será necessário que toda a humanidade esteja desperta quando o grande 

pulso chegar. O projeto determina que serão necessários apenas 144.000 

pessoas para que a transição seja feita em glória. Essas 144 mil pessoas 

serão capazes exponencialmente de elevar a freqüência vibracional de todo o 

planeta. Cada um deles já recebeu o chamado, muitos já estão despertos, 

outros ainda estão dispersos. 

A luz central chegará logo depois de um breve período de escuridão, serão 

exatamente setenta e duas horas de escuridão. Em seguida, o brilho será tão 

intenso, que surgirá no plano horizontal da Terra, algo parecido como um 

Segundo Sol, em pouco tempo, esse brilho chegará ao topo do firmamento 

celeste e começará a trabalhar verticalmente e logo depois diagonalmente 

abrangendo todas as direções possíveis. Nesse instante a luz azul invadirá 

todo o globo e todos os quatro reinos naturais dominantes na Terra. 

Quando todos acreditarem que a humanidade estará prestes a sucumbir com 

tantos tremores de terra, com pânico, falta de energia e falta de alimentos ao 

redor d o planeta, o maná cairá abundantemente dos céus para demonstrar o 

verdadeiro amor do Criador para com as suas criaturas, como um dia já o fez 

para os hebreus no deserto do Sinai. 

A partir daí, as pessoas poderão novamente se alimentar daquele que um dia 

foi o único alimento dos corajosos peregrinos do deserto, o maná, o pão 

celestial, o alimento divino que caiu dos céus e alimentou os descrentes.  

Durante um breve período de tempo, todas as sombras desaparecerão da face 

da Terra, não haverá mais sombras nos objetos, nas pessoas, nas montanhas 

e nas árvores. As sombras desaparecerão completamente frente à grande 

quantidade de luz manásica que invadirá o plano terrestre. Até mesmo a 

escuridão das maiores e mais profundas cavernas desaparecerá, nem mesmo 

as profundezas dos mares e as entranhas das densas florestas tropicais 

estarão livres do avanço dessa fabulosa luz levemente azulada.. 

Tudo será iluminado integralmente. Tudo que reflete a luz do Sol e cria 

sombra, dará lugar a Luz primordial.  

Nesse momento será tudo reiluminado e reabastecido com a energia cósmica 

divina. Será por pouco tempo e não haverá perigo algum, pois essa luz é 

isenta de calor e radioatividade. Durará o tempo necessário para se concluir 

o fim do grande fluxo de expiração e um novo fluxo de inspiração galáctico, 

ou seja, o contra pulso. 

Será uma forma de reabastecimento de todas as moléculas e de todas as 

formas de vida existentes na Terra.  
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Esse evento não ocorrerá somente na Terra, mas sim em todo o sistema Solar.  

Em outros lugares da galáxia, como já dissemos aqui, essa luz já passou e 

agora já está seguindo ao encontro de vocês. 

Podemos lhes adiantar que sofremos um salto evolutivo gigantesco por aqui. 

É por esse motivo que agora temos condições de adentrar em vosso mundo e 

estabelecer tão belo contato, pois depois da chegada da grande luz, tudo ficou 

muito mais claro e esclarecido. Nossas vibrações mentais elevaram-se 

radicalmente. 

O feixe de luz azul claro chegará e potencializará tudo o que for bom e levará 

embora tudo o que for ruim, como se fosse feita uma verdadeira varredura 

cósmica, algo parecido como as ondas que quebram numa praia e voltam 

para o mar levando os detritos que ficam sobre a areia de volta para os 

oceanos; ou então algo parecido como os pulmões que inspiram o ar da 

atmosfera para poder coletar o oxigênio e em seguida expiram o gás 

carbônico, jogando para fora o que não serve mais para ao corpo humano.  

Vejam. O que é jogado para fora dos pulmões, ou seja, o gás carbônico, não 

se torna lixo, ele pode não servir mais para os humanos, mas esse detrito 

respiratório é essencial para o reino vegetal; o gás carbônico expelido pelos 

pulmões é reaproveitado instantaneamente pelas plantas e pelas árvores. 

Vejam a maravilha e a ordenação da Criação. Tudo está realmente integrado. 

O que isso quer dizer? 

Isso significa que existe uma ordem, uma organização, um controle eficiente e 

extremamente eficaz regendo a vida, isso significa que nada no Universo é 

desperdiçado, tudo é reaproveitado.  

Ou seja, isso também significa que os seres das sombras não poderão mais 

ficar por ai. Eles devem ser regenerados. 

Esse processo de Inspiração e Expiração Galáctica, que descrevemos como 

sendo O Grande Pulso, ocorre ciclicamente como a grande força motriz da 

vida. 

Mas que luz é essa? 

Essa luz é a voz de Deus, o verbo que sai da boca do Criador.  

O grande pulso, além de clarear as partes obscuras da mente, virá para fazer 

uma grande faxina cósmica, o que não for mais de utilidade para a Terra, 

deverá ser sugado instantaneamente. Isso não significa que o que não for 

mais útil, terá de ser extinto, pois a extinção não é possível. 

Como já dissemos não existem lixeiras cósmicas no Universo, ocorrerá sim 

uma renovação, o que for sugado pelo contra pulso, deverá ser levado para 

outro local para ser transformado e restituído. 

Esse fenômeno marcará o fim do grande ciclo das constelações e marcará o 

início de um novo Ano Galáctico. Algo gigantesco do ponto de vista humano, 

porém simples e corriqueiro do ponto de vista cósmico, pois esse fluxo 

energético é somente mais um movimento respiratório do corpo da galáxia, 

um pequeno momento dentro da imensidão do universo.  
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Agora ficou tudo muito confuso! 

Não se preocupem. Cada um de vocês terá sua própria revelação e seu 

próprio esclarecimento durante o arrebatamento; o que podemos adiantar é 

que essa onda proporcionará aos povos da Terra, a possibilidade de rever, de 

reencontrar e se maravilhar com a beleza das obras do Criador. 

Finalmente não se sentirão mais sós aí na Terra, não se sentirão mais esses 

filhos órfãos e abandonados que acreditam ser. Perceberão que nunca 

estiveram realmente sós. A revelação virá para libertá-los e iluminá-los 

novamente e descobrirão finalmente quem os criou. 

Esses sentimentos de desamparo, de medo e de falsa esperança que tanto 

confundem suas mentes, desaparecerão totalmente defronte a extraordinária 

demonstração de amor e humildade do Criador. 

Dentro do silêncio da consciência humana, cada um, individualmente poderá 

tirar suas próprias conclusões sobre o que estará acontecendo na superfície 

da Terra, pois suas consciências estarão totalmente iluminadas e isentas de 

sombras; estarão todos lúcidos e prontos para receber novamente a verdade.   

Essas conclusões serão surdas e invisíveis; não serão impostas através de 

discursos e efeitos especiais. A verdade será dita através da luz, não será 

imposta, apenas proposta.  

A luz do grande pulso chegará para abrir caminho para os novos povos que 

em breve habitarão a Terra.  

Podemos lhes afirmar que tudo isso já está sendo preparado nos planos 

superiores. As pessoas já estão se colocando em suas posições e se 

preparando para a Nova Terra. Portanto, não precisam mais esperar, o 

projeto já está disponível, podem começar a se beneficiar dele a partir de 

agora. 

Aproveitem esse momento único!  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 165 

 

 

 

SOBRE AS DÚVIDAS 
 

 “Eu formo a Luz e crio as trevas. Faço a Paz e 

crio o mal; Eu, o Senhor faço todas estas coisas " 
 

                                                                         Isaias 45, 7 

 

Devem  estar pensando: 

Mas isso parece muito lindo, muito colorido e poético, mas ao mesmo é tudo 

tão utópico, tudo tão improvável! 

Porque será que estou lendo tudo isso?  

E as catástrofes, os terremotos e as inundações que todos estão prevendo?  

Onde está à beleza disso tudo?  

Compreendemos vossas preocupações e por isso é preciso que se lembrem 

sempre: Vocês vivem num mundo dual e estão submetidos à manifestação do 

bem e do mal o tempo todo. 

Acostumaram-se a enxergar somente o lado ruim das coisas, por imposição e 

por mero controle sobre suas mentes. Nós viemos para lhes mostrar o lado 

bom das coisas, para explicar mais sobre os desejos divinos e as leis maiores 

que regem suas vidas e seus cotidianos.   

Tudo está sendo posto a mesa, como se fosse um grande cardápio, para que 

possam escolher o que é melhor e o que é pior para vocês. Sempre foi assim e 

assim sempre será. Tudo o que vem de cima para se manifestar em baixo é 

apresentado e proposto a vocês com muito amor, mas as escolhas devem ser 

suas. 

Através das suas vontades, de suas crenças e de suas decisões, o bem ou o 

mal se manifesta na Terra. 

É assim que funcionam as coisas no mundo das dualidades, através da força 

das crenças, das vontades e das intenções. 

Devem estar se perguntando novamente: 

Esses seres azuis estão querendo dizer que o futuro de toda a humanidade 

está em nossas próprias mãos? 

Nós respondemos que sim, o futuro da humanidade está em vossas mãos, ou 

melhor, não está em vossas mãos, está dentro de vossas mentes. 
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Estão exercendo vossos poderes criadores através do poder de suas mentes. 

Estão sempre criando. A prática do mal ou da prática do bem é só uma forma 

de manifestação, não importa como levam as suas vidas, mesmo fazendo 

coisas más ou coisas boas, no fundo estão criando.  

Como assim? 

Vejam todas aquelas horríveis guerras do passado. Muitas tecnologias que 

estão disponíveis atualmente só existem porque foram tecnologias 

desenvolvidas para o cumprimento de um propósito bélico. Os aviões, a 

telefonia, as comunicações em geral, alguns medicamentos, os controles 

logísticos e os sistemas de computadores, foram todos desenvolvidos com 

propósitos bélicos, ou seja, para o exercício do que vocês compreendem como 

sendo “O Mal”.  

Porém hoje, tudo isso que foi desenvolvido durante aqueles tempos de guerra, 

está sendo utilizado hoje para a prática do bem e em prol do desenvolvimento 

humano. 

Percebam como o mundo dual é um mundo criativo na sua essência.  

Se não fossem as guerras do passado, certamente não estariam se 

beneficiando hoje por exemplo das delícias das telecomunicações. Tudo tem 

uma causa e um efeito. Percebam como, mesmo praticando o mal, no fim 

acabam praticando o bem. 

Não há como escapar das maravilhosas garras do bem.  

Por isso dissemos no início desta obra: 

 

Por mais que queiram se  

transformar em seres destruidores,  

no fim acabam sempre  se  

tornando seres criadores, pois foram 

 criados a imagem e semelhança de um ser 

Criador e não de um ser Destruidor. 

 
É complicado para vocês compreenderem isso?  

Talvez sim, pois realmente é difícil explicar racionalmente tantas mortes 

violentas, tantas bombas, tanto terrorismo e tanto sofrimento ao redor do 

mundo.  

Não queremos que pratiquem o mal, porque o mal é um caminho muito longo 

para se chegar até a luz. Mas é preciso que saibam que para sentirem o sabor 

adocicado do bem em suas vidas, é preciso experimentar antes o sabor 

amargo do mal. 

O mal sempre existiu e o homem é somente um instrumento de manifestação. 
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O bem e o mal são pólos contrários de uma mesma coisa chamada justiça, 

portanto para se conhecer o bem, é preciso primeiro conhecer o mal, da 

mesma forma que só se pode dar valor a luz, conhecendo antes a mazelas da 

escuridão. Essa é uma regra evolutiva para se obter a ética.  

A partir do momento que se conhece o poder do bem, uma pessoa nunca mais 

consegue retroagir e voltar a praticar o mal.  

A lei da evolução é assim, quando se avança, não se pode mais regredir, 

mesmo querendo não se consegue, ou seja, quando a consciência alcança um 

novo patamar e sobe para um degrau superior, ela nunca mais desce para o 

degrau anterior. 

Esse é o ponto! Vocês estão vivendo um momento em que o mal já não está 

mais fazendo sentido para vocês, ele ainda existe, e continuará existindo, mas 

somente na mente daqueles que acreditarem nele. 

Por isso queremos que saibam que não precisam mais viver nesse mundo de 

maldades, de violência e de desespero, não precisam mais guerrear para 

crescer e nem errar para aprender, tudo isso já está sendo transmutado; já 

estão prontos para aprender através da prática do bem.  

Se assim fizerem verão maravilhas acontecendo em vossas vidas. 

O bem foi suprimido e esmagado durantes muitos séculos e agora deve ser 

ensinado novamente a vocês, esse momento está próximo. 

Receberão esses novos ensinamentos de um ser de baixa estatura e com alta 

posição social e política na Terra, um ser que virá dos planos superiores para 

fazer a transição Piscis-Aquarius com extrema perfeição. 

Sua chegada está prevista e já está próxima; está previsto também que todos 

os seus ensinamentos sejam passados para a humanidade através do seu 

exemplo pessoal, do seu próprio desapego e da sua magnífica demonstração 

de amor para com as pessoas ao redor do mundo. 

Ele será o representante e o exemplo maior desta Nova Etapa Evolutiva na 

Terra, etapa essa que durará aproximadamente mais dois mil anos. Ele será o 

representante maior da Era de Aquário, porém ainda não renasceu aí na 

Terra. 

 

 

Obrigado pela abertura para mais uma explanação. 

 

OCs ( Orientadores da Consciência) 
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O DESTINO 

 
 

 

 

Fiquei inquieto depois que receber algumas das mensagens anteriores e decidi 

fazer duas perguntas aos nossos irmãos azuis sobre o destino. 

 

Se nós podemos mudar tudo através de nosso poder de escolha e o 

exercício do livre arbítrio, então o destino realmente não existe? 

 

Já que o livre arbítrio nos foi dado de presente para utilizarmos da 

forma que desejarmos, então o destino de nossas vidas está em 

nossas mãos? 

Como vocês podem então afirmar que já está tudo previsto e 

determinado? 
 

 

 

Mensagem recebida dia 10.02.2010. Às 12.45 h. 

 

 

 

Meus queridos amigos de tantas eras. 

Esse será um dos principais pontos de mutação em vossas consciências 

quando a Luz maior chegar por ai. 

Sabemos como é difícil compreender questões complexas como essa, pois são 

questões que tocam profundamente a alma humana e realmente são 

questionamentos que clamam por respostas.  

Essas respostas deveriam andar de mãos dadas com o saber humano, mas 

isso não acontece porque essas respostas estão disponíveis somente dentro 

das profundezas dos seus espíritos, dentro de vossas mônadas primárias de 

comando. Essas questões continuam ocultas e estão num plano abstrato. Por 

isso não andam de mãos dadas com a sabedoria racional. 

Compreendemos aqui esses questionamentos sobre o destino e os objetivos 

divinos há muito pouco tempo. O destino também era um grande 

questionamento para nós, era realmente difícil entender as determinações da 

criação, o sentido da vida e os propósitos de Deus. Agora felizmente, esses 

questionamentos já não são mais uma fonte de preocupação para nós. 
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A nossa resposta pode ser inicialmente provocadora, mas em seguida, 

certamente ela se tornará confortante. 

A resposta para a pergunta é sim. O destino existe e por esse motivo tudo já 

está previamente traçado dentro do Grande Projeto Divino.  

Tudo segue o Grande Projeto, tudo está previsto e predeterminado, não existe 

nada no Universo que não esteja obedecendo a uma organização prévia, uma 

ordem original e um comando maior.  

Tudo foi previamente determinado na Mente do Criador, através do grande 

sopro, a grande voz, o verbo divino um dia se manifestou para trazer a tona 

tudo o que existe. 

Assim foi o início da Criação, através do verbo divino a vontade maior se 

manifestou. 

Naquele instante, tudo foi criado e determinado, além de criar um começo, 

criou-se um meio e também um fim e como o fim não pode existir, também foi 

criado um novo recomeço. Essa é a escatologia divina: Manter a vida para 

que ela nunca tenha realmente um fim. 

Queridos. Deus planejou e pré-determinou tudo!  

Como poderia uma inteligência dessa magnitude, criar algo a esmo, um 

projeto universal regido pelo acaso, sem qualquer planejamento, sem rumo e 

sem um propósito? 

Como poderia ser o Universo um imenso tabuleiro de dados? 

Deus definitivamente não sabe jogar e muito menos blefar. Deus apenas 

determina. 

O destino, portanto é algo que existe e está realmente determinado.  

Existe um propósito divino original, uma idéia e um ideal e para se cumprir 

esse ideal, foram criados muitos e muitos Projetos. O Projeto Terra o qual 

queremos focar nossas atenções, é um dos mais belos projetos divinos em 

ação. 

Vejam, se tudo foi determinado, o Projeto Terra também não está vagando ao 

sabor do acaso, tão pouco está fadado ao fracasso. Esse Projeto está previsto 

para ser um projeto de Glória e assim será.  

Desde o inicio até o fim, tudo está determinado para se realizar em Glória, 

essa é a escatologia do planeta Terra e de todas as raças humanas existentes 

dentro da galáxia. 

Nada pode modificar os ditames originais do Sopro do Criador.  

Fomos feitos a sua imagem e semelhança, temos inserido em nossos espíritos 

todos os poderes criadores, somos trabalhadores divinos e por isso somos 

todos considerados Os Obreiros de Deus na Terra. 

Devemos trabalhar para manter o que Ele previamente determinou; se não 

fizermos isso, estaremos desperdiçando nosso tempo e as nossas existências. 

O que isso quer dizer? 

Quer dizer que vocês estão inclusos nisso tudo e como nós, vocês também são 

Obreiros de Deus e como obreiros também trazem em seus espíritos as 
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determinações divinas. Essas determinações são os seus propósitos pessoais e 

suas missões. Quando encontrarem seus propósitos maiores, encontrarão seus 

destinos divinos. 

Não devem duvidar deles um segundo sequer de suas vidas, podem seguir 

confiantes ao encontro de suas missões. Certamente acharão algo trabalhoso 

e árduo, mas devem perseverar para reencontrá-los, porque através deles, um 

dia, cada um de vocês chegará à luz e se sentará ao lado do Criador para 

finalmente agradecê-lo. 

Esse é o propósito maior do Criador, criar seres como Ele, Deuses capazes de 

manter a vida e multiplicar os mundos através da força indestrutível do amor.  

Isso não é religião! 

Quando falamos do Criador, falamos de uma supremacia, uma inteligência 

sem forma e sem definição; quando falamos sobre o Criador, não pensem 

naquele senhor barbudo que vive sentado num trono de ouro, com um cajado 

enorme na mão, pronto para julgar e culpar os seres pecadores da Terra. 

Quando falarmos de Deus, pensem imediatamente na Luz e na imensidão do 

Universo. 

Essas imagens humanas de Deus que estão acostumados a imaginar são 

arquétipos mentais, criados em tempos antigos por grandes magos medievais, 

para que ficassem registrados em seus inconscientes imagens de um ser 

amedrontador e tirano, uma forma eficiente de dominação mental exercida 

sobre os povos medíocres e ignorantes de uma época. Isso foi feito há muito 

tempo, no entanto até hoje vocês sofrem com os fragmentos dessa herança 

controversa. 

Essas imagens são errôneas e tem a intenção de ativar em vossas 

consciências um dos piores e mais prejudiciais medos da humanidade, o medo 

de Deus.  

 

Achei muito interessante a colocação deles e resolvi fazer mais uma pergunta: 

Então não precisamos mais nos preocupar com o futuro?  

Se tudo já está determinado, então para que tanta preocupação? 

 

Sim, a resposta é exatamente essa. Não precisam se preocupar tanto. 

Confiem no Projeto e conseqüentemente estarão confiando em si mesmos e em 

Deus. Não temam a Deus e parem de sofrer com tanta preocupação, pois o 

destino que vos espera é de luz e não de sofrimento, no entanto é preciso que 

trabalhem para provar a si mesmos que confiam Nele.  

Tanto o início quanto o fim são imutáveis, eles não se modificam, mas o 

caminho que se faz de um ponto ao outro é totalmente moldável. Essas 

modificações, esses caminhos se determinam através dos processos de livre 

escolha e do exercício do livre arbítrio. 

O propósito de Deus como Ser Criador é essencialmente criar seres tão puros 

quanto Ele, para servirem um dia aos seus propósitos maiores e evoluírem o 
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suficiente para que um dia, sob seu comando, se tornem seres capazes de 

construir e ordenar outros tantos Projetos.  

Vocês são todos deuses em potenciais e por isso estão em processo de 

evolução, para se tornarem Deuses. 

O exemplo maior é Ele, Ele é o padrão, Ele é o arquétipo dos arquétipos, o 

grande exemplo que devemos seguir. Todas as nomenclaturas a Ele dirigidas 

são apenas alegorias mentais para suprir necessidades religiosas e preencher 

os espaços vazios da alma humana. É impossível lhe dar uma forma, um nome 

ou uma definição. 

Não devem temer a Deus, devem sim amar e confiar Nele e nunca duvidar 

Dele. Essa é a lei maior. Confiar e agir. 

Se pudéssemos transformar em palavras o grande ensinamento divino, 

diríamos:  

 

 

 

“Aprendam a confiar em mim 

 e terão tudo o que necessitam.” 
 

 

 

Essa afirmação parece muito simples, mas não é. São necessárias muitas e 

muitas passagens na Terra para se tornar um ser pleno, sereno e confiante. É 

mesmo um processo de lapidação. 

A lapidação da consciência humana é como a lapidação de um diamante, ela 

nasce bruta como rocha e através dos diversos aprendizados vai sendo 

lapidada até se tornar um dia  algo extremamente valioso. 

Com a chegada do Grande Pulso, nunca mais temerão a Deus, porque através 

da grande luz Ele se apresentará a cada um de vocês individualmente, no 

mais profundo silêncio das vossas consciências. 

Esse será o verdadeiro arrebatamento, a verdadeira revelação. 

Não haverá discordância, dúvida e nem contestação, pois a verdade será 

revelada a cada um, sem distinção de credo ou raça. Não haverá reuniões, 

missas, cultos ou doutrinas capazes de alterar o esclarecimento que 

arrebatará dentro da consciência humana. 

Muitos lutarão contra a verdade que se precipitará na Terra, implorarão de 

joelhos para não aceitarem o grande chamado.  

Os profetas da nova era virão sedentos com seus belos e convincentes 

discursos cataclísmicos para tentar restabelecer novamente o antigo mundo 

das ilusões, o mundo de mentiras que eles tanto adoram e necessitam para 

sobreviver. Mas todos esses discursos serão pronunciados em vão, pois vocês 
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estarão lúcidos o suficiente e não aceitarão mais tão mentirosas 

argumentações.  

Iniciar-se-á a partir daí, um novo modelo filosófico, um novo idealismo e uma 

nova forma de vida, um período grandioso que durará aproximadamente 

quinhentos anos para ser instalado completamente. 

Dentro do Projeto Terra não está previsto nenhum cataclismo mundial neste 

momento. Mas como dissemos antes, o futuro depende do presente e esse 

futuro está diretamente ligado às escolhas e as crenças humanas, ou seja, o 

futuro está diretamente ligado à mente coletiva, as intenções e as vontades 

maiores da humanidade. E por isso estamos aqui, para despertá-los 

urgentemente.  

Vossas mentes criam suas próprias realidades e isso vocês já estão 

compreendendo. Aquilo que suas mentes acreditam verdadeiramente, de uma 

forma ou de outra acaba se manifestando e se realizando, não importa se é 

algo bom ou ruim, a realização obedece a uma intenção e a intenção é o que 

determina uma realização. 

O destino existe, mas entre o sopro inicial e o suspiro final do Criador, existe 

um caminho amplo e aberto, um caminho de infinitas possibilidades. 

Vocês estão exatamente dentro desse caminho, dentro dessa jornada de 

dualidades e escolhas, tudo pode acontecer, possuem o livre arbítrio para 

exercer seus poderes e por isso vocês são considerados seres soberanos. 

O destino está traçado, a escatologia cósmica é uma só, não há alternativas 

para modificar o que está determinado, mas como dissemos antes, esse 

caminho é moldável e pode ser ultrapassado da maneira que acharem melhor. 

Um jornada de aprendizado, podem ir para a esquerda ou para a direita, 

podem ir mais rápido ou mais devagar, podem optar pelo sofrimento ou pela 

paz, não importa os atalhos, os obstáculos que terão de enfrentar durante o 

trajeto, todos os espíritos da Terra chegarão um dia ao mesmo lugar.  

O destino da humanidade e de cada um dos seres humanos já está 

determinado; o que não está determinado é a maneira pela qual cada um vai 

chegar até ele. 

O que estamos querendo dizer é que as catástrofes não estão previstas para 

acontecer, mas se acreditarem piamente nelas, elas poderão se manifestar 

durante os vossos caminhares, isso tudo pode acontecer não por vontade 

divina, mas sim pela força de vossas próprias crenças e suas próprias 

escolhas.  

Compreendem a força mental que vocês possuem? 

Vocês têm um poder gigantesco nas mãos, mas certamente nunca lhes 

disseram isso.  

Seus antepassados mais remotos, já passaram por experiências catastróficas 

muito cruéis e sofreram demais com elas, vocês não precisam passar por tudo 

isso de novo, a não ser que desejem passar. Sinceramente, nós não 

acreditamos nessa hipótese. 
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Sabemos das suas preocupações sobre esse assunto, visto que esse também é 

o motivo de nossa missão atual. Precisamos retirar de vossas mentes esse 

estigma, esse código destrutivo, esse código de medo e de desamparo que há 

tanto tempo vem dominando vossas almas.  

Querem acreditar nesses fenômenos destrutivos por que estão se sentindo 

totalmente desamparados, querem uma prova e uma manifestação divina na 

Terra para se sentirem confortados com a presença Dele. Precisam acreditar 

na existência de Deus, mas se enganam achando que Ele se apresentará a 

vocês por intermédio da ira da natureza.  

É incrível como estão necessitando urgentemente da presença do Grande Pai 

em suas vidas. Pregam em seus rituais e em seus templos, a veneração ao 

Criador, dão centenas de nomes a Ele, lhe dão formas e determinações, mas 

no fundo não acreditam Nele verdadeiramente, no fundo continuam temendo 

Ele, como temiam aqueles servos medievais. 

Esse é o grande erro, esse é o código que está impedindo o avanço da 

humanidade e a manifestação do verdadeiro amor na Terra. Esse estigma 

será dissolvido em breve. 

Acreditam que Deus se manifestará na Terra de forma catastrófica, porque 

em seus registros espirituais mais remotos se lembram que um dia isso já 

ocorreu.  

Ocorreu, porque os comandantes governamentais daquela época enfrentaram 

os Deuses e se declararam verdadeiros deuses vivos na Terra. Essa 

arrogância colocou toda a humanidade num grande tribunal e acabou 

culminando no fim de uma Raça que viveu sobre esse planeta muito antes de 

vocês.  

Todo esse episódio está gravado em seus registros akáshicos. Essas 

lembranças, mesmo sendo inconscientes, se tornaram estigmas muito pesados 

para vocês. Os registros dessa passagem marcante da humanidade estão 

todos arquivados. 

Todos vocês estiveram presentes nesse grande episódio histórico, direta ou 

indiretamente todos foram responsáveis pelo que aconteceu naquela época. 

Todos estão ligados a esse passado através da cumplicidade ou da omissão. 

Por isso possuem tanto medo dos Deuses, pois sabem que têm ainda acertos 

para fazer com Eles. Dizemos Deuses e não Deus, porque não estamos 

falando do Criador, o Criador se isenta desses processos, estamos falando 

dos seus comandantes planetários. 

Estamos aqui para explicar o que aconteceu e lhes trazer um pouco mais de 

esclarecimento sobre a queda da grande raça.  

Possuem um carma coletivo humanitário muito forte e estão chegando num 

momento de profunda reflexão sobre isso. Estão dentro do mesmo eixo 

zodiacal daquela época e por isso estão sentindo hoje os reflexos temporais 

daqueles episódios. 
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É chegada a hora do verdadeiro resgate coletivo, a hora do reencontro com 

os Deuses criadores para um novo acerto. Faremos de tudo para lhes orientar 

da melhor maneira possível até o ultimo segundo possível, para que vossos 

representantes espirituais cumpram seus objetivos e sejam guiados pela força 

da luz, da sabedoria e da humildade. Trabalharemos arduamente até o ultimo 

instante.  

Quando o prazo para os chamados cessar, cessar-se-á também a nossa 

missão na Terra, nesse momento em diante não poderemos mais nada fazer a 

não ser confiar em vocês e no trabalho que fizemos. 

Nossa missão é reparar suas consciências doentes e inquietas, desconfiadas e 

tementes a Deus. 

Vocês temem os Deuses não somente porque foram ensinados a temerem, 

existe uma causa, um motivo maior ainda oculto para vocês. Ocorreram 

desentendimentos há tempos atrás entre seus antepassados mais distantes e os 

Deuses Criadores o que ocasionou muito sofrimento. Por causa deles, um 

decreto foi instituído e até os dias atuais enfrentam severas conseqüências. 

Por causa desse decreto feito há mais de 12.900 anos, carregam um 

arrependimento e uma grande culpa, já que todos sem exceção participaram 

direta ou indiretamente da grande queda, a queda de ATLÂNTIDA.  

O momento não é de medo, mas sim de acerto, de resgate e de libertação.   

O momento do reencontro com os Deuses está próximo, poderão obter a tão 

desejada libertação ou então novamente se deixarem levar pelas paixões 

terrenas, pelas crenças e pelos sentimentos imperialistas superiores. Se assim 

repetirem, certamente se perderão por caminhos obscuros. 

O Projeto Nova Terra se realizará, mas não há muito tempo para a sua 

completa implantação. A Era de Ouro para a humanidade está prevista para 

acontecer agora, não deixem para depois o que está pronto para se realizar 

agora, não desperdicem essa oportunidade novamente. 

Irmãos! Despertem de seus sonos! 

Não deixem passar essa oportunidade, não deixem para o próximo ciclo 

cósmico para resolverem esse grande impasse com os Deuses Criadores, já 

estão devidamente fortes e preparados para enfrentarem o que está por vir. 

Como dissemos será necessário somente 144 mil pessoas  para que o Projeto 

Nova Terra seja instalado em definitivo e se manifeste com perfeição. Por isso 

esse momento é de extrema importância. 

Dependendo da escolha que fizerem, verão um processo de aceleração da 

sociedade humana ou então um processo de desaceleração social na Terra. 

Não haverá regressão, pois regressão não existe no universo, apenas sofrerão 

uma forte desaceleração evolutiva.  

O acontecimento ou não das catástrofes virá através do resultado desse 

grande encontro com os Deuses Criadores; do acerto entre os seus 

representantes espirituais maiores e os Deuses.  
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O tempo espiritual não é igual ao tempo terreno, o que vai acontecer daqui a 

cem anos, no plano espiritual superior, é como se fosse daqui a pouco. Por 

isso não temos como determinar uma data precisa, não sabemos quando esse 

encontro acontecerá, mas sabemos que quando estiverem preparados, seus 12 

representantes serão chamados a se apresentar. 

O Grande salão dos Deuses estará aberto à espera de vossos representantes 

espirituais, *entidades hierárquicas superiores que comandam o sistema 

Terra. Através deles cada um de vocês estará presente, assistindo ao grande 

julgamento. 

Uma comitiva será enviada durante as setenta e duas horas de escuridão e, 

todas as vossas decisões serão apresentadas e postas na mesa. Nesse 

momento um decreto maior será novamente determinado.  

Poderemos enfim ver a concretização da escritura sagrada que aqui nós 

conhecemos e acreditamos.  

Essa passagem que vamos descrever em seguida está escrita em nossos 

antigos livros sagrados e gostaríamos de compartilhá-las  agora com vocês. 
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A GRANDE QUEDA 

 DE ATLÂNTIDA 

 
 
Mensagem recebida em 09.03.2010 ás 24.35 h. 

 

 

 

Queridos irmãos! 

Fenômenos como o Grande Pulsar e a manifestação da luz primordial no 

sistema Solar e nos seus planetas já ocorreram muitas vezes em épocas muito 

remotas.  

Vocês não têm conhecimento desses acontecimentos porque esses registros 

foram todos ocultados e escondidos a sete chaves. 

Fenômenos como esse, ocorreram durante a era virginiana, ou pré-diluviana, 

época essa que marcou o fim de uma Raça anterior a de vocês, a Raça 

Atlante, a raça que todos vocês descenderam.  

Época onde os homens detinham grande poder e governaram a Terra por 

mais de oitenta mil anos cristãos. Eram seres gigantes, tanto em estatura 

como em sabedoria. 

Providos de grande inteligência espiritual e conhecimento científico, homens 

e mulheres que conviviam em perfeita harmonia entre si e também com os 

seres das camadas espirituais superiores mais sutis. 

Os Atlantes mantinham contato constante com os mundos superiores e as 

respectivas hierarquias espirituais, trabalhavam em conjunto com elas e por 

esse motivo alcançaram tanto conhecimento tecnológico e tantas vitórias.  

O contato entre o mundo físico e o mundo espiritual era feito sempre através 

de seus representantes religiosos, os sumo sacerdotes iniciados pelas Escolas 

de Mistérios, os verdadeiros alquimistas e magos da escola de Naacal. 

Esse era o povo da Atlântida, a quarta Raça Raiz que viveu na face da Terra, 

uma civilização magnífica que deixou conhecimentos valiosos que acabaram 

se perdendo pelos anais do tempo. 

Um dia, esses registros Atlantes poderão ser encontrados e reutilizados por 

vocês, mas isso só será possível se tiverem o merecimento. Só poderão 

acessar esses fabulosos conhecimentos quando estiverem devidamente 

preparados e autorizados.  
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O continente de Atlântida ficava entre a Europa e as Américas. 

No centro do Oceano Atlântico, no eixo eletrostático do planeta. Os chakras planetários.   

 

 
 

Ilustração da queda de Atlântida no centro da cidade de 

Poseidonis. 

 

 

A Atlântida foi uma civilização que se perdeu no 

tempo e a partir daí se tornou uma lenda. 

Realmente pouco se sabe sobre ela.  

As histórias platônicas não são meras lendas, a 

civilização de Atlântida como também a 

civilização da antiga Lemúria existiram, querendo 

ou não, vocês são descendentes diretos deles. 

Vocês já estiveram nesses locais fabulosos e por 

isso todos vocês de alguma forma participaram da 
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grande queda atlante, voluntaria ou involuntariamente, conscientes ou não, 

todos tiveram suas participações naquele momento crucial. 

O povo Atlante tinha projetos audaciosos e grandiosos, seus feitos tiveram 

grandes méritos e são reconhecidos por muitos de nós. Todos esses projetos 

como também todos os conhecimentos atlantes estão registrados e arquivados 

dentro das grandes bibliotecas espirituais akáshicas. 

Vamos contar um pouco do que sabemos, na verdade do que aprendemos em 

nossas escolas através das bocas de nossos mestres diretamente para os 

nossos ouvidos; histórias incríveis que nos foram contadas sobre os eventos 

finais que antecederam A Grande Queda da Atlântida.  

Contam-nos nossos mestres de sabedoria por aqui, que a última das Sete Sub- 

Raças Atlantes, não obteve êxito evolutivo e por isso foi preciso uma 

interferência divina na Terra.  
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A ESCRITURA OCULTA 

 

 

 
“Devido ao elevado grau de conhecimento cientifico e espiritual, os Atlantes 

eram detentores dos mais profundos segredos da mente e do espírito, tinham 

tecnologias eficazes para trabalhar esses dois pólos de sabedoria com total 

perfeição, um conhecimento magnífico e extremamente eficiente. 

O povo em geral gozava de boa saúde. Cada cidadão podia viver 

aproximadamente trezentos anos e alguns chegavam a alcançar até 

quatrocentos anos de idade.  

Tinham pleno domínio de seus centros energéticos vitais, os chakras, o que 

harmonizava conseqüentemente suas emoções. 

Era uma civilização avançada, dominava os conhecimentos herméticos 

sagrados, a alquimia dos metais, a medicina bioenergética e suas 

potencialidades e também a matemática, a física e a arquitetura. Raramente 

um cidadão atlante ficava doente.  

Doença era algo só encontrado nas terras colonizadas, fora do continente 

atlante, dentro do continente não havia doenças físicas e psíquicas.  

Dentro do continente Atlante, nasceram os primeiros grandes alquimistas, 

sacerdotes religiosos, arquitetos e construtores da antiguidade. Um deles foi 

Toth o Grande. 

Os governantes do continente perdido de Atlântida eram autoritários. Além de 

nunca ficarem doentes, se sentiam seres indestrutíveis, supervalorizavam 

radicalmente seus poderes espirituais e por isso, acreditavam serem seres 

perfeitos e dignos de possuírem a imortalidade. 

Seus conhecimentos espirituais eram tão avançados, que começaram a 

almejar algo praticamente impossível: a divindade na Terra. 

Queriam se tornar seres imortais e se transformarem em verdadeiros Deuses 

vivos na Terra. 

Com esse tipo de pensamento, levaram seus reinados e todo o seu povo, a um 

elevado grau de dominação, tornaram-se uma civilização dominadora e 

imperialista, dominaram quase todo o planeta através de guerras 

intermináveis já que tinham domínio tecnológico para isso, possuíam 

embarcações e aeronaves de grande porte, capazes de dissolver e adentrar na 

matéria. 

Num certo momento, na verdade no período final do sistema imperialista da 

sétima raça atlante, tamanho era o domínio sobre os povos ao redor do 

planeta que a escravidão se tornou algo comum e corriqueiro para eles. 

Chegaram ao ponto de tomarem posse de gigantescos territórios ao redor do 
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mundo, grandes continentes e ilhas e transformando esses lugares em centros 

de cultivo de seres humanos, servindo unicamente para a escravidão. Algo 

horrível, mas muito comum para eles naquela fase. 

Antes desse período de decadência, o povo atlante observou um momento de 

glória e de grande elevação espiritual, era um povo extremamente 

harmonioso e amoroso que alcançava altos patamares evolutivos através de 

suas virtudes e sabedorias. 

Mas a partir do momento que começaram a praticar a escravidão sobre os 

povos colonizados, começaram a se perder e entregaram suas almas aos 

sabores amargos de seus egos inferiores, não suportaram e acabaram 

vendendo suas almas aos prazeres mundanos. 

Seus governantes imperialistas, além de provocarem o domínio sobre os 

povos e escravizá-los, fizeram pior, criaram guerras sucessivas e se 

declararam Deuses Vivos. Algo infinitamente superior ao que vimos durante 

as dinastias dos grandes Faraós Egípcios. 

No Centro das capitais do grande continente Atlante, eram localizados seus 

centros espirituais, pirâmides gigantescas construídas com Ouro, Cristal e 

Oricalc. Dentro dessas gigantescas pirâmides construíram seus portais 

interdimensionais, os chamado Portais de Luz. 

As pirâmides eram verdadeiros portais de conexão, elas serviam de canais de 

comunicação e de concentração de energia.  

Por esse motivo, as grandes pirâmides eram consideradas verdadeiros 

templos religiosos, onde os cidadãos atlantes faziam seus rituais de iniciação, 

de desintegração dos corpos dos que morriam e de abertura de portais 

interdimensionais. 

As pirâmides ficavam sempre em pontos específicos, no centro de suas 

cidades e capitais, locais onde a força da gravidade era neutra e os portais 

interdimensionais podiam ser abertos. 

Dentro das pirâmides, os sacerdotes tinham autorização para abrir e fechar 

os portais que ligavam aos mundos espirituais superiores, lugar este que os 

sumo sacerdotes, os aprendizes e governantes podiam entrar e sair para 

outros planos de existência sempre que desejassem trocar informações e 

trazer orientações preciosas para melhorar a vida e o desenvolvimento de 

todo o povo atlante. 

Num certo momento, no auge do grande imperialismo, quando as doze 

colônias ao redor do mundo já haviam sido dominadas; exatamente 556 dias 

antes do grande arrebatamento cataclísmico; seus governantes tomaram uma 

decisão drástica. Reuniram-se e seguiram rumo à grande pirâmide de 

Icalitron, no centro da grande ilha central Poseidonis, onde se encontrava a 

entrada principal para o salão dos Deuses Criadores. 

O salão dos Deuses não era de fácil acesso. Situava-se duas escalas acima da 

escala que os sumo sacerdotes estavam acostumados a adentrar, uma 

dimensão que ficava localizada acima do salão dos Anjos e do salão dos 
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Arcanjos. O salão dos Deuses tem um acesso muito restrito, poucos 

conseguem chegar até eles. 

Foi então solicitado aos sumo sacerdotes a devida autorização para 

adentrarem no salão superior dos Deuses. Incrivelmente esse pedido foi 

aceito, eles foram autorizados a adentrar acima do salão dos Anjos e seguir 

até o salão dos Deuses Criadores. 

Quando chegaram defronte aos portões do grande Templo dos Deuses, os 

governantes estranhamente impediram a entrada dos sumo sacerdotes 

atlantes e sem respeito algum tiveram a audácia de adentrar e enfrentar os 

Deuses sozinhos. 

Ao chegarem defronte aos Grandes Deuses, espantaram-se com o que viram, 

assustaram-se com o tamanho Deles, os Deuses eram bem maiores do que os 

sacerdotes haviam descrito, eles sequer tinham uma aparência humana. Eram 

seres fluídicos, muito iluminados, como se fossem grandes flâmulas de luz 

dourada que pulsavam e iam aos poucos se esverdeando e se avermelhando. 

Era estranho, não parecia ter somente uma entidade ali, parecia que tinham 

vários seres de luz dentro do grande salão com várias cabeças interligadas.  

Aquelas grandes flâmulas iam se transformando e se mostrando de várias 

maneiras, como se fossem várias entidades de inteligência interligadas umas 

as outras, não era possível identificar ou enumerar quantos seres estavam ali.  

Seriam então vários Deuses unidos em um só?  

Mas ao perceberem a entrada dos governantes, os Deuses flamejantes, 

imediatamente se uniram e criaram uma única forma, em segundos, aquelas 

flâmulas gigantes se transformaram em um grande ser, com mais de trinta 

metros de altura. Tentaram se mostrar através de uma forma humana, mas 

não conseguiram o corpo agora, era um só, mas ainda assim, tinha oito 

braços, oito pernas e sete cabeças. 

À medida que tentavam estabelecer uma comunicação, o corpo deles ia se 

tornando fluorescente. Vibrava, acendia e apagava.  

Os governantes pareciam não demonstrar medo perante Eles. Aquele ser 

gigantesco e imponente era apenas o reflexo do que eles acreditavam ser um 

Deus. Eles não sabiam, mas aquela imagem gigantesca e assustadora era na 

verdade a manifestação holográfica de suas crenças. Viam os Deuses daquele 

jeito por que assim queriam ver. Mesmo assim não se sentiram acuados e 

seguiram em frente com suas determinações. Então, suas exigências foram 

expostas e colocadas a mesa. 

Essencialmente o que os governantes queriam era a retirada imediata dos 

Deuses Criadores da Terra, eles se diziam, naquele momento donos do mundo 

e da sabedoria suprema, tinham o controle sobre a mente e sobre a alma de 

toda a civilização Atlante e também sobre todas as colônias ao redor do 

globo. A interferência dos Deuses no plano terrestre estava atrapalhando a 

ampliação de seus domínios territoriais, o controle da economia e da 

implantação de um grande e único império na Terra.  
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Disseram que as Leis dos Deuses, já não eram mais eficientes na Terra, já 

não queriam mais se submeter aos ditames divinos e por isso não queriam 

mais seguir as Leis Divinas. Diziam também ser capazes de constituir suas 

próprias leis e criar um mundo soberano, livre daquelas antigas leis 

limitadoras e impositivas. Estavam descartando os Deuses por terem 

conhecimento das grandes magias alquímicas. 

Acreditavam serem auto-suficientes e capazes de transformar a força da luz 

cósmica em matéria, sem o intermédio da vontade maior dos Deuses 

Criadores.  

Os Deuses sem titubear um segundo sequer, com muita calma e serenidade 

perceberam claramente o que estava acontecendo, elevaram as freqüências 

vibratórias daqueles seres arrogantes e silenciaram-se. 

Certamente, como eram sábios, os Deuses Criadores já esperavam que aquilo 

fosse acontecer; transformaram imediatamente aquele ambiente estranho e 

hostil, de baixa vibração, num ambiente amplo e aconchegante, um 

verdadeiro templo. De forma tranqüila, o grande Deus se subdividiu agora 

em sete seres distintos e se sentaram em seus tronos dourados. Calmamente, 

pediram para que os governantes também se sentassem na frente deles em 

largas poltronas feitas de madeira de acácia. 

Todos se sentaram e continuaram a ouvir as exigências que estavam sendo 

impostas pelos governantes. 

Eram doze governantes no total, cada qual se dizendo representante e 

possuidor de uma das doze colônias Atlantes ao redor do globo, todas sob 

comando da capital central, a capital Poseidonis, que ficava no centro do 

continente Atlântico. 

Os governantes não perceberam o que estava acontecendo; estavam 

hipnotizados e tão obcecados em impor o que queriam que não perceberam 

que os Deuses já haviam instituído ali naquele ambiente, um grande tribunal. 

Enquanto declaravam e verbalizavam veementemente suas exigências, eles já 

estavam sendo julgados dentro de um Tribunal Divino. Quando pararam seus 

discursos, o veredicto final já havia sido decretado. 

Ao final das exigências, um silêncio invade o Tribunal e uma voz imponente 

ecoa por todo o templo com admirável superioridade. Ao ouvir aquela voz, 

todos se calaram e pararam para ouvir. 

 

“Meus filhos, nosso plano para vocês era de Glória, mas sabíamos que esse 

momento haveria de chegar um dia e teriam novamente a possibilidade de 

escolher a forma mais adequada de caminhar sobre a Terra. Escolheram 

assim e assim decidiram declarar agora vossas amargas e incompreensíveis 

exigências.  

Chegaram ao limite de seus desejos e optaram por vir até aqui e exigir. É 

preciso que saibam que como seres humanos, vocês não têm o direito de 

adentrar nesse templo e fazerem tais exigências, não são realmente dignos 
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disso, pois nós também não somos dignos de enfrentar a luz máxima que vem 

e resplandece acima de nós.  

Acham que nós somos o TODO, o grande Deus? 

Não somos Deus, somos apenas representantes Dele, somos semi Deuses a 

aqui nesse plano estamos a serviço da luz. Seguimos os propósitos maiores e 

obedecemos às leis divinas e essas leis devem ser respeitadas totalmente. 

Inteligentes e evoluídos como vocês são, deveriam saber disso, meus filhos. 

Vocês chegaram muito perto da glória, mas através dessas exigências não 

podemos aceitá-los. Seus egos, suas vontades terrenas sobrepuseram seus 

propósitos espirituais maiores.  

Colocamos as paixões terrenas como provas de tentação para vocês e vocês 

como imaginávamos deixaram que elas lhes dominassem. Demos todas as 

oportunidades e ensinamos tudo que poderíamos ensinar para vocês, abrimos 

os livros do conhecimento divino para alavancarem vossa civilização para um 

patamar evolutivo nunca antes visto na Terra, mas optaram por jogar tudo 

para o alto.  

Tiveram a oportunidade e chegaram muito próximos de se tornarem a grande 

civilização de Ouro sobre a Terra, mas vemos que isso agora não é mais 

possível, suas paixões se tornaram mais importantes que seus próprios 

espíritos. Possuem total controle sobre os segredos ocultos do espírito, mas 

mesmo assim colocaram as paixões da matéria acima de tudo, ficaram 

totalmente cegos. 

Por este motivo, pela arrogância, pela astúcia e pelo desrespeito a nós, 

decretamos agora em nome do Reino dos Deuses Criadores, uma sentença: 

Além de vocês, todos os seus escravos, suas mulheres, seus filhos, netos e 

bisnetos terão de passar por uma grande renovação, o momento não traz 

outra alternativa, a não ser recolocá-los novamente dentro de seus 

envoltórios carnais aos quais tanto se apaixonaram e devolvê-los a Terra 

para uma grande regeneração. Assim que voltarem ao plano físico, deverão 

se preparar para o grande cataclismo global. 

Quando no horizonte o Sol ao Oeste descer e a Leoa nos céus surgir, serão 

inundados pelas águas. Por mais de cem dias seguidos, nada poderá conter a 

força das águas torrenciais que cairão dos céus ininterruptamente. Em 

seguida padecerão, suas Terras e seus domínios serão sugados, tudo o que 

conquistaram deverá ser devolvido a quem é de direito. Vocês serão engolidos 

pela entranhas da Terra como também toda a vossa história, todas as crenças 

e todos os dogmas. 

 Pouparemos os conhecimentos maiores que conquistaram, deixaremos 

escondido até que chegue um momento adequado para serem descobertos, 

pois esses registros são valiosos demais para serem extintos. Enfim, nada 

sobrará sobre a crosta da Terra.  

Seus sacerdotes e sacerdotisas, como são os verdadeiros orientadores 

espirituais, serão poupados e salvos do grande cataclismo que virá. Sabemos 
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que eles têm força suficiente para sobreviver à força das águas e as tormentas 

que virão. Sabemos que eles terão capacidade de reencontrar os novos pontos 

de renascimento na Terra e por isso carregarão consigo os códigos da vida 

em seus aparelhos de viagem. 

Terão de perseverar, vagarão pelos oceanos turbulentos sem o auxilio de 

qualquer instrumento, guiar-se-ão somente pelas estrelas e com suas 

intuições. Suas intuições estarão aguçadas e através delas nós os guiaremos 

para um novo mundo. 

 Esses sacerdotes são belos, confiarão em nós como sempre confiaram. Pelos 

quatro cantos desse mundo, terão a missão de recolonizar a Terra e criar uma 

nova raça.  

Através das águas, os filhos e netos desses grandes sacerdotes e sacerdotisas 

renascerão bravamente. Através das águas, aos poucos seus corpos e suas 

consciências vão sendo purificados. 

De alguma forma, esses filhos e netos serão seus descendentes, mas eles se 

sentirão culpados por um longo período de tempo, pois vocês deixarão uma 

herança para esses seus descendentes, o arrependimento de terem duvidado 

de nós, de não terem confiado em nós e no Projeto de Glória que preparamos 

para vocês.  

Por isso todos os que renascerem na Terra após o grande cataclismo, depois 

do grande dilúvio, estarão em processo de regeneração, a cada nova 

somatização carnal, cada renascimento deverá ser repurificado pelas águas, 

por esse motivo sempre que renascerem serão mergulhados em água corrente, 

como forma de batismo. Essa será a prova de confiança para conosco, assim 

suas culpas e seus carmas com o passar do tempo, vão sendo dissolvidos. 

Será um trabalho lento. 

Se assim fizerem estarão cumprindo com o aprendizado. Um dia 

compreenderão que são os filhos daqueles que um dia morreram pela força 

das águas. Seus descendentes compreenderão que pelos poderes renovadores 

da água terão a oportunidade de renascer e através dela poderão se redimir e 

serem novamente gratos pela vida. 

Com o passar das gerações, compreenderão que são descendentes diretos de 

uma civilização que sofreu uma enorme queda e por causa da arrogância, do 

imperialismo e a da enorme ingratidão que tiveram para conosco, terão de 

reaprender tudo novamente. Tudo isso para um dia conseguirem confiar em 

nós novamente. 

Vocês governantes, sequer serão lembrados, deixaremos a cargo dos 

sacerdotes essa virtude exemplar. A nova raça da Terra terá como 

descendência direta os sumos sacerdotes sobreviventes da queda e também as 

suas respectivas esposas, esses sim serão lembrados para todo o sempre como 

os grandes patriarcas, os pais e as mães de todas as nações. 

Não temos alternativa a não ser essa, a regeneração. Daremos aos seus sumo 

sacerdotes, como fonte de renovação, novos códigos crísticos, para que 
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construam uma nova Raça sobre a Terra, justamente para se livrarem dos 

grandes estigmas deixados pelo seu povo Atlante. 

Essa nova raça se denominará a Raça da grande constelação de Áries, não 

serão mais chamados de atlantes, mas sim de arianos. 

Num futuro próximo esses arianos terão a oportunidade de nos reencontrar 

aqui mesmo de novo, neste mesmo templo e ao invés de vir aqui exigir, 

esperamos que façam diferente, esperamos que façam um pacto de confiança 

conosco e sabemos que eles farão, pois estarão em situação contrária do que 

vocês estão agora.  

Ao contrário de vocês, eles terão enorme controle sobre a matéria, contudo 

estarão novamente sedentos pelos ensinamentos do espírito como vocês 

também já estiveram um dia.  

Mas será que se deixarão levar novamente pelas paixões terrenas e colocarem 

novamente a matéria em primeiro plano sobre o espírito? 

Será que se tornarão novamente uma civilização imperialista e escravista 

como vocês também se tornaram?  

Será que confiarão em nós e em nossos projetos ou se colocarão novamente 

como Deuses vivos na Terra e adorarão a si próprios como seres 

dominadores de mentes e corpos?  

Daremos mais uma chance a vocês e essa chance será dada através de seus 

descendentes, eles deverão nos trazer as respostas no próximo encontro num 

futuro distante. 

O que queríamos é que vocês confiassem em nós, somente isso, mas não 

foram humildes o suficiente. 

Mas compreendemos e aceitamos o que aconteceu, realmente colocamos 

provas difíceis para vocês e vocês não foram capazes de suportar. Agora 

sabemos que realmente não estão preparados para tal salto em direção da 

ascensão. Estão ainda muito longe da verdadeira humildade. 

Se confiassem em nós plenamente como os seus sumo sacerdotes confiam, 

vocês certamente suportariam as tentações, estariam livres de todos os 

infortúnios, de todos os males e de todas as paixões oriundas do plano físico 

da Terra. 

Assim fica decretado: 

Seus representantes para criação da Nova Terra serão seus sacerdotes e 

sacerdotisas de Naacal. No total serão cento e quarenta e quatro que partirão 

para além dos oceanos.                                                                                     

 

                                                                                                                          

Que assim seja feito! ” 

 

Assim, nesse momento em voz alta ficou registrada a sentença divina como 

um decreto. Essa é a passagem que nós aqui conhecemos.  
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Foi-nos revelada há muito tempo atrás e temos como costume, sempre que 

possível, repassar essa história para os nossos semelhantes, como solicitaram 

nossos antepassados.  A história da civilização perdida da Atlântida para nós 

é uma verdade, não uma lenda. 

 

                                                          

                                           OCs (Orientadores da Consciência) 
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OS CICLOS CÓSMICOS E 

A RODA DE SAMSARA 

 

 
 

 

 
Dentro desse grande processo evolutivo de Raças e Sub Raças somos todos 

aprendizes e enquanto formos aprendizes, estaremos condicionados a renascer 

das mais diversas formas dentro de um grande ciclo chamado ano cósmico. 

Esse ano cósmico é conhecido como o ciclo de Samsara. Dentro desse ciclo 

ninguém está livre da roda das encarnações, conhecida como A Roda de 

Samsara. 

A casta sacerdotal da Escola de Mistérios do Olho de Hórus do antigo Egito, 

remanescente da escola de mistérios de Naacal da Atlântida, estudava a 

astrologia e a astronomia, além de muitas outras matérias como a medicina, a 

alquimia, a química e a arquitetura. Em verdade a astronomia e astrologia 

eram na época uma coisa só.  

Na época não existia o que hoje conhecemos como astronomia, o lado oculto e 

hermético da astronomia era conhecido como astrologia e esse estudo 

astrológico está descrito no Zodíaco de Dendera, o maior e mais completo 

Zodíaco conhecido até hoje.  

O Zodíaco de Dendera, dentre outras coisas demonstra exatamente o ciclo das 

encarnações humanas, a Roda de Samsara. 

O calendário maia encontrado no México, também é um mapa astrológico. 

Tão importante quanto o zodíaco egípcio, pois ambas as civilizações são 

remanescentes da civilização perdida da Atlântida.  

O estudo astrológico esotérico que hoje nós conhecemos, é uma herança que 

recebemos dos egípcios e os conhecimentos que os egípcios receberam, foram 

conseqüentemente heranças deixadas pelos atlantes por intermédio dos poucos 

sobreviventes do grande dilúvio, os Nóes Bíblicos, os sumo sacerdotes da 

escola de Naacal. 

O Zodíaco de Dendera original já não está mais no Egito. Em 1798 Napoleão 

Bonaparte invadiu o Egito com dezoito mil soldados, e para não dizer que o 

roubou, podemos dizer que foi simplesmente retirado do Egito e levado para a 

França junto com muitos artefatos e muitos tesouros fabulosos de valores 

atuais incalculáveis. 
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Uma dessas valiosas peças que trazida do Egito por Napoleão foi exatamente 

o grande Zodíaco de Dendera, hoje em exposição no Museu no Louvre em 

Paris, juntamente com muitas outras obras egípcias. 

Napoleão, como todo grande conquistador, tinha ao seu lado, um ocultista 

como seu braço direito, um guru, um conselheiro espiritual que através de 

previsões e intuições aguçadas orientava e guiava o conquistador e a suas 

tropas pelos terrenos desconhecidos e inexplorados do deserto do Saara.  

Esse ocultista era capaz de prever e predizer as melhores datas para atacar um 

exército inimigo ou então autorizar a invasão de algum território ou país. 

Esse seu guru conseguia prever doenças e males que por ventura viesse 

assombrar as tropas, tinha a capacidade de invocar as proteções espirituais 

necessárias para o cumprimento de suas missões com êxito. Ele era realmente 

o braço direito de Napoleão, mas isso não podia transparecer e por isso ele 

sempre era conhecido como um simples criado egípcio de Napoleão.  

Salaam Al Karhem realmente não era somente um criado, era sim um grande 

conhecedor da Kabbalah e os segredos herméticos de Hermes.  

Sem a ajuda desse ocultista, Napoleão nunca teria encontrado tesouros e 

lugares sagrados no Egito, como o templo de Hathor, local onde foi 

encontrado o Zodíaco de Dendera. 

Naquela época, o templo de Hathor foi encontrado totalmente coberto pelas 

areias do deserto, era praticamente impossível encontrar aquele local sem a 

ajuda de um conhecer do ocultismo e dos segredos do antigo Egito. Mas sob 

as orientações de Salaam, Napoleão e sua tropa encontraram esse grande 

templo.   

Salaam Al Karhem lhe dizia que o antigo Zodíaco de Dendera existia e esse 

templo era a casa de Hathor, a amada de Hórus, a deusa do amor. O Zodíaco 

era uma síntese completa dos conhecimentos superiores e por isso nele 

encontraria uma sabedoria oculta milenar capaz de transformar Napoleão no 

grande Imperador do mundo. 

O guru egípcio disse a Napoleão que se ele conseguisse encontrar o grande 

Zodíaco, deveria levá-lo embora para França para ser estudado 

minuciosamente e se assim fizesse, Napoleão certamente colocaria seu país 

num patamar infinitamente superior a qualquer outra nação do mundo e a 

França se tornaria o grande império do mundo moderno, algo nunca visto 

antes na história.  

Napoleão Bonaparte com sua personalidade conquistadora e tirana, adorou a 

possibilidade de se sobressair sobre os outros povos e se tornar o grande 

imperador do mundo, era o que ele mais desejava; por isso seguiu as 

orientações de seu guru espiritual e assim o fez. Escavaram o local 

determinado e encontraram o templo de Hathor sob as areias do deserto. 

Napoleão proibiu qualquer soldado de entrar no templo sem que antes 

estivesse sido totalmente escavado. Salaam disse que depois de escavado, era 

necessário que Napoleão passasse uma noite inteira dentro de um dos salões 
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daquele enorme templo para que ele pudesse acessar todos os conhecimentos 

que ali estivessem guardados pelas consciências sacerdotais egípcias da época, 

ou seja, os espíritos dos antigos sacerdotes. 

Napoleão não teve medo algum e fez o que Salaam havia lhe pedido, no 

entanto não se sabe o que aconteceu lá dentro; certamente Napoleão deve ter 

passado por uma experiência espiritual muito marcante e única, pois no dia 

seguinte, logo pela manhã, o imperador saiu do templo e mandou as tropas 

adentrarem no segundo piso e retirar imediatamente o grande zodíaco do teto 

do salão astrológico. 

Não deve ter sido nada fácil fazer aquilo naquela época, pois além de terem de 

escavar aquele gigantesco templo, também tiveram de retirar manualmente o 

grande zodíaco e levá-lo intacto até a França.  

O Zodíaco era uma peça esculpida em pedra e estava no teto de uma pequena 

sala no andar superior direito do templo, exatamente abaixo de uma 

plataforma de estudo astronômico, onde os sacerdotes e astrólogos da escola 

de mistérios egípcios passavam as noites em claro estudando os astros e o 

firmamento celestial.  

 

Sem danos, o exército conseguiu retirar o Zodíaco do templo de Hathor e 

levaram aquela peça imensa até as margens do Rio Nilo. 

Em seguida, com suas embarcações, seguiram para o norte até a cidade de 

Alexandria, a cidade fundada por Alexandre o Grande, no Delta do Nilo, onde 

o grande rio, conhecido como a coluna vertebral do Egito, se encontra com o 

Mar Mediterrâneo.  

Alexandria é uma cidade cosmopolita, local onde foi construída a antiga 

biblioteca de Alexandria e uma das sete maravilhas da antiguidade, o Farol de 

Alexandria.  

Essa viagem entre o templo de Hathor e o Delta do Nilo em Alexandria, é 

muito longa, são mais de 500 kilometros de distância e de Alexandria até a 

França, através do Mediterrâneo, são mais 3.200 kilometros. 

 
           

                                               Foto de Satélite da África e da Europa 
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Atualmente, o templo de Hathor é muito bem cuidado pelos egípcios, no local 

onde foi encontrado o Zodíaco original, existe hoje, uma réplica perfeita feita 

em pedra pelo governo do Egito, com tamanho e formas idênticas ao original. 

Sente-se uma sensação estranha ao entrar na sala do Zodíaco; quando se olha 

para cima no teto, percebe-se que aquela peça que está ali, não tem a mesma 

energia que o zodíaco original tem, dá um aperto no coração, porque afinal a 

peça original que foi roubada por Napoleão, deveria estar ali no seu lugar 

original e não na França. Senti realmente essa sensação, mas deve ser algo 

pessoal, porque perguntei para as pessoas que estavam junto comigo naquele 

dia e todos me disseram que não sentiram nada de estranho. 

 

 

 

       
      

Entrada do Templo de Hathor. A Deusa Mãe. 

 O templo que foi escavado por Napoleão e sua tropa. 
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Uma das 12 colunas do salão de entrada do templo. 

Representando a Deusa Hathor. A amada de Hórus, o 

filho de Osíris e Ísis. 
 

       Local onde os sacerdotes e astrônomos egípcios 

passavam as noites estudando as estrelas e os 

movimentos do cosmos. Terraço do templo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Réplica do Zodíaco, feita em loco pelo autor. 

 Com aproximadamente três metros de diâmetro no teto do salão  

superior direito do Templo de Hathor. 
 

*Assista ao vídeo feito no local pelo autor - 
http://www.youtube.com/watch?v=wY8nlJ5kJY0 

 

Enfim, como amante e divulgador da 

arte egípcia, gostaria muito que um dia, 

o governo Francês e também o governo 

Inglês, devolvessem esta e muitas 

outras extraordinárias obras para os 

seus lugares de origem, sem ônus 

algum ao governo egípcio. Mesmo 

sabendo que é algo muito difícil de 

acontecer, torço para que isso ocorra 

um dia, pois o Egito merece. 

http://www.youtube.com/watch?v=wY8nlJ5kJY0
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Zodíaco de Dendera Original 

 retirado do 

 Templo de Hathor no sul do Egito por Napoleão Bonaparte  

e levado para a França. 

 

 
 

Museu do Louvre – Paris – França. Local onde se encontra 

 atualmente o Zodíaco de Dendera e muitos outras obras Egípcias. 

 

Mas o que diz o Zodíaco de Dendera? 

O Zodíaco descreve exatamente o giro completo do sistema Solar ao redor do 

Sol Central da nossa Galáxia. Esta magnífica obra esculpida em pedra foi uma 

das principais fontes de estudo, pois ela detalha a posição astronômica atual do 

sistema solar dentro da Via Láctea. 

Encontramos nele também respostas reais entre a enigmática esfinge de Gizé e 

as grandes eras zodiacais.   

Segundo o Zodíaco de Dendera, uma nova Era se iniciará em breve, sairemos 

definitivamente da Era de Peixes e entraremos aproximadamente em meados 

do ano de 2012, na Era de Aquário.  

Estamos exatamente dentro desse período de transição entre uma Era e outra, a 

chamada passagem Piscis-Aquarius, descrita pelos nossos amigos azuis. Essas 

marcações zodiacais são representações das constelações estelares por onde 

passa o sistema solar. 

Mas porque ainda não entramos na tão falada Era de Aquário? 

O amanhecer de uma galáxia é igual o amanhecer de um novo dia, o Sol 

demora alguns minutos para surgir no horizonte e anunciar um novo dia. 

O raiar do Sol no horizonte não é imediato, a luz do dia requer certo período 

de tempo para se manifestar por completo. Da mesma forma se repete no 

entardecer; o crepúsculo não vem de imediato, é necessário um tempo para o 

Sol se pôr e a finalmente vermos a noite cair.  
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O amanhecer da Galáxia também é assim. Para o sistema Solar ultrapassar 

uma Era completa, que dura 2.160 anos e entrar numa outra etapa zodiacal, é 

necessário certo período de tempo. Como o plano cósmico é muito maior que 

o plano terrestre, o tempo necessário para se concluir uma passagem cósmica 

dessa magnitude, conseqüentemente também é bem maior.  

Esse período cósmico que o Sistema Solar leva para atravessar completamente 

uma era e entrar em outra, é de vinte anos, estamos exatamente dentro desse 

ciclo, estamos exatamente dentro do que pode ser chamado de O amanhecer 

de uma Nova Era. 

Na verdade, não sabemos exatamente onde estamos. Não sabemos se estamos 

vivendo ainda o padrão de consciência da Era de Peixes ou se já estamos 

vivendo os adventos e as revelações da Era de Aquário.  

Essa é a causa maior das nossas ansiedades, dos nossos desencontros, dos 

nossos desentendimentos pessoais, das nossas relações interpessoais e da 

nossa falta de confiança.  

Não estamos confiantes porque estamos totalmente conscientes, estamos 

dentro de um período de obscuridade consciencial e de penumbra cósmica, 

estamos vivendo o que os maias diziam ser O Tempo do Não-Tempo. 

 

O que está acontecendo então? 

Em verdade, muitos ainda estão vivendo e seguindo os antigos padrões 

piscianos e não estão despertos para a nova etapa que está por chegar, mas 

inevitavelmente sentirão as mudanças. Outros já estão despertos e já estão se 

preparando para as revelações e alguns já estão preparados para se beneficiar 

dos prazeres e da abundância que estão previstas para a Nova Terra. 

Nossos amigos interdimensionais, almejam nosso despertar, por que já 

conhecem os benefícios que esse grande momento trará. Estão ansiosos por 

nossa conscientização porque sabem o tamanho do salto consciencial que nos 

espera. Dizem que devemos estar preparados para receber uma avalanche de 

informação divina, sobre a qual poderemos ver com uma visão muito mais 

ampla, o que realmente somos o que realmente estamos fazendo aqui e para 

onde estamos indo.  

Certamente não teremos a resposta final. Teremos sim, mais informações e 

isso é o que nos trará mais entusiasmo para os dias futuros.  

A força motriz do ser humano é exatamente a busca incansável por respostas, 

se soubéssemos realmente as respostas para essas três perguntas: de onde 

viemos, o que somos e para onde vamos, deixaríamos de exercer nossas 

vontades mais primitivas e cairíamos num imenso abismo existencial. O que 

move o ser humano é a vontade de descobrir, o desconhecimento realmente 

pode ser visto como um presente, pois a consciência humana se alimenta 

exatamente do que ela ainda não conhece.  

Como disse Hermes o Trismegistro (Imhotep), em sua obra O Caiballion: 
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Tudo é polar, tudo tem dois lados, tudo é dual. 

Os extremos se conectam. 

Mesmo sendo pólos totalmente contrários,  

eles não podem existir separadamente, 

 pois fazem parte da mesma coisa. 

 

 
Da mesma forma que o frio e o calor também são os pólos contrários de uma 

mesma coisa chamada temperatura, a ignorância e o conhecimento são os 

pólos contrários de uma coisa chamada saber.  

Portanto a busca do conhecimento através da dúvida possibilita o avançar da 

humanidade e esse avançar é que nos leva em direção a sabedoria. O caminho 

pode ser árduo e longo, mas certamente é inspirador. 

Por esse motivo, a consciência humana busca sempre o caminho do 

esclarecimento. Ela precisa conhecer o que ainda é desconhecido, o que está 

oculto e velado, o que ainda não foi descoberto para seguir adiante no seu 

caminhar evolutivo. 

O Criador foi tão perfeito que criou também uma forma de não deixar o ser 

humano cair em desânimo e se manter motivado todos os dias. Criou um 

Universo intrigante e maravilhoso, repleto de segredos e tesouros a serem 

descobertos.  

Assim caminha a humanidade, vivendo e desvendando os segredos da 

Criação. Quando o homem finalmente concluir que tudo sabe, nesse mesmo 

dia, ele cairá em contradição e dirá a si mesmo, que nada sabe, pois o 

conhecimento é algo infinito e indeterminado, é o próprio reflexo da mente 

infinita do Criador.  Talvez seja por isso que Sócrates disse tão bela frase em 

seu tempo: 
 

 

 

 

 

 

  “Só sei que nada sei”. 
                                           

 Sócrates. O Filósofo. 
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Voltando ao ciclo de Samsara, a consciência de cada um, tem a possibilidade 

de viver, pelo menos setecentas vidas, dentro desse enorme ciclo.  

Dentre essas setecentas vidas, cada pessoa tem a possibilidade de renascer 

como homem ou como mulher por repetidas vezes, porém não mais do que 

sete vezes seguidas com o mesmo sexo.  

Tudo isso é possibilitado pelas leis maiores, para que a consciência possa 

experimentar todos os formatos e personalidades possíveis, dentro do ciclo 

total, ou seja, a cada novo nascimento dentro de cada Era zodiacal, tem-se a 

possibilidade de renascer, regido pelas energias de uma determinada 

constelação e essas constelações são as doze constelações descritas no zodíaco 

egípcio, representadas hoje como os signos do horóscopo moderno.  

Dentro desses grandes períodos galácticos, ou seja, as eras zodiacais, a 

consciência agrega todas as virtudes e também todos os defeitos que essas 

constelações podem proporcionar, aprende com os erros e com os acertos 

através das forças positivas e negativas desses planos estelares de 

manifestação. 

Todos nós já nascemos e experimentamos várias vezes as energias das doze 

constelações zodiacais e também já nascemos diversas vezes homens e 

diversas vezes mulheres. Isso é uma regra evolucionista. Nunca renascemos 

animais. Se lhe disserem que isso é real, duvidem. 

A lei maior diz que o homem nasce com corpo de homem, não para ser 

realmente um homem na Terra, mas sim para que através da convivência com 

a mulher, possa aprender a ser um pouco mais mulher e da mesma forma, a 

mulher não nasce mulher para ser realmente uma mulher, mas sim para que 

através da convivência com o homem, possa aprender a ser um pouco mais 

homem.  

Essa afirmação não tem nenhuma conotação sexual, estou falando aqui sobre 

consciência e não sobre sexo. 

Por isso as pessoas namoram e se casam e por isso a necessidade do homem 

em conviver com uma mulher e a mulher em conviver com um homem. 

Por isso a atração entre os sexos opostos existe, para que cada homem e cada 

mulher, com o passar do tempo, através da evolução de suas consciências, 

consigam compreender melhor o pólo contrário que os completam.  

O masculino e o feminino são pólos contrários de uma mesma coisa chamada 

Ser Humano, é fácil comprovar isso pelo formato dos órgãos sexuais 

masculinos e os femininos, ambos são iguais, porém são invertidos. O que 

diferencia é que o órgão masculino está projetado para fora e o feminino está 

projetado para dentro.  Quando os dois se unem, surge então a possibilidade de 

uma nova vida. Só com a união das duas polaridades humanas é que se 

manifesta a criação de uma nova vida. 

Enfim, dentro do ciclo de Samsara, que marca o ano galáctico de 25.920 anos, 

sabemos que nossas consciências vivem um período transitório repleto de 
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experiências físicas, regidas pelas energias emanadas das forças do 

firmamento celeste. 

Todos esses estudos zodiacais, de uma forma ou de outra, derivaram dos 

conhecimentos adquiridos pelos franceses desde a descoberta e a retirada do 

antigo Zodíaco Egípcio de Dendera por Napoleão Bonaparte e sua tropa. 

Se Napoleão não tivesse descoberto o zodíaco e o levado embora para a 

Europa, certamente, não veríamos hoje os conhecidos horóscopos diários 

impressos nas páginas dos jornais diários. É verdade, se pararmos para pensar, 

tudo tem uma razão de ser. Sem saber, Napoleão talvez tenha sido um dos 

precursores do esoterismo moderno.  

Quando finalmente vivenciarmos essas setecentas vidas terrenas, 

terminaremos o nosso período de aprendizagem aqui na Terra. Após o término 

desse ciclo, o ciclo de Samsara; temos a possibilidade de ultrapassar o ponto 

de inversão das nossas pirâmides evolutivas e podemos a partir daí atingir 

então um novo patamar de consciência. 

Quando isso ocorre, não temos mais o direito de renascer na forma física; não 

reencarnaremos mais e passaremos a viver num plano bem mais sutil do que 

estamos acostumados. Esse é o ponto da ascensão. 

Por isso cada pessoa precisa passar por essas centenas de experiências 

corpóreas ao redor do ciclo de Samsara, para estar apto e pronto para um dia 

ascensionar aos planos espirituais maiores. 

Enfim, o objetivo maior é obter mais e mais esclarecimento, para termos a 

possibilidade de sentarmos um dia ao lado do Criador e agradecer a vida 

eterna que Ele nos deu. 
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O ZODÍACO 

 

 

Na ilustração seguinte, vejam como os egípcios enxergavam o cosmos através 

do Zodíaco de Dendera. Percebam a ligação direta entre a queda de Atlântida 

e o momento atual que estamos entrando, a precisa data de 2012.  Faça você 

mesmo uma correlação com a mensagem deixada pelo Povo Azul sobre a 

história oculta da queda de Atlântida e verifique você mesmo (a), a correlação 

que existe entre nós, os atlantes e o povo egípcio. Essa ilustração foi publicada 

em nosso livro 2012 A Era de Ouro no ano de 2009. 

Vamos explicar rapidamente em resumo o que significa tudo isso, 

especialmente para quem não teve a oportunidade de ler a nossa obra anterior. 

Veremos o que significa a tão comentada Nova Era e o que está previsto para 

a humanidade dentro desse novo ciclo. 
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Esta ilustração mostra exatamente como os egípcios, descendentes dos 

Atlantes compreendiam o Universo. 

O sistema solar se movimenta de forma constante e já completou esse ciclo de 

25.920 anos milhares de vezes. 

O calendário Maia tem o mesmo formato e também obedece à mesma 

cronologia temporal do Zodíaco de Dendera, pois como já foi dito ambos os 

povos são descendentes diretos do grande dilúvio, tanto os maias, como os 

egípcios, os hindus, os tibetanos e os polinésios são povos remanescentes da 

civilização atlante, porém cada um desses povos teve seu próprio Noé. 

Não existiu somente um Noé na Terra, o que conhecemos como sendo Noé é 

somente mais um dentre tantos sacerdotes atlantes que sobreviveram ao 

grande dilúvio. O Noé que conhecemos é o Noé bíblico, portanto ele é 

somente válido para os que seguem a doutrina judaica cristã.  

Todas as civilizações ao redor do planeta têm seus Noés próprios, existem 

escrituras chinesas e hindus que descrevem antepassados distantes que 

renasceram das águas e criaram novas civilizações. Portanto existiram muitos 

Noés e conseqüentemente foram muitas as colônias povoadas após o grande 

dilúvio. Conforme a escritura antiga do povo azul foram 144 sacerdotes. 

Podemos perceber que o Dilúvio descrito por Platão, em sua obra Timeus e 

Criteas, ocorreu a aproximadamente treze mil anos, coincidindo com a exata 

passagem da Era de Virgem para a Era de Leão, em seguida passamos pela 

constelação de Câncer, Gêmeos, Touro, Áries e Peixes que se iniciou em 148 

a.C e acabou em 1992. Agora estamos entrando numa nova era; a era de 

Aquário, a era do compartilhamento. 

O ano de 1992 é conhecido como o ano final da Era de Peixes e o ano de 2012 

será conhecido como o marco zero da Era de Aquário.  

Estamos vivendo exatamente dentro desse momento de transição, estamos 

dentro do período dos vinte anos marcados na figura, um período de 

preparação, um período obscuro que vem preparar a humanidade para a 

entrada definitiva para era seguinte.  

Lembrando que o sistema solar dentro desse grande sistema descrito pelos 

egípcios chamado de Precessão dos Equinócios é praticamente invisível. Se 

pudéssemos realmente vê-lo por cima, como se estivéssemos dentro de uma 

nave espacial, sobrevoando a Via Láctea, não conseguiríamos sequer enxergar 

o sistema solar, pois ele seria tão pequeno quanto um pequeno grão de areia 

girando dentro da imensidão da galáxia. 

É realmente incrível a nossa insignificância dentro do sistema galáctico, mas a 

galáxia é um organismo vivo, como também é vivo o sistema solar e todos os 

outros milhares de sistemas solares que giram ao redor do centro galáctico.  

Os Noés que sobreviveram após o grande dilúvio, escolheram lugares 

específicos ao redor do planeta para recolonizarem e criarem as suas novas 
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civilizações. Eram sumos sacerdotes atlantes e como sacerdotes possuíam 

muito conhecimento astronômico, matemático, alquímico e espiritual, por isso 

escolheram alicerçar suas civilizações justamente sob os vórtices energéticos 

do Planeta, os Chackras Planetários. Pontos específicos por onde emanavam 

as energias eletromagnéticas do Planeta e reconectando-os novamente com a 

fonte de energia suprema, ou seja, o cosmos.  

Por esse motivo, construíram sobre esses pontos específicos, os vórtices 

eletromagnéticos do planeta, muitas pirâmides ao redor do globo, desde a 

China, até as Américas. 

O Centro Espiritual da Atlântida era a cidade de Poseidonis e no centro da 

cidade de Poseidon também existia uma pirâmide, a pirâmide branca de 

Icalitron, um grande templo de iniciação, de magia e de transmutação 

energética. 

A ponta dessa pirâmide era totalmente coberta de ouro e em seu interior havia 

um grande portal de passagem para outras dimensões, a pirâmide de Icalitron 

também foi construída sobre um vórtice energético planetário e esse vórtice 

ficava no meio do Oceano Atlântico.  

Com a queda da Atlântida, esse chakra planetário foi parcialmente fechado, 

mas até os dias atuais ainda podemos ver alguns resquícios desse enorme 

poder exatamente na região conhecida hoje como sendo O Triângulo das 

Bermudas.  

As pirâmides são grandes antenas que se conectam diretamente com o 

Cosmos, canais de comunicação e de potencialização da energia originada do 

centro da Galáxia, a nossa verdadeira fonte de luz.  

A grande pirâmide de Gizé como também a Esfinge, não são obras feitas pelos 

egípcios, essas grandes obras são obras Atlantes. A tecnologia utilizada para 

construir esses grandes monumentos era muito avançada e totalmente 

desconhecida ainda por nós.  

O grande alquimista Imhotep, descobriu parte desses conhecimentos antigos 

deixados pelos sacerdotes Atlantes e conseguiu copiar algumas obras 

piramidais desse fabuloso povo.  

Por volta do ano 3.840 a.C, sob as ordens do Faraó Djozer, Imhotep construiu 

a pirâmide de Saquaara; uma réplica da grande pirâmide de Gizé que naquela 

época já existia. Diferente da pirâmide de Gizé, a pirâmide de Saquaara era 

uma pirâmide escalonada, proporcionalmente menor que a pirâmide de Gizé, 

mas é uma obra magnífica. Uma obra intrigante e até hoje pouco 

compreendida.  
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Complexo de Saquaara  

Aproximadamente 30 km. do Centro da cidade do Cairo. 

 

A pirâmide de Saquaara é uma verdadeira maquina quântica e através dela, 

Imhotep, o próprio Hermes, junto com muitos outros sacerdotes e sacerdotisas 

egípcias, conseguia absorver a mais pura energia cósmica originada da grande 

fonte Galáctica e em seguida a transformava e a reutilizava das mais diversas 

formas no plano físico. Desde a fabricação dos primeiros ladrilhos azuis de 

cerâmica da história que eram aquecidos a mais de 1.500 graus até a inversão 

da polaridade da matéria e a levitação dos grandes blocos de pedra para a 

construção das pirâmides.  

 

*Assista ao vídeo do autor sobre Saquaara para compreender melhor sobre o 

funcionamento dessa magnífica máquina quântica: 

 http://www.youtube.com/watch?v=fTW53Q3b2so 

 

Quando Imhotep construiu Saquaara, a grande pirâmide de Gizé e a Esfinge já 

existiam. Tinham sido construídas pelos atlantes há muito mais tempo, 

aproximadamente oitenta mil anos atrás. Por isso a hipótese da Câmara do Rei 

encontrada no centro da pirâmide de Gizé, ter sido realmente construída para 

ser a tumba do Faraó Kéops, não corresponde, pois se as pirâmides foram 

construídas há mais de oitenta mil anos, numa época onde sequer existiam 

Faraós e egípcios, isso realmente não poderia ser possível.  

As grandes pirâmides e também a esfinge foram construídas pelos Atlantes 

como forma de eternizar a raça humana e guardar os mais valiosos segredos da 

criação, parte desses segredos milenares foram guardados dentro das próprias 

pirâmides e parte deles está escondido ainda embaixo delas e também abaixo 

nas areias quentes do deserto.  



 202 

Se as grandes pirâmides e a câmara do rei tivessem mesmo sido construídas 

pelos egípcios, teriam de ser construídas sob comando de um Faraó e se fosse 

construída por ordens de um Faraó elas certamente teriam sido marcadas 

totalmente com o nome dele e o nome de seus sucessores com hieróglifos 

esculpidos e belas esculturas como sempre foi feito pelos Faraós em todos os 

templos do antigo Egito. 

Os Faraós eram homens extremamente vaidosos e por isso não deixariam de 

forma alguma, uma obra de tal magnitude como a Pirâmide de Kéops e a 

Esfinge de Gizé, sem qualquer identificação. Kéops nunca teria deixado de 

dizer que ele foi o construtor da grande pirâmide, o maior monumento já 

construído até hoje sobre a superfície da Terra. 

O que quero dizer é que se não existe qualquer escritura nas paredes internas e 

externas das grandes pirâmides e nem na esfinge, parto da premissa que essas 

obras não são obras egípcias e sim obras atlantes. 

Visto isso, algumas perguntas ficam realmente sem respostas: 

Seria possível um Faraó como Kéops capaz de construir a maior e mais 

importante obra do mundo, a Pirâmide de Gizé e a Esfinge e não se dar o luxo 

de fazer sequer um hieróglifo com seu nome em sua própria câmara 

mortuária?  

Mas então qual seria o propósito da câmara?  

Para que ela teria sido construída?   

Se ela não foi feita para guardar a múmia de Kéops, então o que teria sido 

colocado dentro daquele retângulo de granito maciço medindo 1,12m x 

67,5cm x 67,5cm, onde dizem ter encontrado o seu sarcófago?  

Qual peça sagrada que conhecemos na história que teria essa medida? 

Se o propósito da pirâmide não era guardar a múmia de um Faraó, o que os 

Atlantes teriam guardado hermeticamente naquele local? 

O que teria sido guardado ali por tanto tempo?  

E quem teria retirado ou saqueado esse templo?  

Seria a grande pirâmide a casa protetora de todos os conhecimentos da 

humanidade e da criação? 

Seria a pirâmide uma espécie de invólucro de pedra poderoso, construído 

pelos atlantes para guardar um tesouro muito valioso e para que esse tesouro 

pudesse resistir ao tempo e as mais diversas catástrofes naturais da história? 

O que poderia ter sido guardado ali?  
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A Câmara do Rei no interior da Pirâmide de Gizé. 

 

 

 

Certamente dentro da chamada câmara mortuária do rei, caberia a peça mais 

valiosa e mais cobiçada do mundo: nada mais, nada menos do que a Arca da 

Aliança descrita na Bíblia. A única peça histórica que necessitaria de tamanha 

proteção, a única peça histórica que caberia dentro daquele retângulo maciço 

esculpido em granito. 

Realmente não existia um lugar melhor e mais protegido no mundo para se 

guardar o tesouro mais valioso da humanidade.  

A peça mais sagrada da história da humanidade deveria ficar guardada 

hermeticamente num local confiável e inviolável e esse lugar era exatamente a 

chamada Câmara do Rei no interior da grande pirâmide de Gizé.  

A pirâmide era blindada, sua construção original não tinha nenhuma entrada, 

hoje existe uma entrada lateral por que foi escavada há muito tempo pelo 

homem e é utilizada pelos turistas, mas antigamente era um monumento 

impenetrável. Existem muitos segredos ocultos ainda dentro da grande 

pirâmide. 
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Essa história certamente é intrigante e repleta de segredos. Então para não 

aprofundarmos demais no assunto vamos deixá-lo como uma fagulha para 

uma futura fonte de pesquisa e quem sabe uma próxima obra literária. 

A esfinge e as pirâmides são obras magníficas e muito pouco conhecidas. São 

obras que falam por si só. Certamente os Atlantes utilizavam uma linguagem 

muito diferente da que nós utilizamos atualmente, talvez uma linguagem 

simbólica como os hieróglifos egípcios ou como a escrita cuneiforme dos 

sumérios. 

Digo isso porque todas as linguagens ocultas e herméticas só podem ser 

escritas através de símbolos, os conhecimentos ocultos, não podem ser escritos 

de forma racional, pois a simbologia é a única forma possível de descrever os 

segredos abstratos do Universo. É por esse motivo que todas as antigas 

civilizações desenvolveram as suas linguagens através da escrita hieroglífica e 

simbólica. 

Veja por exemplo, alguns símbolos egípcios. Um simples desenho vale mais 

do que mil palavras, pois neles estão intrínsecos muitos conhecimentos 

antigos, funcionam como se fossem códigos intuitivos. Veja o símbolo da 

Cruz Ankn e o símbolo do Olho de Hórus.  

 

 

              

 

 

 

Pare por alguns minutos e veja quantas informações eles podem transmitir a 

você diretamente em sua consciência, pode não compreender racionalmente, 

mas existe muita informação oculta nesses símbolos. Tente perguntar a si 

mesmo o que eles estão lhe transmitindo, certamente algo deverá ser revelado 

a você no momento que mirar seu olhar para eles.  

O olho de Hórus simboliza o olho direito de Hórus, Hórus é o filho de Osíris e 

Isis. Para vingar a morte de seu pai, Hórus teve de enfrentar Set, seu tio, e 

durante essa batalha Hórus acabou perdendo o seu olho esquerdo.  

O Olho de Hórus representava a sabedoria e a eternidade da consciência 

humana, por isso era o símbolo maior da Escola de Mistérios do Antigo Egito, 

e símbolo dos conhecimentos herméticos e espirituais. 
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A Cruz Ankh é símbolo egípcio que representa a vida eterna. Também é 

conhecido por bruxos como a Cruz Ansata, utilizado em rituais de 

encantamento, fertilidade e divinação. Todo Faraó ao morrer levava a cruz 

junto às narinas para adquirir imortalidade. A cruz Ankn também era 

encontrada sempre nos hieróglifos, sendo segurada pelas divindades egípcias 

como Osíris, como se fosse uma chave, o que nos remete ao seu significado 

como "a chave dos portões que separam a vida e a morte".  

Esses e muitos outros símbolos são considerados símbolos sagrados, e por isso 

são venerados ao redor do mundo até os dias atuais, isso acontece porque eles 

possuem muito poder e muita sabedoria acumulada durante o tempo. Muitos 

símbolos egípcios como estes, antes de serem símbolos egípcios também 

foram símbolos atlantes, pois foram simbologias trazidas pelos sobreviventes 

do grande dilúvio. Esses dois símbolos egípcios também foram utilizados na 

Atlântida. 

Os egípcios viviam suas vidas adorando o que era desconhecido, eles viviam 

mais para a morte do que para a vida, eram verdadeiros adoradores da morte; 

para confirmar isso, basta ver a paixão que os Faraós tinham pela vida eterna e 

pelos rituais de mumificação. Desde o momento que um Faraó nascia todo o 

povo egípcio já começava a se preocupar e se preparar para construir a sua 

futura tumba e o templo onde ele deveria ser enterrado, tudo com o propósito 

de eternizar a alma do rei. Os egípcios eram obcecados pela vida após a morte. 

Certamente conseguiram pelo menos eternizar a história de seus Faraós 

através dos templos e das escrituras deixadas. 

Na época em que as pirâmides foram construídas pelos Atlantes, o vale do 

Nilo e o deserto do Saara eram planícies verdejantes e extremamente 

produtivas.  

Onde hoje é deserto, antigamente era uma região muito rica e próspera, uma 

região onde se praticava agricultura e mineração em larga escala, era uma das 

maiores colônias Atlantis da era pré-diluviana. Era uma terra prometida, fértil 

e abundante. Ficava sob domínio do continente imperial, cuja capital se 

situava no centro do Oceano Atlântico, na cidade de Poseidonis. 
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A lenda egípcia diz que a Esfinge foi construída com corpo de Leão, para 

marcar a passagem do sistema Solar através da constelação de Leão, ou seja, a 

Era de Leão descrita no Zodíaco, e com a cabeça humana para marcar a 

passagem do sistema Solar através da constelação de Aquário, ou seja, a Era 

de Aquário do Zodíaco. A esfinge é uma obra enigmática e que ultrapassa a 

compreensão humana, é um símbolo que marca as diversas passagens 

zodiacais e as raças raízes da humanidade.  

Atualmente o sistema Solar está passando e recebendo as influências da 

constelação de Aquário. 

A Esfinge foi construída pelos Atlantes, não para ser uma obra admirável, mas 

sim para se tornar um símbolo para a humanidade e se tornar um marco no 

tempo. O conhecimento que ela transmite ainda é um enigma para nós, mas 

acredito que em breve teremos grandes revelações sobre ela e sobre os 

conhecimentos que estão escondidos abaixo dela. Ela foi esculpida em único 

bloco de monólito sob a planície do Rio Nilo para marcar o local exato onde 

os sobreviventes do grande dilúvio deveriam construir as novas pirâmides da 

nova civilização Ariana.  

Como esses sobreviventes, os Noés, eram grandes conhecedores da ciência 

astronômica, ou seja, a astrologia, eles tinham total conhecimento sobre os 

movimentos Galácticos e Planetários, como também tinham acesso a 

tecnologias e materiais hoje desconhecidos, como o metal Oricalc, utilizado 

em larga escala na Atlântida para a levitação de vários materiais. 

Tenho certeza que todo o conhecimento Atlante está guardado naquela região, 

entre a pirâmide de Saquaara e a Esfinge de Gizé, abaixo das areias do 

deserto, dentro de um enorme labirinto de pedra que começa em algum local 

abaixo da Pirâmide escalonada de Imhotep, a pirâmide de Saquaara e segue 

por centenas de túneis subterrâneos até a base da Esfinge e com alguns outros 

http://pt.wikipedia.org/wiki/Imagem:Egypt.Giza.Sphinx.01.jpg
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túneis menores que levam a entradas secretas para a Pirâmide de Kéops, 

entradas essas ainda desconhecidas pelo homem.  

Fica aqui uma pergunta? 

Será que os descendentes de Salaam Al Karhem, criado de Napoleão, sabem 

coisas que nós não sabemos? 

Esse grande labirinto foi construído durante as primeiras dinastias egípcias, 

para proteger os conhecimentos atlantes de ladrões e saqueadores e também de 

possíveis sacerdotes infiéis e mal intencionados que poderiam destruir vender 

ou fazer uso indevido deles. 

Quando encontrarem a tumba do Grande Imhotep, encontrarão uma das 

entradas para esse grande labirinto, ao leste de Saqqara. A humanidade só 

conseguirá encontrar a sua tumba e ter acesso aos fabulosos conhecimentos 

herméticos Atlantis, quando estiver devidamente preparada para receber tais 

informações; por enquanto a humanidade ainda não está preparada para isso, 

portanto essa autorização certamente ainda não será dada. Existem entidades 

espirituais protetoras de elevado grau, monitorando esses conhecimentos.   

Muitos escavadores, sob ordens maiores, buscarão incansavelmente esses 

túneis subterrâneos em busca da tumba de Imhotep, mas não a encontrarão 

enquanto ele mesmo não permitir; durante os primeiros anos deste novo 

milênio, encontrarão alguns túneis subterrâneos e noticiarão com fervor essa 

descoberta, dirão ao mundo todo que encontraram a entrada do magnífico 

labirinto e dirão que esse labirinto levará a descoberta da grande tumba de 

Imhotep.  

Primeiramente encontrarão um grande túnel repleto de canudos ao redor das 

paredes, dentro de cada um desses canudos encontrarão Íbis mumificados, 

mais de um milhão deles.  Entusiasmados com essa descoberta, ficarão 

durante mais de cem dias retirando todas essas pequeninas múmias até chegar 

ao final do grande túnel. Quando chegarem ao final deste túnel, depararão com 

mais duas entradas laterais que os levarão a outros túneis repletos de babuínos 

mumificados, seguirão adiante e chegarão então numa muralha de pedra sem 

saída. Essa será uma pequena mostra do grande labirinto que existe abaixo do 

deserto, entre Saqqara e Gizé. 

Essas descobertas serão somente descobertas paliativas, servirão para distrair a 

atenção de milhares de arqueólogos e escavadores que chegarão famintos de 

todas as partes do mundo a partir do ano de 2011. 

Imhotep diz que nenhum desses arqueólogos famintos encontrará sua tumba e 

tão pouco encontrarão os pergaminhos escondidos da Atlântida, por enquanto 

será dado ao homem somente pistas e distrações. Essa descoberta deverá ser 

sutil como foram também muitas outras descobertas importantes da 

humanidade e a pessoa que está determinada a encontrar tudo isso, ainda nem 

encarnou na Terra. 
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Esse imenso labirinto subterrâneo foi construído com o objetivo de proteger os 

conhecimentos atlantes e muitos tesouros da antiguidade. Os conhecimentos 

devem estar escritos em forma de pergaminhos de papiro e esculpidos em 

pedras de alabastro. Nesses pergaminhos estão relatadas informações reais 

sobre a antiga civilização Atlante, a cultura, os segredos espirituais, a origem 

do homem, os contatos interdimensionais e extraterrenos, os conhecimentos 

ocultos da Terra, os ciclos planetários e galácticos e principalmente revelações 

e detalhes sobre as verdadeiras causas do grande cataclismo mundial, o 

dilúvio. Certamente, se essa descoberta ocorrer, deverá trazer a tona o maior 

tesouro da humanidade, os documentos mais preciosos e desejados na Terra.  

 

Vista aérea da cidade do Cairo  

e o complexo de Saqqara ao sul. 

 
Pirâmide de Gizé

Labirinto

  Complexo 
de Saquaara 
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Pirâmide de Gizé

Esfinge
Labirinto

Cidade do Cairo

                  

Vista Aérea da Esfinge e a Pirâmide de Gizé. 

 

 

 

Simulação real da época. A grande 

pirâmide era coberta totalmente 

por uma camada de quartzo 

branco que brilhava com a luz do 

Sol e era totalmente coberta por 

antigas escrituras hieroglíficas 

Atlantis. Mas como podemos ver 

na imagem atual, essa camada era 

muito valiosa e por isso foi 

roubada por ladrões e por 

exércitos que invadiram e 

guerrearam contra o Egito durante os séculos e milênios que se passaram. A 

Esfinge, na sua forma original era pintada na cor vermelha, a cor do Egito. 

 

 

A Grande Esfinge de Gisé é uma estátua composta do corpo de leão e cabeça 

humana e está situado no norte do Egito, às margens oeste do rio Nilo, nas 

cercanias da atual metrópole do Cairo. A grande esfinge é a maior obra 

lavrada numa única pedra em todo o Planeta.  

Alguns grupos de pesquisadores afirmam cientificamente que a Esfinge seria 

muito mais antiga, datando de no mínimo 10.000 anos a.C. Baseando-se na 
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análise do calcário e nos sinais de erosão horizontais da sua superfície 

provocadas pela ação das águas. Percebe-se que aquelas marcas nunca 

poderiam ser feitas pela ação da chuva, aquela marcas horizontais só poderiam 

existir se tivesse ocorrido algum dia, no deserto, uma grande enchente.  

Mas como seria possível acontecer uma enchente no deserto capaz de cobrir a 

própria esfinge?  

Seria essa enchente, a comprovação do grande dilúvio descrito pela Bíblia no 

livro do Gênesis e também descrito em muitos outros livros sagrados de outras 

religiões ao redor do mundo? 

 

 
 

         Demonstração da erosão horizontal na Esfinge de Gizé. Foto: S.Zanquim. 

 

 

A Esfinge foi construída com extrema precisão, seu rosto está voltado 

exatamente para o Leste, para o nascer do Sol; o seu olhar é penetrante e 

realmente muito impressionante, dá-se a impressão que ela está olhando para o 

futuro e ao mesmo tempo para o passado. Essa impressão me intrigou demais 

e até tive muito sonhos com ela durante a minha visita a cidade do Cairo.  

O que significava aquele olhar que rompia as barreiras do tempo?  

Todas as pessoas que passam por ali, certamente ficam intrigadas com ela. 

Seria ela a representação simbólica de nossa consciência? 

Afinal há quanto tempo ela deve estar ali parada com aquele olhar penetrante 

olhando para o leste e para o nascer do Sol todos os dias? 
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Imaginem quantos Sóis ela já não viu nascer? 

As pessoas nascem, vivem e morrem, as guerras começam e terminam, os 

impérios ascendem e decaem, os continentes se movem e se transformam, os 

cataclismos acontecem, as eras zodiacais passam, as estrelas nascem e 

morrem, a humanidade se modifica e se multiplica e a esfinge continua imóvel 

com seu olhar enigmático olhando para o horizonte, como se fosse uma 

entidade espiritual simbolizando a imortalidade do espírito humano.  

Pessoalmente acredito que ela tenha sido construída para representar 

exatamente isso, a verdadeira imortalidade da consciência humana, pois essa 

foi a mensagem que ela me passou durante os sonhos que tive com ela. 

Foi elaborado um estudo através de computadores a pedido de egiptólogos e 

arqueólogos, para saber realmente para onde esse gigantesco monumento com 

corpo de leão e rosto humano, estaria olhando no momento exato do grande 

Dilúvio ocorrido há 12.900 anos e para onde ela estará olhando no futuro 

próximo, no ano de 2012. 

A resposta veio e todos ficaram perplexos com a descoberta. 

Há 12.900 anos ela estaria olhando para o céu, diretamente para a Constelação 

de Leão, exatamente como descrito no Zodíaco de Dendera e nos mapas 

astronômicos atuais. E em 2012 estará olhando precisamente para a 

Constelação de Aquário, marcando então o início da Nova Era que já estamos 

começando a vivenciar. 

O que isso significa?  

Significa que os Atlantes já tinham o conhecimento astronômico naquela 

época e tinham o conhecimento sobre as passagens das Eras e suas 

conseqüências.  

Mas será que eles sabiam que estaríamos atravessando por momentos de 

extremas mudanças climáticas como eles também supostamente passaram?  

Será que nós estaríamos vivendo uma enorme mudança vibracional e que 

essas mudanças transformariam nossa maneira de ver o mundo e as pessoas? 

Será que eles sabiam que nós teríamos tamanha empáfia perante a natureza e 

seríamos uma civilização omissa sobre as questões dos povos mais pobres e 

miseráveis? 

Será que sabiam que a nossa ânsia pelo poder estaria tão exacerbada a ponto 

de vivermos num ambiente de imperialismo econômico e financeiro sem 

precedentes na história e estaríamos vivendo uma busca desenfreada pelo 

conhecimento espiritual e prestes a encarar uma nova forma de enxergar o 

mundo?  

Será que eles sabiam que estaríamos vivendo num ambiente de extrema 

arrogância, chegando a acreditar que somos realmente os únicos seres 

inteligentes no Universo?  
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Será que eles sabiam que mesmo sendo extremamente evoluídos 

tecnologicamente, viveríamos guerreando, pelo simples fato de termos medo 

de nós mesmos?  

Logicamente nunca poderemos responder essas questões, mas com certeza 

eles sabiam de alguma coisa, pois sabiam que essa grande passagem seria um 

reflexo no tempo do que eles também vivenciaram um dia.  

O que está acontecendo conosco hoje, também aconteceu com os atlantes. 

Tudo o que estamos passando hoje é um reflexo do que um dia aconteceu com 

essa antiga civilização no passado, uma espécie de espelho cármico coletivo. 

Por isso a Esfinge e a Pirâmide de Gizé, hoje para muitos, podem ser 

considerados somente grandes monumentos históricos, mas para o povo 

atlante, certamente foram os grandes marcos de suas épocas e para nós um 

símbolo de vida eterna e aprendizado.  

Por isso, acreditar que as pirâmides foram construídas por milhares de 

escravos durante muitas décadas e que foram construídas para servirem 

unicamente como túmulos, no meu modesto ponto de vista, é uma visão 

extremamente simplista e conveniente.  

 

 

 

 

“O homem teme o tempo, 

     mas o tempo teme as pirâmides.” 

 
                                   Ditado popular egípcio 
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AS RAÇAS RAÍZES 

 

 
Os grandes fenômenos cósmicos como o pulsar galáctico, marcam os finais de 

grandes ciclos e muitas vezes marcam também a vinda de uma nova raça ou 

uma nova sub-raça na Terra. Essas raças são as chamadas raças evolutivas. 

Não são raças relacionadas à cor da pele, como negros, brancos ou amarelos.  

O Projeto Terra é gigantesco e estamos no meio do caminho da organização 

desse grande projeto, a intenção dele é puramente evolucionista, ou seja, levar 

o planeta a uma nova realidade e uma nova dimensão e a raça humana faz 

parte desse projeto.  

Esse plano tem uma duração de 4.320.000.000 de anos, essa é a idade prevista 

do Planeta Terra, esse é o tempo de vida do planeta enquanto ele for chamado 

de Terra. Pode parecer muito, mas para o cosmos é muito pouco se comparado 

com o Projeto Sol e outras estrelas ainda maiores como Acturus e Antares. 

Dentro desse período de quatro bilhões e trezentos e vinte milhões de anos, 

está prevista a realização completa dos sete estados evolutivos da Raça 

Humana, ou seja, as Sete Raças Mães. 

Essas raças estão diretamente ligadas aos estados evolutivos da consciência.  

Vamos explanar resumidamente um pouco sobre elas, já que é praticamente 

impossível colocar em poucas páginas tudo o que se conhece sobre os estudos 

da antropogenese humana, estudos esses que foram descritos em diversos 

livros publicados pelos grandes fundadores da Sociedade Teosófica durante o 

final do século XIX, em Londres por Helena Pretovna Blavatsky e seu 

companheiro de trabalho Charles Webster Leadbeather. 

 

 

A RAÇA ADÂMICA 

 

A raça Adâmica habitou onde hoje conhecemos como a Calota Polar Norte, a 

Terra de Asgard, citada em antiquíssimas tradições como a distante Thule 

paradisíaca, a Ilha de Cristal.  

A Raça Adâmica se desenvolveu em um ambiente totalmente distinto ao atual. 

Naquela época a Terra era propriamente semi-etérica, semifísica, as 

montanhas conservavam sua transparência e a Terra resplandecia 

gloriosamente com uma belíssima cor azul etérica intensa. Essa foi a matriz do 
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mundo. A extraordinária humanidade de andróginos sublimes totalmente 

divinos, seres inefáveis voltados mais para o bem do que para o mal. 

Protótipos de perfeição eterna para todos os tempos, seres semifísicos, semi-

etéricos com corpos protoplasmáticos indestrutíveis de bela cor negra, capazes 

de flutuar na atmosfera. 

É ostensível que todos esses seres eram os fogos sagrados personificados dos 

poderes mais ocultos da Natureza. Essa foi a Idade do fissiparismo, criaturas 

que se reproduziam mediante o ato sexual fissíparo, como se faz a divisão da 

célula nucleada, onde o núcleo se divide em subnúcleos, os quais se 

multiplicam como entidades independentes. 

Inquestionavelmente, a Ilha Sagrada, morada do primeiro homem mortal 

divino, ainda existe na quarta dimensão como insólita morada dos Filhos do 

Crepúsculo, pais preceptores da humanidade. 

 

 

 

 

A RAÇA HIPERBÓREA 

 
 

Esta raça apareceu no cenário terrestre como resultado das incessantes 

transformações que, através do tempo, a primeira Grande Raça Raíz 

experimentou. Habitou as regiões boreais que como ferradura continental 

circundam a Calota Polar Norte, ocupando o atual norte da Ásia, Groenlândia, 

Suécia e Noruega estendendo-se até as Ilhas Britânicas. 

Essa foi uma época de variadíssimas mutações na Natureza. Grandes 

variedades de espécies foram gestada no tubo de ensaio da Natureza, cujos três 

reinos ainda não estavam de todo diferenciados. O clima era tropical e a Terra 

era totalmente coberta por uma vasta vegetação. 

O ser humano continuava sendo andrógino, reproduzindo-se por brotação, 

sistema que continua ativo nos vegetais. 

É impossível encontrar-se restos das primeiras Raças  porque a Terra estava 

constituída de protomatéria, semi-etérica, semifísica. Só nas Memórias da 

Natureza os grandes clarividentes podem estudar a história dessas Raças. 
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A RAÇA LEMURIANA 

 

 

 

Dessa segunda classe de andróginos divinos se procedeu por sua vez a terceira 

Raça Raiz, os duplos, os gigantes hermafroditas, seres colossais e imponentes. 

A civilização lemúrica floresceu maravilhosa no Continente Mu, a Lemúria 

vulcânica, no meio do Oceano Pacífico, onde hoje podemos encontrar somente 

o topo de uma de suas mais belas montanhas. A Ilha de Páscoa. 

O planeta chegou a um alto grau de materialidade, próprio desta fase. O 

homem tinha uma estatura gigantesca, aproximadamente cinco metros de 

altura. A reprodução era por geração ovípara, como seres hermafroditas. Mais 

adiante depois de uma intervenção divina começou o predomínio de um só 

sexo até nasceram desses grandes ovos machos e fêmeas. 

Na quinta Sub-Raça Lemuriana, o ovo brotado que caia era retido pelo seio 

materno, nesse momento a criatura ainda era débil e desvalida. Já, durante a 

sexta e a sétima Sub-Raça Lemuriana inicia-se a reprodução através do 

ajuntamento dos sexos. 

Na segunda metade do período lemúrico começaram a desperdiçar o esperma 

sagrado, mesmo fazendo isso para dar continuação a espécie, os Deuses 

castigam a humanidade pecadora, coincidindo ai com a história de Adão e 

Eva, expulsando-os para fora do Éden paradisíaco,  um lugar onde os rios de 

água pura emanavam leite e mel. O ser humano se expressava na Linguagem 

Universal, o seu verbo tinha poder sobre o fogo, o ar, a água e a terra. Podia 

perceber a aura dos mundos no espaço infinito, e dispunha de maravilhosas 

faculdades espirituais as quais foram se perdendo, como conseqüência do 

Pecado Original. 

Essa foi uma época de instabilidade na superfície terrestre, devido à constante 

formação de vulcões e de novas terras. Ao final, durante dez mil anos de 

gigantescos terremotos e maremotos, o gigantesco continente Mu foi se 

desmembrando e se fundindo nas ondas e desapareceu abaixo das águas 

escuras do Oceano Pacífico. É possível encontrar vestigios desse continente 

não só na Ilha da Páscoa, mas também na Austrália e na Polinésia Francesa. 

Esse Paraíso realmente existiu e esse local era o continente da Lemúria. Essa 

foi a primeira terra seca do mundo. A temperatura era extremadamente quente. 

O intenso calor e o vapor das águas nublavam a atmosfera e os homens 

respiravam por guelras, como se fossem  peixes. 
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Os Homens da época Polar e da época Hiperbórea e alguns no princípio da 

época Lemúrica eram hermafroditas e se reproduziam como se reproduzem os 

micróbios hermafroditas. Nos primeiros tempos da Lemúria, a espécie humana 

quase não se distinguia das espécies animais. No entanto num período de 

aproximadamente cento e cinquenta mil anos de evolução os lêmures 

chegaram a um grau de civilização grandioso que nós arianos estamos ainda 

muito distantes de alcançar. 

A Lemúria era a terra dos Titãs. Esses foram os tempos deliciosos da Arcádia. 

Os tempos em que não existia o meu nem o teu, porque tudo era de todos.  

Quando chegava a noite, todos os seres humanos adormeciam como inocentes 

criaturas no seio da Mãe Natureza, afagados pelo doce e comovedor canto dos 

Deuses, e quando a aurora raiava, o Sol trazia somente alegrias e não 

tenebrosas penas. Os casais da Arcádia eram matrimônios gnósticos. O 

homem só efetuava o conúbio sexual sob as ordens dos Elohim, e como num 

sacrifício no Altar do matrimônio para brindar corpos às almas que 

necessitavam reencarnar-se.  

 

 

A RAÇA ATLANTE 

 
 

Depois que a humanidade hermafrodita lemuriana se dividiu em sexos 

opostos, surge a quarta Raça-Raíz sobre o geológico cenário atlante localizado 

no meio do oceano que hoje leva o seu nome, o oceano Atlântico. 

A Atlântida ocupava quase toda a área atualmente coberta pela parte 

setentrional do Oceano Atlântico, chegando pelo nordeste até a Escócia, pelo 

Noroeste até o Labrador e ao sul, cobria grande parte do Brasil. 

Os atlantes tinha uma estatura superior a que temos atualmente, possuíram alta 

tecnologia, tinham conhecimentos de alta magia, alquimia, metafísica, 

bioenergia e projeciologia, porém, ao final das sete sub raças se degeneraram 

através da adoração da matéria e foram destruídos pelo conhecido cataclismo 

global. 
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Construíram templos para o corpo humano, renderam culto a homens e 

mulheres. Construíram enormes cidades ao redor do mundo, lavrando suas 

próprias imagens segundo seu tamanho e semelhança, e as adoraram. 

Fogos internos já haviam destruído a terra de seus pais na antiga Lemúria, 

agora o que ameaçava a Quarta Raça, a Atlântida, era a água. A época de 

submersão da Atlântida foi realmente uma era de câmbios geológicos.  O 

continente atlante não foi inundado, mas sim sugado para dentro da grande 

placa tectônica situada no meio do oceano Atlântico, a conhecida fossa 

Altlântica. Com esse afundamento, emergiram novas e firmes terras formando 

novas ilhas e novos continentes. 

Essa raça teve seu fim, por motivos próprios, tinha muito conhecimento 

material e espiritual, chegando ao ponto de criar guerras intermináveis sobre 

pretexto de manter o domínio total sobre a terra, enfrentando até mesmos os 

Deuses criadores.  

Como descrito nos contos de Platão, em Timeu e Criteas, a raça atlante acabou 

por volta de 9.600 anos a.C. com a chegada do grande dilúvio. Esse evento 

trouxe os Noés nos mais diversos lugares da Terra. No Egito, nas Américas e 

na Índia, esses grandes homens tiveram a responsabilidade de criar após o 

dilúvio universal, uma nova Raça. A Raça Ariana.  

 

 

 

A RAÇA ARIANA 

 

 

O Nóes sobreviventes da grande Raça Atlante plantaram as sementes da quinta 

Raça-Mãe, conduzindo-a até a Terra Sagrada. Aqueles que lograram cristalizar 

as virtudes da alma acompanharam os Nóes em seu êxodo até à Ásia Central e 

o Oriente Médio por longo tempo, fixando ali as primerias residências da Raça 

Ariana, depois disso foram se ramificando por todas as  direções. 

A primeira Sub-Raça Ariana se desenvolveu no Planalto Central da Ásia, 

exatamente na região do Tibet onde se desenvolveu uma poderosa civilização 

esotérica.  
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A segunda Sub-Raça floresceu no sul da Ásia, na época pré-védica e ficou 

conhecida como a raça que possuia a sabedoria dos Rishis do Hindustão, os 

esplendores do antigo Império Chinês.  

A terceira das Sub-Raças se desenvolveu maravilhosamente no Egito, Pérsia e 

Caldéia e a quarta Sub-Raça resplandeceu com as civilizações da Grécia e 

Roma.  

Hoje estamos vivenciando exatamente a quinta Sub Raça Ariana. A próxima 

Sub Raça , a Sexta, será a Raça Koradhi e essa viverá numa Terra totalmente 

transformada e a sétima será a última da sequencia evolutiva ariana.  

Pelos manuscritos ocultos das Leis de Vayu, escritos no ano de 1895 e 

entregues nas minhas próprias mãos em meados do mês de fevereiro de 2010, 

está determinado que ao fim da sétima sub raça ariana, virá a grande Raça 

Olímpica e essa habitará novamente o Continente da Nova Lemúria e se 

deliciará com os encantamentos dos jardins do paraíso perdido. 

Como os sistemas divinos são todos constituídos e ordenados por um sistema 

setenário, ou seja, segue sempre a base sete, os continentes também obedecem 

a essa mesma ordem e essa mesma estrutura da Criação.  Desde a conhecida 

Pangeia até os dias atuais, a existência dos setes continentes da Terra é 

necessária para que o equilíbrio corporal do planeta se mantenha harmonizado 

com dois terços de água e um terço de terra. Os continentes sempre se 

movimentaram e sempre foram divididos em numero de sete. Esses 

continentes aparecem e desaparecem durante longos períodos de tempo, 

sempre que surge a necessidade e um momento propício para a implantação de 

uma nova Raça Raiz ou uma nova Sub-Raça, os novos continentes imersos 

vêm à tona para receber, abrigar e manter as novas manifestações de vida 

sobre a superfície da crosta terrestre. Esse é em resumo, a missão maior do 

planeta Terra, a conclusão de uma etapa evolutiva para os seres humanos.  

 

 

 

 

TABELA ANTROPONEGÉTICA 

 



 219 

 

 

 

 

 

 

 

 

RAÇA RAIZ 

 

 

 

NÍVEL 

MANIFESTAÇÃO 

 

 

CONTINENTE 

OCUPADO 

   

  SUB-

RAÇAS 

 

 

ETNIA 

DOMINANTE 

 

REFERÊNCIAS 

 

 

ÉON, ERA, PERÍODO 

GEOLÓGICO 

 

1. ETÉRICA 

PROTOPLASMÁTICA 

 

Etérico 

 

Calota Polar 

Norte 

   

 

Corpos amorfos, 
assexuados 

Reprodução por 

expansão e 
gemação,  

Etéricos imensos. 

 
 

 

 

 
Éon Arqueano e              

Proterozóico 

Período Pré-Cambriano 
(até570 .106 anos  ) 

 

2. HIPERBÓREA 

 

Físico 

 

Plaksha 

(Ásia do Norte) 

   

Andróginos, 

reprodução por 
extensão. 

 

 
 

 

            Éon Fanerozóico 

Era Paleozóica 
Período Cambriano a 

Permiano 

(até 235 . 106 anos) 

 

 

3. LEMURIANA 

 

 
Físico 

 

 
Shalmali ou 

Lemúria 

Oceano  
Pacífico. 

  

 
Negra 

 

 
Cíclopes, 

separação de 

sexos, chegada dos 
Senhores de 

Vênus, inclinação 

do eixo da Terra. 
. 

 

 
Éon Fanerozóico 

Era Mesozóica e Cenozóica 

Período Triássico a Tercário 
Paleogênico 

(até 16 . 106 anos) 

 

 

4. ATLANTE 

 

 

Físico 

 

 

Atlântida 
(Oceano 

Atlântico) 

 

Ramoahal 

Tlavatli 
Tolteca 

Turaniana 

Semítica 
Acadiana 

Mongólia 

 

 

Vermelha 

Vermelha 
Vermelha 

Amarela 

Amarela 
Amarela 

Amarela 

 

 

Homem Furfooz 
Homem de 

Cromagnum 

Incas, Maias, 
Astecas e Egípcios 

 

Éon Fanerozóico 

Era Cenozóica 
Período Terciário 

a Quaternário Pleistocênico 

(até 10.000 anos) 

 
 

5. ARIANA 

 
 

Físico 

 
 

Graunsha 
(Eurásia, 

América e 

Austrália) 

 
 

    Hindu 
Ário-

semítica 

Iraniana 
Céltica 

Teutônica 

 

 
 

Branca 
 

 
 

Pós Dilúvio 
Patricarcas 

Nóe, Abraão, 

Moisés, 
Cristo 

Buda. 

 

Éon Fanerozóico 

Era Cenozóica 
Período Quaternário 

Holocênico 

(até a atualidade) 
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OS MENSAGEIROS DO TEMPO 

 

 

                                               

“O tempo dá tudo e tudo 

toma.  

Tudo muda, mas nada morre. 

Com esta filosofia meu 

espírito cresce e minha mente 

se expande.  

Por isso, apesar de quanto 

obscura a noite possa ser, 

 eu espero o nascer do dia.” 

 
      Giordano Bruno – Hermetista (Itália 1.548 a 1.600 d.C.)  

 

Ultima mensagem dos OCs. 

Mensagem recebida dia 15 de maio de 2010. Às 22.18 h. 

 

 

Queridos, 

 

Do ponto de vista físico, estamos realmente muito distante de vocês. 

O plano espacial nos separa, no entanto o plano temporal nos conecta. 

Estamos tão longe fisicamente que para nos encontrarmos frente a frente 

teríamos que fazer uma viagem gigantesca e inimaginável que duraria talvez 

centenas de milhares de anos para acontecer. Uma viagem como essa seria 

totalmente impossível devido às enormes e infinitas barreiras que o espaço 

físico e a compreensão racional impõem. Nunca conseguiremos vencer as 

barreiras físicas. 
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Mas os portais do tempo estão se abrindo para nos apresentarmos; é 

exatamente através deles que estamos nos comunicando com vocês agora e 

também com muitos outros planos de existência. 

Temos uma máquina extremamente poderosa, capaz de entrar e sair por esses 

portais interdimensionais para nos comunicarmos com vocês. Somos 

Mensageiros do Tempo e vocês são os receptores.  

Essa máquina maravilhosa que possuímos e que vocês também possuem se 

chama consciência; é através das propriedades dela que podemos avançar ou 

recuar no tempo. Utilizamos técnicas específicas e avançadas para isso. 

Temos autorização para irmos aonde desejarmos. Somente os iniciados como 

nós podem receber a autorização para viajar através do tempo. Existem 

regras e leis rígidas para se obter tal credencial. Quando adentramos por 

esses portais nunca entramos sozinhos, sempre viajamos em grupo.  

A consciência é uma verdadeira máquina do tempo, não há limites para a 

força do pensamento e das intenções.  

Como nós, vocês também possuem essa capacidade, entretanto vocês estão 

apenas no início do grande aprendizado rumo ao domínio e controle das suas 

faculdades metafísicas. Para vocês usufruírem completamente desses poderes 

maravilhosos, vocês ainda precisam compreender muitas leis universais que 

ainda lhes serão reveladas.  

Estão realmente no início de um grande aprendizado, mas estão seguindo a 

passos largos nessa direção. Alguns de vocês já estão colocando em prática 

algumas dessas técnicas, no entanto elas ainda muito ligadas ao âmbito 

religioso. Quando se desligarem das amarras religiosas e começarem a 

compreender que esses fenômenos podem ser estudados através de métodos 

científicos, verão a aurora de um novo mundo. 

A ciência sem dúvida será o veículo que possibilitará o avanço necessário 

para chegarem às grandes descobertas sobre os poderes da consciência e a 

comprovação da existência real das vidas múltiplas e da vida eterna.  

Todas as doutrinas religiosas dogmáticas darão lugar no futuro para o 

racionalismo espiritual e ao universalismo. O estudo da espiritualidade sairá 

do plano subjetivo e entrará no plano objetivo, se tornando uma fonte rica ao 

estudo científico; isso elevará radicalmente o nível da chamada ciência pós- 

moderna. 

A verdadeira espiritualidade do futuro estará totalmente conectada aos 

avanços das ciências biológicas e exatas. Dentro em breve, a espiritualidade, 

a consciência e a ciência se encontrarão num ponto comum e a partir desse 

momento vocês nunca mais conseguirão separar essas três fontes de 

conhecimento. Perceberão que não terá mais sentido estudá-las 

separadamente, pois compreenderão que todas estão totalmente interligadas 

entre si. 

A consciência é uma máquina capaz de viajar através das fronteiras do 

tempo, mas para isso é preciso muito estudo e principalmente muita 
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humildade e lucidez. A humildade é sem dúvida um elemento fundamental 

para terem domínio sobre esses poderes metafísicos, sem a verdadeira prática 

da humildade não conseguirão êxito algum nesse míster.  

Não estamos falando de devoção ou submissão, estamos falando de confiança, 

desapego e gratidão para com as obras divinas. 

Sabem por quê? 

Porque para adentrarem nos portais do tempo, não basta conhecimento, 

técnica, dedicação e estudo, precisam de uma autorização e essa autorização 

vem de cima, de uma hierarquia superior e tudo que vem de cima obedece à 

lei do compartilhamento, a lei do amor e da humildade. O segredo é estar em 

ressonância com os ditames maiores. 

Essas autorizações são dadas de acordo com os nossos propósitos pessoais 

maiores; não basta querer, temos que estar de acordo com o que está 

determinado. Compreendem?  

Aqui temos de respeitar algumas leis e essas leis não podem ser burladas e 

desrespeitadas, quando optamos por cumprir missões como esta, decretamos 

e assinamos contratos akáshicos irrevogáveis perante muitos membros das 

Confederações Galácticas.  

Se as regras cósmicas maiores não forem cumpridas, nossos códigos 

interdimensionais de acesso ao tempo são imediatamente bloqueados e 

perdemos o direito de trabalhar no cumprimento de nossas missões. Se isso 

por ventura acontecer, sofremos uma inversão quântica e nossas missões que 

têm como objetivo maior a elevação de nossos espíritos, acabam se 

transformando em missões carmáticas.  

Caso ocorra um descumprimento dessas leis maiores, somos enviados para 

outro plano ou até outro planeta e a passarmos por uma nova etapa de 

aprendizado e regeneração.  

Felizmente, já sabemos que os processos cármicos não precisam mais ser 

repetidos. Por esse motivo não há mais argumentos plausíveis para isso. 

É, portanto muito raro ver algum dos nossos amigos e semelhantes 

desrespeitando essas Leis Maiores. Em verdade nunca vimos ninguém por 

aqui precisar seguir para algum plano regenerativo. No fundo todos nós 

sabemos que não é possível desrespeitar tais leis divinas, pois essas são leis 

tão perfeitas que mesmo querendo, acreditamos que não seja possível burlá-

las. 

Como Orientadores de Consciência, fomos cuidadosamente treinados e 

devidamente autorizados a nos deslocar através do tempo e realizar nossas 

missões. Tudo isso é feito através dos portais interdimensionais que se abrem 

em locais pré-determinados em horários específicos por nossos mestres de 

iniciação.  

Esses locais de entrada temporal ficam geralmente ao ar livre e nunca 

repetimos os mesmos locais mais de uma vez,. Sempre que nos reunimos para 

a abertura dos portais, trocamos de lugar, fazemos isso para evitar que seres 
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intrusos adentrem e interfiram maleficamente em nossos trabalhos. Isso pode 

acontecer. 

Esses encontros sempre acontecem durante o dia. O dia aqui é bem mais 

curto do que os seus, um dia aqui tem aproximadamente dezesseis horas, 

enquanto que para vocês um dia tem vinte e quatro horas. Na verdade o dia 

de vinte e quatro horas que vocês estão acostumados na Terra, já não é uma 

coisa real, atualmente o dia de vocês tem aproximadamente 22.45 minutos.  

Essa aceleração do tempo já é perceptível e vocês sabem disso, não é uma 

novidade o que estamos lhes dizendo, pois todos vocês percebem que as horas 

e os dias estão passando mais rápidos do que antes, não só os dias, mas as 

semanas, os meses e os anos. Isso está acontecendo devido ao período de 

transição pelo qual vocês estão passando. 

Estão adentrando num momento crítico, onde todo o sistema solar está 

acelerando e todas as partículas subatômicas também estão, ou seja, tudo o 

que existe está sofrendo um processo de aceleração, até mesmo as vossas 

mentes estão acelerando. 

Porque então os relógios digitais e os relógios mecânicos não marcam 22.45 

h, ao invés de 24.00 h, durante a passagem do dia?  

Isso ocorre porque todas as partículas atômicas estão sofrendo uma 

aceleração, desde o ritmo vibracional dos átomos de um quartzo até a 

pulsação do coração de um ser humano ou de um animal, tudo está seguindo 

um novo ritmo e um novo padrão cósmico. 

Fisicamente tudo se manterá igual, pois os relógios têm como padrão de 

referência, os pulsos atômicos de materiais meramente físicos, sendo assim 

eles não se modificam. Se esses equipamentos de marcação de tempo tivessem 

como referência a luz cósmica e não os elementos materiais, então os relógios 

certamente demonstrariam a aceleração e a diferença de tempo.  

Vocês estão percebendo essa aceleração, porque as suas consciências são 

espirituais e elas sim estão conectadas a luz cósmica. Por isso estão sentindo 

esse estranho descompasso com relação ao tempo. Seus espíritos sentem a 

aceleração cósmica, mas os seus corpos físicos não.  

O tempo está acelerando, mas é somente uma questão de percepção, na 

verdade não é realmente o tempo que está acelerando, o que está acelerando 

é a espiral cósmica da galáxia inteira. 

Estamos vivendo um processo de Inspiração Galáctica e quando isso 

acontece, a galáxia toda sofre um afunilamento do seu centro e um leve 

encolhimento de suas bordas. Esse movimento de retração é o que chamamos 

de Inspiração Galáctica. 

 

 

 

 

 



 224 

“A Inspiração Galáctica antecede  

o Grande Pulso e o Grande Pulso antecede 

 a Expiração Galáctica.” 

 

 
Então, o que ocasiona essa percepção de aceleração de tempo, esse 

desconforto e essa irritação é o reflexo direto da pressão cósmica ocasionada 

pelo movimento de Inspiração da Galáxia, como se fosse à formação de um 

grande tornado que vai se afunilando até chegar ao chão para em seguida 

pegar energia e começar a girar com mais força e mais velocidade. 

Como já dissemos, a galáxia é um organismo, um corpo cósmico e como todo 

organismo vivo ela também possui um ritmo, uma respiração, um movimento 

e uma pulsação, exatamente como vocês. 

Essa respiração cósmica é a força motriz que gera a vida e mantém todos os 

sistemas planetários e suas órbitas extremamente organizadas. 

Portanto, a aceleração do tempo só é perceptível através da consciência, 

porque a consciência é regida pela luz; a mente não consegue perceber tal 

aceleração, porque a mente é regida pela matéria.  

Seus espíritos sabem que algo está acontecendo, mas os seus corpos e suas 

mentes não. Por esse motivo muitas vezes ficam irritados, inquietos, nervosos, 

desconfortados, cansados e sentem constantemente um estranho mal estar e 

palpitações repentinas.  

Isso ocorre por que está havendo ainda um descompasso entre vossos 

espíritos e vossos corpos físicos. Esse descompasso é comum e compreensível, 

porém em breve seus corpos entrarão em ressonância novamente com seus 

espíritos e tudo voltará ao normal que deve ser.  

Por enquanto esse movimento de aceleração se acentuará ainda mais durante 

os próximos anos. Logo depois da passagem do grande pulso, o sistema 

voltará ao seu ritmo normal e constante.  

Esse período é realmente complicado, pois marca uma era de renovação, um 

período de limpeza e de grandes transformações. 

Como orientadores cósmicos, estamos autorizados a entrar e sair dos portais 

de tempo para cumprir as nossas missões e por isso carregamos conosco a 

insígnia dos Os Mensageiros do Tempo.  
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Estamos aqui para trabalharmos juntos com vocês, não queremos em nenhum 

momento, alterar vossas formas de pensamento e de decisão, vocês são livres 

pensadores e possuem o livre arbítrio como uma fonte de criação e soberania.  

Não podem ser comandados, a não ser que permitam que outros comandem 

as suas mentes. Depois do arrebatamento suas visões ampliarão de tal forma, 

que novas mudanças genéticas serão necessárias para acompanhar o avanço 

de suas habilidades e potencialidades.  

Como aconteceu com vossos ancestrais no momento daquele primitivo 

despertar, seus corpos sofreram drásticas mudanças. Em breve sofrerão 

novamente um novo salto. As mudanças serão tão radicais quanto as que 

acorreram no passado. No entanto, essas mudanças serão bem mais rápidas; 

uma das principais mudanças será o aumento significativo da glândula pineal 

e o aparecimento de uma leve ondulação sob a epiderme frontal da cabeça, 

um ponto específico da testa, um pouco acima entre os olhos. 

Simultaneamente a isso a estrutura esquelética humana começará a aumentar 

gradativamente de tamanho e a altura de vossos corpos será inevitável. 

Geneticamente, terão novos filamentos de DNA sendo ativados fazendo com 

que modifiquem radicalmente a forma de se comunicarem e se relacionarem 

entre si, será o início das comunicações telepáticas e também das mais novas 

e belas manifestações artísticas, sociais e comportamentais.  

Com o passar do tempo suas orelhas vão diminuir e seus ouvidos servirão 

também como órgãos receptores de vibrações mentais e não serão mais 

somente receptores de ondas sonoras. Além dos poderes telepáticos terão 

também poderes de clariaudiência. 

Talvez seja difícil para vocês compreenderem o que vamos lhes dizer, mas nós 

viemos do futuro muito distante, exatamente há 12.980 anos à frente, 

incrivelmente estamos vivendo simultaneamente junto com vocês.  

Estamos no tempo futuro, mas esse futuro é somente uma ilusão, o tempo 

linear é uma ilusão mental. Tudo no Universo está acontecendo agora, nesse 

exato momento. O presente, o passado e o futuro estão acontecendo ao mesmo 

tempo, não há diferença alguma, o tempo não pode ser linear, não tem um 

começo, um meio e nem um fim. O tempo é a representação da própria 

eternidade.  
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Nosso planeta se chama Aquarius e dentro da espiral galáctica estamos bem 

acima de vocês. Quanto mais perto do centro galáctico, ou seja, o Sol 

Central, mas acima ficamos e mais adentramos no futuro  

Dizemos que o futuro é ilusório porque estamos comparando a nossa posição 

temporal Aquarius com a posição do Sistema Solar. Se compararmos a nossa 

posição planetária Aquarius com a posição planetária de outros sistemas 

solares e outros povos que estão bem mais perto do centro da galáxia que 

nós, então poderemos dizer que estamos vivendo o passado deles. 

Compreendem isso? 

A cada giro que damos ao redor do Sol central da galáxia, mais perto ficamos 

e quanto mais perto estivermos, mais rápido nosso planeta viaja para dentro 

do futuro ilusório, como um gigantesco redemoinho.  

Portanto não há passado e nem futuro, o que existe é um tempo simultâneo, 

onde tudo está ocorrendo agora. 

Isso é muito difícil de compreender através da mente racional.  

A espiral galáctica funciona como se fosse o olho de um grande furacão, sua 

força é incalculável, ele suga tudo que está ao seu redor. Esse movimento é 

ascendente e não descendente. A espiral de uma galáxia é sempre ascendente. 

 

 

Visão Lateral da Espiral Galáctica 

 
Sol Central

Eras Zodiacais

Buraco Negro

Aquarius

Sistema Solar
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Obs - Os pontos de reflexão temporal são os espelhos 
galácticos. Todas as intersecções  entre eras são pontos
de reflexão. Por exemplo os acontecimentos passados

na época da queda de Atlântida vão refletir nos acontecimentos
atuais por que são reflexos de um mesmo eixo temporal.
Como também os acontecimentos da atuais no plano de 
Aquarius são reflexos dos acontecimentos atuais e vice

e versa. 

Direção do giro do sistema 
    Solar ao redor do Sol 
      Central da Galáxia

Buraco Negro ( Centro da Galáxia) 
                 Tempo Zero
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Estamos conseguindo contato com vocês porque estamos dentro de uma 

espécie de espelho galáctico.  

Da mesma forma que vocês estão com suas atenções voltadas para os seus 

questionamentos mais antigos e preocupados com os cataclismos globais e a 

dúvida sobre o final dos tempos por causa dos acontecimentos ocorridos com 

uma civilização anterior a de vocês, a civilização Atlante, nós também 

estamos aqui com as nossas atenções voltadas para as nossas questões mais 

antigas. Porém não estamos preocupados com os cataclismos globais e nem 

com a destruição do mundo, pois sabemos que isso não acontecerá.  

Temos plena certeza disso porque somos a prova maior de que nada de ruim 

pode acontecer com vocês. 

Mas como podemos ter tanta certeza? 

Dizemos isso porque viemos do futuro para conhecer o nosso próprio 

passado. 

Agora já sabem quem nós somos, queridos. 

Também somos seres físicos, mas só conseguimos nos manifestar e nos 

apresentar a vocês dentro do plano astral extra fisicamente, pois esse plano é 

livre das barreiras do tempo e do espaço. 

Quando nos apresentamos ao autor deste livro no plano astral em 

agrupamento de oito, nossos corpos pareciam levemente azulados e 

brilhantes. Esse brilho só pode ser visto em nossos corpos astrais. 

No plano físico de Aquarius, nossos corpos são normais, não tem aquele 

brilho intenso, porém a nossa pele é realmente levemente azulada. 

Devem estar assustados com tudo isso. 

Mas não se assustem, pois viajar no tempo, utilizando os poderes da 

consciência é mais comum do que vocês possam imaginar. Vocês fazem isso o 

tempo todo, a diferença é que nós estamos conscientes do que está 

acontecendo conosco e vocês ainda não. 

Quando imaginam suas vidas num futuro, suas mentes ficam no presente, mas 

seus corpos astrais viajam no tempo até o futuro para construir o que estão 

desejando no tempo presente. Da mesma forma viajam para o passado para 

relembrar o que um dia vivenciaram. 

Dificilmente seus corpos astrais se encontram no tempo presente, até porque 

o presente é dinâmico e praticamente impossível de se manifestar. O presente 

é uma espécie de engrenagem que trabalha sem parar para transformar 

futuro em passado, como se fosse uma grande roda d água. 

Suas consciências podem estar em vários lugares, isso depende do padrão de 

pensamento e do propósito de cada um. Algumas pessoas vivem mais no 

futuro, outras vivem mais no passado e outras vivem como se estivessem numa 

gangorra temporal, vivem um pouco no passado e um pouco no futuro.  
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As técnicas de regressão mental que utilizam hoje em dia é uma das formas 

que descobriram para voltar no passado. Quando levam suas consciências 

para um tempo que acreditam não existir mais e que aquilo tudo que 

vivenciam em suas mentes é somente fruto de vossas lembranças, se enganam, 

pois quando utilizam essas técnicas regressivas vivenciam realmente aqueles 

momentos, não são somente lampejos de memória, estão acontecendo 

verdadeiramente, são momentos reais de simultaneidade.  

Essas técnicas são ainda primárias, mas através delas já podem melhorar 

muito suas vidas. 

É mais ou menos assim que viajamos através do tempo, mas não utilizamos 

mais essas técnicas de regressão induzida. Aqui já utilizamos técnicas 

avançadas de desdobramento, técnicas essas que só podem ser utilizadas em 

grupo, devido à enorme quantidade de energia que é necessária.  

Uma consciência sozinha não conseguiria absorver o volume de energia 

cósmica que precisamos para abrir e adentrar nos portais interdimensionais. 

Se por ventura alguém conseguisse fazer isso sozinho não suportaria a carga 

e poderia sofrer uma desfragmentação das suas partículas, levando a sua 

consciência para o que chamamos aqui de uma dissolução quântica, uma 

espécie de deformação da mônada primária. Isso é realmente muito perigoso. 

Todos nós já estivemos ai um dia. Estamos retornando no tempo para lhes 

dizer que o  

Projeto Terra venceu e conquistamos o nosso lugar em glória.  

Estamos retornando também porque fomos autorizados a vir para ajustar 

alguns pontos de interesse coletivo; não podemos detalhar exatamente quais 

são esses pontos, mas podemos dizer que um deles é exatamente o resgate dos 

nossos antigos códigos emocionais que se perderam no tempo. 

Por isso tomamos a liberdade de falar diretamente com vocês e alertá-los de 

muitos erros que estão cometendo hoje. As conseqüências maiores do que 

estão fazendo hoje, estão sendo sentidas agora por aqui, da mesma forma que 

as conseqüências da grande queda da Atlântida também estão sendo sentidas 

hoje por vocês. 

Vocês terão de resolver as questões de um passado distante como nós também 

precisamos resolver as nossas questões.  

Mas e a Terra? 

Ela ainda existe nesse plano do futuro? 

Sim, ela existe e continua linda como sempre foi. Um tanto modificada é 

claro, mas exuberante e bela como sempre foi. 

Sua formação continental hoje, ou seja, aqui no futuro, no ano crístico de 

14.990, é bem diferente. O continente antigo de MU retornou à superfície e 

parte dos demais continentes, devido a essa elevação, acabaram 

submergindo.  Hoje esse novo continente está totalmente habitado e é 

considerado um verdadeiro paraíso sobre a Terra.  
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Estamos muito felizes em poder restabelecer a comunicação com vocês. 

Muito obrigado! 

Não se assustem e nem fiquem sugestionados com nada o que foi dito nesta 

obra, o mais importante de tudo é despertar em vossas consciências que existe 

muito mais vida além da própria vida e que a idéia de fim dos tempos é 

totalmente incoerente. 

Temos muito mais para lhes contar sobre o nosso mundo, nossos hábitos, 

nossas vidas cotidianas, nossos trabalhos e nossos afazeres diários. 

Esperamos voltar em breve para trazer muitas outras informações. 

Lembrem-se sempre: A única coisa que nos diferencia é o grau e não o 

gênero. 

 

 

Muito Obrigado irmãos de tantas eras! 

 

 

Que a luz da verdade invada vossos corações e os inunde de felicidade!  

     

                                                                                                                                 

                                                                                                                                            

O Povo Azul. 
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"A distinção entre passado, presente e 

futuro é apenas uma ilusão teimosamente 

persistente." 

 
                                Albert Einstein 
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CONSCIÊNCIA CÓSMICA 

 

 
 

 

É realmente incrível ver como passamos a vida toda tentando desvendar os 

segredos humanos. Fazemos isso porque fazemos parte da grande Criação. 

Estudamos sobre nós para compreendermos um pouco mais sobre Deus e as 

suas obras. Talvez seja esse o motivo de venerarmos o indivisível Criador. 

O ser humano é um ser que procura e busca incansavelmente o conhecimento. 

Por isso acredito que todo ser humano é essencialmente um ser aventureiro, 

ele ama a aventura, está sempre precisando avançar por terrenos que ainda não 

conhece para se sentir renovado e vivo. A mente humana precisa de novas 

descobertas para seguir os ditames da evolução. 

Enquanto uma pessoa estiver descobrindo coisas novas ela se sentirá viva, a 

partir do momento que uma pessoa se entregar e se acomodar, e não mais se 

entusiasmar por buscar novas descobertas, então ela provavelmente estará 

fadada à depressão.  

A depressão está diretamente ligada à falta de entusiasmo e a falta de 

entusiasmo está diretamente ligada à perda de vontade em descobrir coisas 

novas e desvendar novos horizontes ou quebrar paradigmas e modificar 

antigos hábitos.  

Essa vontade em descobrir pode vir das mais diversas formas, o importante é 

que todo novo conhecimento pode trazer a tona uma nova aventura.  

Como nos disseram os seres azuis, uma nova onda de possibilidades está por 

chegar através da luz original e esse é o motivo pelo qual estão nos chamando 

nesse momento.  

Visto isso, a pergunta que não quer calar é: 

Quem está disposto a receber essa nova onda de informação e de novas 

possibilidades que está por chegar?  

O desconhecido, o oculto está perto, algo que ainda não é conhecido está 

chamando a todos. Não podemos negar que algo diferente está acontecendo na 

Terra; as mensagens espíritas há algumas décadas já vem nos alertando sobre 

esses chamados cósmicos, sobre os adventos de uma nova era e sobre a 

necessidade de preparação de toda a humanidade para o que está por vir. 

O momento é esse, estamos sentindo que muitas mudanças estão por chegar, 

sentimos isso por que somos providos de intuição e de pressentimentos. 

Nossas intuições estão nos avisando que algo já aconteceu no plano astral, mas 

ainda não se manifestou no plano físico. 
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Se você optou por ler esse livro é porque suas intuições estão aguçadas e o 

oculto já está lhe atraindo. Está procurando por informações novas, porque sua 

consciência está se antecipando e solicitando por novos descobrimentos, novas 

descobertas e novas possibilidades. 

Em resumo, a luz original que os seres do Povo Azul descrevem como sendo o 

grande arrebatamento, parece estar prevista para ocorrer a partir dos primeiros 

anos após o início da Era de Aquário. 

Essa onda virá como uma nova fonte de informação, trazendo entusiasmo e 

infinitas possibilidades. Uma verdadeira avalanche que abrirá novos portais de 

pesquisa para a mente humana. Fará com que as pessoas saiam desse 

gigantesco marasmo existencial em que se encontram atualmente e abrirá um 

novo campo de estudos e desenvolvimentos científicos, espirituais e 

principalmente metafísicos.    

A meu ver a consciência deverá ser estudada com afinco pelos cientistas e 

espiritualistas, de preferência em conjunto, pois é dentro dela que estão 

depositadas as respostas para as mais de mil perguntas.  

Se existe um verdadeiro oráculo, ali ele reside, dentro das nossas próprias 

consciências. Tudo está registrado como num infinito banco de dados. A 

consciência humana, desprovida das interferências anímicas e das muralhas do 

ego, sem dúvida é a fonte primordial para todas as respostas que procuramos. 

Graças os estudos da Conscienciologia, o Brasil nesse quesito, está realmente 

na frente de todas as outras nações do mundo, porém, num contexto geral, 

ainda estamos um pouco distantes da fusão ideal entre a ciência e a 

espiritualidade. Será um processo longo e não diferente de qualquer outro 

processo evolutivo humano. 

Hoje, esses estudos parecem não ter tanta importância em nosso dia a dia e 

muitos ainda encaram a consciência como algo esotérico e místico, dando 

vazão para aqueles nossos antigos estigmas e questionamentos: 

Para que estudar coisas desse gênero? 

Para que complicar tanto as coisas se elas já estão tão complicadas? 

Nosso dia a dia já está tão confuso! Temos tantas coisas, tantas contas, tantos 

afazeres para nos preocupar. Para que perder tempo estudando coisas 

subjetivas e sem sentido como os poderes da mente e da consciência? 

São perguntas que todos nós fazemos.  

Até certo ponto é compreensível, pois quando tentamos compreender a nós 

próprios, estamos querendo compreender o mundo em que vivemos e não 

existe forma mais eficaz de conhecer o mundo do que através do estudo da 

mente e a consciência humana. 

O mundo é essencialmente mental, o universo é mental, tudo é mental, a 

mente é a matéria prima da criação. Se quisermos compreender o universo e 

os deuses, teremos primeiro de conhecer a nós mesmos, a nossa mente e a 

nossa consciência espiritual. Isso não é fácil de fazer.  
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Sei que quando praticamos o autoconhecimento, muitas vezes desistimos, 

porque temos inúmeras dificuldades e temos de encarar os enormes desafios 

que se apresentam no meio do caminho. 

Num primeiro instante, queremos fugir, porque quando se entra num ambiente 

de estudos da consciência, não existe conforto, nesse ambiente só existe o 

enfrentamento e esse enfrentamento é inicialmente sempre doloroso, mas 

depois o esclarecimento que se obtém é extremamente gratificante. 

Sem dúvida alguma, daqui há algumas décadas a Conscienciologia e os 

fenômenos por ela estudados, serão temas de extrema importância para a 

humanidade. Os estudos avançados da consciência certamente se tornarão 

num futuro próximo, uma disciplina exigida nas Universidades de todo o 

mundo e será classificada como a ciência da Nova Terra, pois como já foi dito 

antes, não será possível compreender e viver num mundo futuro, com a mente 

separada dele.   

Não será como um mero estudo da psicologia ou filosofia humana; será sim 

um estudo evolucionista baseado em fatos reais, concretos e plausíveis.  

Poderemos submeter os fenômenos metafísicos e as experiências 

extracorpóreas a várias repetições e a comprovações laboratoriais. As 

repetições já são possíveis, mas as comprovações laboratoriais ainda não. 

Esses estudos virão em prol da compreensão das verdadeiras 

responsabilidades humanas para com a Terra e o Cosmos, com total isenção 

dos dogmas religiosos.  

Desejo vida próspera e longa a você meu (minha) amigo (a) leitor (a) e me 

despeço com eterna gratidão. 

 

 

 

“Irmãos, em breve vocês receberão 

 seus deliciosos presentes cósmicos”. 

 
                                       O Povo Azul 
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Não haverá noite e não terá necessidade de 

luz de lâmpada, nem de luz do Sol, porque 

Deus, o Senhor, vos iluminará". 

 

                        Apocalipse de João 22: 5 
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